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BISTRO下水道セミナーを開催 in 下水道展 ’17東京

� ݄ 1 ʙ 4ʹ౦ژϏοάαΠτͰ։͔ΕͨԼਫಓలͰ「#*4530Լਫಓ」ʹؔ࿈ͨ͠͞·͟·ͳऔ͕
։͞࠵Ε·ͨ͠ɻ
4 #*4530ԼਫಓਪਐઓུνʔϜಛผاըͷϏετϩԼਫಓηϛφʔ͕։͔Εɺ会ʹํ࣏ࣗମͳ

Ͳ͔Β 1�� ɺ+"ྲྀ௨ஂମɺऀۀͼٴମஂڞΔํެ͍ͯͬߦՃ͠·ͨ͠ɻηϛφʔɺංྉ利用Λࢀ໊͕
ΘΕ·ͨ͠ɻߦԋ͕ߨʹΛత্ɺԼਫԚట༝དྷංྉͷ༗ޮ利用ʹࢣߨΛऀڀݚֶࣝ
と「͚ͯʹԼਫԚటͷංྉ利用ଅਐ」त͕ڭֶ෦ܥ෦ࣗવՊֶڀݚҭڭେֶߴɾݪ౻ॳʹɺ࠷

ΘΕ·ͨ͠ɻԼਫԚటͷόΠΦϚε利用ɺංྉ利用ଅਐʹɺՈॲཧʹとͬͯͷՃՁߦԋ͕ߨͯ͠
Λ࠷େԽ͢Δ͜と͕ॏཁͩとࢦఠɻՈʹとͬͯɺχʔζʹԠ͡ɺ生ੑ࢈ͷ্ʹͭͳ͕ΔԼਫԚటංྉͷ
ఏڙɺݱɾݱɾ࣮ݱʹԠͨ͡利用ํ๏ͷཱ֬ɺᴜ ͡ΎΜ͔ΜҭͪᶹʹΑΔΠϝʔδΞοϓ͕ඞཁと͠·
ͨ͠ɻ
ͦͷଞɺྫࣄΛհͨ͠ࢣߨ࣍ͷと͓ΓͰ͢ɻ
Լਫಓࢢ࢜༸ɾو۠Ԛట利用߹˜ాਿݟؠ˜็३Ұɾਫಓ෦Լਫಓ՝ࢢݟؠতɾڮߴ˜
෦্ԼਫಓӦۀ՝Ӧۀ୲˜ຸҖཔɾʢ༗ʣΞαΪϦදऔక˜٢Ԭढ़ɾਂ୩ڥࢢਫಓ෦Լਫಓ
՝ҡ࣋˜Տอ೭ɾʢެࡒʣࣛপࢢࣄࣾެۀ࣍ہ˜খྛ৽ɾ+"શɹߞछ૯߹ରࡦ෦Ӧɾٕज़
ηϯλʔංྉࣨڀݚɻʢܟশུɾൃදॱʣ

農業利用の事例を共有
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BISTRO下水道をPR in 下水道展 ’17東京

“じゅんかん育ち”の物産展
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ϦϯΛ၆ᛌʹࠃɺΘ͕࣌Δ͑ߟ͍ͯͭʹલઢ࠷
ͯ͠૯߹తʹࡦΛཱҊ͍ͯ͠Δ෦ॺϦϯͷՊֶͱ
ٕज़ʹ͍ͭͯઐతʹ͍ͯ͠ڀݚΔެతͳؔػͳ͍
ͱ࣮ࣄ͏ݴೝࣝͯ͠お͘ඞཁ͕͋Δɻ͍·Ϧϯͷݚ
औΉ͜ͱͦΕࣗମ͕ʮ知ͷΠϊϕʔγϣϯʯͱʹڀ
Α͍ͷ͔͠Εͳ͍ɻͯͬݴ

̎ɽຊຊʹେৎ͔ʁ

Ϧϯ %N"ɺࡉ๔ບࠎͳͲͷͱͯ͠ɺ·ͨ
ੜΤωϧΪʔͷँʹお͍ͯෆՄܽͳʮ͍ͷͪͷ
ʹૉʯͰ͋Δɻ͜Ε·Ͱݩ 120 ݩΕ͍ͯΔ͞ݟൃۙ͘
ૉͷதͰɺۀɺۀɺݯࢿおΑͼڥͷ͍ͣΕͷ
ʹお͍ͯॏཁͱ͞ΕΔݩૉϦϯͷଞʹͳ͍
ͩΖ͏ɻਓؒʹͱΓϦϯಛผͳଘࡏͰ͋Δ͜ͱΛΑ
͘ཧղͯ͠お͔ͳ͍ͱʮׇ͢ރΔݯࢿϦϯҎ֎ʹ
͋ࢁΔʯͱͷԣฒͼͷٞʹؕΓ͔Ͷͳ͍ɻ

ຊྻౡʹɺ͍· 1.27 ԯͷਓ͕ؒॅΜͰ͍Δɻ
ମॏେମۉؚΊͨຊਓͷฏڙࢠ 55LH Ͱ͋Γͦ
ͷମॏͷ 1ˋ͕ϦϯͰ͋Δ͔らɺ 7 ສτϯͷϦϯ
͕ຊྻౡʹॅΉਓؒͷମͷதʹଘ͍ͯ͠ࡏΔ͜ͱ͕

ࣸਅ 1ɹதࠃӢೆলࠛ໌ࢢʹ Δ͋Ͱ Εͨ͞ԫྜྷ
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Θ͔Δɻ͜ͷ 7 ສτϯͷϦϯँʹΑΓʑೖΕ
ସΘͬͯおΓɺڙࢠؚΊͯຊਓͻͱΓ͕ຖ 1
̶ͷϦϯΛઁऔͯ͠΄΅ྔΛഉせͭ͢Δɻ͕ͨͬ͠
ͯɺຊਓ͕ੜ͖͍ͯͨ͘Ίʹɺຖ 4.6 ສτϯ
ͷϦϯ͕ઈରతʹඞཁͱͳΔɻਓؒҿ৯͔らϦϯ
Λઁऔ͢Δ͕ɺ͍·ͷۀͰࠃຽʹຖ 4.6 ສτ
ϯͷϦϯΛઁऔ͞せΔͨΊʹɺຌͦͦͷ 5 ഒͷ
24 ສτϯͷϦϯΛංྉͱͯ͠ඞཁͱ͢Δɻ͜ͷྔɺ
Ϧϯؚ༗ 1�ˋͷϦϯ߭ੴʹ͢ࢉΔͱ 1�5 ສτ
ϯʹͳΔɻͨͱ͑ຊͷ৯ྉͷΛ༌ೖʹཔΔͱ
ͯ͠ɺΓͷ৯ྉΛࠃͰੜ͢࢈ΔͨΊʹɺຖ
 12 ສτϯͷϦϯ͕ඞཁͰ͋Δɻʹ͔͔Θらͣɺ
ຊʹݯࢿͱ͑ݴΔ͚ͩͷϦϯ߭ੴଘࡏせͣɺ
ຊࠃຽͷੜଘʹඞཁͳϦϯͷ΄΅૯ͯΛւ֎ʹґଘ
͍ͯ͠Δɻࠓຊਓͷ %N" ࠎࡉ๔ʹؚ·ΕΔ
ϦϯΈͳ֎ࠃͷ༌ೖͱͯͬݴΑ͍ɻ

͍·ͷͱ͜ΖϦϯ߭ੴɺࢧোͳ͘தࠃɺೆΞϑϦ
ΧɺϤϧμϯおΑͼϞϩοίͳͲ͔ら༌ೖͰ͖͍ͯΔɻ
͔͠͠ɺੴ༉ϨΞϝλϧͳͲͱҧͬͯɺࠃຽͷੜଘ
ʹઈରతʹඞཁͳϦϯʹ͍ͭͯɺ༌ೖʹࢧোΛདྷͨ
͢͜ͱͳͲઈରʹ͋ͬͯͳらͳ͍ɻϦϯͷ༌ೖ͕Ͱ
͖ͳ͘ͳΕɺࠃʹお͚Δۀੜ࢈େଧܸΛड͚ɺ
ຊਓͷ৯ྉͷ͕ࣦΘΕΔɻϦϯͷ֬อ৯ྉ
ͷ֬อͱಉఔʹॏཁͰ͋Γɺຖ 4.6 ສτϯͷϦ
ϯΛ࣮֬ʹࠃຽʹఏ͢ڙΔ͜ͱࠃͷͰ͋Δɻ
୲ऀʹɺʮϦϯ͍·༌ೖͰ͖͍ͯΔ͔ࡦͷࠃ
ら͍ͯͬࠔͳ͍ʯͰͳ͘ʮϦϯઈରʹ༌ೖͰ͖ͳ
͚Εͳらͳ͍ʯͱͷೝࣝΛ͖͍ͬͯͨɻ

̏ɽ͍·ੈքͰͳʹ͕ʁ

ถࠃ࣭ௐࠪॴʢ64(4ʣʹΑΕɺੈքͷϦϯ߭
ੴͷࡁܦຒଂྔ 6�0 ԯτϯ͋Δ 1ʣɻ͔͠͠ɺ
64(4 ެ͕ࠃݯࢿදͨ͠σʔλΛू͍ͯ͠ܭΔ͚ͩ
Ͱ͋Γɺσʔλͷ৴པੑʹҎલ͔ら͕͔͚ٙ͛
らΕ͍ͯΔ͕ɺଞʹΘΔͷ͕ͳ͍ͷͰօ͜Εʹ
པ͍ͬͯΔɻ64(4  2016 ͷੈքͷϦϯ߭ੴͷ
۷ྔΛ࠾ؒ 2.6 ԯτϯͱ͍ͯ͠Δ͕ɺ͜Ε৴པੑ
͕͋͘͠·Γͯʹͳらͳ͍ɻྫ͑ɺதൃ͕ࠃද
͢Δ۷ྔ࠾࣮ࡍͷഒਫ૿͠͞Ε͍ͯΔ͜ͱ
64(4 ࣗମೝΊ͍ͯΔ 2ʣɻͦΕͰ͋͑ͯ 64(4 ͷ
σʔλʹ͍ͯͮجɺϦϯ߭ੴͷ༻ʢࡁܦຒଂྔ
ʸؒ۷ྔ࠾ʣΛ͢ࢉܭΔͱ 260 ʹͳΔ͔らɺগ
ͳ͘ͱلੈࠓதʹϦϯ߭ੴͷࡁܦຒଂྔׇ͕͢ރΔ
͜ͱͳ͍ͩΖ͏ɻ

ҰํɺੈքͷϦϯ߭ੴࡁܦຒଂྔͷ εچ͕ˋ75
ϖΠϯྖαϋϥΛؚΉϞϩοίԦࠃʹूத͍ͯ͠Δ
ͱ͍͏ֶతΑ͘知らΕ͍ͯΔɻ͔͠͠ɺΑ

Γॏཁͳ͜ͱɺ༻ͷࢉܭʹϦϯ߭ੴͷ࣭
͕શྀ͘͞ߟΕ͍ͯͳ͍Ͱ͋ΔɻϦϯ߭ੴ҆ՁͰ
࣭ͷྑ͍ͷ͔ら۷Γग़͞ΕΔɻ࣭ͷྑ͍Ϧϯ߭
ੴͱɺϦϯͷؚ༗ʢۀքͰ $B�ʢ104ʣ2 ͠ࢉʹ
ؚͨ༗ #1- ͕༻͍らΕΔʣ͕͘ߴɺਓମʹ༗ͳ
ॏۚଐྨఱવ์ࣹੑ࣭ͷؚ༗͕͍ͷͰ͋
Δɻ ࠃ ࡍ ං ྉ  ۀ ڠ ձʢ*OUFSOBUJoOBl�'FSUJlJ[FS�
*OEVTUSZ�"TToDJBUJoO� *'"ʣͷσʔλΛݟΔͱɺੈք
Ͱ۷͞࠾ΕΔϦϯ߭ੴͷ࣭͕ஶ͘͠Լ͍ͯ͠Δ͜
ͱ͕Θ͔Δʢਤ 1ʣɻ͔ࠓらΘ͔ͣ 45 લͷ 1�70 
ʹɺࢢʹग़ΔϦϯ߭ੴͷ͕ #1- Ͱ 7�ˋ
Λӽ͍͑ͯͨɻ͔͠͠ɺࠓͰ #1- ͕ 7�� Λӽ͑
ΔϦϯ߭ੴશମͷ 15ˋʹୡせͣɺ40 લʹ
ࣺͯらΕ͍ͯͨ #1-65ˋҎԼͷϦϯ߭ੴ͕ 1/4 
Ί͍ͯΔɻͪΖΜɺු༡બ߭Ϧϯநग़ٕज़ͳͲ
ͷਐา͕͋Γɺ͜Ε·ͰࣺͯΔ͔͠ͳ͔ͬͨҐͷ
Ϧϯ߭ੴͰՁΛͭΑ͏ʹͳͬͨ͜ͱ͑ߟ
らΕΔɻ͔͠͠ɺੈքͷߴҐϦϯ߭ੴͷׇރͷਐߦ
͍ٙΑ͏͕ͳ͘ɺͱ͘ʹதࠃʹお͍ͯ #1-65�
Ҏ্ͷϦϯ߭ੴͰ͑͋͞ͱे༨ΓͰׇ͢ރΔͱݒ೦
͞Ε͍ͯΔ �ʣɻ

ଟ͘ͷϦϯ߭ੴʹɺΧυϛϜᛜૉͳͲͷ༗
ॏۚଐྨϥϯͳͲͷఱવ์ࣹੑؚ࣭͕·Ε͍ͯ
Δɻհͳ͜ͱʹɺੈ ք࠷େͷࡁܦຒଂྔΛތΔϞϩο
ίͷϦϯ߭ੴ͕ɺΧυϛϜͱఱવ์ࣹੑ࣭Λଟ͘
ؚΜͰ͍ΔɻԤभͰࡏݱංྉ๏ͷେվਖ਼͕ߦΘΕͯ
͍Δ͕ɺͦͷதʹԽֶංྉͷΧυϛϜ੍نΛݱ
ͷߦ �0NH/LH�1205 ͔らஈ֊తʹ 20NH/LH�1205 ʹ·
ͰҾ͖Լ͛Δ͜ͱؚ͕·Ε͍ͯΔ 4ʣɻ͜ͷվਖ਼ʹɺ
ϞϩοίͷࠃӦۀاͰ͋Δ 0$1 ࣾ͘ڧൃͯ͠お
ΓɺΧυϛϜͷ੍ن͕ 40NH/LH�1205 ʹԼ͛らΕ
Δ͚ͩͰɺϞϩοί͔らͷϦϯ߭ੴͷ༌ग़͕ �0�
ݮগ͢Δͱड़͍ͯΔɻϞϩοίʹͱΓɺΧυϛ
Ϝ੍نͷڧԽͷಈ͖͕ଞͷઌਐࠃʹ͢ٴΕɺੈ
քͷࡁܦຒଂྔͷ 75ˋΛΊΔϞϩοίͷϦϯ߭
ੴݯࢿՁΛࣦ͍ๅͷͪ࣋ΕʹͳΓ͔Ͷͳ͍ɻ

ੈքͷϦϯ߭ੴؒ۷ྔ࠾ 2.6 ԯτϯͷ ��� ࢈
ग़ࠃ͕ࣗࠃͰফඅͯ͠おΓɺ༌ग़ʹ·ΘΔͷΓͷ
 12ˋͷ 0.� ԯτϯʹա͗ͳ͍ 5ʣɻྫ͑ถࠃɺࠃ
ͷϦϯ߭ੴͷ༻͕·ͩ 40 ༨Γ͋Γɺࡏݱ
Ͱؒ2�00ສτϯͷϦϯ߭ੴΛ۷͍ͯ͠࠾Δ͕ɺ
1��5 ʹϦϯ߭ੴͷւ֎༌ग़Λఀ͠ࢭɺ1��6 ͔
らϦϯ߭ੴͷ༌ೖࠃʹͳ͍ͬͯΔɻถࠃ࠷ظ

ʢ1��0 ʣʹ 1400 ສτϯͷϦϯ߭ੴΛ༌ग़͍ͯ͠
ͨͷͷɺ2015 ʹ 400 ສτϯͷϦϯ߭ੴΛ༌
ೖͯ͠おΓɺถ͚ͩࠃͰࠩҾ͖ 1�00 ສτϯͷϦϯ
߭ੴ͕ࢢ͔らফ͍͑ͯΔɻถࠃϑϩϦμभͷϦϯ߭
ੴͷ۷࠾ͰɺϦϯ߭ੴΛེࢎॲཧͨ͠ࡍʹͰ͖Δ
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෭࢈ʢϦϯੴߣʣʹ ఱવ์ࣹੑ࣭͕ੵͯ͠おΓɺ
͜Ε͕Լਫʹࠞೖͯ͠ૌুʹͳ͍ͬͯΔɻϦϯ߭ੴ
අֻ͕͔ΔͨΊɺܦम෮ʹେͳڥͷޙ۷ऴྃ࠾
Ίͯ͘͠ۃͷ։ൃࢁͰͷ৽ͨͳϦϯ߭ࠃถޙࠓ
ͳΔͩΖ͏ɻ

ถࠃΛؚΊͯϦϯ߭ੴͷ࢈ग़ࠃɺϦϯΛΑΓՃ
Ձͷ͍ߴʹՃͯ͠༌ग़͢ΔΑ͏ʹͳ͖ͬͯͯ
おΓɺΘ͕ޙࠓ͕ࠃࡏݱಉ༷ʹ 4 ສτϯͷϦϯΛ
Ϧϯ߭ੴͱͯ͠༌ೖ͠ଓ͚らΕΔ͔Ͳ͏͔ʹ͕ٙ
͋Δɻ୯ҐॏྔͨΓͷϦϯͷ༌ೖՁ֨ɺવϦϯ
߭ੴΑΓՃͷํׂ͕ߴʹͳΔ͔らɺͨͱ͑Ϧϯ
߭ੴͷࢢՁ֨ͦͷͷʹେ͖ͳมಈ͕ͳͯ͘ɺ
༌ೖࠃϦϯΛΑΓ͍ߴஈͰങΘ͟ΔΛ͑ͳ͘ͳΔ
Մੑ͕͋Δɻ

ຊॏྔϕʔεͰ৯ࣂྉͷΛւ֎͔ら༌ೖ
͍ͯ͠Δ͕ɺখഴɺେ౾ɺͱ͏Ζ͜͠ɺڇಲ
ͷओͳ༌ೖ૬खࠃɺถࠃɺΧφμɺ߽भɺσϯϚʔ
ΫɺχϡʔδϥϯυϒϥδϧͰ͋ΔɻҰํɺϦϯ߭
ੴͷओͳ༌ೖ૬खࠃɺೆ ΞϑϦΧɺϤϧμϯɺதࠃɺ
φϧおΑͼϞϩοίԦࠃͰ͋Γɺྜྷ ҆ͷ߹தࠃɺ
ถࠃɺαδΞϥϏΞϞϩοίͰ͋Δɻ໌ら͔ʹɺ
৯ྉͷ༌ೖ૬खࠃͱֱΔͱɺϦϯͷ༌ೖ૬खࠃ
ֶతʹΈ͍ͯ͠ͱ͜Ζ͕ଟ͍ɻ

̐ɽຊͷϦϯͲ͜ʹ͋Δʁ

ૣҴాେֶϦϯΞτϥεڀݚॴͰ࡞ࡏݱதͷຊ
ͷϦϯϑϩʔΛਤ �ʹࣔ͢ɻຊͷϦϯϑϩʔʹͭ
͍ͯɺ͜Ε·Ͱʹ౦େֶদീॏらͷڀݚ 6ʣࠃ
ަ௨লʹΑΓ࡞͞Εͨͷ 7ʣͳͲ͕͋Δ͕ɺ͍
ͣΕ 200� ͷϦϯγϣοΫҎલͷσʔλʹΑΔ
ͷͰ͋ΔɻΘ͕ࠃͷϦϯϑϩʔϦϯγϣοΫΛ͞
ΜͰҰมͯ͠おΓɺϦϯγϣοΫҎલͷϦϯϑϩʔͷ
Ͱݱঢ়ΛޡݟΔڪΕ͕͋Δɻͳおɺਤ �ͷ
 2017  � ྉ͔らਪఆͨ͠ࢿͰެදࡏݱ݄
Ͱ͋Δ͕ɺ·ͩະͷͷͰ͋Γ͔ޙࠓͳΓͷमਖ਼
͕ඞཁͳͰ͋ΔͷͰɺ͜Εらͷ͕Ұਓา͖͢
ΔΑ͏ͳ͜ͱආ͚ͳ͚Εͳらͳ͍ɻ

2016 ࡏݱɺΘ͕ࠃʹ૯ྔͱͯؒ͠ 52 ສτ
ϯͷϦϯ͕ࠐͪ࣋·Ε͍ͯΔɻ͜ͷɺ৯ࣂྉమ߭
ੴͳͲʹؚ·Εͯࠃʹࠐͪ࣋·ΕΔϦϯ͕ 2� ສ
τϯ͋ΓɺංྉΛؚΉϦϯͱͯ͠༌ೖ͞Ε͍ͯΔ
Ϧϯ 2� ສτϯ͋Δɻদീॏらͷ 2005 ͷσʔλ
ͱൺֱ͢Δͱʢද̍ʣɺ༌ೖ૯ϦϯྔͰ 20ˋɺංྉ
ΛؚΉϦϯͱͯ͠༌ೖ͞Ε͍ͯΔϦϯྔͰ
গ͍ͯ͠ΔɻΑΓৄ͘͠ΈΔͱɺ2005ݮˋ�0 ʹֱ
ͯϦϯ߭ੴ͕ 60ˋɺංྉ͕ 70ˋɺԫྜྷ͕
�Ϧϯ࣍গ͍ͯ͠ΔɻҰํɺྜྷ҆ΛؚΊͨҰݮˋ40

ਤ 1ɹੈքͷϦϯ߭ੴͷ ʢ࣭��#1-ʣͷܦมԽɻ#1-  $B�ʢ104ʣ� �����Ͱɺࢉ ഒ͢ΔとϦϯؚ༗ʢ��1ʣ
ʹͳΔɻग़య *'"�4UBUJTUJDTʢຊྜྷ᷂ࢎ�用ࢁത࢜͝ఏڙʣ
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ਤ �ɹຊʹ͓͚ΔϦϯͷϚςϦΞϧϑϩʔɻ·ͩ֬ఆͰͳ͍ɻ

ʢϦϯࢎɺॖ߹ϦϯࢎɺԘԽϦϯϦϯࢎԘͳͲʣͷ
༌ೖྔ΄ͱΜͲมԽ͍ͯ͠ͳ͍ɻ͘͜ڻͱʹɺྜྷ҆
Λআ͘Ұ࣍Ϧϯͷ༌ೖྔͰΈΔͱɺ2005 ʹֱ
ͯ 2016 ʹ 65ˋ૿Ճ͍ͯ͠Δɻͦͷ݁Ռɺ
ԫϦϯͱҰ࣍Ϧϯʢྜྷ҆Λআ͘ʣͷ༌ೖ߹ྔܭɺ
ϦϯࢉͰ 2005 おΑͼ 2016 ͱ 5 ສτϯͱ΄
ͱΜͲมԽ͍ͯ͠ͳ͍ɻ͜ͷ͜ͱɺΘ͕ࠃϦϯ
γϣοΫΛͯ͠ݧܦɺංྉؔͷϦϯͷ༌ೖྔେ෯
ら͢͜ͱݮͷϦϯͷ༌ೖྔ༺ۀͷͷɺͨͬݮʹ
͕Ͱ͖ͳ͔ͬͨ͜ͱΛҙຯ͍ͯ͠Δɻ200� ͷϦϯ

γϣοΫҎ߱ɺۀ༻ͷϦϯ͍ͭͯɺԫྜྷΑΓ
Ұ࣍ϦϯʹՃ͞Εͯ༌ೖ͞ΕΔྔ͕ѹతʹ૿
͍͑ͯΔɻ

ؒ 12 ສτϯͷϦϯ͕༌ೖ৯ࣂྉʹؚ·Εͯࠃ
ʹࠐͪ࣋·ΕΔҰํͰɺ 16.5 ສτϯͷϦϯʢྜྷ
҆ 12 ສτϯ � ංྉ 1.7 ສτϯ � Ϧϯ߭ੴͷ 1/� ͷ 2.�
ສτϯʣ͕ංྉ·ͨࣂྉఴՃͷͷͨΊʹ༌ೖ
͞Ε͍ͯΔɻ྆ऀͷ߹ܭ 2� ສτϯͷϦϯͷɺ1.27
ԯͷຊਓʹফඅ͞ΕΔ৯ྉʹؚ·ΕΔϦϯʢ৯
ʣྔ͚ �.4 ສτϯʢ �0ˋʣʹա͗ͳ͍ɻΓ

ද 1ɹ���� ͓Αͼ ��1� ʹ͓͚ΔຊͷϦϯྔࠐ࣋ͷൺֱʢ୯Ґສ̥τϯ �ʣ
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ͷϦϯɺͷੵʢؒ 12 ສτϯʣɺഴΘら
ͳͲͷۀഇغʢ � ສτϯʣɺՈசͷࠎͳͲ
ͷச࢈෭࢈ʢ 7 ສτϯʣ৯ۀ࢈ഇغʢ �
ສτϯʣͳͲʹҠ͍ͯ͠ߦΔɻͳおɺՈச;Μதͷ
Ϧϯؒ �.4 ສτϯͱਪଌ͞ΕΔ͕ɺͦͷ΄ͱΜ
Ͳʹංྉଯංͱͯؐ͠͞ݩΕ͍ͯΔͱݴΘΕ
͍ͯΔɻ

ҰํɺۀͰɺϦϯૅجԽֶۀͷ
ʹݪྉͱͯ͠ೖ͞ΕΔؒ 6.5 ສτϯͷϦϯͷ
ɺ 0.5 ສτϯૈϦϯࢎʢ �5ˋ 1205ʣͱͯ͠
ංྉ༻్ʹͳΓɺΓͷ 6 ສτϯ͕ൣͳۀ
ͰΘΕΔ �ʣɻۀʹ೩ྉ༻ੴʹؚ·Ε
Δؒ 7 ສτϯͷϦϯ͕ྲྀೖ͢Δ͕ɺͦͷ΄ͱΜͲ
ম٫փʹҠۀ࢈͠ߦഇغʹͳ͍ͬͯΔͱࢥΘΕ
Δɻۀʹお͚ΔϦϯͷ༻్ଟ༷Ͱ͋Γɺ
༻͞ΕͨϦϯ͕Ҡ͢ߦΔׂ߹ۀͷ͝
ͱʹେ͖͘ҟͳΔͨΊɺ·ͩͦͷྲྀΕ΄ͱΜͲѲ
Ͱ͖͍ͯͳ͍ɻ͔͠͠ɺۀ͔らഇغʹҠߦ
͢ΔϦϯͷׂ߹ɺۀʹൺΔͱང͔ʹগͳ͍

͜ͱ͕͑ߟらΕΔɻ·ͨɺమۀͰݪྉͱͳΔ
మ߭ੴɺੴおΑͼੴփʹϦϯؚ͕·ΕͯおΓɺؒ
12ສτϯͷϦϯ͕ྲྀೖ͢Δɻ͜ͷɺʹ0.6ສ
τϯͷϦϯ͕Ҡ͠ߦɺΓͷ 11.4 ສτϯͷϦϯ͕
߯εϥάʹؚ·Εͯഉग़͞Ε͍ͯΔΑ͏Ͱ͋Δ 6ʣɻ

ຽ͕ফඅͨ͠৯தͷϦϯɺԼਫಓؒࠃ 4.7
ສτϯɺড়Խ૧ɾ͠ॲཧ 1.� ສτϯɺͦͯ͠
Γͷଟ͘Ոఉ͔らͷ৯ഇغʢ 0.7 ສτϯʣͱ
ͯ͠ഉग़͞ΕΔɻԼਫಓʹଞʹۀ࢈͔らͷ0.7
ສτϯͷϦϯෛՙ͞ΕΔɻ͠ॲཧおΑͼԼਫॲ
ཧͰൃੜ͢ΔԚటʹɺͦΕͧΕ 0.6 ສτϯおΑ
ͼ 4.2 ສτϯͷϦϯؚ͕·ΕΔɻΘ͕ࠃʹお͚Δओ
ͳະར༻Ϧϯݯࢿʹɺ߯εϥάʢϦϯͱͯؒ͠
 11.4 ສτϯʣɺ৯ഇغʢ �.2 ສτϯʣɺۀഇ
ʢغ 2.� ສτϯʣɺԼਫԚటʢ 4.2 ສτϯʣɺ
͠Ԛటʢ0.6 ສτϯʣͳͲ͕͑ߟらΕΔɻ͜ͷɺ
ංྉଯංͳͲʹϦαΠΫϧ͞Ε͍ͯΔϦϯྔ·ͩ
ؒ 2.4 ສτϯʢ৯ഇغΑΓ 1.5 ສτϯ � ড়
Խ૧ɾ͠ॲཧԚటΑΓ 0.0� ສτϯ � ԼਫԚటΑ

ਤ �ɹຊͷϦϯؔ࿈ۀ࢈ͷࡁܦతن
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Γ 0.7 ສτϯ � ۀΑΓ 0.07 ສτϯʣʹա͗
ͳ͍͕ɺՈச;Μ͕શྔۀར༻͞Ε͍ͯΔͱԾఆ
͢Δͱ߹ܭ 11.� ສτϯʹͳΓɺࠃʹࠐͪ࣋·Ε
ΔϦϯͷ૯ྔʹର͢ΔϦαΠΫϧ 2�ˋʹͳΔɻ
Ϧϯොଘྔͷେ͖͞ͱճऩͷ͔͢͠͞らޙࠓɺ߯
εϥάɺ৯ഇغɺԼਫԚటおΑͼ͠Ԛట͕ɺՈ
ச;Μʹଓ͘༗ͳະར༻ϦϯݯࢿʹͳΔͷͱࢥ
ΘΕΔɻ

̑ɽϦϯͷֶࡁܦ

Ϧϯͷར༻ʹ࣍ͷݪࡾଇ͕͋ΔɻᶃϦϯਓ͕ؒ
ੜଘ͢ΔͨΊʹඞཁͳྔ͚ͩઈରʹ֬อ͞Εͳ͚Ε
ͳらͳ͍ɺᶄϦϯਓͷ݈߁ʹ҆શͳঢ়ଶͰ͞څڙΕ
ͳ͚Εͳらͳ͍ɺᶅ৯ྉੜ࢈ͷͨΊͷϦϯ҆͘ͳ
͚Εͳらͳ͍ɻຊʹお͚Δҿ৯ྉͷ࠷ऴফඅֹ
ؒ 7� ஹԁ͋Δʢਤ �ʣɻຊਓͻͱΓͨΓʹ
Δͱɺ1͢ࢉ ʹ 1650 ԁΛҿ৯අʹࢧग़͍ͯ͠
Δ͜ͱʹͳΔɻ͜Εʹֱɺ৯ࣂྉͷؒ༌ೖ૯ֹ

 �.5 ஹԁʢຊͷ૯༌ೖֹۚ 66 ஹԁͷ 14ˋʣ͋
ΔͷͷɺϦϯͷ༌ೖʹֻ͔Δֹۚɺංྉʢ 4��
ԯԁʣɺྜྷ҆ʢ 214 ԯԁʣɺϦϯ߭ੴʢ 5� ԯԁʣɺ
ԫྜྷʢ 5� ԯԁʣおΑͼҰ࣍Ϧϯʢ 117 ԯԁʣ
Λ߹ͯ͠ܭ0.1ஹԁఔʹ͔͠ͳらͳ͍ɻ͔͠͠ɺ
ͦΕͰ͜ͷϦϯͷ༌ೖ͕ͳ͚Εɺؒ 7� ஹԁ
ͷ৯ফඅʹΑΔ׆ࡁܦಈΓཱͨͳ͍ɻ

Ұํɺச࢈Λআ͘ۀ૯࢈ग़ֹؒ 5.7 ஹԁ͋
Γɺංྉͷؒ૯ੜֹ͕࢈ 0.�� ஹԁͰ͋Δ͔らɺ
ۀͷੜ࢈ίετʹΊΔංྉͷׂ߹ 7ˋఔͱ
ຽͷͩΕࠃͰͳ͘ΘΕΔɻຊདྷɺ৯ྉᅂࢥ
ೖͰ͖Δ΄Ͳ҆͘ͳ͚Εͳらͳ͍͔らɺංྉߪ͕
৯ྉΑΓ͞らʹ҆͘ͳ͚Εͳらͳ͍ɻංྉ͍҆
ͷͰͳ͘ɺ҆͘ͳ͚Εͳらͳ͍ͱ͑ߟΔ͖Ͱ͋
Ζ͏ɻ͕ͨͬͯ͠ɺճऩϦϯͷ༻్ΛංྉͷΈʹݶఆ
ͯ͠͠·͏ͱɺංྉՁ֨ͷ͕҆͞ۀࣄͷੑࢉ࠾ΛܾΊ
͔Ͷͳ͍ɻྫ͑ɺϦϯ 1 τϯͨΓʹͨ͠ࢉϦϯ
߭ੴͷ༌ೖՁ֨ 17 ສԁͰ͋Δ͔らɺճऩϦϯͷ
Ձ֨Λ͜Εͱಉఔͱ͢Δͱɺ߯εϥά͔ら 11 ສ

ਤ 4ɹϦϯ॥ۀ࢈ϏδϣϯʹΑΔະདྷͷ̥όϦϡʔνΣʔϯ
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τϯおΑͼԼਫԚట͔ら 4 ສτϯͷ߹ܭ 15 ສτϯͷ
ϦϯΛճऩͯ͠ɺؒ 250 ԯԁఔͷച্͛ʹ͠
͔ͳらͳ͍ɻ

Ϧϯ 1 τϯͨΓʹͨ͠ࢉϦϯͷ༌ೖՁ֨
ɺԫྜྷ͕ �1 ສԁɺϦϯ͕ࢎ 21 ສԁɺྜྷ͕҆
1� ສԁఔͰ͋ΓɺΦΩγԘԽϦϯɺޒԘԽϦϯ
ϗεϗϯࢎͳͲͷԫྜྷ༝དྷͷϦϯʹͳΔͱ 100 ສ
ԁҎ্͢Δͷ͋ΔΑ͏Ͱ͋ΔɻࠃϦϯૅجԽֶ
ۀͷؒ૯࢈ग़ֹਪఆ �70 ԯԁఔͰ͋Δ
͕ɺͦͷҰํͰϦϯܥҩༀͷ߅ $ ԌΠϧε؊ܕ
ༀͷࠃൢചֹ͚ͩͰؒ 2�00 ԯԁʹͳΔɻࠓ
ͷϦϯճऩʹお͍ͯɺճऩϦϯΛΑΓՃՁͷޙ
Δ͜ͱΛ೦಄ʹೖΕͨํ͕Α͍͢ʹ·ͰՃ͍ߴ
Α͏ʹࢥΘΕΔɻԤभʹお͚ΔϦϯճऩɾݯࢿ࠶Խٕ
ज़ͷ։ൃಈΛͯݟɺԼਫԚటম٫փ͔らϦϯࢎΛ
͠͞らʹՃՁͷ͍ߴϦϯΛ͢Δٕज़
ͷ։ൃ͕ओྲྀʹͳ͖͍ͬͯͯΔ 4ʣɻ
ਤ 4ʹචऀら͕ఏএ͍ͯ͠ΔϦϯ॥ۀ࢈Ϗδϣ

ϯʹΑΔະདྷͷ̥όϦϡʔνΣʔϯΛࣔ͢ �ʣɻࡏݱɺ
Θ͕ࠃओʹۀతͰྜྷ҆ɺංྉおΑͼϦϯ߭ੴͷ
ܭ߹ 1� ສτϯͷϦϯΛւ֎͔ら༌ೖ͍ͯ͠Δɻক
དྷతʹɺՈச;Μʢ � ສτϯʣɺ߯εϥάʢ
12 ສτϯʣɺԼਫԚటʢ 4 ສτϯʣおΑͼ͠Ԛటʢ
0.5 ສτϯʣͷ߹ܭ 25.5 ສτϯͷϦϯͷத͔ら 24 ສ
τϯఔͷϦϯΛݯࢿ࠶ԽͰ͖ΔՄੑ͋ΔɻՈச
;ΜΛআ͘ճऩϦϯͷ 10 ສτϯΛංྉ༻ʹࠓͷ
Ϧϯ߭ੴͷϦϯ 1 τϯͨΓ 17 ສԁͰൢച͠ɺ5.5
ສτϯΛۀ༻ʹϦϯ߭ੴΑΓগ͍͠ߴՁ֨ͷ 20
ສԁ / τϯͰൢചͰ͖Εɺ૯ੜֹ࢈ 2�0 ԯԁʹ
ͳΔɻࠃϦϯࢎϝʔΧʔɺ110 ԯԁͰങऔͬͨճ
ऩϦϯΛݪྉʹɺ�5ˋ 1205 ͷૈϦϯࢎӷΛ͠Ϧ
ϯࢉՁ֨ �0 ສԁ / τϯʢ 1�0 ԁ /LH�1205ʣͰൢ
ച͢Δͱɺͦ ͷച্͛165ԯԁʹͳΔɻ͜ͷɺ0.5
ສτϯͷϦϯංྉ༻్ͱ͠ɺΓͷ 5 ສτϯ͔らԫ
ྜྷΛ 5 ສτϯΛ͢ΔɻԫྜྷͷՁ֨Λ࣌ݱͷ༌ೖ
Ձ֨ �1 ສԁ / τϯͷ 1.6 ഒͷ 50 ສԁ / τϯͰൢച
Ͱ͖Εɺച্͛ 250 ԯԁʹͳΔɻࠃͰԫྜྷ 5
ສτϯ͕ੜ࢈Ͱ͖ΕɺૅجϦϯԽֶͷͨΊͷ
Ϧϯ༌ೖʢࡏݱ૯ֹ 1�5 ԯԁʣෆཁʹͳΔɻૅج
ϦϯԽֶۀͷ૯ੜֹ࢈ɺࡏݱͷ �65 ԯԁʹ
ରͯ͠ 1.6 ഒͷ 600 ԯԁʹͳΔ͜ͱΛظ͍ͨ͠ɻ
ͳおɺԫྜྷΛग़ൃݪྉͱͯ͠Ͱ͖ΔػߴੑϦϯ
Խ߹ɺϦϯܥՄ઼ࡎɺϦϯܥ೩ࡎɺϦϯܥআ
ᱷૈࠎԌༀおΑͼ؊ܕ̘߅ɺϦνϜిిղӷɺࡎ
ྍ࣏ༀͷച্͚͛ͩͰࡏݱ �665 ԯԁ͋Δɻ

̒ɽ͓ΘΓʹ

ʮ͡ΊʹʯͰड़ͨΑ͏ʹɺຊʹϦϯʹͭ
͍ͯͷʮ知ͷۭനʯͱʮࡦͷۭಎԽʯ͕Ͱ͖͍ͯΔ
Α͏ʹࢥΘΕͯͳらͳ͍ɻࡦ୲ऀʹʮϦϯ͍·
༌ೖͰ͖ͯおΓՁ֨ߴಅ͍ͯ͠ͳ͍͔ら͍ͯͬࠔͳ
͍ʯͱݴΘΕͯɺϦϯΛख़知͍ͯ͠ͳ͍ݶΓɺ
Δ͚ͩͰগ҆͠৺͢Δ͜ͱͰ͡ײຽཔΓͳ͘ࠃ
͖ͳ͍ͩΖ͏ɻϦϯʹ͍ͭͯɺϦϯʹؔ͢Δ͋
らΏΔใΛऩू͠ʮ知ͷΠϊϕʔγϣϯʯͷઌ಄ʹ
ཱͭ͜ͱͷͰ͖Δઐ͕ؔػඞཁͰ͋ΔɻૣҴాେֶ
ϦϯΞτϥεڀݚॴ͍·ɺϦϯʹؔ͢ΔΘ͕ࠃ།Ұ
ͷγϯΫλϯΫͱͯ͜͠ͷʮ知ͷΠϊϕʔγϣϯʯʹ
औΜͰ͍Δɻ

ݙจߟࢀ
1ʣ� 6.4.� (FoloHJDBl� 4VSWFZ�.JOFSBl� $oNNoEJUZ�

4VNNBSJFT�1IoTQIBUF�3oDL�+BOVBSZ�2017.
2ʣ� 64(4�2015�.JOFSBl�:FBSCooL�1IoTQIBUF�3oDL�

NoWFNCFS�2016.
�ʣ� 3o DL � 1I o T QI B U F � 3 F T F S W F T  � $I J O B � B OE�

"HSJDIFNJDBl�1SJDFT�.BSDI�2017.
� IUUQT�//CloH.TQoUDIFNJ.DoN/SoDL�QIoTQIBUF�

SFTFSWFT�DIJOB�BOE�BHSJDIFNJDBl�QSJDFT/
4ʣ� ૣҴాେֶϦϯΞτϥεڀݚॴ ༺ଓతϦϯར࣋��

ͷऔΈΛΊ͙Δւ֎ͷಈ 2017  .
� ڀݚॴͷϗʔϜϖΠδ IUUQ�//XXX.XBTFEB.KQ/

QSK�Q�BUlBT/JOEFY.IUNl ΑΓμϯϩʔυՄ .
5ʣ� 3.�8.� 4DIol[� FU� Bl.�� 4VTUBJOBClF� 1IoTQIoSVT�

.BOBHFNFOU� r� "� HloCBl� 5SBOTEJTDJQlJOBSZ�
3oBENBQ�4QSJOHFS�2014.

6ʣ� ,.�.BUTVCBF� FU� Bl.�� VJSUVBl� QIoTQIoSVT� oSF�
SFRVJSFNFOU�oG�+BQBOFTF�FDoOoNZ�$IFNoTQIFSF�
�4��767�772�ʢ2011ʣ.

7ʣ� Լਫಓʹお͚ΔϦϯݯࢿԽͷखҾ͖ɺࠃަ௨লɺ
ฏ 22  4 ݄ɽ

�ʣ� ૣҴాେֶϦϯΞτϥεڀݚॴฏ 27 おΑ
ͼ 2� ڀݚใࠂॻ .�

� ڀݚॴͷϗʔϜϖΠδΑΓμϯϩʔυՄ .
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øɽ͡Ίʹɹ

Լਫಓͷීٴʹ͍ɺҬͷόΠΦϚεݯࢿਫ͕
Լਫॲཧʹू·ΓɺԼਫॲཧʹਫɺૉɾϦϯɺ
$02ɺΤωϧΪʔͳͲ͕ू·͖ͬͯ·͢ɻಛʹɺ
ૉɾϦϯɺΧϦϜͱͱʹංྉͷࡾେཁૉʹ͛ڍ
らΕΔͳͲɺԼਫಓۀʵʮ৯ʯʹݙߩͰ͖Δେ͖
ͳϙςϯγϟϧΛ͍ͯͬ࣋Δͱ͍͑·͢ɻ͜ΕらͷԼ
ਫಓݯࢿΛ༗ޮʹ׆༻͠ɺ॥ܕγεςϜΛߏங͢Δ

͜ͱͰɺ࣮࠶ʹࡍੜਫͷۀ༻ਫར༻ԼਫԚటͷί
ϯϙετԽɺۀʹ͍ͯ͠ݙߩΔ֤͕ྫࣄҬ
Ͱଘ͠ࡏ·͢ɻ͜ͷΑ͏ʹɺ֤ҬͰԼਫಓݯࢿͷ༗
ޮར༻ʹऔΓΜͰɺ͜Ε·ͰͦͷใΛڞ༗͢
Δ͕ͳ͍ͱ͍͏՝͕͋Γ·ͨ͠ɻͦ͜Ͱɺฏ
25  � ձ͕ओಋ͠ɺڠަ௨লͱຊԼਫಓࠃʹ݄
֤ҬͰͷऔΓΈΛʮ#*4530 Լਫಓʯͱଧͪɺ
ͦͷ知໊ΞοϓͱؔऀͷωοτϫʔΫڧԽʹΑΔ
औΈͷଅਐΛਤΔ͜ͱͱ͠·ͨ͠ɻ

#*4530 ਫಓɺԼਫԚట༝དྷංྉɺ࠶ੜਫར༻ɺ͡ΎΜ͔Μҭͪ

ʮ#*4530Լਫಓʯʮ͡ ΎΜ͔Μҭͪʯͷ
औΓΈ͚ͨʹٴී

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

ਤʵ1ɹ৯ͷҭʹ͢ݙߩΔԼਫಓݯࢿͷओͳ׆用ํ๏

ɹௐ　थԼਫಓ෦ྲྀҬཧߴ

ہอશࠃަ௨লਫཧࠃ
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̎ɽԼਫԚట༝དྷංྉͷಛ

̎ʵ̍ɹ҆શੑ
ʢ1ʣԼਫԚటதͷॏۚଐͷྫ

ංྉऔక๏্ɺԼਫԚటΛݪྉͱ͢Δංྉެఆ
ద߹͢Δ͜ͱ͕ඞཁͳී௨ංྉʹ֘͠ɺʹ֨ن
ྛਫ࢈େਉʹਃ͠ɺొ Λड͚Δ͜ͱʹͳΓ·͢ɻ
ԼਫԚట༗ޮར༻ଅਐϚχϡΞϧʢ2015 ൛ɺ
ຊԼਫಓڠձʣʹ ΑΕɺදʵ1ͷΑ͏ͳ݁Ռʹͳͬ
ͯおΓɺίϯϙετݪྉԚటͷॏۚଐؚ༗ྔɺ࠷
େͰංྉऔక๏্ͷ੍نΛ͍͑ͯͳ͍͜ͱ͕
ใ͞ࠂΕ͍ͯ·͢ɻ

ʢ2ʣͷܧଓతͳϞχλϦϯάͷྫʢेউڥ
ෳ߹ࣄ߹ʣ
ԼਫԚట༝དྷංྉΛࢪංͨ͠ʹ͍ͭͯɺܧଓ

తʹϞχλϦϯάͨ͠ྫͱͯ͠ɺेউڥෳ߹ࣄ
߹ͷྫࣄΛհ͍ͨ͠ͱ͍ࢥ·͢ɻेউྲྀҬ
Լਫಓড়ԽηϯλʔͰɺਫԚటΛס૩ॲཧ͠ɺ
ԼਫԚట࠶ੜར༻߹ͷଯංʹお͍ͯɺס૩Ԛట
ΛίϯϙετԽͯ͠おΓɺར༻߹һ͕ะʹίϯ
ϙετΛࢄɺॱ ௐʹར༻͞Ε͍ͯ·͢ɻදʵ �ʹɺ
ϞχλϦϯά݁ՌΛ͠ࡌه·͕͢ɺॏۚଐͷ
தؚ༗ྔʹ΄΅มԽ͕ݟらΕͣɺॏۚଐͷੵ
ʹ͍ͭͯ͞؍Ε͍ͯ·せΜɻར༻ऀͷ҆৺ͷͨ
ΊɺϞχλϦϯάͷܧଓٴͼެ։͕ॏཁͰ͋Δ
ͱ͑ߟ·͢ɻ

දʵ1ɹίϯϙετݪྉԚటͷॏۚଐؚ༗ྔʢסͨΓʣ

දʵ�ɹϞχλϦϯά݁Ռ

ʢ�14�ʣ
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ʢ�ʣ҆શཧͷ࣮ࢪ
ฏ 27  7 ݄ʹԼਫಓ๏ͷҰ෦վਖ਼͕͞ߦࢪΕɺ

ԼਫԚట͕೩ྉຢංྉͱͯ͠࠶ੜར༻͞ΕΔΑ͏
ΊΔ͜ͱ͕໌֬Խ͞Ε·ͨ͠ɻ๏վਖ਼ʹΔߦࢪ
௨知ʹお͍ͯɺൃੜԚటͷॲཧࢪઃͷߋ৽ʹ
ͨͬͯɺ೩ྉຢංྉͱͯ͠࠶ੜར༻͢ΔͨΊͷ
Δ͜ͱͱ͞ΕɺԼ͢౼ݕʹઃͷඋΛ༏ઌతࢪੜ࠶
ਫԚటͷ༗ޮར༻ͷ֦େ͕ٻΊらΕ͍ͯΔͱ͜ΖͰ
͢ɻ·ͨɺංྉऔక๏ʹنఆ͢ΔංྉΛੜ͢࢈Δ
߹ʹ͋ͨͬͯɺಉ๏ͷؔنఆΛॱक͢Δ΄͔ɺ
ԼਫԚటͷΑΓҰͷར༻ଅਐΛਤΔͨΊʹɺԼ
ਫಓཧऀ͕ɺར༻ऀʹ҆৺ײΛ༩͑Δ͜ͱ͕ॏཁ
Ͱ͢ɻʮԚటංྉதͷॏۚଐཧखҾॻʯʢฏ 27
 � ݄վగɺྛਫ࢈লʣʹͮ͘ج࣭ཧΛ͏ߦ
ͳͲɺྑ࣭ͳංྉͷੜ࢈ʹΊΔ͜ͱͷଯ
ੵʹΑΓपลҬͷੜڥ׆ͷอશʹࢧোΛٴ΅
͢͜ͱͷͳ͍Α͏ɺංྉͷੜ࢈ॴɺੜྔ࢈ɺྲྀ௨
ͱेͳہ෦ମͷؔஂڞըʹ͍ͭͯɺํެܭ
ௐΛਤΔ͜ͱͱ͠ɺదʹංྉΛ࠶ར༻͢ΔΑ͏
ཁ͍ͯ͠·͢ɻ·ͨɺฏ 2�  4 ݄ʹશࠃԼ
ਫಓओ՝ձٞʹお͍ͯɺʮ#*4530 Լਫಓʯ
ͷ໊শΛ༻͍ͯԼਫԚటංྉͷར׆༻ΛਤΔ߹ɺ
Լਫಓཧऀ͕ઌͯ͠ɺҎԼᶃʙᶆʹࣔ҆͢શ
ཧΛ࣮͢ࢪΔΑ͏ཁ͍ͯ͠·͢ɻ
ᶃʮԚటංྉதͷॏۚଐཧखҾॻʯΛ౿·͑ͨα

ϯϓϦϯάܭࠪݕըॻͷ࡞
ᶄݪଇͱ࢛ͯ͠ظຖʹ 1 ճҎ্ɺؒͰ࠷ 4 ճ

Ҏ্ʢؒͷॏۚଐೱͷมಈ͕Ͱ͖͍ͯΔ
߹ಉ༷ʣαϯϓϦϯάࠪݕΛ࣮ࢪ

ᶅ݁ࠪݕՌΛϗʔϜϖʔδͰެද
ᶆ 1 ճҎ্ɺϢʔβʔͷઆ໌ձΛ։࠵

̎ʵ̎ɹංޮಛੑ
ʢ1ʣݧࢼഓͷྫ

ฏ 2� ͷަࠃলͷҕୗۀͷதͰɺ࡞ੜ
ҭঢ়گͷӨڹௐࠪΛ͍ߦ·ͨ͠ɻ۠ߦ׳ʢԽֶං
ྉͷΈࢪංʣͱ � ͭͷ࣮۠ݧʢ" #ɺࢢ $ɺࢢ ͷࢢ
� छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉΛͦΕͧΕࢪංɺදʵ �
ͷɺ࡞ɺ͍ߦഓΛরʣʹͯɺδϟΨΠϞࢀ
࣭ɺʹ͍ͭͯੳΛ͍ߦ·ͨ͠ɻ

ͦͷ݁ՌɺδϟΨΠϞͷथӷʹお͍ͯɺਤ
ʵ �ͷΑ͏ʹ۠ߦ׳ͱ࣮۠ݧ " ʙ $ Ͱಉͷ݁Ռ
͕ಘらΕɺलʹお͍ͯɺԽֶංྉͷଟೖ
ͳਫมԽͰൃੜ͢Δׂ࣮Ε͕গͳ͘ͳΔޮՌܹٸ
͕ಘらΕɺਤʵ �ͷΑ͏ʹलͷ্͕֬ೝ͞
Ε·ͨ͠ɻ

ʢ2ʣࠤլࢢʹお͚Δྫࣄ
Լਫড়ԽηϯλʔͰɺԼਫԚటΛංྉԽࢢլࠤ

͠ɺҬʹؐ͢ݩΔऔΓΈ͕ߦΘΕ͍ͯ·͢ɻං
ྉաఔʹお͍ͯɺ:. ʹ্ͨ͠߹Λࠞە
100ˆۙ͘Ͱ 45 ؒߴԹൃ߬Λ܁Γฦͨ͠ޙɺ
�0 ؒख़͞せΔ͜ͱͰɺष͍ͷ΄ͱΜͲແ͍
ख़ଯංͱͳΓɺ͞らʹҬͷ৯Ͱൃੜ͢Δ෭
͕ͳ͞ΕΛࠞ߹͠ൃ߬ଅਐΛਤΔͳͲɺҰ࢈
͍ͯ·͢ɻࠤլࢢͷΞεύϥΨεՈͰɺฏ
25  5 ݄͔ら͜ͷԼਫԚట༝དྷංྉͷ༻Λ։࢝
͠ɺͦͷޙνοϓΈ֪ͱࠞͥͯࢪං͠ɺ͞
らʹΩταϯӷΛࢄ͢ΔͳͲͷ๏Λ͍ߦɺͦͷ
݁Ռɺਤʵ 4ͷΑ͏ʹΞϛϊؚࢎ༗ྔ্͕͕Δͳ
Ͳͷ্࣭ਤʵ �ͷΑ͏ͳऩྔͷ૿Ճɺༀɾ
ංྉͷ͕֬ݮೝ͞Ε͍ͯ·͢ɻ

දʵ�ɹ�छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉ

ਤʵ�ɹδϟΨΠϞͷथӷ

ਤʵ�ɹδϟΨΠϞͷल

ʢ�15�ʣ
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̎ʵ̏ɹීٴల։
ʢ1ʣٕज़։ൃ

#*4530 Լਫಓͷਫฏల։ʹ͋ͨͬͯɺٕज़։
ൃॏཁͳཁૉͷͨΊɺࠃަ௨লͰɺ#�%"4)
େֶͷ͕ؔػڀݚ༗͢Δઌతͳٕज़ͷ׆༻
࣮༻ԽͷଅਐɺՌͷීٴͷͨΊɺԼਫಓٕज़ڀݚ
։ൃެ ʢื("*" ϓϩδΣΫτʣΛ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ
ᶃԼਫԚటΛ༻͍ͨߴՃՁ͖ͷ͜ͷੜٕ࢈ज़ٴ

ͼͦͷੜ࢈աఔͰൃੜ͢ΔഇഓɾࢎΨεͷߴ
ར༻ٕज़ͷ։ൃʢࣛࣇౡߴۀઐֶߍɺ
("*" ϓϩδΣΫτʣ

Լਫॲཧ༝དྷͷόΠΦϚεͷར༻֦େΛࢦ
͠ɺԼਫԚటʢਫԚటʣΛ͖ͷ͜ഓͷӫཆࡐ
ͱͨ͠ഓͰ৯༻͖ͷ͜ͷഓݧࢼΛ࣮͠ࢪ·͠
ͨɻ͜ͷڀݚͰɺԼਫԚట͔らͷੜ࡞࢈ͷ༻
్֦େΛΊ͟͠ɺԼਫԚటʹҬ෭࢈Ͱ͋Δম
யപࡐΛΈ߹Θせͨʮ͖ͷ͜ഓ༻ഓʯ
Λ։ൃ͠ɺ͞らʹɺ͖ͷ͜༝དྷͷࢎΨεͱഇഓ
͔らߴՃՁ࡞Λੜ͢࢈ΔʮΧεέʔυ
ഓٕज़ʯΛ։ൃ͢Δ͜ͱΛతͱ͠·ͨ͠ɻ

ώϥλέഓͰɺԼਫԚటΛར༻͢Δ͜ͱͰ
ରর۠ͱൺֱͯ͠༡ΞϛϊࢎΛ �.4 ഒଟؚ͘Ή
ഓͰ͖Δ͜ͱ͕͔ΓɺԼՃՁ͖ͷ͜Λߴ
ਫԚటଯංΛ༻͍ͨϚογϡϧʔϜഓݧࢼͰ
ฅଯංΛซ༻͢Δ͜ͱͰɺରর۠ͱൺֱͯ͠ऩڇ
ྔ͕ 1.5 ഒఔ૿Ճ͢Δ͜ͱ͕͔Γ·ͨ͠ɻ͞
らʹഇഓΛ༻͍ͨ࡞ഓݧࢼΛ࣮͠ࢪɺഇഓ
༿ྨࡊͷഓʹར༻Ͱ͖Δ͜ͱ͕໌ら͔ʹͳ
Γ·ͨ͠ɻ

ᶄԼਫॲཧਫ࠶ར༻ʹΑΔࣂྉ༻ถഓʹؔ͢Δݚ
"*")େֶɺܗࢁʢڀ ϓϩδΣΫτʣ

ຊڀݚɺଟංഓ͕Մͳࣂྉ༻ถͷഓʹ
お͍ͯɺૉೱ͕͍ߴԼਫॲཧਫΛᕲᕱར༻͢
Δ͜ͱͰɺॲཧਫͷড়Խ࡞༻ͱਫҴͷऩ֭ͷཱ྆
Λڀݚ͢ࢦͰ͢ɻԼਫॲཧਫͷͭ࣋ϙςϯγϟ
ϧΛར༻͠ɺߴՃՁͳࣂྉถΛഓ͢Δ͜ͱ
Λతͱ͢ΔͷͰ͢ɻ

ԼਫॲཧਫΛਫాʹ࿈ଓᕲᕱ͢Δ͜ͱͰɺແࢪ
ංͰͷࣂྉ༻ถഓ͕ՄͰ͋Γɺ͔ͭߴλϯύ
Ϋ࣭ʢ࠷େ 14.6ˋʣͰӫཆՁͷ͍ߴถ͕ऩ֭Ͱ͖
·ͨ͠ɻऩྔʢ࠷େ 14.1U/IBʣ௨ৗͷਫాΑΓ
໌ら͔ʹ͘ߴɺݰถͷ༗ۚଐͷੵ
ݟらΕͣɺࣂྉͱͯ͠ͷ҆શੑࣔ͠·ͨ͠ɻ
ංྉίετθϩͰߴ࣭ถΛߴऩྔͰऩ֭Ͱ͖Δ
ຊٕज़ɺࡁܦతͳϝϦοτ͕େ͖͘ɺͦͷถΛ
γ͕ͳ͘৯Δ͜ͱΛ֬ೝͰ͖·ͨ͠ɻ

ʢ2ʣ#*4530 ԼਫಓઓུνʔϜͷ׆ಈ
ฏ 25  � ݄ɺࠃަ௨লͱຊԼਫಓڠձͰɺ

Լਫಓݯࢿͷ༗ޮར༻ʹऔΓΜͰ͍Δํެஂڞ
ମͷωοτϫʔΫͱͳΔʮ#*4530 Լਫಓਪਐ
ઓུνʔϜʯΛ݁͠ɺ#*4530 Լਫಓͷ׆ಈΛ
ελʔτ͠·ͨ͠ɻશ֤ࠃͷઌਐతͳऔΓΈΛ
ɺ#*4530͠࠵Ͱձ߹Λ։࢈Δ͍ͯͬߦ Լ
ਫಓͷऔͷഎܠޭͷൿ݃ɺۤ࿑ɺ՝ɺͦ
ͷྫࣄͳͲɺ֤ͷࡏΛѲΔΩʔϚϯͷଘݤͯ͠
༗͞Ε͍ͯ·͢ɻ͞らʹɺ՝Λ๊ڞॏͳใ͕و
͑ΔҬʹお͍ͯɺํެஂڞମɺֶࣝऀɺ

ਤʵ4ɹΞεύϥΨεͷΞϛϊؚࢎ༗ྔ

ग़యɿࠤլ্ࢢԼਫಓࢿہྉ

ਤʵ�ɹΞεύϥΨεͷऩྔとܦඅ

ʢ�16�ʣ
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ྲྀ௨ऀɺංྉおΑͼۀੜऀ࢈ɺҰൠফඅऀɺ知
ऀऔΓΈͷਪਐʹඞཁͳؔऀΛ༗͢Δؔݟ
͕ू·Γɺ৯ͱͷ࿈ܞΛ௨ͨ͡Լਫಓݯࢿͷ༗ޮར
༻ͷҰͷՄੑΛ୳ΓɺҬͷ՝ղܾɺ͞らʹ
ྫࣄͷਫฏల։ͱͭͳ͛Δ׆ಈΛ࣮͍ͯ͠ࢪ
· ʢࣸ͢ਅʵ 1ʣɻࡏݱ·Ͱʹɺදʵ 4ʹࣔ͢Α͏ʹɺ
� ճͷձ߹ɺγϯϙδϜɺԼਫಓలͷग़లɺ͞
らʹւ֎Ͱͷ 13 ͍ͯͬߦ·͢ɻ

දʵ 4ɹ「#*4530Լਫಓ」ઓུνʔϜ会߹։࠵Ұཡ

ࣸਅʵ1ɹ第�回#*4530Լਫಓ会߹ͷ༷ࢠʢळాݝʣ
ळాݝʹ͓͚Δྫࣄͷڞ༗と৯とͷ࿈ܞΛ௨ͨ͡
Լਫಓݯࢿͷ༗ޮ利用ͷՄੑΛٞ

ʢ�17�ʣ
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ʢ�ʣѪশʮ͡ΎΜ͔Μҭͪʯͷ໋໊
ʮ#*4530 Լਫಓʯͱ͍͏໊લੈʹ知ΕΔΑ

͏ʹͳ͕ͬͨɺʮԼਫಓʯͷ໊લͲ͏ͯ͠ϚΠ
φεΠϝʔδΛ༩͍͑ͯ·ͨ͠ɻͦ͜ͰɺԼਫಓൃ
৯ࡐʹ͍ͭͯʮΠϝʔδ͢ࢿʹ্Δͱͱʹɺࠃ
ຽʹ͠·Ε͍͢ʯ͜ͱΛ͠ࢦɺѪশͷެืΛ
ࢥͱ͍ͨ͠ʹޱΛࡐ४ɺᶃ৯جɻ৹ࠪͨ͠·͍ߦ
͏ᶄ #*4530 ԼਫಓͷΠϝʔδ͢ࢿʹ্Δᶅ
ΔᶆʹԱهຽʹ͠·Ε͘͢ࠃ͘ #*4530 Լ
ਫಓͷૂ͍ͱझ͕ࢫΘΔɺͱ͍͏̐ͱ͠·ͨ͠ɻ
ଟͷԠื͕͋Γ৹ࠪͷ݁Ռɺࠓ݄̐ɺʮ͡ΎΜ
͔Μҭͪʯʹܾఆ͠·ͨ͠ɻޙࠓۀੜऀ࢈Ұ
ൠফඅऀ෯͍ओମͱ࿈ܞΛਐΊʮ͡ΎΜ͔Μҭ
ͪʯΛਁಁɾϒϥϯυԽ͞せɺ҆શੑͱ৯ࡐͱͯ͠
ͷັྗΛൃ৴͢Δͱͱʹɺۀͷੜܨʹ্ੑ࢈
͍͖͍͛ͯͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

̏ɽ͓ΘΓʹ

ަ௨লɺංྉར༻ऀʹ҆৺ͯ͠ԼਫԚట༝དྷࠃ
ංྉΛ༻ͯ͘͠ͱͱʹɺʮ͡ΎΜ͔Μҭͪʯͷ
ফඅ֦େʹ͚ͨใ׆ಈΛܧଓ͍͖͍ͯͨͯͬ͠ߦ
ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻͦͷͨΊʹɺ֤ͰߦΘΕ͍ͯΔ
ۀར༻ͷͷྫࣄΛऩू͠ɺਫฏల։Λͬߦ
ར༻ͷऔΓ࠶ɺංྉͷޙࠓɻ͢·͍ࢥΓ͍ͨͱࢀͯ
ΈΛ͏ߦԼਫಓཧऀͷߟࢀͱͳΔूྫࣄΛऔΓ·
ͱΊΔ༧ఆͰ͋Γɺ֤Ͱͷࣗతͳ׆ಈΛଅਐͯ͠
͍͖͍ͨͱ͍ࢥ·͢ɻ

ʢ�1��ʣ
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øɽ͡Ίʹɹ

Լਫಓʹお͚ΔϦϯɺ์ྲྀਫҬͷӫཆԽͷݪҼ
ɺԼਫॲཧʹお͚ΔԚటͷด࠹ΛҾ͖͜ى
͢ཁҼͰ͋ΔɻͦͷҰํͰɺۀʹお͚ΔϦϯɺං
ྉͷࡾେཁૉͷҰͭͰ͋ΓɺຊશྔΛ༌ೖʹཔͬ
͍ͯΔɻԼਫಓʹྲྀೖ͍ͯ͠ΔϦϯͷྔɺ༌ೖ͞Ε
ΔϦϯͷ 4 ʙ 5 ׂʹ૬͢Δͱͷਪܭ͋Δ 1ʣɻฏ
 27  7 ݄ͷ๏վਖ਼ʹΑΓԼਫԚటΛංྉʹ࠶ੜ
ར༻͢Δ͜ͱ͕ྗٛͱͯ͠نఆ͞Εͨɻ͜ΕʹΑ
Γɺࠓ·ͰҎ্ʹ৯ྐੜ࢈ʹෆՄܽͳوॏݯࢿͰ͋Δ
ϦϯΛԼਫಓ͔らޮతʹճऩ͠ɺۀͷੵۃ
తͳٻ͕༺׆ΊらΕΔ͜ͱʹͳͬͨɻ

ਆࢢށͰɺࠃަ௨লͷฏ 24 Լਫಓֵ৽
త࣮ূ࠾ʹۀࣄ͞Εͨʮਆࢢށ౦ಿॲཧ　ӫཆԘ
আڈͱ࠶ݯࢿੜʢϦϯʣֵ৽తٕज़࣮ূۀࣄʵ ,0#&
ϋʔϕετʢେऩ֭ʣϓϩδΣΫτʵʯʢҎԼຊϓϩδΣ
Ϋτʣʹお͍ͯɺਆࢢށɺਫ JOH ᷂ɺࡾඛࣄΞάϦ
αʔϏε᷂͕ڞಉڀݚମΛ݁͠ɺফԽԚట͔らϦϯ
ϚάωγϜΞϯϞχϜʢ."1ʣͱͯ͠ϦϯΛࢎ
আڈɾճऩ͢Δ࣮ূઃඋΛݐઃ͠ɺฏ 25  2 ݄Α
ΓӡసΛ։ͨ࢝͠ɻ

ຊϓϩδΣΫτͰಘらΕͨϦϯɺੳ২
ɺฏ͠ࢪΛ࣮ݧࢼ 26  4 ݄ 25 ʹʮԽංྉʯ
ͱͯ͠ංྉొΛ͍ߦɺංྉංྉݪྉͱͯ͠ͷࢢ

ྲྀ௨͕Մͱͳ͍ͬͯΔɻ
ຊߘͰɺຊϓϩδΣΫτͰಘらΕͨϦϯʢҎԼʮ͜

͏࠶ੜϦϯʯʣͷճऩɺٴͼංྉͱͯ͠ͷ׆༻ʹͭ
͍ͯใ͢ࠂΔɻ

̎ɽ「͜͏再生Ϧϯ」আڈ回ऩγεςϜ

ਤ 1ʹຊ࣮ূۀࣄͰ༻͍ΔফԽԚట͔らͷϦϯճ
ऩϑϩʔΛࣔ͢ɻফԽԚటΛϦϯճऩஔʢϦΞΫλʣ
ʹೖ͠থੳΛ͍ߦɺੜ͞Εͨ ."1 Λఆظతʹճ
ऩͨ͠ͷͪɺચড়ɾס૩͢ΔɻϦϯճऩޙͷॲཧԚట

͜͏࠶ੜϦϯɺݯࢿ॥

ਆࢢށ౦ಿॲཧ　࠶ݯࢿੜʢϦϯʣͷ׆༻
ʵ,0#&ϋʔϕετʢେऩ֭ʣϓϩδΣΫτɻ

Ԭ࡚　༟Ұࢪઃ୲෦

ਆݐࢢށઃہԼਫಓ෦

ฏా　ࢪઃ՝

ా　๎೭ࢪઃ՝

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

ࣸਅ1ɹϦϯ再生࣮ূઃඋ
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ਫػͰਫ͢Δɻຊஔ༹ղੑϦϯͱҰ෦ͷු
༡ੑϦϯΛআڈɾճऩରʹͯ͠おΓɺਤ �ͷ 104�1
ͱ 3�1ʢेЖN Ҏ্ͷૈཻࢠ༝དྷͷϦϯʣ͕૬͢
Δɻ�

̏ɽऀؔۀとͷٞڠ

ʮ͜͏࠶ੜϦϯʯΛਆށͷۀͰ׆༻͢ΔͨΊɺ
ࣄۀʹৄ͍͠ฌݝݿɾ̟̖ฌݿߕɾਆࢢށͷ
ऀؔۀͱ՝Λ֬ೝͨ͠ɻ

·ͣɺʮ͜͏࠶ੜϦϯʯ͕ࣸਅ �ʹࣔ͢Α͏ͳค
ঢ়Ͱ෩ʹඈ͞Ε͍ͨ͢Ίɺѻ͍͍͢େ͖ͳʮཻ
ঢ়ʯʹ͢Δͷ͕·͍͠ͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ

·ͨɺʮ͜͏࠶ੜϦϯʯ͕ΞϯϞχΞੑૉʢNʣ
4.4��ɺ͘ ༹ੑΓΜࢎʢ1205ʣ24.4�ɺ͘ ༹ੑۤʢ.H0ʣ
1�.6� ͱ͍͏ɺංྉͱͯ͠ಠಛͷͱͳ͍ͬͯΔɻ
͜ͷͨΊɺΧϦϜΛՃ͑ࡾେཁૉ͕·ͱ·ͬͨංྉ
ͱ͍ͯ͘͢͠͠ɺʹӨڹΛ༩͑ΔͨΊʹ
ɺૉͷ͏ͪ 50ˋΛ༗࣭ػංྉͱ͢Δͷ͕·͠
͍ͱͷ͜ͱͰ͋ͬͨɻ

̐ɽΦϦδφϧ߹ංྉ「͜͏ϋʔϕετ」
ͷ։ൃ

Λ౿·͑ɺฏه্ 26 ʹૉɾϦϯɾΧϦ
Ϝʹ 10� ʵ 6� ʵ 6��߹ͱ͠ɺૉͷ 50ˋΛ༗ػ
࣭ͱཻͨ͠ঢ়ͷΦϦδφϧ߹ංྉʢҎԼʮ͜͏ϋʔ
ϕετʯʣΛڞಉऀڀݚͰ͋Δਫ JOH�᷂ͱڞಉͰ։ൃ
ͨ͠ɻʮ͜͏ϋʔϕετʯʮ͜͏࠶ੜϦϯʯΛ
20ˋ߹͍ͯ͠Δɻʮ͜͏ϋʔϕετʯΛࣸਅ �ʹ
ࣔ͢ɻଟ༷ͳ࡞ʹར༻Ͱ͖ΔΑ͏ͳ߹ͱͯ͠
おΓɺऀؔۀʹͱ͍͍ͬͯ͢ංྉͱͳͬͯ
͍Δɻ

̑ɽݧࢼഓ

ʮ͜͏ϋʔϕετʯΛऀؔۀͷํʹ҆৺ͯ͠
ػഓΛͱʹͨ͠ެతݧࢼΊʹ͍ͨͩͨͯͬ͘
ؔʹΑΔංྉͷޮ͖۩߹ௐࠪʹΑΔ͍͢͞
ͷධՁΛಘΔ͜ͱ͕ඞཁͰ͋ͬͨɻ͜ͷͨΊฏ 27
ʹฌݝݿͷۀ෦ͱංྉڠձɺ̟̖ฌݿߕͱ
εΠʔτίʔϯͰͷݧࢼഓΛͨͬߦɻ

Λࣸਅگഓঢ় 4ʹࣔ͢ɻࣸਅ 4Ͱର۠ͱදه
͍ͯ͠ΔͷैདྷංྉΛɺ۠ݧࢼͱද͍ͯ͠هΔ
ͷʹʮ͜͏ϋʔϕετʯΛ͍ࣔͯ͠Δɻੜҭɾऩ
֭ͱʹैདྷංྉͱมΘらͳ͍༷ݟ͕ࢠらΕͨɻ

ऩ֭ଌఆ݁ՌΛ第̍දʹࣔ͢ɻଌఆ߲Ͱ͋Δશࣸਅ�ɹ͜͏再生Ϧϯ

ࣸਅ�ɹ͜͏ϋʔϕετ

ਤ1ɹফԽԚట͔ΒͷϦϯ回ऩϑϩʔ

ਤ�ɹফԽԚటͷϦϯͷܗଶ�ʣ

ʢ�20�ʣ
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ॏɺՌॏɺՌɺՌܘ 10 ɺۉͷฏג � ג
ͷฏۉͰ͍ࣔͯ͠Δɻ΄ͱΜͲࠩͳ͘ɺݸମࠩʹ
ΑΔͷͱ͑ߟらΕΔɻऩ֭ঢ়گʹお͍ͯɺैདྷංྉ
ͱൺ͕ͯࠩͳ͍ͱ͍͏݁Ռ͕ಘらΕͨͷͰʮ͜͏
ϋʔϕετʯ༻ͯ͠ͳ͍ͱ͍͏அʹͳͬ
ͨɻۀͷઐՈ͔らɺʮैདྷංྉͱൺֱͯ͠ੜҭɾ
ऩྔͱʹଝ৭ͳ͘ɺීٴͷՄੑ͕͍ߴʯͱߴධՁ
Λ͍͍ͨͩͨɻ

ͦͷଞʹϨλεɺ͡Ό͕͍ɺΩϟϕπɺϒϩο
ίϦʔͳͲͷळౙ࡞ͰݧࢼഓΛͨ݁͠Ռɺैདྷං
ྉͱൺֱͯ͠ଝ৭ͳ͍ੜҭ͕֬ೝͰ͖ͨɻ

̒ɽൢݧࢼചͷ։࢝

ΫϦΤΠࢢށɺύοέʔδΛਆͯ͠ߦഓͱฒݧࢼ
ςΟϒσΟϨΫλʔमͷݩɺࣸਅ �ʹࣔ͢σβΠ

ϯʹܾఆͨ͠ɻύοέʔδͷද໘ͰɺϦϯ͕ݯࢿ
ଜͱࢢΛ॥͍ͯ͠ΔΠϝʔδΛද͠ɺཪ໘ͰϦ
ϯݯࢿͷوॏੑຊϓϩδΣΫτͷऔΈΛඳ͖ɺ
̟̖ฌݿߕਆށӦ૯߹ηϯλʔʹお͍ͯɺฏ
27  12 ݄͔らൢݧࢼചΛ։ͨ࢝͠ɻ

̓ɽݯࢿ॥ͷ֦େ

ʮ͜͏ϋʔϕετʯൢݧࢼചྔ͔らࢉग़ͨ͠ʮ͜
͏࠶ੜϦϯʯؐྔݩͷਪҠΛ第 �දʹࣔ͢ɻ

छ 25 ޙ

ରর۠　　　۠ݧࢼ

छ 40 ޙ

ରর۠　　　۠ݧࢼ

छ 65 ޙ

ରর۠　　　۠ݧࢼ

ऩ֭

ରর۠　　　۠ݧࢼ

第1දɹऩ֭ଌఆ݁Ռ

第�දɹ͜͏再生ϦϯؐྔݩͷਪҠ

ࣸਅ �ɹ͡Ό͕͍ʢࠨʣɹΩϟϕπʢӈʣ生ҭঢ়گ

ࣸਅ �ɹύοέʔδσβΠϯʢදɾཪʣ

ࣸਅ4ɹεΠʔτίʔϯ生ҭঢ়گ

ʢ�21�ʣ
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͜Εɺ͜͏ϋʔϕετͷൢചྔʢ2015 
 700 ାɺ2016  �700 ାʣ͔らʮ͜͏࠶ੜ
ϦϯʯͷؐྔݩΛࢉग़͍ͯ͠Δɻ͕ؐྔݩঃʑ
ʹ૿͑ͭͭ͋Δͷɺຊࢧ͕ࢢԉ͍ͯ͠Δʮ͜͏०
Ε͞༺࠾ʹഓྐྵάϧʔϓͰ͋Δ෦ձͷ࢈ʯͷੜࡊ
͔ͨらͰ͋Δɻ͜ͷ༷ʹࢢͱଜΛݯࢿ͙ܨ॥ͷ
らΕΔɻ͑ߟ͞Εͭͭ͋Δͱܗ͕ྠ

̔ɽ͓ΘΓʹ

ʮ͜͏࠶ੜϦϯʯΛංྉͱͯ͠׆༻͢ΔͨΊʹެ
ຽ࿈ܞͰ׆ͨͬߦಈͱͦͷޙͷల։ʹ͍ͭͯใ͠ࠂ
ͨɻޙࠓංྉͱͯ͠ͷ֦େΛத৺ʹɺࢢ෦ͷԼਫ
ಓͰ࠶ੜͨ͠ʮ͜͏࠶ੜϦϯʯΛଜ෦ʹؐ͠ݩɺ
Լਫಓͱۀͷ࿈ܞʹΑΔʮҬݯࢿͷ׆༻ͱ࢈
ফʯʹ͍͖͍ͨͯ͠ݙߩɻ

ݙจߟࢀ
1ʣ� �Լਫಓ෦ہɾҬඋࢢަ௨লࠃ
� ʠԼਫಓʹお͚ΔϦϯݯࢿԽͷखҾ͖ʡ
� ฏ 22  � ݄
2� ౡଜজɺഡོੜɺฏઘɺੴӳ೭ɺத༟Ұ
� ʠথੳٕज़Λ༻͍ͨੑؾݏফԽԚటதͷϦϯճऩ

γεςϜͷূݕʡ
� ԼਫಓɺWol4�ɺᶺץ݄ 52�ɺQQ10��Q117ʢ2006ʣ

ʢ�22�ʣ
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øɽ͡Ίʹɹ

ԼਫԚటͷར༻ܗଶɺίϯϙετԽͳͲʹΑΔං
ྉར༻ͱס૩ʹΑΔ೩ྉʢΤωϧΪʔʣར༻͕͋Δɻ
Լਫಓ๏ͷҰ෦͕վਖ਼͞Ε୯ʹຒΊཱͯॲ͢Δॲཧ
ম٫ॲํ๏͑ߦͳ͘ͳͬͨɻ্ଯංੜڠ࢈
ಉ߹ɺۀ࢈ഇغॲཧΛۀا͏ߦ 5 ͕ࣾฏ 1�
ʹઃཱͨ͠ɻۀࣄతɺԼਫԚటΛίϯϙετԽ
ංྉͱͯ͠ൢച͢Δ͜ͱͰ࣭͋ͬػՈʹ༗ݝ͠
ͨɻࠃަ௨ল͕ఏএ͍ͯ͠Δ�#*4530 Լਫಓͷ

ʮ͡ΎΜ͔ΜҭͪʯΛ࣮ફ͍ͯ͠Δɻ
ळాݝͷۀʹ͍ͭͯɺશࠃϥϯΩϯά͔らΈΔͱɺ

ਫా໘ੵ � Ґɺߞ໘ੵ 6 Ґɺۀबۀਓޱ 1 ਓ͋ͨ
Γۀੜֹ࢈ 2� ҐͱنͷΘΓʹऩೖͷ͕͞
ཱͭɻ͔ͭͯͱݺΕͨੴཧل೭ॿΛഐग़ͨ͠
ݝۀळాʹඞཁͱ͞ΕΔͷɺඒຯ͘͠ɺͪ࣋
ͷ͢Δৎͳ࢈Λ࡞ΓଞΑΓߴͰൢചͰ͖Δر
ͷͯΔۀΛ͜͢ࢦͱͩɻͦͷͨΊʹඞཁͱ͞
ΕΔͷ͕ʮ࡞ΓʯͰ͋Γͷ݈߁Λ知Δ͜ͱͩɻ

̎ɽ֓ۀࣄཁとΞΩϙετͷಛ

߹ͷίϯϙετۀࣄɺຽઃຽӦํࣜͰฏ
14  11 ݄ΑΓՔಇ͠ࠓͰ 15 ͱͳΔɻळాݝத
ԝྲྀҬԼਫಓྟւॲཧηϯλʔͷਫԚటΛؒ

�000 τϯɺݩେઋࢢͱ౻ཬொΑΓ 200 τϯͷܭ
 �200 τϯΛॲཧؒ͠ 600 τϯͷԼਫԚటίϯ
ϙετΛੜൢ࢈ച͢Δɻฏ 15 ʹංྉొ͠ཌ 16
 4 ݄ΑΓൢച͠ࠓͰ 1� ͱͳΔɻ໊ळా
らΕͨίϯϙετͱͷҙຯ߹͍͔らʮΞΩϙε࡞Ͱݝ
τʯͱ໊͚ͨɻൢࡏݱചՁ֨ 1 τϯͨΓ 1 ສԁ

ʢ੫ൈʣͱ͔ͳΓ͍ߴ͕ͩɺຖചঢ়ଶͰਪҠ
͍ͯ͠Δɻൃ ߬ϓϩηεɺଯੵൃ߬ํࣜͰίϯΫϦʔ
τͷൃ߬૧ͱϒϩϫʔɺ֧ ፩ɾӡൖ༻ͷϩʔυϩʔμʔ
ͱ࠷γϯϓϧͳߏͰ͋Δɻػցతͳཁૉϩʔ
μʔ͘ら͍Ͱɺނোߋ৽ʹରͯ͠༰қʹରԠՄͰ
͋Δɻؚਫ �0 ʙ �5� ͷਫԚటΛίϯϙετԽ͢
ΔͨΊʹɺൃ߬ॲཧ͕ऴྃͨ͠छίϯϙετͱൃ߬ॿ
ɺੴփͳͲΛࠞͥߙͱͯ͠ถࡎ 1 ʢ߬ൃ࣍ 7 ؒʣ
Λ 5 ʙ 7 ճସ͠Λ͍ͳ͕ら͏ߦɻैདྷ௨ੑؾվ
ળͷͨΊʹ֪お͕۵ΛఴՃ͢Δ߹͋ͬͨ
͕ɺ߹ͰҰఴՃ͠ͳ͍ɻͦͷޙ࣭҆ఆͷͨ
Ίʹɺ֧፩Λ͍ߦͳ͕ら 1 ͔݄ؒଯੵཆੜ͞せ
ͱͳΔɻͷؚਫ 20 ʙ 25� Ͱɺݪྉͷਫ
Ԛట͔らؒ 2000 τϯͷਫ͕ৠൃ͞Εͨ͜ͱʹ
ͳΔɻ

Ͱ͋Δɻࡦఔʹお͍ͯɺͱͳΔͷ͕ѱषର߬ൃ
ۀॳषΛޮ͕͍ͨͯͬߦՌ͕͘ɺҬ
ॅຽ͔ら͕ۤͰΔঢ়ଶ͕ʑ͋ͬͨɻ 1000N2 ͷ
ൃ߬૧͔らൃੜ͢Δѱष࣭ʢΞϯϞχΞɺེ Խਫૉɺ
ེԽϝνϧɺϝνϧϝϧΧϓλϯʣΛຖ 250N�

͡ΎΜ͔Μҭͪɺ#*4530 ԼਫಓɺԼਫԚట

Ԛటൃ߬ංྉʮΞΩϙετʯͷ
ར׆༻ʹ͍ͭͯ

ʢ্Լਫಓ෦ʣ࢜ɹٕज़ࣄԬ　உઐཧࢁ

্ଯං生ڠ࢈ಉ߹

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用
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ͷϒϩϫʔͰٵҾͯ͠षؾΛશʹऔΓڈΔ͜ͱ
Ͱ͖ͳ͔ͬͨɻͦͦඍੜ͕༗ػΛղ͢Δࡍ
ʹൃੜ͢Δ͜Εらͷѱष࣭ΛɺػցతʹूΊॲཧ͢
Δ͜ͱࣗવͷཧʹ͔ͳͬͨͷͰແ͍͜ͱʹͮؾ
͍ͨɻѱष࣭ΛඍੜͰ͞ݮせΔํ๏Λ͢ࡧΔ
͏ͪʹɺނখྛୡ࣏ത࢜˞ 1ʢژେֶʣ͕͞ڀݚΕͯ
͍ͨޫ߹ەࡉΛར༻͢Δ͜ͱΛ߹ͷ͕ߟ
͍͑ͨɻޫ߹ەࡉͱɺࣗવڥதͷಛʹԚΕͨ
পͷఈ෦ଆߔͷཷΓͳͲʹଘ͠ࡏલड़ͷѱष࣭Λ
ࡉɺޫ߹࢜Խ͢ΔඍੜͰ͋ΔɻখྛതࢿΜͰ
څڙͰͷ༷ʑͳӫཆݍͷதʹお͚Δ২ͷࠜە
පੑݪඍੜͱͷ፰࡞߅༻ͳͲۀͰͷڀݚΛ
ΛϥϑەࡉͰɺޫ߹ɻίϯϙετ͍ͨͯͬߦ
ͳঢ়ଶͰେྔʹഓཆ͢Δํ๏ΛޡࡨߦࢼʹΑͬͯ
͞せɺશൃ߬૧ͷͷ૧ʹεϓϦϯΫϥʔʹΑΓ
Δɻ͍ͯͬ͜͜ߦΛݮ͠ѱषൃੜͷࢄ 10 ؒʹ
Ҭॅຽ͔らͷۤແ͘ɺͷૢۀΛࢭΊͨͷ͔
ͱஊΛݴΘΕΔΑ͏ʹͳͬͨɻ

ͷ࣭ٴͼ҆શཧʹ͍ͭͯɺԚటൃ߬ංྉʹ
ॏۚଐؚ͕·ΕΔͨΊʹϦεΫཧ͕ॏཁͩɻݪྉ
ԚటΛड͚ೖΕΔࡍຖ݄αϯϓϦϯάͯ͠ɺ࠷Ϧε
Ϋͷ͍ߴΧυϛɺਫۜɺώૉɺѥԖͷ 4 ߲ʹ͍ͭͯ
ؚ༗ྔͷੳΛ͍ͯͬߦΔɻංྉऔక๏ͰݪྉԚట
ͷ༹ग़ݧࢼͰྑ͍͜ͱʹͳ͍ͬͯΔ͕ɺ߹Ͱɺ
ਫࡍͰͷνΣοΫΛ͍ͯͬߦΔɻສ͕Ұج४Λ͑Δ
Α͏ͳ༗࣭͕֬ೝ͞Εͨ߹ʹɺఔ্ൃ߬૧
ͷϩοτ୯ҐͰ॥͢ΔͨΊશ૧ʹ֦͢ࢄΔࣄ͛
Δɻ·ͨɺͷཧʹお͍ͯɺൢച։࢝Ҏ߱ͷ

ॏۚଐؚ༗ྔɺංྉྔʹ͍ͭͯੳΛͯͬߦおΓ
ेؒ΄΅҆ఆͨ݁͠ՌΛಘ͍ͯΔʢਤ �1ʣɻ·ͨ
ංྉסͰɺશૉ 5�ɺϦϯࢎ ��ɺΧ
Ϧ 1ˋؚ·ΕΔʢਤ ��ʣɻϦϯݯࢿͷׇ͕ރͱ
ͳΔதɺۃΊͯ༏लͳݯࢿͰ͋ΔɻංྉͷޮՌɺͦ
ͷྔͷΈͰੜҭࢫΈͷޮՌΛܭΔࣄʹภΓ
͕͋ΔɻΞΩϙετͷංྉԽֶංྉͱൺֱ͢Ε
গͳ͘ɺࢄ͢Δखؒେ͖͍ɻ͔͠͠ͳ͕らɺ
Ոͷ༗࣭ػංྉͷཁංྉྔ͚ͩͰͳ͘
վྑޮՌʹ߆ΓΛ͍ͯͬ࣋Δɻ

༗࣭ػංྉͷͷҰͭʹɺख़͕͛ڍらΕΔɻ
࣭ػ͕ଟྔʹؚ·ΕΔະख़ͳ༗ػྉʹؚ·ΕΔ༗ݪ
ංྉɺࢪං͞ΕதͰૉٌծΛൃੜ͞せҰ࣌త
ʹૉ͕ෆ͠২ʹΛ༩͑ͯ͠·͏ɻ߹Ͱ
ͷख़ #0%ʢੜԽֶతࢎૉཁྔٻʣΛ
҆ͱ͍ͯ͠Δɻ#0% ਫ࣭ࢦඪʹΘΕΔͷ͕ͩɺ
༗࣭ػංྉʹͲͷ͘ら͍༗ػ͕͍ͯͬΔ͔Λ知Δ
ํ๏ʹͳΔʢਤ ��ʣɻݪྉͷਫԚటͷ #0% 
�1 ສ QQN ఔ  ͩ ͕ɺ Ξ Ω ϙ ε τ   10000 ʙ
4000QQN ·ͰԼ͍ͯ͠Δɻ·ͨɺ༗࣭ػංྉͱԽ
ֶංྉͱͷҧ͍ɺංྉʹ༗ӹͳඍੜΛଟྔʹଘࡏ
͢Δ͜ͱͩɻΞΩϙετ 1H தʹ � ԯݸͷҰൠەࡉɺ
߬ەɺೕەࢎɺރەɺ์ઢەɺࢳঢ়ؚ͕ە·ΕΔɻ
தʹଟछྨͷඍੜ͕ଘ͍ޓ͠ࡏʹ፰࡞߅༻͢
Δ͜ͱʹΑͬͯɺѱ͕ەۄຮԆΔঢ়ଶΛ͛Δͱ͍Θ
Ε͍ͯΔɻΞΩϙετʹؚ·ΕΔ͜Εらͷඍੜ͕ࢪ
ං͞ΕਫాാͷڥΛ͑ͯ͘ΕΔͱ͑ߟ
Δɻ

ਤʖ̍ɹΞΩϙετͷॏۚଐܦੳάϥϑɹ����ʙ��1�
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̏ɽΞΩϙετͷ利׆用ͷݱ

ΞΩϙετΛ༻͍ͯ͠ΔՈ 40 ໊ఔ
Ͱ͋Δ͕ɺօ͕Ϧϐʔλʔ٬ͰຖશྔചͷͨΊ
৽نՈͷൢച͕ग़དྷͳ͍ঢ়ଶͰ͋Δɻܾͯ҆͘͠
ͳ͍ɺ͔͠ࢄʹख͕͔͔ؒΔ༗࣭ػංྉΛѪ༻͠
້͍ͯͯརʹਚ͖Δ͍ࢥͰ͋ΔɻΞΩϙετΛ༻
ͯ͠ՌΛ্͍͛ͯΔྫࣄɺҴ࡞Λ͡Ίͱͯ͠ɺ

ɺେࠜʢळా໊ΠϒϦΨοί༻ʣɺञถʢळ౾ࢬഴɺڶ
ాञ·ͱͣ͘͠༻ΞΩλञίϚνʣɺλόίͳͲ
͕͋Δɻ͜ ͜Ͱ࠷؍٬తʹ͔ΔྫࣄΛհ͢Δɻ
ओ৯ถͷྲྀ௨ʹお͍ͯɺถͷ࣭ͱࢫΈΛ͍ڝධՁ͢
Δຽؒ৫ʹถɾ৯ຯؑఆڠ࢜ձ˞ 2 ͕͋Δɻຖ֤
ͰίϯΫʔϧΛ։͠࠵৯ຯΛ͏ڝͷͰ͋Δ͕ɺશ
ͼւ֎ʢΞϝϦΧɺʣ͔らٴࠃ 5000 ମ͕ݕ
ग़͞ΕΔɻ৯ຯΛੳ͢Δ߲ͱͯ͠ɺਫɺനɺ
Ξϛϩʔεɺࢷࢎʹ͍ͭͯ৯ຯੳܭ˞ � Ͱੳ͠

ਤʖ�ɹΞΩϙετͷංྉੳܦάϥϑɹ����ʙ��1�

ਤ��ɹΞΩϙετͷ#0%ɺQ)ܦੳάϥϑɹ����ʙ��1�
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˞ܭಘͷͷΛ͞らʹຯߴ 4 Ͱੳͦ͠ΕͧΕ �5
Ҏ্ͷݕମ͕ϊϛωʔτ͞ΕΔɻϊϛωʔτ͞Εͨ
らΕ͚͔ʹݧࢼମίϯΫʔϧձͰਓʹΑΔݕ
ۚɺಛผ͕ܾఆ͢Δɻຖᗐͳڝ૪͕܁Γ͛
らΕΔͨΊɺڠձͷతͰ͋Δ༏Εͨถͭ͘ΓՈΛ
ҭ͢Δ؍͔らड࿙Εͨ͠Ոʹରͯ͠৯ຯɺ
ຯڞʹ �5 Ҏ্ͷݕମΛϕετϑΝʔϚʔೝఆ
ͱͨ͠ʢਤ �4ʣɻϕετϑΝʔϚʔೝఆٴͼίϯΫʔ
ϧͷΠϯλʔωοτͰࣔ͞ܝΕ֬ೝͰ͖Δɻ

߹ͷΞΩϙετΛ༻ͯ͠ίγώΧϦΛഓ͠
ίϯΫʔϧʹग़͍ͯ͠ΔळాݝେઋͷՈࠤʑࢯ
ɺถɾ৯ຯؑఆڠ࢜ձ͔ら � ճϕετϑΝʔϚʔೝ
ఆ͞ΕͨɻೝఆΛड͚ͨίγώΧϦɺόΠϠʔ͔ら
 � ׂ૿͠ͷՁ֨ͰऔҾ͞ΕΔͨΊࡁܦతޮՌ͏
ͷͰ͋Δɻฏ 22 ॳͷΞΩλίϚνɺ৯
ຯ 72 Ͱ͋ͬͨɻฏ 26 ίγώΧϦΛग़
͠ �1 ·Ͱ্͕Γશࠃͷߴ࠷औಘऀͷฏۉʹۙ
͍͍ͮͯΔʢਤ ��ʣɻຖ৯ຯ͕มಈ͢ΔݪҼɺ
ఱީؾԹͷมಈʹΑΔͷͱ͑ߟらΕΔ͕ɺࠤʑ
ʹϨϕϧͱ૬ؔͯ͠おΓถͷຯ࣮֬ࠃͷશࢯ
Δɻ্͍ͯ͠

̐ɽ͓ΘΓʹ

Ԛటൃ߬ංྉʮΞΩϙετʯ͕ۀ࢈ഇغॲཧͷ
Λ͑ͯɺҬՈͱ͜Ε·ͰឺΛਂΊΔ͜ͱ͕ग़དྷ
ͨ͜ͱਓ͕ඞཁͱ͍ͯ͠ΔϞϊΛ࡞Δ͜ͱ͕ग़དྷͨ
ূ͠Ͱ͋ΓɺফඅऀʢՈʣͱإͷ͑ݟΔۀࣄΛͬߦ
͖ͯͨͱ͑ߟΔɻࠓ 7 ݄ΞΩϙετΛར༻͍ͯ͠Δ
Ոͱ߹͕ඪᒗ͢Δඍੜ๏ͷཧղͱීٴଅਐ
ͷͨΊͷʮָۃڀݚձʯΛઃཱͨ͠ʢਤ ��ʣɻݱ
ͰਐาతͳՈͷݝձһे໊͕ͩɺळాࡏ
ू·Γͱ͑ߟΔɻָۃͱɺචऀ͕ͨͬ࡞ޠͰ

ʮʯΏ͔ͨͱಡΈʮʯͰΏ͔ͨͳͭͪɺΏ
͔ͨͳָ͠ΈͷۃΈͱͷҙຯͰ͋Δɻ·͞ʹ࡞
ΓʹΑͬͯɺཱͳ࢈Λͭ͘Γָ͠͏ͱͷൃ
Ͱ͋ΔɻԼਫԚటͷॲཧʹؔͯ͠ɺ༷ʑͳख๏औ
͕հ͞ΕͯおΓຊ֤ͷҬʹ࠷૬Ԡ͍͠ख
๏͕࠾༻͞ΕΔࣄΛʹΉͱ͜ΖͰ͋Δɻίϯϙε
τͷఆٛɺ֓Ͷ༗ੑػഇغΛංྉԽͨ͠ͷͱ͞
ΕΔ͕॥ࣾܕձΛ͑ߟΔͱԼਫԚటͷར༻ʹ͍ͭͯ
ɺʮίϯϙετϑΝʔετʯΛओு͍ͨ͠ɻळాݝ
ͰɺԼਫԚట � ྑ࣭ͳ༗࣭ػංྉͱଊ͑ΔՈ͕
૿͑ͯおΓԼਫԚటίϯϙετ͕ྔ࢈Ͱ͖Δମ੍࡞Γ
ཱ͕֬͞ΕΔ͜ͱΛ͍ͯͬئΔɻࠓ � ݄ � ʹฏ
2� ʮࠃަ௨େਉʢ॥ͷΈͪԼਫಓʣʯΠਤ �4ɹϕετϑΝʔϚʔೝఆॻ

ਤ ��ɹίγώΧϦ৯ຯੳάϥϑ
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ϊϕʔγϣϯ෦Λडͨ͠ɻळాٴݝͼԼਫಓݯࢿ
ͷڀݚʹڞʹ༺׆ΛਐΊ͍ͯΔळాߴۀઐֶߍ
ͱͷऀࡾͰʮֶ࢈ͰΔ৯ͷҬϒϥϯυ � ֦͕Δ
͡ΎΜ͔Μҭͪʯ͕ධՁ͞Εͨʢਤ ��ʣɻΛ͍ͨ
ߴۀͼळాٴݝԉΛ͍͍ͯΔळాࢧަ௨লɺࠃ
ઐֶߍɺΞΩϙετΛѪ༻͍ͯ͠ΔՈʹँҙΛ
ද͠ऴΘΓͱ͢Δɻ

˞ 1　খྛୡ࣏ɿޫ߹ەࡉͰڥอશ　ൃߦॴɿࣾ
ஂ๏ਓ　ړࢁଜจԽڠձ

˞ 2　ถɾ৯ຯؑఆڠ࢜ձɿେࡕେࢢࡕཎ۠த
ౡ ��12�15

˞ �　৯ຯੳܭɿ੩Ԭࣜגػձࣾ　੩ԬݝାҪࢢ
ொ໊ࢁ 4 ൪ͷ 1

˞ 4　τʔϤʔຯϝʔλʔɿ౦༸ϥΠεࣜגձࣾ　
Վాࠇࢢࢁ 12

ਤ��ɹָۃڀݚ会ͷઃཱ

ਤ��ɹ॥ͷΈͪԼਫಓঢ়
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øɽ͡Ίʹɹ

ࠃ ࡍ ඪ ४ Խ ػ �ʢ*OUFSOBUJoOBl�0SHBOJ[BUJoOߏ GoS�
4UBOEBSEJ[BUJoO� *40ʣʹお͍ͯɺʮԚటͷճऩɺ࠶ੜ
ར༻ɺॲཧٴͼഇغʯʹؔ͢Δઐҕһձ 5$�275

ʢ5FDIOJDBl�$oNNJUUFF�5$ʣ͕ 201� ʹઃஔ͞Εɺ
֤छԚటॲཧٕज़ͷඪ४ԽҊ͕࡞͞Ε͍ͯΔɻຊ
ߘ Ͱ ɺ5$�275 ʹ お ͚ Δ ඪ ४ Խ ࡞ ۀ ά ϧ ʔ ϓ

ʢ8oSLJOH�(SoVQ�8(ʣͷ͏ͪɺԚట͔らͷݯࢿճऩ
ɺ͍ͯͭʹݙߩΔάϧʔϓʢ8(�7ʣͷຊͷʹ
11 ݄։࠵ͷԣ૯ձͷ֓ཁͱͱʹใ͢ࠂΔɻ

̎ɽ5$��� ʹ͍ͭͯ

̎� ̍ɹܦҢ
5$�275ɺ20127݄ʹϑϥϯε͔らʮԚటͷճऩɺ

ͷنʯʹؔ͢Δ৽غͼഇٴੜར༻ɺॲཧ࠶ 5$ ઃஔͷ
ఏҊΛड͚ɺ201�  2 ݄ʹ *40 ͷٕज़ཧධٞձ

ʢ5FDIOJDBl�.BOBHFNFOU�#oBSE�5.#ʣʹお͍ͯઃஔ
͕ঝೝ͞ΕͨઐҕһձͰ͋Δɻ

͜Ε·Ͱʹ 4 ճͷશମձٞʢୈ 1 ճɿ201� ϑϥ
ϯεɾύϦձٞ 1ʣɺୈ 2 ճɿ2014 Χφμɾτϩϯ
τձٞ 2ʣɺୈ � ճɿ2015 ΦʔετϥϦΞɾγυχʔ
ձٞ �ʣɺୈ 4 ճɿ2016 ΞΠϧϥϯυɾμϒϦϯձ
ٞ 4ʣʣ͕։͞࠵Ε͖ͯͨɻͳおɺୈ 5 ճͷશମձٞ

ຊɾԣࢢʹͯ 2017  11 ݄ 6 ʙ � ʹ։࠵༧ఆͰ
͋Δɻ

̎� ̎ɹద用ൣғʢ4DPQFʣ
5$�275 ͷద༻ൣғɺୈ 1 ճશମձٞʹお͍ͯٞ

͞ΕɺʮࢢԼਫऩूγεςϜɾ͠ɾӍਫཧɾ
্ਫॲཧࢪઃɾٴࢢͼྨࣅͷۀഉਫͷॲཧࢪઃ༝
དྷͷԚటٴͼ࢈ग़ͷɺಛੑධՁɾྨɾલॲཧɾॲ
ཧɾϦαΠΫϧٴͼཧͷํ๏ʹؔ͢Δඪ४Խʢୠ͠ɺ
ͼᔱᕕԚటΛআ͘ʣʯͱܾఆ͠ٴԚట༝དྷͷ༗ۀ
ͨɻ͜ͷΑ͏ʹɺ5$ ͱͯ͠ʮҙͷਫॲཧࢪઃ͔
らͷԚటʯΛରͱ͢Δ͜ͱʹͳ͕ͬͨɺݸผͷจॻ
ͷద༻ൣғ֘จॻʹお͍ͯ࠶ఆٛ͞ΕΔɻ

̎� ̏ɹݕ౼ମ੍
5$ ٞʢ$IBJSʣɺࣄہʢ4FDSFUBSZʣϑϥϯε

͕Ί͍ͯΔɻ
ͦ ͷ ଞ ͷ ࠃ ͷ ओ ͳ ࢀ Ճ ܗ ଶ  1 ϝ ϯ ό ʔ

ʢ1BSUJDJQBUJOH�NFNCFSʣͱ 0 ϝϯόʔʢ0CTFSWJOH�
NFNCFSʣͷ 2 ௨Γ͕͋Δɻ1 ϝϯόʔɺ5$ ͷ
શͯͷࣄҊͷථٛΛෛͬͯɺۀʹੵۃతʹࢀ
Ճ͠ɺձٞʹग़੮͢Δɻ0 ϝϯόʔɺΦϒβʔόʔ
ͱͯ͠ࢀՃ͠ɺจॻͷΛड͚ɺίϝϯτͷఏग़ͱ
ग़੮ͷݖརΛͭ࣋ɻ2017  � ɺ1ࡏݱ݄ ϝϯόʔ
ຊɺϑϥϯεɺυΠπɺΠΪϦεɺΦʔετϥϦΞɺ
Χφμɺதࠃ 1� ϲࠃɺ0 ϝϯόʔؖࠃɺΞϧθ

࡞ॻͷࠂඪ४Խɺຊओಋɺٕज़ใࡍࠃ

Ԛటར༻ ŋॲཧͷࡍࠃඪ४Խ
ʙ *40�5$�����8(�� ͷຊͷݙߩʙ

ઓུࣨࡍࠃࢠڤ　Լࢁ

ຊԼਫಓஂۀࣄʢ*40�5$���� ৹ٞஂମʣࠃ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用
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ϯνϯ 15 ϲࢀ͕ࠃՃ͍ͯ͠Δɻ
۩ମͷྨ֨نͷݕ౼ɺݸผͷ 8( ʹお͍ͯਐΊ

らΕΔɻ5$�275 Ͱɺୈ 1 ճશମձٞʹお͍ͯද �1
ʹࣔ͢ 7 ͭͷ 8( ͕ઃஔ͞Εͨɻ

શମձٞͰɺجຊతʹશͯͷ8(ձ͕ٞ։͞࠵Εɺ
Ճऀ͕Ұಊʹձ͠ɺ֤ࢀऴͷ૯ձʢ1lFOBSZʣͰ࠷
8( ͷ׆ಈঢ়͕گใ͞ࠂΕΔɻ͜ͷ΄͔ɺ8( ผͷݸ
ձٞ 8FC ձٞγεςϜΛ׆༻͠ͳ͕らఆظతʹ։
Ε͍ͯΔɻ͞࠵

ͳใʹ͍ͭͯɺաࡉΔͦͷଞͷৄʹ�5$�275
ࠂΕͨใ͞ࡌܝʹࢽຊʹڈ 5ʣɺ5$�275 ͷ 8FC α
ΠτʢIUUQT�//XXX.JTo.oSH/DoNNJUUFF/44��5�0.IUNlʣ�
Λࢀর͞Ε͍ͨɻ

̎� ̐ɹຊࠃͷମ੍とରԠܦҢ
ຊ 5$ ઃஔॳΑΓ 1 ϝϯόʔͱͯ͠ࢀՃ͠

͍ͯΔɻຊԼਫಓஂۀࣄɺҰൠࣾஂ๏ਓຊԼਫ
ಓࢪઃڠۀձͱࠃʹڞ৹ٞஂମͱͯ͠׆ಈ͠ɺ5$
 8( ͔らͷใऩूٴͼɺֶ࢈ͷ༗ࣝऀͰߏ
͞ΕΔࠃ৹ٞҕһձΛ௨ͨ͡ࠃͷҙݟऔΓ·ͱΊ
Λ͖ͨͯͬߦɻ

7 ͭͷ 8( ͕ઃஔ͞Εͨୈ 1 ճձٞޙʹɺকདྷͷຊ
ٕज़ͷࡍࠃల։ͱ͍͏؍͔らɺࠃʹͯຊͷର
Ԡํ͕ݕ౼͞Εͨɻͦͷ݁Ռɺຊͷಘҙͳٕज़
Λѻ͏ 8(�5 ͼٴ 8(�7 ͕ಛʹॏཁͰ͋Δͱஅ͞
ΕͨͨΊɺҎ߱ͷձٞʹ͜Εらͷ 8( ʹຊ͔ら
ઐՈΛٞͯ͠ݣʹࢀՃ͍ͯ͠Δɻ

̏ɽ8(��ʢແػٴͼӫཆԘྨͷ回ऩʣͷ׆
ಈঢ়گ

̏� ̍ɹ8(ͷઃஔ͔ΒຊͷίϯϏʔφब·Ͱ
8(�7 ͷςʔϚͰ͋ΔʮແػٴͼӫཆԘྨͷճऩʯ

ɺυΠπΛ͡Ίͱͨ͠Ԥभ֤ࠃʹͱͬͯॏཁͳ
ςʔϚͰ͋Δͱ͑ߟらΕ͍ͯͨɻ͔͠͠ɺ8(�4ʮ

ؐݩʯ͕ԤभΧφμɺΠεϥΤϧͷ֤ࠃͷࢥ
Ӕ͘רதͰܹ͞ΕΔͷʹର͠ɺ8(�7 ͰɺΠΪ
Ϧε͕ 8( ʢίϯϏʔφʣʹबͯ͠࠲ 2014 ʹ
։͞࠵Εͨձٞʹお͍ͯέʔεελσΟΛऩू͢Δͱ
͍͏ํΛཱͯͨҎ߱ɺ΄ͱΜͲ͕ٞਐΜͰ͍ͳ
͔ͬͨɻ

͞らʹɺ2015 ͷγυχʔձٞલʹ࠲͕ୀ
ͨͨ͠Ίɺ͜ ͷʹ 8(�7 ձٞ։͞࠵Εͳ͔͕ͬͨɺ
ऴͷ૯ձʹお͍ͯɺຊέʔεελσΟΛ༻ҙ࠷
ͯٞ͠ͷ४උ͕͋Δ͜ͱͱɺ֤ࠃͷੵۃతͳࢀՃΛ
ͼ͔͚ͨɻݺ

ຊͷҙ͕Θͬͨͷ͔ɺલͷ࠲ࣄہɺ
ͦͷଞձٞग़੮ऀら͔らɺޙͷ࠲ʹຊʢઐ
Ոͱͯ͠ࢀՃཱ͍ͯͨ͠ધɾେࠤஐࢯࢠʣ͕ब
͢ΔΑ͏ཁ͞Εͨɻ͜ΕΛड͚ͯɺγυχʔձٞ
ΛҾड͚Δ͜ͱͱͳͬ࠲Ռɺ݁ͨ͠౼ݕͰࠃʹޙ
ͨɻͦͷޙɺࢀՃࠃʹΑΔ৽͍͠࠲ͷঝೝථ͕ߦ
ΘΕɺશථऀʢ12 ϲࠃʣ͔らͷࢍΛड͚ͯɺ
2016  7 ݄ʹਖ਼ࣜʹຊͷब͕ܾఆͨ͠ɻ

̏� ̎ɹํۀ࡞ͷܾఆʢμϒϦϯ会ٞʣ
2016 ɺμϒϦϯʹお͍ͯɺຊͷେ࠲ʹΑ

Δ࠷ॳͷ 8(�7 ձ͕ٞ։͞࠵ΕͨɻձٞͰɺ࡞͠
Α͏ͱ͢ΔจॻҊͷద༻ൣғߏʹ͍ͭͯຊ͔ら
ϓϨθϯͨ͠ޙʹɺࢀՃऀಉ࢜ͰٞΛͬߦ ʢͨࣸਅʣɻ

ٞͷ݁Ռɺ8(�7 ͰϦϯΛ͡Ίͱͨ͠ݯࢿճ
ऩٕज़ͷମܥతཧٴͼέʔεελσΟͷհΛ͏ߦ

ʮٕज़ใࠂॻʢ5FDIOJDBl�3FQoSU�53ʣʯͷ࡞Λࢦ
͢͜ͱͰ߹ҙͨ͠ɻ

̏� ̏ɹ৽ۀ߲ఏҊථͷ࣮ࢪ
*40 ͷྨ֨نʹද ��ʹࣔ͢छྨ͕͋Γɺنࡍࠃ

֨ʢ*OUFSOBl�4UBOEBSET� *4ʣɺٕज़༷ॻʢ5FDIOJDBl�
4QFDJpDBUJoOT�54ʣɺެ։༷ॻʢ1VClJDJUZ�"WBJlBClF�
4QFDJpDBUJoOT�1"4ʣͷ࡞Λ͢ࢦ߹ʹɺ֨ن

ද �1ɹ5$���� ʹઃஔ͞Ε͍ͯΔ8(

ࣸਅɹ8(�� 会ٞͷ༷ࢠʢࠨ͕େ࠲ʣ

ʢ�2��ʣ
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ҊͷٞΛ։࢝͢Δલʹ 1 ϝϯόʔʹΑΔථͰঝ
ೝ͞ΕΔඞཁ͕͋Δɻ͜ͷථɺ৽ۀ߲ఏҊ

ʢNFX�XoSL�JUFN�1SoQoTBl�N1ʣථͱݺΕΔɻҰ
ํɺ53 ʹɺN1࡞ ථ͚ٛらΕ͍ͯͳ͍ɻ

ͱ͜Ζ͕ɺ5$�275 Ͱɺ֨نͷछྨʹґらͣ N1
ථΛͯͬߦɺࢀՃࠃͷಉҙΛಘ͕ͯٞਐΊらΕͯ
͍Δɻ*40 ͷ֨ن։ൃͰ 5$ ຖʹจԽ͕ҟͳΔͱݴ
ΘΕΔ͕ɺ͜ͷΑ͏ͳͱ͜Ζʹ 5$�275 ͷಛ͕ද
ΘΕ͍ͯΔɻ

ઌड़ͨ͠ͱおΓ 53 ͱͱͨ͜͢͠ࢦΛ࡞ 8(�7
ͰɺN1 ථඞਢͰͳ͍͕ɺ5$�275 ͷจԽΛ
౿ऻͯ͠ɺຊ͕࡞ͨ͠ํۀ࡞ʹର͢Δ N1 ථ
Λ 2017  5 ݄͔ら 7 ɻͨ͠ࢪ࣮͚͔ͯʹ݄

N1 ථͷ݁ՌɺҎԼͷ༰͕ܾఆ͞Εͨɻ
ɾํۀ࡞ʹ͍ͭͯͷఏҊʮঝೝʯ͞Εͨɻ
ɾ5 ϲࠃʢΦʔετϥϦΞɺΧφμɺதࠃɺຊɺΠ

ΪϦεʣ͔らͷઐՈݣͷҙࢥද໌͕ͳ͞Εͨɻ
ɾఏҊ༰ʮ5$ ͷۀ࡞ϓϩάϥϜʯͱͯ͠ొ͞

ΕΔɻ
ɾఏҊ༰ޙࠓʮ8(�7ʯͰ͞ۀ࡞ΕΔɻ
ɾؒظۀ࡞ʮ�6 ϲ݄ʯͱ͢Δɻ

ͳおɺN1 ථͰථͨ͠ 1 ϝϯόʔͷա
ʢ2017 ൛ͷ *40/*&$�ઐۀ༻ࢦͰʮ� ͷ 2
Ҏ্ʯʹม͞ߋΕ͍ͯΔʣ͕ࢍ͠ɺࢍ 1 ϝϯόʔ
͕ઐՈΛࢀۃੵ໊ͯ͠ࢦՃͷҙࢥද໌Λ͢Δ͜ͱ͕
ঝೝͷཁ݅ͱͳ͍ͬͯΔɻ

̏� ̐ɹݪۀ࡞Ҋͷ࡞
ແࣄʹ N1 ͕ঝೝ͞Εͨ͜ͱΛड͚ɺຊࠃͰɺ

ථدʹ࣌せらΕ֤ͨࠃͷίϝϯτΛߟࢀʹ͠ͳ͕
らɺ2017  11 ݄ ͷ ԣ  ձ ٞ ʹ  ͚ ͨ ࡞ ۀ ݪ Ҋ

ʢ8oSLJOH�%SBGU�8%ʣͷमਖ਼͕ۀ࡞ਐΊらΕ͍ͯΔɻ
ͰɺϦϯɺૉɺེԫɺΧϦϜͷ΄͔ۚଐ࣌ݱ

ૉͷճऩٕज़ʹؔ͢Δٕज़ͷհɺͦΕらͷճऩݩ
ϓϩηεͷӡసʹΔཹҙ߲ࣄɺճऩʹؔ͢Δใ
͕ཧ͞Εͨ 53 ͷࣜܗ 8% Δɻ͍ͯ͠ࢦΛ࡞
͜ͷ 53 ʹຊٕज़͕ଟ͞ࡌܝΕΔ͜ͱʹΑͬͯɺ
ͦΕらͷٕज़͕ੈքඪ४ʹͳΔ͜ͱ͕ظ͞ΕΔɻ

৽ͷ࠷ճͷԣձٞͰɺ࣍ 8% ҊΛ౿·͑ͨٞ
͕ߦΘΕΔ༧ఆͰ͋Δɻ

̐ɽԣ会ٞʹ͍ͭͯ

̐� ̍ɹ֓ཁ
ճͷશମձٞ࣍ 2017  11 ݄ 6 ʙ � ɺԣࢢʹ

ͯ։͞࠵ΕΔɻॳͷ 11 ݄ 6 ʹຊओ࠵Ͱͷซ
ࢪΛֶ࣮ݟઃࢪΠϕϯτͱͯ͠ɺϫʔΫγϣοϓͱ࠵
͢Δɻͦͯ͠ɺ7 ʙ � ʹ֤ 8( ͷձ͕ٞɺ� ʹ૯
ձ͕։͔ΕΔ༧ఆͰ͋Δɻ

̐� ̎ɹซ࠵Πϕϯτ
ຊࠃͷؔऀͰٞͨ݁͠Ռɺޙࠓͷ֨نҊ࡞

ΛԁʹਐΊΔͨΊͷֻ͚ͱͯ͠ɺϫʔΫγϣο
ϓͱࢪઃֶݟΛ͜͏ߦͱͱͨ͠ɻ

ϫʔΫγϣοϓɺ8(�7 ʹؔ࿈͚ͮͯʮԚట͔ら
ͷݯࢿճऩʯΛςʔϚʹ͛ܝɺࠃ֎ʹお͚ΔԚట͔
らͷݯࢿճऩͷݱঢ়ࡦɺٕज़։ൃʹ͍ͭͯͷ
ใڞ༗ͱཧղଅਐΛਤΔ͜ͱΛతͱ͢Δɻࠃ͔ら
ɺࠃަ௨ল͔らࠃͷࡦࢪͱຊͷঢ়گʹ͍ͭͯͷ
ใఏڙΛ͏ߦɻࠃ֎͔らͷߨԋऀϑϥϯεɺϑΟ
ϯϥϯυɺυΠπΛ༧ఆͯ͠おΓɺ&6 ͭʹঢ়ݱͷݍ
͍ͯใ͕ఏ͞ڙΕΔࠐݟΈͰ͋Δɻ

ઃΛ๚ͯ͠ࢪͷԚటॲཧࢢͰɺԣֶݟઃࢪ
5$�275 ʹؔ࿈͢Δ࣮ࡍͷࢪઃɺຊͷٕज़Λֶ͠ݟɺ
ՃऀͷཧղଅਐΛਤΔɻࢀ

ද��ɹ*40ྨ֨نͷछྨ
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̑ɽ͓ΘΓʹ

ຊ͕ 8(�7 ͷίϯϏʔφʹब͔ͯ͠ら 1 ͕ܦ
ա͠ɺࠃͰɺٕज़知ݟΛ༗͢Δ֤ؔҐͷྗڠ
ΛಘͯɺݯࢿճऩʹΔ 8% ͷ࡞͕ਫ਼ྗతʹਐΊ
らΕ͖ͯͨɻԣձٞɺ8% ͷ༰ʹ͍ͭͯॳΊͯ
ຊ֨తͳ͕ٞߦΘΕΔͨΊɺ8(�7 ʹͱͬͯඇৗʹ
ॏཁͳձٞͱͳΔɻձٞ։͍ͩͨྗڠͯͬͨ͋͝ʹ࠵
͍ͨԣࢢ͡Ί֤ؔҐʹਂ͘ँײਃ্͛͠Δɻ

ۙɺԚట͔らͷݯࢿճऩʹؔͯ͠ɺυΠπ͕ۙ
͍কདྷʹϦϯճऩΛ͚ٛΔํͰ͋ͬͨΓɺԤभ
ඪ४Խҕһձʢ$&Nʣ͕Ϧϯճऩٕज़ʹΔใऩ
ूΛਐΊΔͨΊͷٞΛͨͬߦΓͱɺ8(�7 ઃஔ࣌
ΑΓؔऀͷؔ৺͕ߴ·͍ͬͯΔͱ͑ߟらΕΔɻ͠
͕ͨͬͯɺ֤ࠃͷಈࡉʹ৺ͷҙΛ͍ͳ͕らɺ
ຊͷٕज़ΛؚΊੈքʹཱͭ 53 ͞ΕΔΑ͏ର࡞͕
ԠΛଓ͚͍͖͍ͯͨɻ

ݙจߟࢀ
1ʣ� ླɺԬຊɺ௰ɿԚటͷճऩɺ࠶ੜར༻ɺॲཧٴ

ͼഇغͷ֨نࡍࠃԽ͡·Δʵ *40/5$275 ୈ 1
ճձٞͷࢀՃใࠂɺԼਫಓڠձࢽɺVol.51�
No.615�QQ.71�7��2014

2ʣ� ௰ɿ*40/5$275�Ԛటͷར༻ɾॲཧ　ୈ 2 ճτϩ
ϯτձٞใࠂɺԼਫಓڠձࢽɺVol.52�No.62��
QQ.100�102�2015

�ʣ� ੜར༻ɺॲ࠶Լɿ*40/5$275ʢԚటͷճऩɺࢁ
ཧٴͼഇغʣୈ � ճγυχʔձٞࢀՃใࠂɺԼਫ
ಓڠձࢽɺVol.5��No.640�QQ.114�115�2016

4ʣ� ੜར༻ɺॲ࠶Լɿ*40/5$275ʢԚటͷճऩɺࢁ
ཧٴͼഇغʣୈ 4 ճμϒϦϯձٞใࠂɺԼਫಓڠ
ձࢽɺVol.54�No.654�QQ.�5��6�2017

5ʣ� ௰ɿʮԚటͷճऩɺ࠶ੜར༻ɺॲཧٴͼഇغʯͷ
Խʙ֨نࡍࠃ *40/5$275�ͷ׆ಈঢ়گͱຊͷର
Ԡʙɺ࠶ੜͱར༻ɺVol.���No.14��QQ.64�6��2015

ʢ��1�ʣ
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ࠤ՝ิԬ　ؠ

̍ɽ͡Ίʹ

ஜࢢɺԼؗࢢɺؔொɺ໌ொɺڠொ͕߹ซ
͠ɺฏ 17  � ݄ 2� ʹੜͨ͠ࢢͰ͢ʢ)2�.4.1
ޱਓߦ 10645� ਓʣɻ౦͔ژら 70LNɺҵݝ
ͷݝ෦ʹҐஔ͠ɺ౦15LNɺೆ 20LNͰɺ
໘ੵ 205.�LN2 Ͱ͢ɻ

ܗおおΉͶฏୱͰɺَౖɾখͳͲ͕ೆ
ʹ؏ྲྀ͠ɺංཊͳాԂଳΛܗ͍ͯ͠·͢ɻ

ඪߴɺ 20N ͔ら 60N Ͱɺ෦ʹɺѨࢁ۾
ߴͷҰ෦ʹͭͳ͕Δٰྕଳ͕͋Γɺͦͷඪܥ
200N ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

Λ௨ͯ͡Ժ͔ق࢛Ͱ͋Γɺީؾͷܕଠฏ༸ީؾ
Ͱ͢ɻ

༏Εͨਫར݅ɺ݅ʹܙ·Εͨຊࢢͷۀ
Ͱ༗Ͱ͋ΓɺਫҴɺഴɺେ౾Λத৺ͱͨ͠ݝ
ར༻ܕۀΛ͡ΊɺാଳͰɺསɺͩ͜·͍͢
͔ɺτϚτɺ͖ Ύ͏ΓͷԂܳ࡞ͷഓ͕ΜͰ͢ɻ

Լਫಓۀࣄʹؔ࿈͢Δಛͱͯ͠ɺฏ 27 ࠃ
ௐࠪʹΑΔͱɺՄॅ໘ੵ 1�5.5�LN2 Ͱશࠃ 104 Ґ

ʢ�14 ͕ີޱதʣʹର͠ɺՄॅਓ۠ࢢ 555 ਓ /LN2

Ͱશࠃ 577 Ґʢ�14 ্தʣͰ͋Γɺඋޮͷ۠ࢢ
͕͍͠ཧ݅ͱ͑ݴ·͢ɻ ਤʵ 1ɹஜࢢͷҐஔਤ

ɹ

ஜ্ࢢԼਫಓ෦Լਫಓ՝

ੴփԚటɺࣗવൃ߬ɺΧϧγϜิڅɺվྑɺඇՈ

ஜࢢʹ͓͚Δ
ԼਫԚటίϯϙετʹ͍ͭͯ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

ʢ��2�ʣ
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̎ɽஜࢢͷԼਫಓ

ຊࢢͷެڞԼਫಓɺԼؗॲཧ۠Λ୯ಠެڞԼਫಓ
ʢҰ෦ϑϨοΫεϓϥϯʣɺؔॲཧ۠ΛَౖখྲྀҬ
ؔ࿈ެڞԼਫಓɺ໌ɾڠॲཧ۠Λখ౦෦ྲྀҬ
ؔ࿈ެڞԼਫಓͱͯ͠උΛਐΊ͖͍ͯͯ·͢ɻ

શҬʹお͚Δฏࢢ 2� ͷԼਫಓඋ
7�.0�ɺਫચԽ �0.�ˋͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

ʢ1ʣ୯ಠެڞԼਫಓʢԼؗॲཧ۠ʣ
　ত 4� ʹۀࣄணख͠ɺত 55 ʹڙ༻։࢝͠
͍ͯ·͢ɻऴॲཧͰ͋ΔԼؗਫॲཧηϯλʔ
ら͔࢝։༺ڙ �7 ͕ܦա͍ͯ͠Δ͜ͱ͔らɺࢪઃɾ
ઃඋͷٺԽ͕ݒ೦͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　·ͨɺԼؗॲཧ۠ͷ͏ͪϑϨοΫεϓϥϯͰ͋Δ

ౡॲཧ۠ɺฏ 4 ʹۀࣄணख͠ɺฏ � ʹ
ɻϑϨοΫεॲཧͰ͋Δౡ͢·͍ͯ࢝͠։༺ڙ
ਫॲཧηϯλʔɺڙ༻։͔࢝ら 21 ͕ܦաͯ͠
͍·͢ɻ

ʢ�ʣَౖখྲྀҬؔ࿈ެڞԼਫಓʢؔॲཧ۠ʣ
　ฏ 5 ʹۀࣄணख͠ɺฏ 1� ʹڙ༻։࢝͠
͍ͯ·͢ɻ·ͨɺ֗ࢢԽௐ۠ҬͷҰ෦Λಛఆڥ
อશެڞԼਫಓͰඋΛਐΊͯおΓɺฏ 10 ʹ
ணख͠ɺฏۀࣄ 1� ʹڙ༻։͍ͯ࢝͠·͢ɻ

ʢ�ʣখ౦෦ྲྀҬؔ࿈ެڞԼਫಓʢ໌ɾڠॲ
ཧ۠ʣ

　ฏ � ʹۀࣄணख͠ɺฏ 15 ʹڙ༻։࢝͠
͍ͯ·͢ɻ

දʵ 1ɹ૯ׅௐॻʢฏ ��ʣ

දʵ �ɹެڞԼਫಓࢪઃͷ֓ཁ

ʢ����ʣ
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·ͨɺެڞԼਫಓҎ֎ͷॲཧํࣜͱͯ͠ɺຊࢢͷ
ଜ෦ͰूۀམഉਫۀࣄʹΑΔԚਫॲཧΛ͍ͯͬߦ
·͢ɻࢢʹ 26 ͷॲཧࢪઃ͕͋Γɺݐࡏݱઃதͷ
ͷ͕ 1 ͕ޱઃ͋Γ·͢ɻؒॲཧਓࢪ 17000 ਓɺ
ؒॲཧਫྔ͕ 1�00000N� ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ

̏ɽԼؗਫॲཧηϯλʔʹ͓͚ΔίϯϙετʢԚ
టଯංʣͷٴͼग़ՙʹ͍ͭͯ

ʢ1ʣܦɹҢ
　ত 55 ʹڙ༻։ͨ࢝͠ԼؗਫॲཧηϯλʔͰ
ɺত 57 ͔らԚటॲཧΛ։ͨ࢝͜͠ͱʹΑΓɺ
ਫԚటʢਫέʔΩʣ͕ൃੜ͠·ͨ͠ɻ
　Լਫಓॲཧ۠Ҭͷ֦େʹ͏ਫॲཧྔٴͼԚటॲ
ཧྔͷ૿ʹΑΓɺਫԚటྔٴͼۀ࢈ഇغͱͯ͠
ͷॲྔͷ૿͕༧͞ΕͨͨΊɺॲඅͷݮͱԼ
ਫಓݯࢿͷ༗ޮར༻Λతʹɺฏ 4 ʹɺݝʹಛ
घංྉੜۀࣄ࢈ͷಧ͚ग़Λ͍ߦɺฏ 6 ͔らɺ
ɻͨ͠·࢝͠ӦͰίϯϙετͷΛ։ࢢ
　ฏ � Ҏ߱ɺਫॲཧηϯλʔͷӡసཧҕ
ୗऀۀίϯϙετۀΛҕୗͯ͠おΓɺฏ
12 ʹංྉऔక๏ʹ͖ͮجɺී௨ංྉʢ໊শɿ
μςιΠϧʣͱͯ͠ྛਫ࢈େਉͷొΛड͚·͠
ͨɻ

　ͷग़ՙઌɺࢢ֎ͷҰൠॅຽɺֶߍɺ࣏ࣗ
ձɺϘϥϯςΟΞஂମͰ͢ɻҾ͖͠ɺਫॲ
ཧηϯλʔͷདྷॴʹΑΔͷͱ͠ɺ15LH ା٧Ί
·ͨόϥੵࠐΈͱ͠ɺແྉͰఏ͍ͯ͠ڙ·͢ɻ

ʢ�ʣίϯϙετࢪઃͷ֓ཁ
　ίϯϙετࢪઃɺਫॲཧηϯλʔͷԚటॲ
ཧ౩ʹۙͨ͠༨༟Λར༻͠ɺࢢӦͰݐઃ͠·
ͨ͠ɻࢢ৬һͷखͮ͘ΓʹΑΔ෦ଟ͍ͨΊ؆қ
ͳߏͱͳ͍ͬͯ·͢ɻ
　ίϯϙετࢪઃͷओཁͳઃඋɺثػҎԼͷͱお
ΓͰ͢ɻ
　　ᶃס૩ɿΞεϑΝϧτฮ　1210N2

　　ᶄൃ߬૧ɿύΠϓϋε 2 ౩ʢ4 ૧ʣ　2�7N2

　　ᶅอݿɿύΠϓϋε 1 ౩　1��N2

　　ᶆूੵɿ1 ౩　��N2

　　ᶇାػ٧ɿ1 ج
　　ᶈൃ߬૧ϒϩϫʔɿ1 
　　ᶉϗΠϧϩʔμʔɿ1 
　　ᶊτϥΫλʔɿ1 

දʵ �ɹԼؗਫॲཧηϯλʔʹ͓͚ΔਫॲཧྔɾԚటॲཧྔͷਪҠ
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ʢ�ʣίϯϙετͷํ๏
ᶃਫέʔΩΛൃ߬૧ʢύΠϓϋεʣϗΠϧ

ϩʔμʔͰ͞ߴ 2N ఔʹଯੵ͠·͢ɻ

ᶄൃ߬ɺݪଇɺࣗવൃ߬ͱ͍ͯ͠·͢ɻ
　ୠ͠ɺҎલ௨ੑؾΛྑ͘͢ΔͨΊɺϒϩΞʔ

ʹΑΓൃ߬૧ 1 ૧ͨΓɺ෩ྔ 2ON� ʗ NJO ʙ
�ON� ʗ NJO Ͱૹ෩͠ɺൃ߬Λଅਐ͍ͯͨ࣌͠
͋Γ·ͨ͠ɻظ

ɺԹ࣌߬ൃ 70ˆఔ·Ͱ্ঢ͠·͢ɻ

ᶅൃ߬ޙԹ͕֎ؾԹʹԼ͕Δ·Ͱஔ͖·͢ɻ
　　ൃ߬ॴཁͷ҆　　य़ɿ�5 ؒ

　　　　　　　　　　　　　　Նɿ25 ؒ
　　　　　　　　　　　　　　ळɿ�0 ؒ
　　　　　　　　　　　　　　ౙɿ40 ؒ

ᶆ߬͞ൃ࠶せΔͨΊɺϗΠϧϩʔμʔͰ૧֎ग़
͠ɺΓฦ͠Λ͍ߦɺ૧ʹ͠ɺᶄɺᶅͱಉ
͡ํ๏Ͱ߬͞ൃ࠶せ·͢ɻ

ᶇൃ͕߬ऴྃͨ͠ͷɺൃ߬૧͔らอݿʢύ
ΠϓϋεʣʹҠ͠·͢ɻ

ᶈఱ࣌ʹɺฮ໘ʹۉʹෑ͖ఱס૩͞せ·
͢ɺ͜ͷࡍɺτϥΫλʔʹϩʔλϦʔΫϥο
γϟʔΛ͚ɺେ͖ͳմΛ͖ࡅɺ፩͠·͢ɻ

ਤʵ �ɹԼؗਫॲཧηϯλʔฏ໘ਤ
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ᶉίϯϙετΛ 15LH ͷϏχʔϧାʹ٧Ίμςι
ΠϧͷͱͳΓ·͢ɻ

˞ਫέʔΩΛ 50�U Μͩ߹ɺίϯϙετࠐ
ͱͳΔͷ 22�Uʢ56ˋྔݮʣͰ͢ɻ

˞ίϯϙετ·ͰͷॴཁɺՆͰ2.5ϲ
݄ɺౙͰ 4 ϲ݄Ͱ͢ɻ

ʢ4ʣίϯϙετͷओཁ

　ίϯϙετʢμςιΠϧʣͷͷಛɺੴփ
શྔʢΧϧγϜશྔʣͷׂ߹͕ଟ͍͜ͱͰ͢ɻ͜
ΕɺԚటॲཧͷաఔͰɺࡎूڽͱͯ͠ফੴփΛ
༻͍ͯ͠ΔͨΊͰ͢ɻ
　ओʹɺൢചΛతͱ͠ͳ͍ࣗڅతՈՈఉࡊԂ
ΛӦΉඇՈʹɺാՖஃͷΧϧγϜΛิ͢څ
ΔͨΊɺ·ͨɺ͘ڧ͕ੑࢎͳͬͨͷ Q) Λத
͢ΔͨΊͷվྑࡐࢿͱͯ͠׆༻͞Ε͍ͯ·͢ɻ
　ίϯϙετͷ͖ࢃա͗ʹҙ͠ɺܲฅԽංྉ
ͱซ༻͢Δ͜ͱͰޮՌ͕ظͰ͖Δͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ʢ�ʣܦඅͷൺֱʢฏ ��࣮ϕʔεʣ
　ਫέʔΩΛར༻ͯ͠ίϯϙετΛͨ͠߹
ͷܦඅͱɺίϯϙετΛせͣɺશྔΛ࠷ऴॲ
ҕୗͨ͠߹ͷܦඅͷൺֱ࣍ͷͱおΓͱͳͬͯお
ΓɺίϯϙετʹΑΓɺؒ 1 ઍສԁͷݮ
͕ਤらΕ͍ͯ·͢ɻ

ɾਫέʔΩ࠷ऴॲҕୗඅ
　　2�220 ԁ /N� ʷ 42.�U ʸ 1.10ʢࢉʣ

ʹ �055�0 ԁɾɾɾɾɾɾɾᶃ
ɾԼؗਫॲཧηϯλʔӡసཧҕୗඅͷ͏ͪ
　ίϯϙετۀඅ
　　1���5 ԁʷ 466 ਓʢؒԆۀਓʣ

˺ 6214000 ԁɾɾɾɾɾɾɾᶄ
˔ฏ 2� ࣮ʹΑΔඅ༻

　　ᶃʴᶄʹ 711�5�0 ԁɾɾɾɾɾɾɾᶅ
ɾίϯϙετΛせͣɺਫέʔΩશྔΛ
༺ऴॲҕୗͨ͠߹ͷඅ࠷　
　　2�220 ԁ /N� ʷ �06.2U ʸ 1.10ʢࢉʣ

ʹ 1701�14� ԁɾɾɾɾɾɾɾᶆ
˕ؒܦඅֹݮ
　　　　　　ᶆʵᶅʹ ����56� ԁ

̐ɽ͓ΘΓʹ

Լؗਫॲཧηϯλʔͷίϯϙετʹ͍ͭͯɺࢢͷ
Ͱͷ̧̥ग़ՙઌͷ֦େʹΊ͖ͯͨΘ͚Ͱࢴใ
͋Γ·せΜ͕ɺۤຆͲແ͘ɺຖ҆ఆతʹग़
ՙ͞ΕͯおΓɺൺֱతॱௐʹ͕ۀࣄల։ग़དྷ͍ͯΔͱ
ɻ͢·͍ͯ͑ߟ

͕ۤগͳ͍ཧ༝ͱͯ͠ɺແঈͰ͋Δ͜ͱɺલ
ड़ͷΑ͏ʹɺൢചՈ͕༻͢Δέʔε͕ຆͲແ͍͜
ͱɺվྑࡎͱͯ͠ͷޮՌ͕͔Γͮら͍͜ͱͳͲ
らΕ·͢ɻ͑ߟ͕

ࠨʹΊఱީͨ͏ߦ૩Λסͷ՝ͱͯ͠ɺఱޙࠓ
ӈ͞ΕΔ͜ͱ͕͋ΓɺӍఱ͕ଓ͘߹ɺҰఆؒظίϯ
ϙετͷ͕ग़དྷͳ͍͜ͱͰ͢ɻಛʹɺ10 ݄͔ら 2
݄ʹ͔͚ͯίϯϙετͷग़ՙྔ͕ଟ͘ɺ͕ؒʹ
߹Θͳ͍͜ͱ͋Δ͜ͱ͔らɺܕͷίϯϙετࢪ
ઃͷඋ͕·Ε͍ͯ·͢ɻୠ͠ɺग़ՙઌͱͯ͠ൢച
ՈΛରͱ͖͔͢ɺ·ͨɺকདྷͷूۀམഉਫͱ
ͷ౷߹ΛࠐݟΜͩنͱ͢Δ͔ͳͲΫϦΞ͠ͳͯ͘
ͳらͳ͍͋Γ·͢ɻ

ҰํͰɺࡏݱͷίϯϙετ͕ɺʹお͍ͯ͜ͷ
Ҭͷ෩ʹద͍ͯ͠Δͱͨ͑ߟ߹ɺઌਓ͕ͨͪख
ؒՋ͔͚ͯ࡞Γ্͛ͨࡏݱͷίϯϙετࢪઃΛิमɾ
վྑ͠ͳ͕らɺ๏ʹ͍ͭͯ౿ऻ͖͢Ͱ͋Δͱ
͍͏ҙݟ͋Γ·͢ɻ

Ͳͪらʹͯ͠ɺࢢຽͷχʔζΛ࠷༏ઌ͠ɺԼؗ
ਫॲཧηϯλʔͷࢪઃنٴͼਫॲཧɺԚటॲཧྔͷ
ਪҠΛצҊ͠ͳ͕らɺͷৎʹ߹ͬͨίϯϙετ
Λͯͬߦ·͍Γ͍ͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ
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øɽ͡Ίʹɹ

ຊࢢԬݝͷೆʹҐஔ͠ɺ౦෦ঁԦ൰ݺ
આΛ͑Δঁࢁʢͧ·ʣਗ਼ਫ͕ࢁ࿈ͳΓɺ෦
ւଽڕհྨͷๅݿͰ͋Δ༗໌ւʹ໘͍ͯ͠Δɻ·
ͨɺࢢͷ෦Λೆʹਗ਼ྲྀ෦ɺதԝ෦Λ౦ʹ൧
͍ͯ͠Δɻܗ͕؏ྲྀ͠ɺංཊͳΛߐ

ͷൺ͕ۀ࢈࣍Ͱɺୈ̍ۀۀ࢈װج 16ˋͱ
ͷݝɺԬ͘ߴ �ˋɺશࠃฏۉͷ 4ˋʹൺඇৗ
ʹಛతͰ͋Δɻ

ຊࢢฏ 20  � ࢢ·Έ࣍ఆͨ͠ʮୈ̍ࡦʹ݄
૯߹ܭըʯʹお͚Δʮਓɾਫɾ͕ޫΓً͖ເ;͘ら
Ή·ͪʯΛ࣮͢ݱΔͨΊͷؔڥ࿈ࡦࢪɾۀࣄͷجຊ
ͱͯ͠ɺฏࢦ 22  � ݄ ʮʹΈ·جڥࢢຊܭըʯ
Λࡦఆͨ͠ɻ·ͨɺฏ 24 ʹɺԽੴ೩ྉͷׇރɺ
ٿԹஆԽɺ౦ຊେࡂʹお͚Δిൃྗࢠݪॴͷࣄ
ͬ·ߴΊΔ͕ٻੜՄͳΤωϧΪʔΛ࠶ʹܠΛഎނ
ͨ͜ͱ͔らɺ࠶ੜՄΤωϧΪʔಋೖՄੑௐࠪΛ࣮
ɻฏͨ͠ࢪ 25 ʹ࠶ੜՄΤωϧΪʔಋೖՄ
ੑௐࠪͷ݁ՌΛجʹੜ͝Έɾ͠Ԛటܥϝλϯൃ߬
ൃిઃඋಋೖՄੑௐࠪΛͯͬߦおΓɺ͜ͷΑ͏ͳ
৽ͨͳΤωϧΪʔग़Λۀ࢈ৼ͔͢׆ʹڵ͘ฏ
26  ʮʹΈ·ࢢόΠΦϚεۀ࢈ߏࢢʯΛࡦఆ͠ɺ
ಉ 11 ͷؔࠃʹ݄ 7 ল͕ਪਐ͢ΔʮόΠΦϚε
भͰॳΊͯೝఆΛड͚ͨɻ͞ら࣌ʯʹࢢۀ࢈

ʹɺྡ͢Δେொͱฏ 2�  4 ݄ʹʮ࣋ଓՄͳ
॥ࣾܕձͷߏஙʹΔแׅڠఆʯΛక݁͠ɺຊ͕ࢢ
ͱ͠ӷංݯࢿΛغը͢Δੜ͝Έɾ͠Ԛటͷഇܭ
Λ͢Δࢪઃͱಉ༷ͷࢪઃͰ͋Δʮおお͖॥ηϯ
λʔ͘ΔΔΜʯͱ࿈͢ܞΔ͜ͱͰɺ࣮֬ʹ॥ࣾܕձ
Λߏங͢Δମ੍Λ͖͑ͯͨɻ

̎ɽ॥ࣾܕ会ߏஙʹ͚ͨऔΓΈ

ͷҰൠՈఉ͔ࢢҢΛ;·͑ɺܦɺ্ड़ͨ͠ࡏݱ
らഉग़͞ΕΔੜ͝Έɾ͠ɾড়Խ૧ԚటΛݯࢿԽ͢
ΔʮΈ·ࢢόΠΦϚεηϯλʔʯʢҎԼʮόΠΦϚ
εηϯλʔʯͱ͍͏ɻʣͷݐઃࣄΛͯͬߦおΓɺฏ

॥ࣾܕձɺӷංɺੜ͝ΈɺόΠΦΨε

Έ·͕ࢢਐΊΔݯࢿ॥ͷ
औΓΈʹ͍ͭͯ

ʙӷංΛར༻ͨ͠ۀৼڵͳͲʙ

ɹओࠪ会ਪਐࣾܕ൏Ұ॥　ాࡔ

Έ·ࡁܦڥࢢ෦ڥӴ生՝

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

όΠΦϚεηϯλʔ༧ਤ
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 �0 ळࠒͷՔಇ։͚ʹ࢝४උΛਐΊ͍ͯΔɻຊ
ɺόΠΦϚεηϯλʔΛ҆ఆతʹՔಇ͞せɺ॥ࢢ
ձΛਪਐ͍ͯ͘͠ʹɺେ͖ͳப͕ࣾܕ 2 ͭ͋Δͱߟ
͑ͯおΓɺฏ25ΑΓ2ͭͷϞσϧۀࣄΛ࣮͠ࢪɺ
όΠΦϚεηϯλʔͷՔಇʹ͔͚ͬ͠ΓͱऔΓΜ
Ͱ͖ͨɻ

̏� 生͝ΈผϞσϧۀࣄ

1 ͭͷப͕ɺhੜ͝ΈผਪਐͷऔΓΈ Ͱɦ͋Δɻ
ͷՄ೩͝Έɺାऩूʹお͍ͯɺ֤ੈଳिࢢɺຊࡏݱ
2 ճͷऩूମ੍Λͱ͍ͬͯΔ͕ɺདྷͷόΠΦϚεη
ϯλʔՔಇʹ߹ΘせͯɺՄ೩͝Έͱੜ͝ΈΛผͯ͠
ऩू͢Δɻੜ͝ΈΛऩू͢Δʹ͋ͨΓɺऩूճऩ
ूํ๏Λܾఆ͢ΔͨΊɺࢢʹϞσϧ۠Λઃఆ͠
ɻฏ͖ͨͯͬߦΛ౼ݕ 2� ·Ͱͷ 4 ؒͰ 1102
ੈଳʹ͖͍ͩͨྗڠɺ֤ੈଳʹੜ͝ΈΛผ͢Δόέ
πΛɺ10 ੈଳຖʹੜ͝ΈΛग़͢ԳΛઃஔ͠ɺि 2
ճԳΛճऩ͢Δํ๏Λ࠾༻͢Δ͜ͱͱͨ͠ɻϞσϧࣄ
ͱͯ͠ɺੜ͝ΈΛผ͢Δ͜ͱʹରݟՃऀͷҙࢀۀ

͢Δߠఆҙ͕ݟ �5ˋͱۀࣄ͘ߴΛਪਐ͢Δޙԡ͠ͱ
ͳͬͨɻࠓͷ 2 ݄͔ら 12 ݄ͷؒظʹɺੜ͝Έผ
આ໌ձΛɺߦ۠ྡ୯ҐͰࢢ 200 ͔ॴΛڥ
Ӵੜ՝৬һͰख͚ͯ͠·Θ͍ͬͯΔ͕ɺࢀՃऀଟ
Δɻ͕͔͑͏͕͞ߴຽͷؔ৺ͷࢢ͘

生͝Έผͷ༷ࢠ
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̐ɽӷංࢄϞσϧۀࣄ

2 ͭͷப͕ɺh ӷංར༻ਪਐͷऔΓΈʱͰ͋Δɻ
ຊࢢɺલड़ͷͱおΓ͕ۀ࢈װجۀͰ͋ΓɺถΛ࢝
ΊɺഴɺφεɺΈ͔ΜɺɺࡊߴɺηϧϦͱԂܳ࡞
ΜͰ͋Δɻӷංར༻ʹ͍ͭͯՈͷू·ΓͷதͰ
ഓํ๏Λཱ֬͠ͼ͔͚͕ͨɺ֤ՈͦΕͧΕͷݺ

ͯおΓɺ৽͍͜͠ͱʹऔΓΉ͜ͱʹ৻ॏͰ͋Δ͜ͱ
͕͔ͬͨɻͦͷதͰɺઌਐతͳՈ͕खΛͯ͛ڍ
͘ΕͨͨΊӷංࢄϞσϧ͕ۀࣄελʔτͨ͠ɻϞσ
ϧۀࣄΛ͏ߦʹ͋ͨΓɺେொ͔らӷංࢄंͷख
ͱશ໘ྗڠΛ͍͍ͨͩͨɻ

͡ΊɺถɺࡊߴʹӷංΛར༻͕ͨ͠ɺߦ׳๏
ͱมΘらͣऩ֭Ͱ͖ͨɻͦͷޙɺࡊछɺφεɺϨϯί
ϯɺͱ࡞ݧࢼ͕૿͍͑ͯ͘தͰɺීٴηϯλʔʹ
ґཔ͠ɺਫҴͷߦ׳ഓͱӷංഓͱൺֱݧࢼΛ࣮ࢪ
ͨ͠ɻ݁ݧࢼՌߦ׳ഓͱଝ৭ͳ͍݁Ռͱͳͬͨɻ
·ͨɺӷංͰഓͨ͠࡞ͱԽֶංྉͰഓͨ͠࡞

ʢถɺφεɺϨϯίϯʣͰ৯ຯݧࢼʢ৯ൺʣΛ࣮
Ճऀͷࢀɻͨ͠ࢪ � ׂͷํ͕ӷංΛར༻ͯ͠ഓ͠
͕お͍͍͠ͱͷ݁Ռ͕Ͱͨɻ࡞ͨ

ഓͱൺऩ͕͔֭ͬ͠ΓͰ͖ɺ৯ຯྑ͘ͳߦ׳
Γӷංʹର͢Δؔ৺͕ߴ·͍ͬͯ͘தͰɺӷංͷੜ࢈
ྔࣗମ͕શ࡞ʹڅڙͰ͖Δྔ͕ͳ͍͜ͱɺ࡞ʹ
Αͬͯංྉͷࢄू͕ظ࣌த͢Δ͜ͱɺࢄํ๏࡞
ʹΑ͕ͬͯඞཁͳ͜ͱ৽ͨͳ՝͕ग़͖ͯ
ͨɻ

̑ɽӷං利用ڀݚ会ͷઃཱ

՝ղܾͷͨΊʹɺӷංར༻ʹ͍͔ͭͯͬ͠Γͱ
ͨ͠ϧʔϧ࡞Γ͕ඞཁͰ͋ΔͨΊɺϞσϧࢀʹۀࣄՃ
ͨ͠ՈΛத৺ʹɺฏ 27  � ݄ʹʮΈ·ࢢӷං
ར༻ڀݚձʢҎԼʮڀݚձʯͱ͍͏ɻʣʯΛൃͨ͠ɻ
ՃऀҎ֎ʹɺ̟̖ࢀۀࣄձͷϝϯόʔʹϞσϧڀݚ
ͷਫҴɺࡊͷੜ࢈෦ձ๏ਓɺΞυόΠβʔʹී
ηϯλʔɺ̟ٴ ̖ɺࢢͷྛਫ࢈՝ʹೖͬͯらͬͨɻ
ఆ͠ɺޮΑ͍ࡦըΛܭࢄձͰɺӷංͷؒڀݚ
དྷͷόΠΦϚ͠౼ݕ͍ͯͭʹྉۚࢄํ๏ࢄ
εηϯλʔͷՔಇʹඋ͍͑ͯΔɻ

̒ɽޙࠓͷల։

དྷळͷόΠΦϚεηϯλʔͷՔಇʹ͚ӷංར༻
ਪਐʹΑΓҰऔΓΜͰ͍͘ඞཁ͕͋Δɻ

ഓྉۚΛܾఆ͢Δ͕ɺਫҴࢄதʹӷංࠓ
ʹお͍ͯߦ׳๏Ͱ 10 Ξʔϧ͋ͨΓ̍ສԁఔ͔
͔Δ͕ɺӷංར༻ྉʹ͍ͭͯ҆Ձʹઃఆ͢Δ͜ͱͰɺ
Ոͷංྉͷෛ୲ܰݮͱࢄࢪઃଆ͕͜͏ߦͱ
ͰɺՈͷ࿑ྗܰݮʹ͍ͨ͛ܨɻ

ӷංؒ 20000 ̓͞ΕΔࠐݟΈͰ͋Δ͕ɺ
͞ΕͨӷංංྉొΛ͠ɺӷංΛͯͬҭͯͨ
ͷϒϥϯυԽਐΊ͍ͯ͘༧ఆͰ͋Δɻ࡞

ӷංࢄंʹΑΔͷӷංࢄ

ӡൖंʹΑΔφεϋεͷӷංࢄ

॥ͷݯࢿ

ʢ����ʣ
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̓� ͓ΘΓʹ

ੜ͝ΈΛࢢຽ͕͔ͬ͠Γผ͢ΔɺӷංΛࢢͷ
ʹؐ͢ݩΔɺ͜ͷ྆ྠ͕͔ͬ͠ΓͱճΔ͜ͱͰɺό
ΠΦϚεηϯλʔ͕҆ఆͯ͠Քಇ͍ͯ͘͜͠ͱʹ͕ܨ
Δɻ

Λ֤ՈఉͰ৯͠ɺ࡞ഓͨͯͬ͠ͰӷංΛࢢ
ग़͖ͯͨഇغΛݯࢿͱͯ͠ӷං͕͞Εʹؐ
ɺ྆ྠޙࠓΔɻ͜ͷ॥ͷΛୡ͢ΔͨΊɺ͢ݩ
͕͔ͬ͠ΓճΔΑ͏ۀࣄΛਪਐ͍͖͍ͯͨ͠ɻ

৯ຯݧࢼͷ༷ࢠ

ʢ�40�ʣ
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øɽ͡Ίʹɹ

ຊࢢͷԼਫಓɺত �  7 ݄ʹɺ࣌Ͱ
ըظతͳྲྀࣜԼਫಓΛຊͰ࠷ॳʹ࠾༻͠ɺ
ত 12  7 ݄ʹԼਫॲཧʢݱத෦ϓϥϯτʣ
͕ॲཧΛ։ͨ࢝͠ɻ࣌ͷ౦ࢢژɾ໊ݹࢢɾ
ࠃ͙࣍ʹࢢڮɾ๛ࢢژ 5 ൪ͷԼਫॲཧ
Λ༗͢Δࢢͱͳͬͨɻͦ ͷޙɺ෦ϓϥϯτʢ
෦ॲཧ۠ʣ͕ত 41  7 ݄ʹॲཧΛ։࢝͠ɺೆ
෦ϓϥϯτʢೆ෦ॲཧ۠ʣ͕ত 4�  6 ݄ʹॲ
ཧΛ։࢝͢ΔͳͲɺࢢҬͷ֦େͱͱʹॲཧ۠
Ҭ֦େ͖ͯͨ͠ɻฏ 16  2 ݄ʹɺຊࢢ 4
൪ͷ෦ϓϥϯτʢ෦ॲཧ۠ʣ͕ॲཧ
Λ։͍ͯ࢝͠Δɻ

͜͏ͨ͠୯ಠެڞԼਫಓͱڞʹɺฏ �  4
Λ։༺ڙҬԼਫಓͷྲྀ؛ીӈ͕ݝෞذʹ݄
ԼਫڞྲྀҬؔ࿈ެࢢɺͦΕʹ߹Θせͯຊ࢝͠
ಓͷڙ༻Λ։͍ͯ࢝͠Δɻ

Ͱڞըॲཧ໘ੵɺ୯ಠެܭͷࡏݱ 60�7IBɺ
ྲྀҬؔ࿈Ͱ 2672IBɺ߹Θせͯ �75�IB ͱͳͬͯ
͍Δɻ·ͨɺฏ 27 Ͱͷॲཧਓޱ
��1�50 ਓɺීٴ͕ �2.4ˋɺਫચԽ͕ �6.5ˋ
ͱ͍ͬͨঢ়گͰ͋Δɻ

ը۠ҬΛਤܭͷԼਫಓࡏݱ 1ʹࣔ͢ɻ

ϦϯࢎΧϧγϜɺॲཧփɺࠃྲྀ௨

Δ͚͓ʹࢢෞذ
ԼਫԚటম٫փ͔ΒͷϦϯճऩʹ͍ͭͯ

ଠా　३Ұཧ

ઃ՝ࢪ෦ۀࣄԼਫಓ্ࢢෞذ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

ਤ1ɹذෞࢢԼਫಓ۠Ҭਤ

ʢ�41�ʣ
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̎ɽϦϯ回ऩۀࣄͷ֓ཁ

ʢ1ʣমϨϯΨۀࣄͷऴྃ
ʮԼਫԚటম٫փͷॲͱ࠶ར༻ʯɺڥ໘ؚ

Ίେ͖ͳ՝Ͱ͋ΓɺۀࣄΛܦӦ͢Δ্Ͱେ͖ͳඅ༻
ෛ୲Λ͍ڧらΕ͖ͯͨɻ

ͦͷղܾࡦͱͯ͑͠ߟग़͞Εͨͷ͕ɺম٫փΛ
100� Ͱ͋ΔɻฏۀࣄΔʮΕΜ͕ʯΛম͢Δ͢༺
 6 ͔らۀࣄΛ։࢝͠ɺओʹࢢͷาಓެԂͷ
ฮʹ༻͞Ε͖ͯͨɻ͔͠͠ɺࣾձࡁܦ͕มಈ
͢Δதɺେޱͷར༻ઌͰ͋Δެݮ͕ۀࣄڞগ͖ͯͨ͠
͜ͱɺমΕΜ͕ࢪઃͷٺԽʹΑΓߋ৽ظ࣌Λܴ
͑Δ͜ͱʹͳͬͨ͜ͱ͔らɺʮθϩɾΤϛογϣϯʯ
Λܧଓ͍ͯͨ͘͠Ίͷ৽ͨͳࡦࢪͱͯ͠ʮϦϯճऩࣄ
Δ͜ͱͰɺ15͢ʯʹసۀ ؒଓ͚͖ͯͨʮমΕ
Μ͕ۀࣄʯΛฏ 20 ʹऴ͍ྃͯ͠Δɻ

ʢ�ʣϦϯ回ऩٕज़։ൃͷഎܠ
্ٿʹ͋Δݯࢿͱͯ͠ͷϦϯɺࡁܦత۷࠾ʹお

͍ͯɺ50ޙࠓʙ100Ͱׇ͢ރΔͱݴΘΕ͍ͯΔɻ
ࠃ۷͍ͯ͠Δ࠾ɺϦϯ߭ੴΛࡏݱ �0 ϲࠃҎ্͋Δ
͕ɺͦͷ͏্ͪҐ 15 ϲ͚ͩࠃͰશੈքͷϦϯ߭ੴ࠾
۷ྔͷ �5ˋΛΊɺதͰ্Ґ � ΧࠃͷϦϯ߭ੴ
۷ྔશମͷ࠾ 6 ׂΛΊΔʢࠃަ௨লࢢҬ
උہԼਫಓ෦�2010ʣɻͦͷΑ͏ͳঢ়گͷதɺ࢈ग़ࠃ

ͰϦϯΛઓུ࣭ͱͯ͠Ґஔ͚ɺݯࢿอશͷͨΊ
ʹ༌ग़ٴ੍نͼؔ੫ͷҾ্͛ͳͲΛ͏ߦಈ͖͋Δɻ
ඇ࢈ग़ࠃͰ͋Δզ͕ࠃɺϦϯ߭ੴΛ 100ˋ༌ೖʹ
པͬͯおΓɺͦͷ༌ೖՁ֨ਤ �ʹࣔ͢ͱおΓɺͦ
Ε·ͰτϯΓ 1 ສԁͰਪҠ͖͕ͯͨ͠ɺҰظ࣌ʹ
 7 ສԁ·Ͱߴಅͨ͠ɻࡏݱ 2 ສԁ͔ら � ສԁ
ͷؒΛਪҠ͍ͯ͠Δ͕ɺޙࠓҰظ࣌ͷΑ͏ʹ্ঢ͢
ΔՄੑ͋Δɻ

ϦϯૉٴͼΧϦϜͱڞʹංྉͷ � େཁૉͰ͋
Γɺ২ͷੜҭʹඞཁෆՄܽͰ͋Δ͜ͱ͔らɺ৯ྐ
ੜྔ࢈ʹେ͖ͳӨڹΛ༩͑ΔͷͰ͋Δɻ͔͠͠ɺϦ
ϯݩૉͰ͋Γɺਓతʹ࡞Γग़͢͜ͱͰ͖ͳ͍ɻ

·ͨɺੈքਓޱͷ૿Ճٴͼൃల్্ࠃͷࡁܦʹ
ΑΓɺকདྷ৯ྐधཁ͕૿Ճ͢Δͱ༧͞ΕɺϦϯ߭ੴ
ͷՁ֨ߴಅׇރݯࢿɺ৯ྐػةʹ݁͢Δͱ͑ߟ
らΕΔɻ

ҰํɺຊࢢͰɺฏ 10 ͔らશϓϥϯτͰͷߴ
ॲཧΛҐஔ͚ɺஈ֊తʹߴॲཧͷసΛਤͬ
͖ͯͨɻࡏݱશϓϥϯτͷਫॲཧʹお͍ͯϦϯ͕আ
Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳͬͨͨΊɺԼਫԚటʹؚ·ΕΔϦϯڈ
ͷؚ༗ྔ͕ߴ·Γɺম٫փʹお͍ͯϦϯࢉࢎͰ
20ˋʙ �5ˋͷɺ࣭Ϧϯ߭ੴʹؚ͍ۙ༗ͱͳͬ
͍ͯΔɻ

͜͏ͨ͠͞·͟·ͳഎܠͷதͰɺʮϨϯΨۀࣄʯ͔
らʮϦϯճऩۀࣄʯͷٕज़։ൃΛਐΊ͖ͯͨɻ

ਤ�ɹϦϯ߭ੴͷ༌ೖฏۉՁ֨

ʢ�42�ʣ
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ʢ�ʣϦϯ回ऩۀࣄ։࢝ͷܦҢ
ϦϯճऩۀࣄΛ։࢝͢Δ·ͰͷܦҢΛҎԼʹࣔ͢ɻ
ฏ 15 　ڀݚૅجΛ࣮͢ࢪΔதͰɺຊࢢͷఏ

ҊʹΑΓຽؒۀاʢຊΨΠγʢࡏݱͷϝλΥʔ
λʔʣʣͱͷڞಉڀݚΛ։࢝

ฏ 16 　ԼਫԚటݯࢿԽɾઌٕज़༠ಋϓϩ
δΣΫτʢ-0564�1SoKFDUʣͷࢀՃ

ฏ 17 　࣮ূ࣮ݧஔͷઃஔʢ෦ϓϥϯτ
ɿچমΕΜ͕ࢪઃʣ

ฏ1�　41*3*521ͷ-0564ٕज़ධՁऴ ʢྃฏ
 1� 　ٕज़ධՁূ໌ॻत༩ʣ

ฏ 1� 　Լਫಓ๏ʹお͚ΔۀࣄೝՄΛऔಘ
ฏ 20ɾ21 　ංྉొɺϦϯճऩࢪઃݐઃʢࣄ

ઃར༻ʣʣʢࣸਅطݐඅɿ̓ԯԁʢۀ রʣࢀ1
ฏ 22 　ࢪઃՔಈ։࢝

ʢ4ʣϦϯ回ऩํ๏ͷ֓ཁ
֤ϓϥϯτͰൃੜ͢ΔԚటɺমࢪ٫ઃͷ͋Δೆ෦

ϓϥϯτ͔らম٫փͱͯ͠ɺমࢪ٫ઃͷແ͍த෦ϓ
ϥϯτͱ෦ϓϥϯτ͔らਫԚటɾҾൈԚటͱ
ͯ͠ɺϦϯճऩࢪઃͷ͋Δ෦ϓϥϯτʹू͍ͯ͠
Δɻ

ͦͷԚట͔らؒ 700 τϯͷম٫փ͕ൃੜ͍ͯ͠
Δ͕ɺͦͷম٫փ͔らʮϦϯࢎΧϧγϜΛओମͱ͢
Δࠞ߹ʯʢҎԼʮϦϯࢎΧϧγϜʯʣͱͯ͠ 200
τϯɺʮॲཧփʯʢϦϯΛͨ͠ݮম٫փʣͱͯ͠
700 τϯΛճऩ͍ͯ͠Δɻ

͜ͷճऩํ๏ʮփΞϧΧϦநग़๏ʯͱݺΕɺਤ
�ʹࣔ͢Α͏ʹɺ·ͣɺম٫փʹਫࢎԽφτϦϜ༹
ӷΛՃ͑ɺ1.5 ఔؒ࣌ 50ˆʙ 70ˆʹอͪͳ͕らϦϯ
ԽφτϦϜ༹ӷͷࢎΠΦϯΛநग़͢Δɻͳおɺਫࢎ
ՃԹʹম٫ͷ༨Λར༻͍ͯ͠Δɻ͜ͷఔΛ
ෳճ͍ߦɺ༹ӷͱͨͬփͱΛݻӷ͢Δɻ
༹ͨ͠ӷʹਫࢎԽΧϧγϜΛՃ͑ɺ� ఔؒ࣌ 20ˆ
ʙ 50ˆͰԠ͞せΔ͜ͱʹΑΓɺϦϯࢎΧϧγϜ
Λੳग़͞せɺݻӷʹΑΓੳग़ͨ͠ϦϯࢎΧϧγ
ϜΛճऩ͢Δɻ·ͨɺ͜ ͷԠͰΔΞϧΧϦ༹ӷɺ
ਫࢎԽΧϧγϜதͷਫࢎԽΠΦϯ༹͕ӷதʹิॆ
͞ΕΔͨΊɺ࠷ॳͷఔʹ͠॥ར༻͢Δ͜ͱͰༀ
ӷͷ༻ྔΛ͍ͯ͠ݮΔɻճऩͨ͠ϦϯࢎΧϧγ
Ϝɺਫચড়Λޙͨͬߦɺೱॖɺס૩ͱ͍ͬͨఔΛ
ɺคঢ়·ཻͨঢ়ʹͯ͠ɺϑϨίϯόοάʹࠝแͯܦ
͍ͯ͠Δɻ·ͨɺͨͬփʹ͍ͭͯɺਫચড়ࢎચ
ড়Λͯܦɺॲཧփͱͯ͠ճऩ͍ͯ͠Δɻ

ࣸਅ1ɹϦϯ回ऩࢪઃશܠ

ਤ�ɹϦϯ回ऩݪཧ

ʢ�4��ʣ
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ʢ�ʣϦϯࢎΧϧγϜͷಛと利用
ճऩͨ͠ϦϯࢎΧϧγϜɺന৭ܥͰɺແ࣭ػɺ

Լਫष͕ͳ͘ɺංྉར༻ͷ߹ͷ༗ج४ҎԼ
Ͱɺʮ༹͘ੑʢ؇͔ͳංྉͷޮՌ͕͋Δʣʯͱ͍ͬͨ
ಛ͕͋Δ͜ͱ͔らɺओʹ୯ମංྉෳ߹ංྉͷݪྉ
ͱͯ͠ͷར༻ͷ΄͔ɺͦͷଞۀ༻ͷࡐݪྉͱͯ͠
ར༻͕ՄͰ͋Δʢࣸਅ রʣɻࢀ�

Ϧϯͷؚ༗ྔϦϯࢉࢎͰ 25ˋʙ �0ˋఔͰ͋
Δɻ༗ʹ͍ͭͯɺ6 ߲ʢώૉɺΧυϛϜɺ
ਫۜɺχοέϧɺΫϩϜɺԖʣΛఆظతʹͯࠪ͠ݕお
Γɺ෭࢈ΓΜࢎංྉ֨نʢώૉɺΧυϛϜʣΛຬͨ
͚ͩ͢Ͱͳ͘ɺΑΓج͍͠ݫ४Ͱ͋ΔমԚటංྉ
ʢਫۜɺχοέϧɺΫϩϜɺԖʣΛཧͱͯ֨͠ن
おΓɺ͜ΕΛຬͨͨ͠ͷͷΈΛ෭࢈ΓΜࢎංྉʮذ
ෞͷେʯͱͯ͠ൢച͍ͯ͠Δɻ

ʢ�ʣॲཧփͷಛと利用
ࣸਅ �ʹࣔ͢ϦϯΛͨ͠ݮॲཧփʢϦϯΛݮ

ͨ͠ম٫փʣɺ৭Ͱɺແ࣭ػɺԼਫषͳ͘ɺ
ԚછʹΔجڥ४Λຬ͍ͨͯ͠Δ͜ͱ͔らɺฮ
ΞεϑΝϧτϑΟϥʔ༻ੴคࡐΔ࿏൫͢༺Ͱࣄ
ͷସͱ͍ͬͨར༻͕ՄͰ͋Δɻ͜ Ε·Ͱɺࡐࢿϝʔ

Χʔʹվྑࡐͱͯ͠ൢചΛ͍ͯͬߦΔ͕ɺൢചྔ
ӈ͞ΕΔ͜ͱ͕ଟ͍ͨΊɺຽؒࠨʹͷधཁۀࣄڞެ͕
ͷधཁʹ͍ͭͯௐࠪΛਐΊɺར༻༻్ͷ֦େͱߋͳΔ
ൢചઌͷ֬อʹΊ͍ͯΔͱ͜ΖͰ͋Δɻ

ʢ�ʣ෭࢈ΓΜࢎංྉ「ذෞͷେ」
ංྉొʹͨͬͯɺϦϯࢎΧϧγϜʹѪশΛͭ

͚Α͏ͱ͍͏͜ͱͰɺ৬һ͔らެื͠ɺʮذෞͷେʯ
ʹܾఆͨ͠ɻ͜ͷ໊শʹɺʮංྉͱͯ͠࢈ফΛ
͠ࢦɺকདྷɺ͜ͷذෞͷʹお͚Δݯࢿ॥ࣾܕձ
ͷߏஙΛ͢ࢦʯͱ͍ͬͨҙຯ͕ࠐΊらΕͨͷͰ͋
Δɻ

ͦͷޙɺ͜ͷʮذෞͷେʯɺഓݧࢼ২ࢼ
ɺొ͍ߦΛݧ ͷج४Ͱ͋Δʮओྔͷอূʯʮ҆
શੑʯ͕ೝΊらΕɺฏ 21  � ݄ɺྛਫ࢈লʹං
ྉ֨نʮ෭࢈ΓΜࢎංྉʯͱؚͯ͠༗ 20ˋɺ25ˋɺ
�0ˋͷ̏छྨΛొ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ

̏ɽංྉൢചͷݱঢ়と՝

ʮذෞͷେʯʹ͍ͭͯɺࢪઃՔಈ։࣌࢝ʹൢച
ઌ͕ܾఆͯ͠おらͣɺൢചઌΛ֬อ͘͢ɺ͞·͟·
ͳ̧̥׆ಈΛ͖ͨͯͬߦɻ̧̥׆ಈྫͱͯ͠ɺαϯ
ϓϧͷɺ̟̖ओ࠵ͷݩӦՈݚमձͰͷհɺ

ࣸਅ�ɹϦϯࢎΧϧγϜ

ࣸਅ�ɹॲཧփ ࣸਅ4ɹذෞͷେ
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ݩใࢽͷࡌܝࠂɺ̧̥༻νϥγͷ࡞ٴͼ
ΛӶҙ͖ͨͯͬߦɻ͜Εらͷ׆ಈͷՌͱͯ͠ɺ
ͯʹళࢧʮ̟̖͗;ʯͱʮ̟̖ʹ͠Έͷʯͷ֤ࡏݱ
20LH ೖΓାΛൢച͠ɺ͝ධΛ͍͍ͯΔʢࣸਅ 4
রʣɻࢀ

·ͨɺฏ 2�  7 ݄ΑΓτϯ୯ҐͰͷେൢޱചΛ
։ͨ࢝͠ͱ͜ΖɺංྉϝʔΧʔͷൢചྔ͕ঃʑʹ૿
Ճͯ͠おΓɺޮతͰ҆ఆతͳճऩ͕ٻΊらΕΔΑ͏
ʹͳ͖͍ͬͯͯΔɻ

ফΛ༏ઌ͞࢈ͷൢചΛ௨̖̟ͨ͡ݩޙࠓ
せͳ͕らɺϦϯݯࢿͷϦαΠΫϧΛਪਐ͍͖͍ͯͨ͠

ʢਤ রʣɻࢀ4

̐ɽ͓ΘΓʹ

ฏ 27  7 ݄ʹվਖ਼Լਫಓ๏͕͞ߦࢪΕɺԼਫԚ
టΛ೩ྉɺංྉͱͯ͠࠶ੜར༻͢ΔΑ͏ɺԼਫಓཧ
ऀʹରͯ͠ྗ͕ٛ՝せらΕͨɻ͜ͷΑ͏ͳྲྀΕΛ
ड͚ͯɺকདྷɺ͕ࠃϦϯݯࢿΛઓུత֬อ࣭ͱఆΊɺ
॥ݯࢿԼਫಓ͔らͷϦϯճऩΛਪਐ͠ɺͯ͛ڍΛࠃ
ͱࠃྲྀ௨Ϟσϧཱ͕֬͞ΕΔ͜ͱΛ͏ئͱͱʹɺ
ԼਫԚటͷ೩ྉԽɺංྉԽʹ૬ͷҡ࣋ཧܦඅ͕
ඞཁͱͳΔͨΊɺ͔ࠃらͷࢧԉظ͍ͨ͠ͱ͜ΖͰ
͋Δɻ

ਤ4ɹࠃྲྀ௨Ϟσϧ

ʢ�45�ʣ
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øɽ͡Ίʹɹ

Ϧϯਓؒͷੜ໋ҡ׆࣋ಈʹͱ͔ͬͯܽ͘ら͟Δ
ͷ૿Ճʹ͍ఱવϦϯޱૉͷͻͱͭͰ͋Δɻੈքਓݩ
߭ੴͷফඅྔ૿Ճ͢ΔͨΊɺϦϯݯࢿͷੈׇ͕ރք
తʹ͞ࢹΕ͍ͯΔɻͱΓΘ͚ఱવݯࢿΛͨ࣋ͳ͍
Θ͕ࠃɺϦϯ߭ੴΛւ֎͔らͷ༌ೖʹґଘ͍ͯ͠Δ
ͨΊɺ200� ͷϦϯ߭ੴͷՁ֨ߴಅΛػʹɺϦϯࢿ
ߦʹൃ׆ͷ֬อおΑͼϦαΠΫϧʹؔ͢ΔऔΈ͕ݯ
ͳΘΕ͍ͯΔɻࠃʹお͚ΔϦϯͷϑϩʔΛཧͨ͠
দീॏら 1ʣʹΑΕɺޮతʹϦϯΛճऩ͢Δ͜ͱ
͕Ͱ͖ΔॴॴɺԼਫॲཧおΑͼ͠ॲཧ
Ͱ͋Δɻ͜Εらͷ͏ͪɺԼਫॲཧͰൃੜ͢ΔԚటম
٫փߴೱͰϦϯΛؚ༗ͯ͠おΓɺͬͱ༗ͳ
ະར༻ϦϯݯࢿͰ͋Δɻ2014 ͷࠃަ௨লͷ౷
૩ॏྔϕʔεʣʹΑΕɺԼਫԚటͷൃੜྔסʢܭ
 2�4 ສτϯɺηϝϯτݪ೩Խར༻Λ͡Ίͱ͢Δ༗
ޮར༻ྔ 14� ສτϯͰ͋ΓɺϦαΠΫϧ
6�ˋͱͳ͍ͬͯΔ 2ʣɻൃੜྔશମͷ �1ˋʹ૬͢Δ
7� ສτϯ͕ɺະར༻ͷ··ຒཱॲ͞Ε͍ͯΔɻԾ
ʹͦͷփΛ 12ˋɺփͷ 1205 ೱΛ 25ˋͱ͢Δ
ͱɺ1 Ͱࢉૉݩ 1 ສτϯͷϦϯ͕ະར༻ͷ··ຒ
ཱॲ͞Ε͍ͯΔ͜ͱʹͳΔɻ

ຊͰԼਫॲཧ͔らϦϯΛճऩͯ͠ංྉԽ͢Δ
ٕज़ͱͯ͠ɺطʹ )"1 ๏ɺ."1 ๏ɺΞϧΧϦநग़

๏おΑͼ෦༹ؐݩ༥๏ͳͲཱ͕֬͞ΕͯおΓҰ෦࣮
༻Խ͞Ε͍ͯΔ �ʣʙ 7ʣɻචऀらɺΑΓੑࡁܦͷ͍ߴ
Χϧγࢎɺᶃඇথ࣭έΠ͠ࢦԽٕज़ͷཱ֬Λݯࢿ࠶
ϜʹΑΓԼਫதͷϦϯΛճऩͯ͠ංྉԽ͢Δٕज़ɺ
ᶄԼਫԚటম٫փΛমվ࣭ͯ͠ංྉԽ͢Δٕज़։ൃ
Λお͜ͳ͍ͬͯΔɻલऀͷٕज़ʹ͍ͭͯطʹຊࢽ
14� ߸Ͱհ �ʣ͍ͯ͠ΔͷͰɺຊͰϦϯࢎංྉݪ
ྉͱͯ͠ͷԼਫԚటম٫փͷಛɺԼਫԚటম٫փΛ
ͭʹ͞ΕΔංྉͷಛ࡞ྉͷҰ෦ʹ༻͍ম๏Ͱݪ
͍ͯհ͢Δɻ

̎ɽຊͷԼਫԚటম٫փͷಛ

Ϧϯࢎංྉݪྉͱͯ͠ͷԼਫԚటম٫փʢҎԼ୯ʹ
ম٫փͱ͢هʣͷՁΛධՁ͢ΔͨΊɺ1205 ೱʹ
ͷෳͷԼਫॲཧΑΓɺॲࠃʹΑ͏ͭ࣋ΓΛ͕
ཧཤྺͷҟͳΔ 10 छྨͷম٫փʢ" ʙ +ʣΛબఆ͠
ͨʢද 1ʣɻޫܬ 9 ઢੳͷ݁Ռɺओ
4J02ɺ"l20�ɺ'F20�ɺ$B0 おΑͼ 1205 Ͱ͋Γɺ͜Ε
ら 5 Ͱ �0 ʙ �1 ࣭ྔ � ΛΊͨɻຊͷԼਫॲ
ཧ߹ྲྀࣜおΑͼྲྀࣜʹେผ͞ΕΔ͕ɺ߹ྲྀࣜʢҰ
෦ྲྀࣜΛؚΉʣΛ࠾༻͢ΔԼਫॲཧͰൃੜͨ͠ম
٫փʹߴ 4J02ɺߴ "l20�ɺ 1205 ͱ͍͏ಛ͕ɺ
͜Εʹରͯ͠ɺྲྀࣜʢҰ෦ྲྀࣜΛؚΉʣΛ࠾༻͢
ΔԼਫॲཧͰൃੜͨ͠ম٫փʹߴ 1205ɺ 4J02ɺ
 "l20� ͱ͍͏ಛ͕͋ͬͨɻԼਫͷഉআํ͕ࣜ߹ྲྀ

ԼਫԚటম٫փɺࢎΧϧγϜɺমɺ͚͍ࢎΓΜංɺΓΜੑ༹͘ࢎɺ͚͍ࢎՄ༹ੑ

ԼਫԚటম٫փͷಛͱমංྉԽٕज़

Ҫ　හࠓ
தԝڀݚॴ
ਪਐνʔϜڀݚάϧʔϓۀ

ଠฏ༸ηϝϯτࣜג会ࣾ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用
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.ੜͱར༻Vol࠶ 42　No. 156　2017/11

再生と利用_5811.indd   46 2017/11/22   13:16:13



ࣜͷ߹ʹɺӍਫͱͱʹੴӳɺੴྨおΑͼ೪
߭ྨͳͲͷ্͕ম٫փʹࠞೖ͢ΔͨΊͰ
͋ΔɻԼਫͷഉআํࣜͱম٫փͷԽֶͷಛਤ
1ʹࣔ߭͢ʹΑͬͯ࣋͞ࢧΕΔɻ1205 ೱ͕
͍ # փ߹ྲྀࣜʹ༝དྷ͢Δ͕ɺ"l104 ͕ಉఆ͞Ε
ͣੴӳͷʢ101ʣ໘ͷճંϐʔΫおΑͼੴྨͷϐʔ
Ϋ͕ӽͨ͠ɻϦϯࢎϦϯࢎϚάωγϜΧϧγ
Ϝͱͯ͠ଘͨ͠ࡏɻ# փͱൺֱ͠ɺ1205 ೱ͕தఔ

ͷ ( փதͷੴӳおΑͼੴྨ૬ରతʹݮগ͢Δ
ͱͱʹɺϦϯࢎϚάωγϜΧϧγϜおΑͼ
"l104 ͷϐʔΫ͕໌ྎͱͳͬͨɻ1205 ೱ͕͍ߴ +
փྲྀࣜʹ༝དྷ͢Δ͕ɺ"l104 おΑͼϦϯࢎΧϧγ
ϜϚάωγϜͷϐʔΫ͕͞らʹ໌ྎͱͳͬͨɻ

ංྉऔక๏ͰఆΊらΕΔʮমԚటංྉʯͷ༗
ͷެఆ֨نΛຬ͢Εɺম٫փ༻ʹࢪ
ං͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻͦ͜ͰɺͲΕ͘ら͍ͷׂ߹ͷম
٫փ͕ංྉԽར༻Ͱ͖Δͷ͔Λ知ΔͨΊɺංྉ
ੳ๏ �ʣʹ͕ͨͬͯ͠ɺංྉͷ༹͘ੑʢ1205ɺ
,20ɺ.H0ʣɺՄ༹ੑʢ4J02ʣおΑͼম٫փதͷ༗
ʢ$SɺNJɺ"Tɺ$Eɺ)H おΑͼ 1CʣೱͳͲΛ
ੳͨ͠ɻ༹͘ੑΓΜࢎʢ$�1205ʣංྉॏྔʹର͢
Δ 2� ΫΤϯࢎਫ༹ӷͰ༹ղ͢ΔΓΜࢎͷඦͰ͋
ΔɻΓΜ༹͘ࢎʢ$/5�1205ʣɺશΓΜࢎʹର͢
Δ༹͘ੑΓΜࢎͷඦͰఆٛ͞ΕΔɻՃཬʢ,20ʣ
おΑͼۤʢ.H0ʣʹ͍ͭͯɺಉ༷ʹͯ͠ධՁ͞
ΕΔɻՄ༹ੑ͚͍ࢎʢ4�4J02ʣංྉॏྔʹର͢Δ 0.5
ϞϧԘࢎͰ༹ղ͢Δ͚͍ࢎͷඦͰ͋Δɻ͚͍ࢎՄ
༹ʢ4/5�4J02ʣશ͚͍ࢎʹର͢ΔՄ༹ੑ͚͍ࢎͷ
ඦͰఆٛ͞ΕΔɻ

ম٫փͷංྉಛੑͷੳ݁ՌΛද �ʹ͕ࣔ͢ɺΓ
Μ༹͘ࢎɺ࠷ 42.5�ʢ+ փʣɺߴ࠷ 66.4�ʢ# փʣਤ1ɹԼਫԚటম٫փͷ߭ྫ

ද1ɹԼਫԚటম٫փͷൃ生ཤྺとԽֶ

ද�ɹංྉੳ๏ʹΑΔԼਫԚటম٫փͷංྉಛੑ

ʢ�47�ʣ
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Ͱ͋Γɺฏۉ 54� Ͱ͋ͬͨɻম٫փʹؚ·ΕΔ
ϦϯࢎɺΞϧϛχϜమͱ݁߹ͯ͠ɺͦΕͧΕ
"l104 おΑͼ 'F104 ͱͯ͠ଘ͢ࡏΔͱ͞ΕͯおΓɺ
͜ΕらࡾՁͷۚଐΠΦϯͰݻఆԽ͞ΕͨϦϯࢎऑࢎ
ੑਫ༹ӷͰ༰қʹ༹͚ग़ͳ͍ͱ͞Ε͍ͯΔ 10ʣɻຊ
͕ࢎͷ݁ՌʹΑΕɺͷϦϯڀݚ 2� ΫΤϯࢎ
༹ӷͰ༹͚ग़Δͱ͍͏݁ՌͰ͋ͬͨɻম٫փΛං
ྉԽར༻ͨ͠߹ɺম٫փதͷશΓΜࢎͷ͏ͪͷ
͕࡞ʹ༗ޮʹٵऩ͞ΕΔ͜ͱ͕ظͰ͖Δɻ༗
ͷެఆ֨نʹরら͠߹ΘせΔͱɺද �தͰͦͷ
··ංྉར༻͕Ͱ͖Δম٫փ ) փͷΈͰ͋ͬͨɻ
ਤ �ম٫փͷ $S ೱͱ NJ ೱͱͷؔΛ͕ࣔ͢
྆ऀਖ਼૬ؔͨ͠ɻ͜ͷ݁Ռ࡚ 11ʣͷใࠂͱಉ༷
Ͱ͋ͬͨɻ·ͨɺಉਤʹ߹ྲྀࣜͷম٫փͷ $S おΑ
ͼ NJ ೱ͕͍͜ߴͱࣔ͞Ε͍ͯΔɻਤࣔ͠ͳ͍͕ɺ
ଞͷ༗ʢ"Tɺ$Eɺ1Cʣʹ͍ͭͯɺ߹ྲྀࣜ༝
དྷփͰߴೱͷ͕ͨͬ͋ɻ্ड़ͷΑ͏ʹɺ༹͘ੑ
ΓΜࢎম٫փ͝ͱͰҟͳͬͯおΓɺ·ͨɺ΄ͱΜͲ
ͷম٫փ͕༗ͷ֨نΛຬ͠ͳ͍ͨΊɺম٫փ
ͷංྉԽར༻࣮ݱʹࠔͰ͋Δͱ͍͑Δɻ

̏ɽমංྉԽٕज़

ळࢁ 12ʣɺম٫փʹࢎΧϧγϜΛఴՃͯ͠ߴ
ԹͰমʢҎԼ $B ఴՃɾম๏ͱ͢هʣ͢Δͱɺήʔ
ϨφΠτおΑͼγϦίΧʔϊλΠτ͕ੜͯ͠ɺϦϯ
Δ͜ͱΛࣔ͠ɺম٫փ্͕͢ʹஶݦͷ༹ղ͕ࢎ
Ϧϯࢎංྉݪྉͱͯ͠༗༻Ͱ͋Δ͜ͱΛใͨ͠ࠂɻࠓ
Ҫら 1�ʣɺϦϯࢎೱ͕େ͖͘ҟͳΔ � छྨͷম٫
փΛ༻͍ͯɺळࢁͷใࠂΛτϨʔεͨ͠ɻͦͷ݁Ռɺ
ೱʹؔらͣɺ$B0ࢎͷম٫փͷϦϯݩ ೱ͕ 45 ʙ
50� ͱͳΔΑ͏ʹௐ͢Δ͜ͱͰɺϦϯࢎおΑ
ͼέΠࢎͷ༹ग़্͕͢Δ͜ͱΛࣔͨ͠ɻ

ͦ͜Ͱද �ͷম٫փʹɺমޙͷ $B0 ೱ͕ 45�
ͱͳΔΑ͏ʹࢎΧϧγϜΛఴՃͯ͠ɺి தɺ1ɼؾ
250 ͳ͍͠ 1�00ˆͰ 10 ؒอ࣋͢Δ͜ͱͰমං
ྉԽͨ͠ɻಘらΕͨমංྉͷಛੑΛද �ʹࣔ͢ɻ
$B0 ʹΑΔرऍͷͨΊɺমංྉͷશΓΜࢎݩͷ
ম٫փͷશΓΜࢎΑΓ͘ͳΔ͕ɺΓΜ༹͘ࢎ
50� ఔͰ͋ͬͨͷ͕おおΉͶ �0� Ҏ্ʹ·Ͱ
্ͨ͠ɻ͜ͷ͜ͱɺ২ମ͕༗ޮʹٵऩ͢Δ͜ͱ͕
Ͱ͖ΔϦϯࢎͷׂ߹্͕͢Δ͜ͱΛҙຯ͢Δɻ$B0
ͷرऍޮՌέΠࢎʹ͍ͭͯಉ༷Ͱ͋Γɺমංྉ
ͷશ͚͍ࢎݩͷম٫փͷ 65� ʹͳΔɻݩͷম٫
փͷ͚͍ࢎՄ༹ 15� ະຬͰ͕͋ͬͨɺমංྉ
ͷ͚͍ࢎՄ༹ 75� Ҏ্ʹ·Ͱ্ͨ͠ɻ
ਤ � # փɺ( փおΑͼ + փ͔ら࡞ͨ͠মං

ྉʢͦΕͧΕ #'ɺ(' おΑͼ +' ͱ͢هʣͷค 9
ઢճંઢਤͰ͋Δɻ#' おΑͼ +' ʹήʔϨφΠτ
おΑͼγϦίΧʔϊλΠτͷ 2 ૬ͷΈ͕ಉఆ͞Εͨɻ
(' ʹήʔϨφΠτɺγϦίΧʔϊλΠτおΑͼέ
Πࢎ 2 ΧϧγϜ͕ಉఆ͞Εͨɻݩͷম٫փͷ 1205

ೱͷ૿Ճʹͬͯɺ͢ͳΘͪɺ#'ɺ('ɺ+' ͷॱ
ʹήʔϨφΠτੜྔݮগ͠ɺγϦίΧʔϊλΠτ

ද�ɹম๏ʹΑΓಘΒΕͨංྉͷಛੑ

ਤ�ɹԼਫԚటম٫փͷ$Sೱと/Jೱとͷؔ

ʢ�4��ʣ
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ੜྔ͕૿Ճͨ͠ɻγϦίΧʔϊλΠτɺΓΜ͘ࢎ
༹͕͍ "l104 ͕ੴӳɺੴྨおΑͼ೪߭ྨ
ͷ 4J02 ͱɺࢎΧϧγϜͷ $B0 ͱͷԠʹΑΓੜ
͢Δɻ͍ͬΆ͏ήʔϨφΠτੴӳɺੴྨɺ೪
߭ྨͷ 4J02 おΑͼ "l20�ɺ"l104 ͷ "l20� ͱࢎΧ
ϧγϜͷ $B0 ͱͷԠʹΑΓੜ͢ΔɻϦϯࢎͷ
શྔ͕ΫΤϯࢎқ༹ͷγϦίΧʔϊλΠτʹଘ͢ࡏΔ
ͨΊɺਤ 4ʹࣔ͢Α͏ʹγϦίΧʔϊλΠτͷੜ
ྔͱ༹͘ੑΓΜࢎͱ͕૬ؔͨ͠ɻ·ͨɺήʔϨφΠτ
ੜྔͱՄ༹ੑ͚͍ࢎͱͷؒʹਖ਼ͷ૬͕ؔೝΊらΕ
ͨʢਤ �ʣɻ

ࢎΧϧγϜͷΈʹΑΔௐͰ͋ΔͨΊɺݩ
ͷম٫փͷ 1205 ೱ͕͚Εমංྉͷ༹͘ੑΓ
Μࢎ͘ͳΓɺՄ༹ੑ͚͍ࢎ͘ߴͳΔɻਤ �ʹ
ࣔ͢ͱおΓɺ༹͘ੑΓΜࢎͱՄ༹ੑ͚͍ࢎͱͷτϨʔ
υΦϑͷؔ໌ྎͰ͋ͬͨɻ
ද �ʹ༗ͷੳ݁Ռͱͱʹɺম٫փΛ

ංྉར༻͢Δ߹ʢমԚటංྉʣͷؚ༗Λ͞ڐ
ΕΔ༗ͷ࠷େྔおΑͼ༹͘ੑΓΜࢎ 5� ͷ༺
Ԛటփ͚͍ࢎΓΜංͷ߹ͷؚ༗Λ͞ڐΕΔ༗
ͷ࠷େྔΛซͨ͠هɻ

༺Ԛటփ͚͍ࢎΓΜංຊڀݚͷমංྉԽ๏ʹ
Δٕज़Ͱ͋Δ͕ɺ2012͢ࣅྨ࠷ ʹංྉऔక๏ͷ

ެఆ֨نվਖ਼͕ͳ͞Εͯɺຊࠃʹお͍ͯංྉͱ͠
ͯɾൢച͢Δ͜ͱ͕ೝՄ͞Εͨɻ༺Ԛటփ͚͍
·ম٫փΛͦͷ֨نͷΓΜංͷ߹ɺ༗ࢎ
·ංྉͱͯ͠ར༻͢Δ߹ͷ֨نͱҟͳΔɻྫ͑
ɺ1C ͷ߹ͷ্ݶ༹͘ੑΓΜࢎ 1� ʹ͖ͭ
0.006� ͱఆΊらΕͯおΓɺංྉͷ༹͘ੑΓΜ͕ࢎ 5�
Ͱ͋Ε �00NH/LH ͱͳΓɺ༹͘ੑΓΜ͕ࢎ 10� Ͱ
͋Ε 600NH/LH ͱͳΔɻ͜ΕɺංྉͷओͰ͋
Δ༹͘ੑΓΜ͚ߴ͕ࢎΕࢪ༻ྔ͕গͳ͘ͳΔͨΊɺ
༻ͷ༗ͷࠐͪ࣋Έྔগͳ͘ͳΔͱ͍͏
ͷ݁ՌͰɺমංྉڀݚΔɻຊ͍͍ͯͮجʹํ͑ߟ
"' ͷ 1C ͷΈ͕মԚటංྉͷؚ༗Λ͞ڐΕΔ༗
ͷ࠷େྔΛա͕ͨ͠ɺকདྷɺԾʹຊڀݚͷԚట
փমංྉ͕ංྉऔక๏ͷதͰਖ਼ࣜʹೝՄ͞Εɺ༺
Ԛటփ͚͍ࢎΓΜංͱಉͷϨϕϧͰ༗ͷ֨ن
͕ઃఆ͞ΕΕɺͦ ͷ্ݶΛेʹԼճΔͱ͍͑Δɻ

̐ɽݧࢼとഓྫݧࢼ

্ड़ͷΑ͏ʹɺ$B ఴՃɾম๏ʹΑΕɺϦϯࢎ
おΑͼέΠࢎͷ༹ग़ಛੑʹ༏ΕͨංྉԽ͕ୡせらΕΔ
͜ͱΛ࣮ࣨݧʹΑΓ֬ೝͨ͠ɻͦ͜ͰɺύΠϩοτ
εέʔϧͷ࿈ଓݧࢼおΑͼಘらΕͨංྉΛ༻͍ͨ
ਫҴഓݧࢼΛ࣮ͨ͠ࢪɻ

ਤ�ɹমංྉͷ߭

ਤ�ɹমංྉͷήʔϨφΠτ ʢྔ�11໘ʣとՄ༹ੑ͚͍ࢎとͷؔ

ਤ4ɹমංྉͷγϦίΧʔϊλΠτ ʢྔ���໘ʣと͘ ༹ੑΓΜࢎとͷؔ

ਤ�ɹমංྉͷ༹͘ ੑΓΜࢎとՄ༹ੑ͚͍ࢎとͷؔ

ʢ�4��ʣ
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࿈ଓݧࢼද 1ͷ 1205 ೱ͕ 20.6� ͷ $ փΛ
༻͍ɺমޙͷ $B0 ೱ͕ 45� ͱͳΔΑ͏ʹࢎΧ
ϧγϜΛఴՃɺࠞ߹ɺཻͯ͠ɺখܕϩʔλϦʔΩ
ϧϯʢܘ 0.�7N ʷ͞ �.2NʣʹΑΓߴ࠷Թ 1ɼ
2�0ˆͰমංྉԽͨ͠ɻ

ԭੵ �.0ᶵおΑͼύΠϩοτݧࢼͰ࡞ͨ͠ංྉ
Λࠞ߹ͯ͠ɺ1/5000B ϫάωϧϙοτʹ٧Ίɺৗ࣌୷
ਫͱͨ͠ਫҴʢίγώΧϦʣഓݧࢼΛお͜ͳͬͨɻ
ਤ �ऩ֭લͷਫҴͷੜҭঢ়گͰ͋Δ͕ɺ͔ࠨら
মංྉج४ྔ۠ɺಉ 2 ഒྔ۠ɺ༺͚͍ࢎΓΜංج
४ྔ۠ɺಉ 2 ഒྔ۠おΑͼແΓΜ۠ࢎͷॱͰ͋Δɻಉ
ਤʹࣔ͢ͱおΓɺ$B ఴՃɾম๏ʹΑΓ࡞ͨ͠ম
ංྉͷ۠ݧࢼʹԿらੜҭ્ೝΊらΕͣɺ͚͍ࢎ
ΓΜංͱͯ͠༗ޮͰ͋Δ͜ͱ͕֬ೝ͞Εͨɻ

̑ɽ͓ΘΓʹ

͜ͷΑ͏ʹɺম๏ʹΑΕैདྷͦͷ··Ͱංྉ
ͱ͍ͯͮ͠ら͔ͬͨম٫փΛɺಛੑͷ༏Ε͚͍ͨࢎ
ΓΜංʹ࡞Γม͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻম๏ʹɺᶃ
ఔ͕୯७Ͱ͋Δɺᶄංޮͷ͍ߴංྉ͕ಘらΕΔɺ
ᶅম٫փͷมಈʹରԠͰ͖ΔɺおΑͼᶆᕓ͕ൃ
ੜ͠ͳ͍ɺͳͲͷಛ͕͋Δɻ͔͠͠ͳ͕らɺম٫փ
おΑͼͷऩूɾӡൖɺੜن࢈おΑͼڌɺࡁܦ
ੑͷධՁͳͲɺະͩղܾ͖͢ଟ͘ͷ՝͕͋Δɻ
ൢചՁ֨ 1400 ԁʗ 20LH ͰͷఏڙΛ͠ࢦɺٕज़
։ൃΛܧଓ͍ͯ͠Δͱ͜ΖͰ͋Δɻࠓͷͱ͜ΖԼਫԚ
టম٫փΛݪྉͷҰ෦ʹ༻͍ͯম๏ͰಘらΕΔංྉ
ɺ๏తʹͦͷංྉԽར༻͕ೝΊらΕ͍ͯͳ͍͕ɺ
ංྉऔక๏ͷެఆ֨نͷվਖ਼͕ͳ͞ΕΕɺԼਫԚట

ʢম٫փʣͷ༗ޮར༻ʹେ͖͘د༩͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ

ݙจߟࢀ
1 ʣদീॏҰɼٱอ༟ɼେٱɼࡔపɽഇ

จڀݚճऩɽࣾձٕज़ݯࢿϦϯ͔らͷਓغ
ूɽ5ɼQ.106�11�ɼ200�.

2 ʣIUUQ//XXX.NlJU.Ho.KQ/NJ[VLoLVEo/TFXFSBHF/
DSE@TFXFSBHF@UL@000124.IUNl

� ʣҏୡ知ݟɽฦྲྀਫ͔らͷ )"1 ཻ๏ʹΑΔϦϯ
আڈ ŋ ճऩͷٕज़։ൃɽԼਫಓڠձࢽɽ47ʢ57�ʣɼ
Q.����7ɼ2010.

4 ʣౡଜজɼࠇᖒݐथɼᬑণ࣍ɽԼਫॲཧ
ʹお͚Δথੳٕज़Λར༻ͨ͠ΓΜճऩɽΤόϥ࣌
ใɽ227ɼQ.���ɼ2010.

5 ʣࠇᖒݐथɼౡଜজɼஙҪྑ࣏ɽԼਫ͔らͷϦϯ
ճऩٕज़ɽ࠶ੜͱར༻ɽ�6ʢ1�5ʣɼQ.110�117ɼ
2012.

6 ʣத　തɽذෞࢢʹお͚ΔԼਫԚటম٫փ͔らͷ
Ϧϯճऩۀࣄɽਫֶڥձࢽɽ�4ʢ1ʣɼQ.16�20ɼ
2011.

7 ʣؠҪྑതɼఆ௩ప࣏ɼখྛ߶ɼُོࢤɼࡾ༞
Ұɼখদ࢘وɼߴఓ࢙ɼࡾจ༤ɽԼਫԚటম
٫փΛݪྉͱͨ͠༺Ϧϯ࣭ࢎංྉʹお͚Δ
֤छൺͱ༹༥݅ͷӨڹɽഇغݯࢿ॥ֶ
ձจࢽɽ20ʢ�ʣɼQ.20��216ɼ200�.

� ʣ໌ށ　߶ɽഉਫ͔らͷϦϯճऩɾංྉԽʹؔ͢Δ
औ  Έɽ ࠶ ੜ ͱ ར ༻ɽ��ʢ14�ʣɼQ.115�11�ɼ
2014.

� ʣංྉੳ๏ 1��2 ൛ɽྛਫ࢈লٕڥۀज़
.ձฤɼ1��2ڠఆݕॴฤɼQQ.200ɼຊංྉڀݚ

10ʣԕַ࢙ࢁ . ԼਫԚటম٫փ͔らͷϦϯࢎճऩٕज़
ͷ։ൃɽ࠶ੜͱར༻ɼ��ʢ150ʣɼQ65�6�ɺ2016

11ʣ࡚ਔ . ԼਫԚటͷॏۚଐ . ԼਫԚటɽQQ.67�
�2ɽຊංྉֶձฤɽ1�7�.

12ʣळھ　ࢁɽԼਫԚటͷංྉͷར༻ɽץقංྉɽ
10�ɼQ.110�114ɼ200�.

1�ʣࠓҪහɼࡾӜܒҰɽম๏ʹΑΔԼਫԚటম٫
փͷΓΜࢎංྉԽٕज़ɽଠฏ༸ηϝϯτڀݚใࠂɽ
Q.24��250ɼ2016.

ਤ�ɹऩ֭લͷਫҴͷ生ҭঢ়گ
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øɽ͡Ίʹɹ

Լਫড়ԽηϯλʔʢҎԼɺʮԼਫড়Խηϯλʔʯࢢլࠤ
ͱ͍͏ɻʣͰɺࢪઃͱࢥΘΕ͕ͪͳԼਫॲཧࢪ
ઃΛɺҬͷํʑʹتΕΔࢪܴઃʮๅΛੜΉࢪઃʯ
ʹస͢ΔͨΊɺॲཧਫͷۀɾւଽཆ৩ͷར༻ɺ
ԼਫԚటͷଯංԽɺফԽΨεൃిͳͲɺԼਫಓݯࢿͷ
༗ޮར༻ΛੵۃతʹਐΊ͍ͯ·͢ɻ

ଟ༷ͳओମ͕औΓΉٿԹஆԽ׆ࢭಈͷϊϋ
ใͷڞ༗Λతͱͯ͠ฏ 2�  2 ݄ʹ։࠵
͞Εͨʮૉഋ 2017ʯʹお͍ͯɺ͜ΕらԼਫড়
ԽηϯλʔͷऔΓΈʹ͍ͭͯʠੲʹؼΔະདྷܕʙࠤ

լࢢԼਫড়ԽηϯλʔΛʮๅΛੜΉࢪઃʯʹʙʡͱ
ͯ͠ൃද͠ɺશࠃ �51 ͷԠืͷத͔らߴ࠷ͷڥେ
ਉάϥϯϓϦʹબఆ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ

ຊߘͰɺॲཧਫͷۀར༻Λத৺ʹɺԼਫಓ͕༗
͢ΔਫɾݯࢿɾΤωϧΪʔͷϙςϯγϟϧΛʮ৯ʯʹ
ΔऔΓΈʹ͍ͭͯհ͠·͢ɻ͢༺׆

̎ɽԼਫড়Խηϯλʔͷ֓ཁ

Լਫড়Խηϯλʔʢࣸਅʵ̍ʣত 5� ʹڙ༻
Λ։࢝͠·ͨ͠ɻฏ 2� ͷฏྲྀۉೖԚਫྔ
5�2�0N�/ ɺॲཧํࣜඪ४ੑ׆Ԛట๏ʢ4 ʣɾྻܥ
୲ମೖඪ४ੑ׆Ԛట๏ʢ� ʣͰ͋Γɺॲཧਫྻܥ

Լਫಓݯࢿʢॲཧਫʣͷۀར༻ɺ#*4530 Լਫಓ JO ͕͞ࢢۀ࢈լɺόΠΦϚεࠤ

Լਫॲཧਫͷۀར༻ͳͲ
ʮ#*4530Լਫಓ JO լʯͷऔΓΈࠤ

Ұݡ　ޱࢁ
ԼਫϓϩδΣΫτਪਐ෦
ԼਫΤωϧΪʔਪਐ

�ہԼਫಓ্ࢢլࠤ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用

ࣸਅʵ1ɹԼਫড়Խηϯλʔͷશܠ

ʢ�51�ʣ
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༗໌ւʹ͙ຊঙߐʹ์ྲྀ͍ͯ͠·͢ɻੜଶܥ๛͔
ͳ༗໌ւͷۙ߫ʹҐஔ͠ɺपลʹ͕͕ΔͳͲɺ
ࣗવܙʹڥ·Ε͍ͯ·͢ɻࠤլࢢͰࣗવڥͱͷ
ɺฏ͠ࢦଘΛڞ 1�  10 ݄͔ら༗໌ւʹお͚Δ
ւଽཆ৩ʹྀͨ͠قผӡసΛɺฏ 21  10 ݄͔ら
ԼਫԚటͷଯංԽΛɺฏ 2�  2 ݄͔らফԽΨ
εൃిΛ࣮͍ͯ͠ࢪ·͢ɻ·ͨɺॲཧਫʮๅͷਫʯ
ͱশ͞ΕɺۀͰӷංΘΓআʹ
͘ར༻͍͍͍ͯͨͩͯ͠·͢ɻ͞らʹɺฏ 27 
ʹࠃަ௨লͷ #�%"4) ϓϩδΣΫτͷ࠾Λड
͚ɺڞಉڀݚମͷҰһͱͯ͠ɺಉলࠃٕज़ࡦ૯߹
ʮόΠΦΨεதͷڀݚॴͷҕୗڀݚ $02 ɾճऩ
ͱඍࡉྨഓཆͷར༻ٕज़࣮ূڀݚʯʹऔΓΈ·
ͨ͠ɻ

̏ɽॲཧਫͷۀ利用

Լਫড়Խηϯλʔͷॲཧਫͷۀར༻ͷݯىɺ
ूۀར༻Ͱ͢ɻۀઃͷॲཧਫͷࢪམഉਫॲཧूۀ
མഉਫॲཧࢪઃͷॲཧਫΛؐ͢ݩΔ͜ͱͰɺඍੜ
ʹΑΔੜղ͕վળʹͭͳ͕Δͱ͑ߟɺແঈ
ͰॲཧਫΛ൦͍ͯ͠·ͨ͠ɻͦͷޮ༻ޱίϛͰ
͕Γɺ͍ͩ͠ʹՈͷํʑͳͲར༻ऀ͕૿͍͖͑ͯɺ
ूۀམഉਫࢪઃͰෑ͕͘ڱෆศͰ͋ͬͨͨΊɺ
Լਫড়ԽηϯλʔͰͷॲཧਫ൦Λ։࢝͢Δ͜ͱʹͳ
Γ·ͨ͠ɻ

Լਫড়ԽηϯλʔͰɺਤʵ 1Ͱࣔ͢௨Γɺطઃ
ͷѹૹ͔らذɾૹਫʢࣸਅʵ �ʣͯ͠ɺॲཧೖ

ࣸਅʵ�ɹذɾૹਫ

ਤʵ1ɹॲཧਫͷఏڙॴ

ʢ�52�ʣ
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ۙ·Ͱ͠ɺ֎ʹਫऔΓʢࣸਅʵޱ �ʣΛઃ
͚ͯɺՈͷํʑͳͲར༻ऀ͕ແঈͰऔਫͰ͖ΔΑ͏
ʹ͍ͯ͠·͢ɻऄޱΛͻͶΔͱॲཧਫ͕औਫͰ͖ΔΑ
͏ʹͳͬͯおΓɺར༻ऀ͕ࣗらλϯΫΛ༻͍ͯऔਫ
͠ɺτϥοΫͰӡൖ͍ͯ͠·͢ɻ
ࣸਅʵ 4ॲཧਫΛࢄ͍ͯ͠Δ༷ࢠͰ͢ɻༀ

ΛॲཧਫͰബΊͯࢄ͢Δ͜ͱͰɺফಟʹՃ͑ͯॲཧ
ਫʹؚ·ΕΔૉϦϯͷޮՌͰࢪංͱͯ͠ͷׂ
ͱͷΛ͍͍͍ͨͩͯ·͢ɻۙྡͷΈͳらͣΩͭ࣋
ϩΕͨॴ͔らऔਫ͠ʹདྷ͍͍ͯͨͩͯおΓɺΈ
͔Μɺ͍ͪ͝ɺೢۄͷੑ׆ංྉͱͯ͠ɺ·ͨɺਫҴ
ഴɺେ౾ͷফಟ༻ਫͱͯ͠ར༻͍͍͍ͨͩͯ·͢ɻ
͞らʹɺॲཧਫʹषޮՌ͋Δͱ͍͏͜ͱͰɺڇ
ࣷͷष༻ͱͯ͠෯͘ར༻͍͍͍ͨͩͯ·͢ɻ

̐ɽ#*4530Լਫಓ JO լࠤ

Լਫಓݯࢿͷۀར༻ʹ͍ͭͯɺԼਫড়Խηϯλʔ
Ͱॲཧਫ൦ͷΈͳらͣɺԼਫԚటͷଯංԽۀࣄ
ਐΊ͍ͯ·͢ɻԼਫԚటͷଯංԽۀࣄฏ 21  10
݄ʹ։࢝͠ɺӫཆ๛Ͱྑ࣭ͳԼਫಓ༝དྷͷංྉͷ
ʹΊ͍ͯ·͢ɻͨ͠ංྉԼਫড়Խηϯλʔ
ͷෑͰൢചʢ20 ԁʗ 10LHʣ͞Ε͍ͯΔͷͰ͕͢ɺ
ചɺ͞らʹɺຖ͖͍ͯͬ·ίϛͰධ͕ޱ
খޱར༻ऀ͕ฏ 2� ͷ 16�0 ਓ͔らฏ 27 
ʹ 1.�5 ഒͷ �120 ਓʹ૿Ճ͍ͯ͠·͢ɻ

ॲཧਫԼਫಓ༝དྷංྉͷ༗ޮੑʹ͍ͭͯɺ
N10 ๏ਓ॥ڥܕɾۀͷձͱͯ͠ྗڠఆظత
ʹ։͍ͯ͠࠵Δۀษڧձʢࣸਅʵ �ʣʹお͍ͯ
͘お͍͑ͯ͠·͢ɻຖճɺݩݝ֎͔ら 60 ʙ
�0 ਓͷํʑʹࢀՃ͍͍͍ͨͩͯ·͢ɻ

ࣸਅʵ�ɹਫऔΓ

ࣸਅʵ�ɹۀษڧ会

ࣸਅʵ4ɹॲཧਫͷۀ利用

ʢ�5��ʣ
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ԼਫಓݯࢿΛ༻͍ͯੜ͞࢈Εͨ࢈ධྑ
͘ɺࢢͰ͍ߴஈ͕ͭ͘ͳͲɺྲྀ௨ͷ໘ͰޮՌ͕
্͕Γͭͭ͋Γ·͢ɻฏ 27 ͔ら � ࿈ଓɺΠ
Φϯभʮࠤլ͏·͍ͷϑΣΞʯʹ お͍ͯɺʮ#*4530
Լਫಓ JO ഓ͞լʯͱଧͪɺԼਫಓ༝དྷංྉͰࠤ
Εͨ࡞ɺॲཧਫͷ์ྲྀઌԼྲྀͰཆ৩͞ΕͨւଽΛ
ग़ల͢ΔͳͲɺԼਫಓݯࢿͷ༗ޮੑͷ 13 ʹΊ͍ͯ
·͢ɻ

̑ɽࠤլࢢόΠΦϚεۀ࢈ߏࢢ

લड़ͷΑ͏ͳԼਫড়ԽηϯλʔͰͷऔΓΈͷ΄
͔ɺ͝Έॲཧࢪઃͷਗ਼Ͱ͜Ε·Ͱ࣮͍ͯ͠ࢪ
ͨʑͷऔΓΈΛ༗ػతʹ݁ͼ͚ͭɺҰͭͷߏͱ
ͯ͠·ͱΊͨͷ͕ʮࠤլࢢόΠΦϚεۀ࢈ߏࢢʯ

ʢਤʵ �ʣͰ͋Γɺฏ 26  11 ݄ʹόΠΦϚε࢈
બఆ͞Ε·ͨ͠ɻʹࢢۀ

ɺਓͷら͔͠ߏࢢۀ࢈ͷόΠΦϚεࢢլࠤ
ら࢝·Γɺら͔͠らͷ͝ΈഉਫͳͲɺ͜Ε·Ͱഇ
ΤωϧΪʔΛݯࢿͯ͠༺Ε͍ͯͨͷΛ༗ޮར͞غ
ग़͠ɺͦΕΛۀ࢈ৼڵޏ༻ग़ʹͭͳ͛Δ͜ͱͱ͠
ͯおΓɺͦͷ࣮͚ͨʹݱҰཌྷΛԼਫড়Խηϯλʔ
୲͍ͬͯ·͢ɻ

̒ɽ͓ΘΓʹ

ฏ 2�  4 ݄ʹɺ#*4530 Լਫಓͷϒϥϯυωʔ
Ϝͱͯ͠ʮ͡ΎΜ͔Μҭͪʯͱ͍͏Ѫশ͕ɺࠃަ௨
লͱ (,1ʢԼਫಓใϓϥοτϗʔϜʣΑΓൃද͞
Ε·ͨ͠ɻۀɾւଽཆ৩ͷԼਫಓݯࢿͷ༗ޮར༻
Λਪਐ͢ΔҰһͱͯ͠ɺࠤլࢢͱͯ͠ɺ͜ͷԼਫಓ
ൃ৯ࡐͷѪশʮ͡ΎΜ͔ΜҭͪʯΛਁಁ͞せɺԼਫಓ
ͷ༗ޮར༻ʹؔ͢Δ҆શɾ҆৺औΓΈͷཧݯࢿ
ղଅਐΛਤ͍͖͍ͬͯͨͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ॲཧਫԼਫಓ༝དྷංྉΛՈͷํʑ͕Լਫড়Խη
ϯλʔ·ͰΛӡΜͰऔΓʹདྷͯͩ͘͞ΔͳͲɺҬ
ͷํʑͱͷྑͳͭͳ͕Γ͕͍͖ࠜͯͨ͜ͱେม
ͱԼਫಓͷϙςϯγϟϧΛޙࠓ͍͜͠ͱͰ͢ɻت
ੜ͔͠ɺڥʹ͍͞͠ૉɾ॥ࣾܕձͷߏஙʹ
औΓΈͷਪਐʹΊͯ·͍Γ·͢ɻ͚ͨ

ਤʵ�ɹࠤլࢢόΠΦϚεۀ࢈ߏࢢ
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øɽ͡Ίʹɹ

େ࠷ɺभͷ΄΅தԝʹҐஔ͠ɺ౦ʹੈքࢢຊ۽
ͷΧϧσϥՐࢁɾѨોࢁΛɺʹ๛ͷւɾ༗໌ւ
ΛΈɺѨોΛݯͱ͢Δਗ਼ႏͰ๛ͳԼਫʹܙ·Ε
ͨʮͱਫͷʯͰɺܚؒɺՃ౻ਗ਼ਖ਼ެ͕ங͍ͨ
ຊࡾେ໊ͷͻͱͭංޙ 54 ສੴ۽ຊΛ༗͢Δ
ԼொͰ͋Γ·͢ɻ·ͨɺਫલެࣉԂͳͲͷ༏Εͨྺ࢙
Ҩ࢈ɺزଟͷઌਓʹΑͬͯங͔Εͨ๛͔ͳ౷จԽ
Λड͚͗ܧͳ͕らɺࠓͰਓޱ 7� ສਓΛ༴͢Δ
भதԝʹҐஔ͢Δڌࢢͱͯ͠ண࣮ͳൃలΛ
͛ɺۙྡࢢொଜͱڞʹ 100 ສਓنͷҬݍࢢΛܗ
͢Δʹ͍ͯͬࢸ·͢ɻ

ຊࢢɺྩࢦఆࢢҠߦΛػܖͱͯ͠ɺ۽ຊݝͷ
ΈͳらͣभશମͷൃలʹʮݙߩͰ͖Δࢢʯɺ·ͨɺ
શ͔ࠃらɺͦͯ͠౦ΞδΞ͔らʮબΕΔࢢʯɺߋ
ʹɺߦ۠ͷઃஔΛੜ͔ͯ͠ɺ͜Ε·ͰҎ্ͷ͖Ί
ຽαʔϏεͷॆ࣮ΛਤΔ͜ͱͳͲʹΑΔʮࢢ͍͔ࡉ
ຊҰら͍͢͠ࢢʯͷ࣮ݱΛ͍͖͍ͨͯ͠ࢦͱ
おΓ·͢ɻͯ͑ߟ

͜ͷΑ͏ͳมֵΛ͍ͯ͑ΔຊࢢͷԼਫಓۀࣄͰ
༷ʑͳڥอશͷऔΓΈΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ͜ ͜Ͱɺ
͍ͯͭ͝ʹ༺ਫར༺ۀお͚ΔԼਫॲཧਫͷʹࢢຊ۽
հ͍ͨ͠·͢ɻ

̎ɽத෦ড়Խηϯλʔ͔ΒԼਫॲཧਫఏڙʹ
ͷ֓ཁݧҢと࣮ূ࣮ܦͨͬࢸ

ຊࢢͷۀ༻ਫͱͯ͠ͷॲཧਫ࠶ར༻ͷऔΓΈ
Ͱ࣮༻ྫ͕ͳ͔ͬͨࠃɺશ͘ݹ 47 લͷত 45 ɺ
ຫੑతͳਫෆʹΉ࿇ࣉ下水処理場ʢࡏݱͷ中部
ড়化センターʣपลͷੴ

ㆂ㆗


ㆩ㇂

ԃ
㆜ㆌ

ඉ
ㆲ

վྑ͔۠らͷཁ
͔ら࢝·Γ·ͨ͠ɻ

͜ͷվྑ۠ɺ෦۠Ұଳͷനͱ௶Ҫʹ
Εͨ·ڬ 410IB ͷ۠ҬͰ͋Γɺͦͷۀ༻ਫɺࢢ
෦ͷീܠਫ୩ͷ༙ਫΛओਫݯͱ͢Δ௶Ҫ͔らऔਫ
͞ΕͯおΓ·͕ͨ͠ɺԼਫͷټΈ্͛ʹΑΔ༙ਫྔ
ͷݮগࢢத৺෦ͷԼਫಓͷීٴʹ͏Տྲྀग़ྔͷ
ͭͰͷਫෆɺՏվमͷՏচ۷Γׯʹߋগɺݮ
Լ͛ʹΑΓऔਫੑ͕ѱԽͨͨ͠Ίɺຫੑతͳਫෆʹ
ͳΓ·ͨ͠ɻ

ত �0 ͷׯͭ࣌ʹɺʑɺ࿇͠ࣉॲ
ཧʢࡏݱͷத෦ড়Խηϯλʔʣͷॲཧਫʹண͞Εɺ
Ε·͕ͨ͠ɺૉաଟʹΑΔె෬͞༺ʹతٸۓ

ʢ˞Ҵ͕͘৳ͼΕͯ͠·͏ʣͰݮऩͱͳΓɺ࣮༻
ʹࢸΓ·せΜͰͨ͠ɻ

͔͠͠ͳ͕らɺۀ༻ਫͱͯ͠ͷॲཧਫ࠶ར༻ͷ
ཁࠜ͘ڧɺত 45 ࠒɺ࣌ͷվྑ۠һ
ձͰׯͭରࡦͱͯ͠ɺ࿇ࣉԼਫॲཧʢࡏݱͷத

Լਫॲཧਫɺۀ༻ਫɺਫҴ

ΔԼਫॲཧਫͷ͚͓ʹࢢຊ۽
ۀ༻ਫར༻ʹ͍ͭͯ

্ా　৴Ұ
ըඋ෦ܭ
ըௐ՝ܭ

ہԼਫಓ্ࢢຊ۽

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用
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෦ড়Խηϯλʔʣͷॲཧਫͷར༻͕౼ٞͳ͞Εɺࢢʹ
ର࣮͠༻Խʹ͚ͨॲཧਫͷར༻ͱഓݧࢼͷ͍ڧਃ
͠ೖΕ͕ͳ͞Ε·ͨ͠ɻ

͜ͷ͜ͱΛड͚ɺຊࢢྛ෦ʢࡏݱͷਫہʣʹお
͍ͯɺ֘ੴԃͷཱ݅ͳͲΛ૯߹తʹݕ౼ͨ͠
݁Ռɺׯͭରࡦʹ࠷༗ޮͳखஈͰ͋Δͱஅ͠
·͕ͨ͠ɺ͜ͷ࣌શࠃతʹԼਫॲཧਫΛຊ֨తͳ
ۀ༻ਫͱ࣮ͨ͠ྫ͕ͳ͘ɺະ知ͷͰ͋ͬͨ͜ͱ
͔らɺ·ͣɺ์ྲྀਫͷਫ࣭ɺੑ࣭ɺ༗࣭ٴͼશࠃ
20 ສҎ্ࢢͷॲཧͷਫ࣭ɺ࠶ར༻ͷ༗ແͳͲͷ
ௐ͔ࠪら࢝Ίɺত 50 ͷ༧උݧࢼɺত 51 ͔ら
6 ϱͷຊݧࢼʹऔΓΉ͜ͱͱ͠·ͨ͠ɻ

ຊݧࢼɺॲཧͷҰ֯ʹઃ͚ͨݧࢼะΛ � ۠ը
ʹׂ͠ɺॲཧਫͷرऍׂ߹ͱͦΕʹ͏దਖ਼ࢪංྔ
ͷѲɺॲཧਫͷӨڹɺॏۚଐͳͲͷௐࠪڀݚΛ͏ߦ

͜ͱͱ͠ɺݧࢼͷ࣮ࢪʹ͋ͨͬͯɺ౦ژେͷੴؙ
ɺੴڠࢢຊ۽෦ɺݝຊ۽ɺہतɺभڭ
ԃඉվྑ۠ؔऀʹΑΔݕ౼ձΛ � ճ࣮͠ࢪɺ
໖ີͳ࠶ར༻ʹ͍ͭͯͷݕ౼Λ͍ߦ·ͨ͠ɻ

͜Εͱฒͯ͠ߦɺ࣌ͷݐઃলԼਫಓݧࢼɺຊ
ԼਫಓٴஂۀࣄͼہΛ௨͡ɺશ֤ࠃͷݧࢼۀ
͔らͷใऩूʹΊɺΑΓత֬ͳݧࢼͱରࡦͷݕ
౼Λ݁ͨͬߦՌɺͱରٴࡦͼॏۚଐͷ҆શੑ
ʹ͍ͭͯͷ֬ೝ͕͞ΕͯおΓ·͢ɻ

͜ͷ݁Ռʹ͍ͭͯɺਫ࣭ɺਫҴഓํݧࢼ๏ɺؾ
ɺ݁ݧࢼՌɺߟͳͲʹ͍ͭͯɺ࣌ͷຊࢢྛ෦
͕ʮެڞԼਫಓॲཧਫɾۀ༻ਫ࣮༻Խݧࢼௐࠪใࠂ
ॻʯͱͯ͠వΊらΕɺͦͷதͰ࣍ͷΑ͏ʹड़らΕͯ
͍·͢ɻ

ਤʵ1ɹॲཧਫڅڙਫాҐஔਤ

දʵ1ɹۀ用ਫ再利用࣮֓ࢪཁ
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ᶃॲཧਫɺՏਫͱૉҎ֎ͷ֤ංྉʹ͍ͭ
ͯਫҴੜҭʹӨڹΛ༩͑ͳ͍͜ͱɻ

ᶄॲཧਫதͷૉܗଶɺͦͷຆͲ͕ࢎମૉͱ
ͳ͍ͬͯΔ͜ͱ͔らɺਫҴੜҭʹ༩͑ΔӨڹখ
͍͜͞ͱɻ

ᶅલ࡞ͷࢪංͷӨݱ͘ڧ͕ڹΕΔ͜ͱɻ
ᶆࢪߦ׳ංͷ߹ɺՏਫ 100ˋ۠ͷੜҭΑΓɺ
ʢΈʣͷ૿Ճెݱ͕ΕΔͨΊɺՏ
ਫͱॲཧਫͷׂ߹Λ 1ɿ1 ͱ͠ɺࢪߦ׳ංྔ
ఔͰ͑ߦ҆ఆͨ͠ਫҴഓ͕ՄͰ͋Δ͜
ͱɻ

ᶇॏۚଐʹ͍ͭͯɺഓؒظΛ௨ͯ͡ॲཧਫɺ
Տਫͱݕग़͞Ε͍ͯͳ͍͜ͱ͔らɺ࡞
ͷੵͳ͍ͷͱ͑ߟらΕΔ͜ͱɻͱใࠂ
͞ΕͯおΓ·͢ɻ

͜ͷ݁ՌΛड͚ɺত 57 ͔ら � ϱܭըͰݱ
Ӧాܦ 225IBʢՈށ 52� ɺؔ͠څڙʣށ
ՈͷཧղΛਂΊΔͱͱʹࢪංͳͲͷߴͳഓٕज़
Λཱ֬͢ΔͨΊɺݱ࣮ূ࣮ݧΛ࣮͠ࢪɺত 60 
͔らຊ֨త͕څڙ։࢝͞Ε·ͨ͠ɻ

̏ɽ͞ΒͳΔԼਫॲཧਫͷਫ࣭͚ͨʹ্औ
ΓΈ

த෦ড়ԽηϯλʔͰɺۀ༻ਫڅڙΛ࢝Ίͨ͜
ͱΛ͖͔͚ͬʹɺ์ྲྀਫ࣭Λ͍͔ʹྑʹอ͔ͭͷݕ
౼ɾڀݚΛ͍ߦ·ͨ͠ɻ

۩ମతʹɺத෦ড়Խηϯλʔͷॲཧ͕ྻܥ 2 ྻܥ
͋Δ͜ͱ͔らɺ̖ྻܥͷਫॲཧʹ̗ྻܥͷԚటӷ
ͳͲΛෛՙ͞せɺ̗ྻܥͷਫॲཧͷෛՙΛܰͯ͠ݮɺ
ਫ࣭Λ҆ఆ͞せ̗ྻܥͷॲཧਫΛۀ༻ਫͱͯ͠څڙ
͢Δ͜ͱͱ͠·ͨ͠ɻ

ฏ 27 ࣮ͱͯ͠ɺؒ 5�4 ສ ʢɪฏۉɿ
 1 ສ 6 ઍᶦʣͷॲཧਫΛװઢਫ࿏ྲྀͯ͠おΓɺ
վྑ۠ͷՈͷօ͞Μ͔ら௶ҪͷਫΑΓ͖Ε͍
Ͱ͋ΔͱتΕͯおΓ·͢ɻ

̐ɽ�ऴΘΓʹ

த෦ড়ԽηϯλʔॲཧਫΛۀ༻ਫͱͯ͠ར༻Մ
ͱͳͬͨഎܠʹɺத෦ॲཧ͕۠ओʹॅͱۀ
۠Ͱ͋ͬͨ͜ͱʹΑΓɺਫ࣭ͷ҆ఆͱॏۚଐͳͲ͕ࠞ
ೖ͢ΔՄੑ͕গͳ͔ͬͨ͜ͱͳͲ͕ཁҼͱ͍ͯ͑ߟ
·͢ɻ·ͨɺຖͷΑ͏ʹਫෆʹ·͞Ε͍ͯͨ
վྑ۠ؔՈͷੵۃతͳ࢟ͱશ໘తͳྗڠ
͕ɺॲཧਫ࠶ར༻ͷ࣮ݱʹେ͖ͳྗΛൃͨ͠شͷͱ
おΓ·͢ɻͯ͑ߟ

ॲཧਫΛຊࢢʹお͚ΔԼਫॲཧਫͷۀ༻ਫͱͯ͠
ͷ࣮༻Խɺॲཧਫͷ࠶ར༻ɾॲཧपลͷॅຽରࡦ
͋Δ͍ᕲᕱ༻ਫෆͳͲʹΉશࠃͷ֤ࢢொଜ͔ら
ͷ͕ࢹଟ͘ɺॲཧਫ࠶ར༻ͱͯ͠ͷਫ॥ͷҰॿʹ
ͳͬͨͷͱͯ͑ߟおΓ·͢ɻ

お͚Δଟํ໘ʹΘʹͳΔࣾձશମͷਫ॥ߋޙࠓ
ͨΔߏங͚ɺ知ܙΛߜΓͳ͕らྗ͍͖͍ͯͨ͠
ͱͯ͑ߟおΓ·͢ɻ

ਤʵ�ɹॲཧਫͷۀ用ਫ利用࣮άϥϑ

ࣸਅʵ1ɹװઢਫ࿏ΛྲྀΕΔॲཧਫ
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Δʹɺ॥͢׆Λ͑ͯզʑ͕ੜڥͷແ͍ެ
ࣾձΛߏங͕ͯ͠ࣄ͘ߦॏཁͰ͋Δͱ͑ߟΔɻਓ͕ؒ
ੜ׆ΛӦΉ্Ͱഇ͞غΕΔɺੜ͝ΈԼਫɾ͠Ԛట
ͳͲͷᕓɺ͋Δ͍ச࢈ՈͷഉᔔͳͲͷ༗ػഇ
ߦΛɺੵΈʹͨ͠Γɺૉ۷ΓͰॲͨ͠Γ͢Δغ
ҝɺɺਫ࣭ɺେؾԚછΛऒ͖͜͠ىɺڥٿ
Λஶ͘͠յ͠ԹஆԽͱഥंΛ͔͚ΔҰͭͷཁҼʹͳ
Γ͔Ͷͳ͍ɻ

ͷغഇػɺ༗ࠓࡢ͕ͱΓΘ͚͞ΕΔڥ
ॲཧํ๏ʹお͍ͯɺٿੜʹର͍͔͠ʹෛՙ͕
ΊらΕɺॲཧٕज़ͷ՝ͱͳ͍ͬͯٻΕΔ͔͕͞ݮܰ
Δɻ

༗ػഇغॲཧͷଯංԽॲཧɺ॥ࣾձʹݙߩͰ
͖ΔҰͭͷํ๏ͱͯ͛͠ڍらΕɺॲཧஔʹΑΓൃ߬
ॲཧ͞Εͨྑ࣭ͳଯංɺʹೖΓ࡞ʹར༻͞Ε
Δ͜ͱͰɺݯࢿ॥ͷҰཌྷΛ୲͍ͬͯΔɻ

ଯංԽॲཧٕज़ͷҰͭͰ͋Δʮີดॎ߬ൃܕॲཧ
ஔʯඍੜͷൃ߬Ͱס૩ɾଯංԽΛ͢Δஔͱ͠
ͯɺச࢈ഇغ৯ᕓɺԚటॲཧʢச࢈ɾԼਫʣ
ͰͦͷΛՌ͍ͨͯ͠Δɻ

ԼਫԚటɺסϕʔεͰͷ༗ػͷׂ߹͕
�0ˋͰ͋ΓɺଞͷଯංԽݪྉʢՈசฅ �0ˋʣͱൺ

ֱͯ͠ɺಉͷ͕͋ΔͷͰɺҰ෦ͷߞछՈͰ
ͦͷར༻Ձ͕ೝࣝ͞Ε͍ͯΔɻ

͔͠͠ͳ͕らɺਫԚటͷؚਫɺਫํࣜɺԚ
టൃੜݯʢੜԚటɺ༨Ԛటɺࠞ߹ԚటʣおΑͼফԽ
ఔͷ༗ແͷ૬ҧʹΑΓ෯͕͋Δ͕ 7 ʙ � ׂਫ
Ͱ͋ΔͷͰɺඍੜͷൃ߬Λར༻ͨ͠ଯංԽൃ߬ॲ
ཧஔͰͷॲཧ͍͠ͱ͑ߟらͯおΓɺͦͷݕ౼ྫ
গͳ͍ɻ

ຊใࠂͰɺؚߴਫͷԼਫਫԚటɺूഉਫԚ
టΛີดॎ߬ൃܕॲཧஔʹΑΓס૩ྔݮԽͨ͠ࣄ
ॲཧஔͰଯංԽॲ߬ൃܕͼɺԼਫԚటΛີดॎٴྫ
ཧ͠ංྉͱͯ͠ར༻͍ͯ͠ΔߞछՈͷώΞϦϯά
ͷҰ෦Λհ͢Δɻ

̎ɽ߬ൃੑؾͷ݅

ଯංԽॲཧʢ߬ൃੑؾʣͷجຊਫͱ௨ؾͷௐ
͕࠷ॏཁͰ͋Δɻਫ͕ଟ͍ͱ௨͕ੑؾѱ͘ͳΓɺ
ղ͕ਐ·ͳ͘ͳΓɺػঢ়ଶͱͳΔͷͰɺ༗ؾݏ
ེԽਫૉͳͲͷѱष࣭͕ൃੜ͠ɺྑ࣭ͳࢎࢷڃ
ଯං͕ಘらΕͳ͍ɻදʵ 1ʹ༷ࣔ͢ʹɺྑ͍ൃ߬
݅ʹਫ௨ྔؾҎ֎ʹ̝̿ԹෳࡶʹӨڹ
͍͋͠ɺશͯͷ݅ͷόϥϯεΛͱΓ༗ػΛൃ߬ס
૩ॲཧ͞せΔͱɺදʵ �ʹࣔ͢Α͏ͳྑ࣭ͷଯංͱ
ͳΔɻ

ԼਫԚటͷංྉԽɾ༗ޮར༻

ີดॎ߬ൃܕஔʹΑΔ
ଯංԽʹ͍ͭͯ

　හ
ࢠ　༑ߥ

දऔక

։ൃཧ෦

த෦ΤίςοΫࣜג会ࣾ

ղ　　આ

Ωʔϫʔυɿ

ಛ集ɿංྉ利用ɺϦϯ回ऩɺ再生ਫ利用
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දʵ1ɹྑ͍ൃ߬Λͤ͞ΔͨΊͷ݅

දʵ�ɹྑ࣭ͳଯංʹٻΊΒΕΔ݅

දʵ�ɹපەݪɺٴͼɺࡶछࢠͷࢮ໓Թ�ʣ දʵ4ɹԼਫԚటΛݪྉと͠ ͨංྉͷ
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̏ɽີดॎ߬ൃܕஔͷΈ

ਤʵ 1ʹɺີดॎ߬ൃܕஔͷՔಇΈΛࣔ͢ɻ�
߬ൃܕΛ͑ͨͷ͕ີดॎڥज़ͷٕ߬ൃੑؾ　
ஔͰ͋Δɻஔݪྉೖͱऔग़͠ʢᶃʙᶆʣΛ܁Γ
ฦ͠ͳ͕らൃ߬ס૩ͨ͠ଯංΛੜ͢࢈Δɻ

ʻՔಇͷ༷ࢠʼ
ᶃݪྉΛೖόέοτʹೖΕɺΤϨϕʔλʔͰͪ࣋

্͛ൃ߬૧ʹೖΕΔɻ
ᶄݪྉ͕ػց෦ʹൖೖ͞ΕΔɻ

(ྉͷੑঢ়ɺΧϩϦʔɺਫɺQݪ˞ ͷҧ͍ʹΑ
ΓফੴփഇനͳͲͷ Q) ௐࡎൃ߬ॿࡎ
ΛඞཁʹԠͯ͡ఴՃ͠ൃ߬ଅਐ͞Δɻ

ᶅ௨ؾͷ͋Δ֧፩ӋͰۭؾΛೖΕͳ͕ら 24 ؒ࣌
֧፩͢Δɻ

ᶆݪྉೖޙɺ 10 ͰԹؒ࣌ 60ˆҎ্ʹͳΓɺ
6 Թ͕ঃʑʹԼ͕Δɻʹڞ૩ͱסʹޙؒ࣌

Թ͕Լ͕ͬͨ࣌ͰΛԼ෦͔らऔΓग़͢
ʢ40ˆఔʣɻ

ᶇᶆΛຖ܁Γฦ͍͠ߦ࿈ଓӡస͢Δ͜ͱͰɺೖ
͞Εͨݪྉ 14 ؒͷཹΛס߬ൃͯܦ૩͞Εɺ
૩ͨ͠ൃ߬ଯංͱͳΓஔ͔らൖग़͞ΕΔɻס

̐ɽີดॎ߬ൃܕஔͷס૩ݪཧ

ີดॎ߬ൃܕஔʹΑΔൃ߬ɾס૩ͷΈΛਤʵ
�ʹࣔ͢ɻൃ߬ە༗ػΛऔࠐΉࡍʹൃ͢Δ͕ɺ
ಉ࣌ʹ૿৩͢Δ͜ͱͰൃྔ͕େ͖͘ͳΓɺͦͷͰ
༗ػͷਫΛৠൃ͞せΔɻ·ͨɺൃ߬૧ʹΛด
ػΘͨΓอԹঢ়ଶͱͳΓ༗ʹؒظΊΔ͜ͱͰɺࠐ͡
Λߴס૩͞せΔɻ

ਤʵ�ɹີดॎ߬ൃܕஔͷס૩ͷΈ

ਤʵ1ɹີดॎ߬ൃܕஔͷՔಇͷΈ
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̑ɽີดॎ߬ൃܕஔΛ用ͨ͠ԼਫԚటͷס
૩ɾݧࢼྔݮ

ᶃత�
ԼਫਫԚటूഉਫԚటͳͲͷؚߴਫͷ

༗ੑػഇغΛີดॎ߬ൃܕஔʹೖ͠ɺؚਫ
༰ྔॏྔͷਪҠΛܭଌ͢Δ͜ͱͰɺີดॎൃܕ
߬ஔͰͷؚߴਫͷ༗ੑػഇغͷॲཧͷదԠੑΛ
ɻͨ͠౼ݕ

ᶄํݧࢼ๏
ʢ1ʣݧࢼஔ

ஔஔਤΛਤʵݧࢼ �ʹࣔ͢ɻൃ߬ס૩ػ
おΑͼ　ࡐྉड͚ೖΕϐοτɺલௐثػɺ
બผػؔ࿈ઃඋɺͯ͢ݐʹஔͨ͠ɻ
ʹྡͯ͠षઃඋΛஔͨ͠ɻݐ

　ɾີดॎ߬ൃܕஔɿ� 
　ɾൃ߬૧༰ྔɿ56N� ʗ
　　　　　　　　ʢ༗ޮ༰ྔɿ4�N� ʗʣ
　ɾॲཧྗɿ�.5 ʙ 4.0U ʗɾ

ʢ2ʣࡐݧࢼ�ྉ
　ɾݪྉɿެڞԼਫಓਫԚటɺूۀམഉਫԚటɺ
　　　　　৯ᕓͷࠞ߹ʢࣸਅʵ রʣࢀ1
　ɾൃੜݩɿฌݝݿ　๛Ԭࢢɺௗऔࢢߓڥ　ݝ
　ɾؚਫɿ�0 ʙ �5ˋ
　ɾ෭ࡐࢿɿ۵ɺഇന

ʢ�ʣࡐݧࢼ�ྉલௐͱஔೖ
　ɾݪྉͱͳΔԼਫਫԚటͷؚਫௐͱؾ

ੑൃ߬૧ͷ௨֬ੑؾอͷͨΊɺݪྉਫԚట
ͱൃ߬ࡁΈࡐྉʢؚਫ �0ˋʣおΑͼ෭
ʢ۵ɺഇനʣΛࠞ߹͢Δʢࣸਅʵࡐࢿ ࢀ�
রʣɻ

　ɾલௐΛऴ͑ͨݪྉΛೖ༻όέοτҠ͠ɺ
ີดॎ߬ൃܕஔͷൃ߬૧্෦ͷೖ͔ޱら
ஔ෦ʹೖ͢Δ　ʢࣸਅʵ রʣɻࢀ�

ਤʵ�ɹݧࢼஔஔਤ

ࣸਅʵ1ɹݪྉͷԚటɹؚਫ��ˋ

ࣸਅʵ�ɹࡐݧࢼྉલௐͷ༷ࢠ

ࣸਅʵ�ɹೖόέοτʹݪྉΛೖ͢Δ༷ࢠ
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ʢ4ʣ߬ൃੑؾӡస݅
　ɾཹؒ࣌ ��14 
　ɾ௨��0　ྔؾ.�N�/NJOʢݪྉ 1N� Γʣ
　ɾ૧Թ ��65 ʙ 70ˆ

ᶅ݁ݧࢼՌ�
ਫԼਫԚటΛݪྉͱͨ͠ີดॎ߬ൃܕஔʹΑ

Δס߬ൃੑؾ૩ॲཧݧࢼͷ݁ՌΛදʵ �ʹࣔ͢ɻ
ཹؒ࣌ 14 ͷൃ߬ݧࢼͷ݁Ռɺݪྉͷؚਫ

 �0 ʙ �5ˋ͕ɺ�0ˋʹԼͨ͠ɻ·ͨɺਫͷৠ
ൃͱ߬ൃੑؾʹΑΔ༗ػͷղɾΨεԽʹΑΓɺ
ྉͷॏྔ͕ݪ 14 ޙʹ ɻͨ͠ྔݮʹˋ�5

ᶆߟ�
ҰൠతʹɺԼਫಓਫԚట৯ᕓͷ༗ੑػ

ഇغؚਫ͕͘ߴʢ �0ˋఔʣס૩ݮ༰
ʹ૬ͳΤωϧΪʔ͕ඞཁͰ͋ΔɻҰํɺ͜Εら
༗ੑػഇغͷࡐྉ༗ػ͕ �0ˋఔͱ
ஔʹೖ͠ɺ௨෩Λ͏߬ൃܕͷͰɺີดॎ͍ߴ
፩Ͱ߬ൃੑؾΛ͏ߦͱੑؾඍੜʹΑΔൃ߬
ʹΑΓࡐྉͷԹ 65 ʙ 70ˆʹ্ঢ͢Δɻ݁Ռ
ͱͯ͠ɺਫͷৠൃおΑͼ༗ػͷղΨεԽʹΑ
Γࡐྉͷס૩͕ਐΈɺࡐྉॏྔ͕ݮগ͢Δɻ

ຊ݁ݧࢼՌͰɺݪྉॏྔ͕ೖޙͱൺֱͯ͠
 ɻ͜ͷ݁Ռɺଟେͳඅ༻Խͨ͠ྔݮʹˋ�5
ੴ೩ྉΛඞཁͱ͠ɺٿԹஆԽରࡦ॥ࣾܕձܗ
Λഎܠͱͯ͠ɺྔݮԽ͕ۓ٤ͷࣾձతཁͱͳͬ
͍ͯΔ༗ੑػഇغͷऩूɾӡൖɺຒཱͯॲɺম
٫ʹお͍ͯɺॲཧఔͷҰΛ୲͑ΔՄੑ͕͋Δ
ͱ͑ߟらΕΔɻੑؾඍੜʹΑΔ༗ػͷൃ߬
ʹΑΓࡐ࣭جྉͷྔݮԽɺిؾɾΨεͳͲͷ֎෦
ೖΤωϧΪʔ͕ۃΊͯগͳࣾ͘ձͷཁʹԠ͑ら
ΕɺΑΓলΤωʹد༩Ͱ͖ΔγεςϜͱ͑ߟらΕΔɻ

̒ɽີดॎ߬ൃܕஔͷංྉԽͷ利用࣮

දʵ �ʹີดॎ߬ൃܕஔΛ༻͍ͨංྉԽͷར༻
࣮ʢ༻όΠΦϚεɺ࡞༺ࢪɺར༻ऀͷʣΛࣔ͢ɻ

ີดॎ߬ൃܕஔΛ༻͍ͨଯංԽංྉΛଟ༷ͳ৯ࡐ
Δ͜ͱʹΑΓɺར༻ऀ͔ら༷ʑͳϝϦοτͷ͢༺ࢪʹ
͋Δ͕ಧ͍͍ͯΔɻ

̓ɽ͓ΘΓʹ

Լਫ͠ԚటͷଯංԽͷ༗ޮར༻ʹ͍ͭͯͷऔ
ɺੲ͔ら॥ࣾܕձͷҰͱͯ͠զʑͷҙࣝͷத
ʹ͍͍ࠜͯΔͷͷɺଯංԽॲཧͷํ๏͕ᐆດͰ
͕͋ͬͨҝʹɺපൃ͕ەݪੜͨ͠Γषؾ͕ͬ͜ى
ͨΓͯ͠ɺੜڥ׆ʹѱӨڹΛٴ΅͢Α͏ʹͳΓɺ͍
ͭͷؒʹ͔Ұ෦ͰෛͷΠϝʔδͱͯ͠ଊ͑らΕͯ͠
·͍ͬͯΔɻ

ɺԽֶٕज़ͷਐาʹΑͬͯɺैདྷͷଯංʹΘʹߋ
Γ͍উखͷྑ͍Խֶංྉ͕಄͢Δ͜͜ͱͳΓɺʮ
ؐʹらΕ࣭͕ͨ࡞ͷ॥ʯͰͳ͘ʮ৽͘͠ࢿ
ʹͳͬݱʯ͞ΕΔΑ͏ʹͳͬͯ͠·ͬͨɻͦͯ͠ݩ
ͯɺͦͷฐ͕ഁڥյͷͰͱͳͬͯ
͍Δɻ

ຊདྷ༗ݯࢿػΛʹؐ͢ݩΔ͜ͱࣗવքͷதͷ
ӦΈͱͯ͠ਖ਼͘͠ɺࢲͲੲ͔らࠜ͘ݯࢿͷ༗
ͷҙ͕ࣝগ͠Ͱਁಁͯ͠ら͑ΔΑ͏ɺଯං༺׆ޮ
Խٕज़ʹ͍ͭͯɺൃ߬ͷաఔॲཧఔ͝ͱͷ࣭
ͷมԽΛᐆດͰͳ͘ՊֶతࠜڌΛͯͬ࣋औΓΉඞ
ཁ͕͋Δͱ͍ͯ͑ߟΔɻ

·ͨɺવͷ͜ͱͳ͕らɺຊใࠂʹ͋ΔΑ͏ɺଯං
Խͷ༗ޮ׆༻Ͱੜ͞࢈Εͨ࢈ͷใੜ༷ऀ࢈
ͷ֤ʑͷݱͷඇৗʹͳҙݟͰ͋Δͱೝࣝ͠
ͯおΓɺࢲͲ͕Ͱ͖ΔଯංԽ׆༻ͷܒߦಈͱ͠
ଓͯ͠ൃ৴͍͖͍ͯͨ͠ɻܧޙࠓͯ

දʵ�ɹີดॎ߬ൃܕஔʹΑΔס߬ൃੑؾ૩ॲཧ݁ݧࢼՌ
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ݙจߟࢀ
1ʣ� Ӌլਗ਼యʮྑ࣭͍ͨංͷੜ࢈ͱར༻ͷଅਐʹ͍ͭ

ͯʯQQ.��4ʢ2007ʣʢฏ 1� ߞச࿈͍ͨܞං
ར༻ଅਐݚमձ　جௐߨԋࢿྉʣ

2ʣ� ࣭ʯͨݟຊͱར༻ଆ͔らج༃ʮଯංԽͷాݪ
Q.����ʢ2001ʣҰൠஂࡒ๏ਓசڥ࢈උߏػɺ
ձڠज़ٕۀ๏ਓஂࡒ

�ʣ� ࣾஂ๏ਓຊ༗ڠݯࢿػձฤ　ʮίϯϙετԽϚ
χϡΞϧʯ　QQ.74�77ʢ200�ʣࣾஂ๏ਓຊ༗ࢿػ
ձڠݯ

දʵ�ɹີดॎ߬ൃܕஔΛ用͍ͨංྉԽͷ利用࣮
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ΩʔϫʔυɿԼਫԚటͷංྉԽɺൢചϧʔτɺར༻ऀ

क　　౻

ň再生と利用ŉ 編集委員会委員
Լਫಓ෦ড়Խηϯλʔ্ࢢܗࢁ
෭ॴʢਫ࣭୲ʣ݉ਫ࣭

�

ใࠂ��

ͷ͓͚Δίϯϙετར༻ऀͷࢢܗࢁ

̍ɽ͡Ίʹ

তۀࣄͷԼਫಓࢢܗࢁ　 �6 ʹணख͠ɺฏ 2�
ɺීٴ �7.6ˋʹୡ͍ͯ͠·͢ɻ
　Լਫͷॲཧɺত 40 ͔らࡏݱͷʮࢢܗࢁড়Խ
ηϯλʔʯ�Ͱ؆қॲཧΛ։࢝͠ɺত 46 ͔らੑ׆
ԚటํࣜͰॲཧΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ
　͕ࢢԼਫಓʹணखͨ͠ত �0 ɺʮ߹ྲྀࣜʯ

͕ओྲྀͰ͕͋ͬͨɺ�ࢢͷ֗ࢢʹʮޒܗࢁԃʯͱ
͍ΘΕΔʮԃʯ͕උ͞ΕͯおΓɺ�ۀ༻ਫͱͯ͠
ར༻͞Ε͍ͯͨͨΊɺԼਫͷഉআํࣜ�ʮྲྀࣜʯ�Λ
Δ͜ͱͱͳΓ·ͨ͠ɻ͜ͷ͜ͱɺൃੜ͢Δ͢༺࠾
ਫέʔΩͷ࣭ͷ҆ఆʹ͕ܨΓɺίϯϙετԽʹͱͬ
ͯ͋Γ͕͍ͨબͰ͋ͬͨͱ͑ݴ·͢ɻ
　·ͨɺॲཧݐઃͷত 40 ॳ͔らɺԚటͷݏ
ফԽΛऔΓೖΕͯおΓɺতੑؾ 6� ͔らʮফԽΨ
εൃిʯΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ

ਤ̍
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̎ɽਫέʔΩͷίϯϙετԽͷऔΈʹͭ
͍ͯ

　ࢢͰɺ�ൃੜ͢Δ�ʮਫέʔΩʯ�ͷॲ๏ʹ͍ͭ
ͯɺ�ૣ͔͘らۀͷ༗ޮར༻Λݕ౼͠ɺত 55 
෦ͷલ໌ੴ۠ʹ�ʮલ໌ੴέʔΩॲཧʯΛࢢܗࢁ
ઃ͠ɺ͜ΕʹΑΓॲཧ͔らൃੜ͢ΔਫέʔΩΛݐ
ίϯϙετԽ͢Δ͜ͱ͕ՄͱͳΓ·ͨ͠ɻ
　ࢢͷίϯϙετԽํࣜɺ෭ࡐࢿͱͯ͠ɺお͕͘
֪ͣͳͲΛՃ͑ͣɺਫέʔΩͷΈΛ༻ͨ͠ແ
ఴՃํࣜͰ͢ɻൃ߬Λ͔ʹͨ͏ߦΊɺ�ਫέʔΩ
ͷؚਫ͕ 65ˋఔͱͳΔΑ͏ੴփͱԘԽୈೋమΛ
Ճ͑ͨʮϑΟϧλʔϓϨεํࣜʯʹΑΔਫΛͯͬߦ
͍·͢ɻ
ྉͷਫέʔݪઃɺฏ໘γϣϕϧํࣜͰɺࢪ߬ൃ　
Ωʹൃ߬ࡁΈͷίϯϙετΛʮछʯͱͯࠞ͠߹͠ɺγϣ
ϕϧϩʔμͰिʹ 1ɺ2 Γฦ͠Λ͍ߦͳ͕らผͷ
ൃ߬૧Ҡ͍ͯ͠·͢ɻ
　ൃ߬ 2 ʙ � िؒͰɺͦͷޙɺཻɾס૩ɾྫྷ
٫Λ͍ߦɺίϯϙετͱͳΓ·͢ɻʢਤʵ 1ʣ
　ԚటͷίϯϙετԽΛܧଓ͢ΔͨΊʹɺίϯϙε
τͷੜݟʹྔ࢈߹͏͚ͩͷ҆ఆͨ͠ফඅઌͷ֬อ͕ઈ
ର݅ͱͳΓ·͢ɻࢢͰɺίϯϙετͷɺൢ
ചΛຽؒʹҰׅҕୗͨͨ͠Ίɺ�ͷൢചʹ͍ͭͯ
ຽؒͷൢചϧʔτͰɺ�ओʹ౦ҰԁͰൢച͢Δ͜ͱ͕
Ͱ͖·ͨ͠ɻ

̏ɽ利用ऀͷ

　લड़ͷͱおΓίϯϙετͷൢചҕୗऀۀͷൢച
ϧʔτΛ͍ͯͬ·͢ͷͰɺ৬һ͕ར༻ऀͱ߹͏
͜ͱ͋Γ·せΜɻࠓճܗࢁίϯϙετΛ࣮ࡍʹར
༻͍͍͍ͯͨͩͯ͠Δํͱおձ͍͠ɺおΛ͍·͠
ͨɻ
˓தਖ਼࢘͞Μ

　10 དྷɺͦΕͧΕ 5 ͷϓϥϜٴͼ֟ʹܗࢁ
ίϯϙετΛར༻͍͍͍ͯͨͩͯ͠·͢ɻ༻ͨ͠
ͱथΛ௧ΊΔͷͰɺ͘ޮʹؾͱͯ͠ɺʮҰײ
ޮ͖͕Ώͬ͘Γͱ͍ͯ͠Δͷ͕͍͍ɻʯʮՌ࣮͕
͘ͳͬͨɻʯʮཻ͍ͯ͠ΔͷͰػցʹ٧·らͳ͍ɻʯ

ʮ͕ೈら͔͘ͳͬͨɻʯ࣮ࡍʹา͍ͯΈΔͱԂ͕
;͔;͔͍ͯ͠·ͨ͠ɻத͞Μ͕͍ͯͬΔͷΛ
Ίͨํ͍Δͱͷ͍࢝͜ɺۙॴͷՈͷํͰͯݟ
ͱͰ͢ɻ

˓ླ͞ږΜ
　4 લ͔ら͍͍͍ͯͩͨͯͬ·͢ɻฏ 22 
ʹ৽نबऀࢧԉͰ৽͘͠ۀΛ࢝Ίͨए͍ํͰ
͢ɻ5 ౩ͷϏχʔϧϋεͰɺओʹ΄͏ΕΜΛ
ഓ͍ͯ͠·͢ɻऩ֭ظ࣌Λ͠ࢉܭɺ1 தऩ͕֭ग़
དྷΔΑ͏ʹͯ͠ɺܖ͍ͯ͠ΔεʔύʔʹऩΊ͍ͯ
Δͦ͏Ͱ͢ɻ·ͨɺνϯήϯࡊɺਫࡊͳͲഓ͠
͍ͯ·͢ɻܗࢁίϯϙετΛͯͬΈͯͷײɺ

ʮष͍ͳ͘ɺ༿͕ްʹͳͬͨɻʯʮපؾͳͲ
͔ͳ͍ʯͱͷ͜ͱͰ͢ɻՁ͍֨҆ͱ͍ͩͨͯͬݴ
͚·ͨ͠ɻ

̐ɽ͓ΘΓʹ

　Լਫॲཧɺ�ਓؒࣾձ͕༻ͨ͠ʮਫʯΛࣗવͷ
ਫܥʹฦͨ͢ΊͷॏཁͳࢪઃͰ͋Δ͕ɺಉࢪʹ࣌ઃͷ
ͯ͠༺ΤωϧΪʔΛݯࢿઃసཧʹଟ͘ͷݐ
͍Δɻ
　ʮ॥ࣾܕձͷܗʯ͕ٻΊらΕ͍ͯ·͕͢ɺԼਫ
Ԛటʹ๛ʹؚ·ΕΔϦϯɺૉΛ༗ޮར༻͢Δํࡦ
ͱͯ͠ίϯϙετԽ༏Εͨํ๏ͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻη
ϝϯτԽͳͲɺԼਫԚటʹ͞·͟·ͳ༗ޮར༻͕͋
Γ·͕͢ɺ֤࣏ࣗମͷ࣮ʹ߹Θせͯ͏·͘॥α
ΠΫϧʹΈࠐΉ͜ͱ͕ॏ༻Ͱͳ͍͔ͱͯ͑ߟおΓ
·͢ɻ
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Ωʔϫʔυɿൢചۀࣄɺਫ༻ਫ

Ӭౢ　༞ี

ԣڥࢢہ
ஜਫ再生ηϯλʔ

�

ใࠂ��

ԣࢢʹ͓͚Δ࠶ੜਫར༻ͷ
Ұྫࣄʹ͍ͭͯ

̍ɽ͡Ίʹ

ԣࢢͰɺত �7 ʹ࠷ॳͷऴॲཧͱͯ͠ɺ
த෦Լਫॲཧʢݱɿத෦ਫ࠶ੜηϯλʔʣ͕Քಇ͠
ͯҎདྷɺࡏݱͰ 11 ͔ॴͷਫ࠶ੜηϯλʔͰԼਫॲ
ཧɺ2 ͔ॴͷԚటݯࢿԽηϯλʔͰԚటͷूॲཧΛ
Δɻ·ͨɺ11͍ͯ͠ࢪ࣮ ͔ॴͷԚਫதܧϙϯϓɺ
15 ͔ॴͷӍਫഉਫϙϯϓɺ46 ͔ॴͷϚϯϗʔϧܗ
ࣜϙϯϓͷখنϙϯϓΛ༗͠ɺԣࢢຽ
�70 ສਓʹର͢ΔԼਫಓීٴ΄΅ 100ˋʹୡͯ͠
͍ΔɻؒԼਫॲཧਫྔ 54000 ສ N� Ͱ͋Γɺ͜
ͷؒ �40 ສ N� ΛԼਫ࠶ੜਫʢҎԼɺʮ࠶ੜਫʯ
ͱ͍͏ɻʣͱͯ͠༗ޮར༻͍ͯ͠Δɻ

̎ɽ再生ਫͷ利用ঢ়گ

Λਤگੜਫར༻ঢ়࠶ 1ʹࣔ͢ɻ࠶ੜਫͱͯ͠༗ޮ
ར༻͞Ε͍ͯΔͷԼਫॲཧਫྔͷ 2� Ͱɺ͜ͷ
�2� ͕ਫ࠶ੜηϯλʔٴͼせせら͗༻ਫͱͯ͠ར
༻͞Ε͍ͯΔʢ͍ͣΕແঈʣɻΓ �� ɺൢച༻
ਫͱͯۙ͠ྡͷࢪۀઃʢららΆʔͱԣɺ࢈ελ
δΞϜʣ࠶ੜਫڅڙஔʢࣸਅ 1ʣͰར༻͞Ε
͍ͯΔɻͳおɺൢച༻ਫͷɺ࠶ੜਫڅڙஔ͕Ί
Δׂ߹ 5� ͕ͩɺੑࡁܦɺڅਫϗʔεΛ݁͢
Δ͚ͩͰิڅͰ͖Δख͔ܰ͞らར༻ऀʹେมධͰ
͋Γɺԣࢢͱͯ͠وॏͳ༗ޮར༻ઌͱͳ͍ͬͯΔɻ

ਤ̍ɹ再生ਫ利用ঢ়گ

ࣸਅ̍ɹ再生ਫڅڙஔ
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̏ɽ再生ਫ利用ͷܦҢ

ԣࢢͰɺਫ࠶ੜηϯλʔͰͷ࠶ੜਫར༻ʢࢄ
ਫખτΠϨચড়ɺϙϯϓͷγʔϧਫˎ 1 ʣ֤ࢪ
ઃͷՔಇͱಉ࣌ʹ։͍ͯ࢝͠Δɻηϯλʔ֎Ͱɺฏ
 2 ΑΓ։ͨ࢝͠せせら͗ͷ࠶ੜۀࣄͰͷར༻ɺ
ฏ � ʹ͞ߦࢪΕͨݐچઃলͷʮׇਫରࢪࡦઃ
උۀࣄʯʹΑΔ࠶ੜਫൢച͕͋Δɻฏ 6 ʹԣ
ࡍࠃ૯߹ٕڝʢݱɿ࢈ελδΞϜʣͷݐઃʹ
͍ɺݐچઃল͔らʮ࠶ੜਫར༻Լਫಓۀࣄʯٴͼʮ
ར༻ԼਫಓϞσϧۀࣄʯͷ࠾Λड͚ɺԣࢢͰॳΊ
ͯେنࢪઃͷڅڙΛ։ͨ࢝͠ɻࡏݱͰࢢ͔̎
ॴͷਫ࠶ੜηϯλʔ͔らɺΦκϯॲཧ͞Εͨ࠶ੜਫΛ
ෳͷࢪઃͯ͠څڙおΓɺؒ 24 ສ N� ར༻͞
Ε͍ͯΔɻ
ˎ 1 ϙϯϓ෦ͷӷମͷ֎෦ͷ࿙Εɺ֎෦ͷ͝Έ

ҟɺᆍͳͲͷ෦ͷ৵ೖΛ͙ͨΊͷਫɻ

̐ɽͤͤΒ͗再生ۀࣄ

ࢢԽपลͷԼਫಓඋͷਐలʹ͍ɺӍਫ
ͷதʹ͠Έ͜Έʹ͘͘ͳ͍ͬͯͬͨɻ༙ਫΛਫݯͱ͠
ͨۀ༻ਫ࿏ɺӍਫഉਫ࿏ͱͯ͠ར༻͞Ε͍ͯͨ
খਫྔ͕ݮগ͠ɺͦ ͷׂΛऴ͑Α͏ͱ͍ͯͨ͠ɻ
͔͠͠पลҬͷ֗ࢢԽʹ͍ɺࢢʹਫͱͷ५͍
Λ༩͑Δਫลڥͷߏஙɺਫੑͷ૿ਐ͕͘ڧ·
ΕΑ͏ʹͳ͍ͬͯͬͨɻͦ͜Ͱ࠶ੜਫɺ҆ఆͨ͠و
ॏͳਫݯͱͱら͑らΕɺԣࢢͰ͜ΕΛ׆༻ͨ͠せ
せら͗࠶ੜۀࣄΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔɻ۩ମతʹɺஜਫ
ɺߐੜਫΛૹਫ͍ͯ͠Δ࠶ੜηϯλʔΑΓΦκϯ࠶
ਆಸਫ࠶ੜηϯλʔΑΓΦκϯ࠶ੜਫΛૹਫ͍ͯ͠
ΔೖߐٴͼୌͷͳͲ͕͋Γɺਗ਼ら͔ͳਫྲྀͷ෮׆

ਫྲྀͷ֬อΛ࣮͍ͯ͠ݱΔɻߐせせら͗ʹお͚Δ
Λࣸਅࢠͷ༷ق࢛ �ʹɺೖߐせせら͗Λࣸਅ �ʹ
ࣔ͢ɻ

ͳおɺせせら͗ʹਫੜੜ͕ੜଉ͍ͯ͠ΔͨΊɺ
せせら͗ʹૹਫ͍ͯ͠ΔΦκϯ࠶ੜਫΛҡ࣋ཧͯ͠
্͍͘Ͱثػͷݕނো࣌ͷରԠʹྀ͍ۤͯ͠Δɻ
·ͨɺૹਫͷԆ͍ͨΊɺ࿙ਫରؾʹࡦΛͬ
͍ͯΔɻ

̑ɽ再生ਫൢചۀࣄ

ʢ1ʣ再生ਫڅڙஔ
ஔʢࣸਅڅڙੜਫ࠶ 1ʣࢢ 7 ͔ॴͷਫ࠶ੜη

ϯλʔʢ෦ୈೋɺਆಸɺத෦ɺೆ෦ɺஜɺۚɺ
ӫୈೋʣʹ ઃஔ͞Ε͍ͯΔɻԼਫॲཧਫΛΖաͨ͠ޙɺ
ফಟͨ͠࠶ੜਫ͕ɺࢢͷެࣄڞҕୗͰར༻͢
ΔऀۀͷํʑΛରʹൢച͞Ε͍ͯΔɻओʹ൫վྑ
ͷࣄ༻ਫɺԼਫಓ࿏ਗ਼ͷચড়༻ਫͱͯ͠
ར༻͞Ε͍ͯΔɻൢചɺ༻༧ఆྔʹԠͨ͡ྉۚΛ
͋ら͔͡Ίೲ͍͖ͯͨͩ͠ɺਫ࠶ੜηϯλʔʹઃஔ
͞Εͨ࠶ੜਫڅڙஔ͔らར༻ऀ͕ࢄਫंʹڅਫ
͠ɺڅਫྔʹԠͨ͡ྉۚΛޙਫ਼͢ࢉΔܗଶΛͱͬͯ
͍Δɻར༻ྉۚ ��.2 ԁ /N�ʢ੫ൈ͖ʣͰ͋Δɻ

ʢ�ʣࢪۀઃͷൢച
ਫ࠶ੜηϯλʔ͔らࢪઃΛ͗ܨɺૹਫʹ

ΑΔ࠶ੜਫൢചۀࣄΛ࣮ͯ͠ࢪおΓɺൢച͞Εͨ࠶ੜ
ਫɺࢪۀઃͰτΠϨ༻ਫʹར༻͞Ε͍ͯΔɻ
ྫ͑ɺ࢈ελδΞϜʹߓਫ࠶ੜηϯλʔ͔ら
ੜਫ͕࠶ͼΦκϯॲཧͨ͠ٴॲཧਫΛΖաɺফಟߴ
ૹਫ͞ΕɺτΠϨ༻ਫʹΘΕ͍ͯΔɻ͞らʹɺͦͷ
ͱͯ͠ݯ౬༻ώʔτϙϯϓͷڅੜਫྫྷஆɺ࠶
༗ޮར༻͞Ε͍ͯΔɻ·ͨɺ෦ԼਫಓηϯλʔͰɺ

ࣸਅ �ɹߐͤͤΒ͗ͷق࢛ ࣸਅ �ɹೖߐͤͤΒ͗
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̒ɽΦκϯॲཧ͞Εͨ再生ਫ

ԣࢢͰɺࢪۀઃせせら͗ૹਫ͢Δ࠶ੜਫ
ʹର͠ɺΦκϯॲཧΛ͍ͯͬߦΔɻॳɺԼਫॲཧ
ਫΛΖաͨ͠ޙɺফಟॲཧͨ͠ͷΛૹਫ͍͕ͯͨ͠ɺ
ԘཹফಟʹΑΔܥͷΑ͏ͳ՝͕͋ͬͨɻᶃԘૉ࣍
ૉ͕ྨڕͳͲͷਫੜੜʹ༩͑ΔӨڹɺᶄਫ༻ਫͱ
ͨ͠ͱ͖ͷɺΠϧεӴੜత؍͔らͨݟΑΓ͍ߴ

҆શੑͷ֬อɺᶅ࠭ΖաࢪઃͰআڈͰ͖ͳ͍ӫཆԘ
ͷѱԽ؍ܠͼ͜ΕʹΑΔٴҼ͢Δྨͷൃੜɺىʹྨ
ҡ࣋ཧ্ͷखؒɺᶆԼਫॲཧਫಛ༗ͷषؾ৭ɺ
ൃ๐ʹΑΔෆշײɺ؍ܠͷѱԽͰ͋Δɻ͜ΕらΛվ
ળ͢ΔͨΊʹɺ͞ らʹߴͳॲཧΛ͏ߦඞཁ͕͋Γɺ
Φκϯͷྗڧͳফಟٴͼषɺ৭ɺ༗ػͷআྗڈ
͕͜Εらʹର͠ޮՌతͰ͋ΔͨΊɺΦκϯॲཧઃඋ
Λಋೖͨ͠ɻਤ ੜਫϑϩʔΛࣔ͢ɻ࠶ʹ�

ྡ͢ΔҰൠഇغম٫ʢݯࢿ॥ہݟʣ
ਫͱͯ͠ར༻͞Ε͍ͯΔɻͪ༺ࡶੜਫΛૹਫ͠ɺ࠶ʹ
ͳΈʹɺ͜ͷηϯλʔͰɺԚటফԽΨεൃిʹՃ͑
ͯম٫ͷഇغൃిిྗΛ༻͢Δిྗܥ౷࿈ܞ
Θߦ͕༺ͷ༗ޮརݯࢿΘΕΔͳͲɺ֞ࠜΛ͑ͨߦ͕
Ε͍ͯΔɻͳおɺࣸਅ ੜηϯλʔͱ࠶ਫߓʹ4
ελδΞϜɺࣸਅ࢈ �ʹ෦Լਫಓηϯλʔͱݟ
Λࣔ͢ɻ

ࣸਅ4ɹߓਫ再生ηϯλʔʢ্ࠨʣと࢈ελδΞϜʢԼʣ

ࣸਅ �ɹ෦Լਫಓηϯλʔʢࠨʣとݟʢӈʣ

ਤ �ɹ再生ਫϑϩʔ
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̓ɽ͓ΘΓʹ

ԼਫಓࢪઃͷׂɺԚਫॲཧʹΑΔެڞਫҬͷਫ
࣭อશӍਫഉআʹΑΔਁਫରࡦʹՃ͑ɺٿԹஆԽ
ରࡦ॥ࣾܕձͷݙߩɺੈքͷਫɾڥͷࠃ
ΔΠϯϑϥͱͯ͠ଟ༷Խ͍ͯ͑͠ࢧຽΛࢢͳͲݙߩࡍ
Δɻ·ͨɺԼਫɺݯࢿͱ͍ͯ͠ߴϙςϯγϟϧΛͬ࣋
͍ͯΔɻ

Լਫॲཧਫͷ࠶ར༻༻్ͱͯ͠ͷ্ड़ͷར༻ํ๏ʹ
Ճ͑ɺ༥ઇ༻ਫଧͪਫʹΑΔώʔτΞΠϥϯυରࡦ
খਫྗൃిͳͲ༻్͕ଟ༷Խ͍ͯ͠Δɻ

ଶɺܗ༺ɺҾ͖ଓ͖ɺҬʹ͋ͬͨਫधཁརޙࠓ
ਫ࣭ͳͲʹྀ͢Δͱͱʹɺਫ࠶ੜηϯλʔͰͷ
༗ޮར༻ํ๏ͷ͍ߦɺੵۃతʹར༻͍ͯ͘͜͠
ͱ͕ॏཁͩͱ͑ߟΔɻ
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ڵɼҬৼܞ࿈ֶ࢈ྉ༻ถɼਫాɼऩྔɼλϯύΫؚ࣭ྔɼࣂ

̍ɽ͡Ίʹ

২Λ༻͍ͨਫ࣭ড়ԽɺίετͰলΤωϧΪʔɺ
ݚら͔͘ݹ֎Ͱࠃ༏͍ٕ͠ज़ͱͯ͠ɺʹڥͯͦ͠
ΘΕ͖ͯ·ͨ͠ɻ২ͷੜʹΑΔਫதͷૉߦ͕ڀ
Ϧϯͷٵऩɺআظ͕ڈͰ͖ΔҰํͰɺੜͨ͠২
ͷॲཧɺॲ͕ৗʹ՝ͱͳΓ·͢ɻ২Λ༻͍ͨ
ਫ࣭ড়Խٕज़͕ී͢ٴΔʹɺͦͷ২͕͍͔ʹ༗ޮ
ʹར༻Ͱ͖Δ͔͕ॏཁͰ͢ɻਫҴɺϤγΞγͱಉ
͡ΠωՊͷ২Ͱਫ࣭ড়Խػ͕ظ͞ΕΔͱͱ
ʹɺऩ֭͞ΕΔถ͏ݴ·Ͱͳ͘զ͕ࠃͷओ৯Λͳ
·২Ͱ͢ɻ͍ߴͰ͋Δ͜ͱ͔らɺར༻Ձͷࠄ͢
ͨɺஶऀ͕ฏ 22  10 ݄ʹෝͨ͠ܗࢁେֶֶ෦
͕ɺຊ༗ͷࠄଳͰ͋ΔঙฏʹҐஔ͠ɺਫ
Ҵഓʹؔ͢Δ͕ڀݚΜͳֶ෦Ͱ͋Δ͜ͱɺগͳ
͔らͣຊڀݚͷணʹӨڹΛ༩͑·ͨ͠ɻ

ഓʹΑΔԼਫॲɺਫҴڀݚらɺຊ͔ܠͷഎه্
ཧਫͷਫ࣭ড়Խͱ͍͏؍Ͱελʔτ͠·ͨ͠ɻॳ
ਓ͕ؒ৯Δ৯༻ถΛ༻͠ɺॲཧਫʹؚ·ΕΔӫ
ཆԘྨΛͰ͖ΔݶΓਫҴʹٵऩ͞せΔ͜ͱΛΜ
ͰɺॲཧਫΛਫాͰ॥ᕲᕱ͢Δ࣮ݧΛ͍ͯͬߦ·͠
ͨ 1ʣɻॲཧਫ͔らͷ͍ߴૉআੑڈ͕ࣔ͞Ε্ͨʹɺ
̍γʔζϯͷഓͰݰถʹ༗ۚଐͷੵ͕
ͳ͍͜ͱ͕֬ೝͰ͖·ͨ͠ɻͦͷҰํͰɺਫҴ͕ૉ
Λٵऩ͗ͨͨ͢͠Ίʹɺৎ͕͘ߴͳΓ෬ͷੑݥة
͕૿͢ʮաൟໜʯͱͳΓɺ͞らʹɺݰถͷλϯύΫ࣭
ؚྔ͕૿͑ͯ৯ຯ͕མͪͯ͠·͍·ͨ͠ɻ͜Εらͷղ
ܾͷͨΊʹɺཌʹᕲᕱར༻͢ΔԼਫॲཧਫΛݮら

ɻͦͷ݁Ռɺ͔֬ʹ৯ຯվળͨ͠·͍ߦΛݧ࣮ͨ͠
͞Εͨͷͷɺऩྔ͕લʹൺͯେ෯ʹͯͬ͠ݮ·
͍·ͨ͠ 2ʣɻ͜ΕらͷݧܦΑΓɺԼਫॲཧਫͷᕲᕱʹ
ΑΔ৯༻ถͷഓͰɺऩྔͱ৯ຯΛಉ࣌ʹຬ͞せ
Δ͜ͱ͍͠ͱ͍͏݁ʹࢸΓ·ͨ͠ɻ

ͦͷޙڀݚͷઓུΛݟ͠ɺ৯༻ถ͔らࣂྉ༻ถ
ͷഓʹΓସ͑·ͨ͠ �ʣ4ʣɻࣂྉ༻ถɺ৯༻ถͱ
ൺͯૉͷٵऩྔ͕ଟ্͍ʹɺ͕ܪৎͰ෬͠ʹ
͍͘ಛੑ͕͋Γ·͢ɻ·ͨɺλϯύΫؚ࣭ྔ͕ݰ͍ߴ
ถ΄Ͳࣂྉͱͯ͠ͷՁ͕͍ߴɺͱ͍͏ར͋Γ·
͢ɻΑͬͯɺࣂྉ༻ถͷഓͰɺաൟໜ৯ຯԼ
Λ৺͢Δ͜ͱͳ͘ɺେྔͷԼਫॲཧਫΛਫాʹೖ
͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔΘ͚Ͱ͢ɻ࣮ ༻ԽΛ͑ߟΔ߹ʹɺ
গͳ͘ͱϙϯϓΛඞཁͱ͢Δ॥ᕲᕱίετߴʹ
ͳΔ͜ͱݒ೦͞ΕͨͨΊɺฏ 27 γʔζϯ͔ら
ɺԼਫॲཧਫͷʮֻ͚ྲྀ͠ʯʹΑΔࣂྉ༻ถͷഓ
Λ͍ߦ·ͨ͠ɻຊߘͰɺͦΕҎ߱ɺࢸʹࡏݱΔ·Ͱ
ͷڀݚՌʹ͍ͭͯॱΛͬͯհ͍ͨ͠ͱ͍ࢥ·
͢ɻ

̎ɽਫాܕΛ用͍ͨഓ࣮ݧ

ฏ 27 γʔζϯͷഓ࣮ݧɺࣸਅ 1ʹࣔ͢ਫ
ాܕΛ༻͍͍ͯߦ·ͨ͠ 5ʣ6ʣɻഓछʮ͋͜
おʯͱ͠ɺܗࢁେֶֶ෦ෟଐͷਫాͷ
දΛ༻͠·ͨ͠ɻᕲᕱ༻ਫԬࢢͷԼਫॲ
ཧʢඪ४ੑ׆Ԛట๏Λ࠾༻ʣ͔らͷ์ྲྀਫͱ͠ɺ͜
ΕΛਫాܕʹ࿈ଓೖ͠·ͨ͠ɻਫాܕ 6 ྻܥ
༻ҙ͠ɺද 1ʹࣔ͢ҟͳΔ݅ͷͱͰഓ࣮ݧΛ

Ωʔϫʔυɿ

հڀݚ

Լਫॲཧਫ࠶ར༻ ΑʹΔࣂྉ༻ถഓ
ʵຊ༗ͷࠄଳͰͷઓʵ

෦　　పڭत

େֶֶ෦ܗࢁ
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らೖ͢Δ͜ͱ͔ڎ҉ʹຊతجɻॲཧਫͨ͠·͍ߦ
ʹ͠·ͨ͠ɻ͜Εɺલ·Ͱͷ͔ڀݚらɺॲཧਫΛ
ా໘Ͱͳ͘҉͔ڎらೖͨ͠ํ͕ɺޮతʹංྉ
͕ར༻͞ΕΔ͜ͱ͕༧͞ΕͨͨΊͰ͢ɻ

6 ྻܥͷ͏ͪɺྻܥ "ɺ#ɺ& Ͱᕲᕱʹ༻͍ΔԼ
ਫॲཧਫͷྔʹࠩΛ͚ͭͯɺਫҴͷੜɺݰถͷऩྔ
ӫཆʹର͢ΔӨڹΛௐ·ͨ͠ɻྻܥ & ͱ '
ͷൺֱͰɺॲཧਫΛ҉͔ڎらೖ͢Δ͜ͱʹΑΔޮ
ՌΛ֬ೝ͠·ͨ͠ɻྻܥ % ͚ͩԼਫॲཧਫΛར༻
͠·せΜͰͨ͠ɻ͜Ε௨ৗͷਫాΛఆͨ͠ྻܥͰ
͋ΓɺN1, ͯ͢ͷԽֶංྉΛࢪ༻͠ɺᕲᕱ༻ਫͱ
ͯ͠ͷਫಓਫΛৠൃࢄͰෆ͚ͨͩ͠Ճ͠·͠

ͨɻࣂྉ༻ถഓͰɺ৯༻ถഓͷ 2 ഒఔ·Ͱࢪ
ංྔΛ૿͢͜ͱ͕ਪ͞Ε͍ͯ·͢ɻྻܥ % Ͱ
ͦΕʹ͕ͨͬͯ͠࠷େݶͷࢪංΛͯͬߦおΓɺͦͷ݁
Ռ௨ৗͷਫాʹお͚Δࣂྉ༻ถഓͷϙςϯγϟϧ

ʢʹఆ͞ΕΔ࠷େʣΛࣔ͢ͷͱݟͳ͠·ͨ͠ɻ
ͳおɺڀݚͷڵຯͷͨΊʹɺશྻܥͷਫాܕʹඍ

ੜ೩ྉిʢ.'$ʣΛઃஔ͠·ͨ͠ɻ͜Εʹ͍ͭ
ͯৄࡉΛׂѪ͠·͕͢ɺྻܥ # ͱ $ ͷൺֱͰɺ
.'$ ʹΑΔൃిͷӨڹΛݟΔ͜ͱ͕Ͱ͖·͢ɻ

ɺܪඪʢৎɺࢦഓ͞ΕͨਫҴͷੜͰྻܥ֤
41"%ʣΛൺֱ͢ΔͱɺԼਫॲཧਫΛᕲᕱ͢Δྻܥ #ɺ
$ ͼٴ & ʹお͚ΔਫҴͷੜɺ௨ৗͷਫాʹお͚

ࣸਅ 1ɹਫాܕͷ֎؍ʢࠨͷͰғ·ΕͨݪਫλϯΫ͔ΒͷԼਫॲཧਫ͕ɺӈͷਫాܕと͞څڙΕΔʣ

ද 1ɹਫాܕΛ用͍ͨഓ࣮ݧͷ݅ �ʣ
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Δϙςϯγϟϧʢྻܥ %ʣͱಉఔͰͨ͠ɻҰํͰɺ
Լਫॲཧਫೖྔ͕গͳ͍ྻܥ " ͱɺॲཧਫΛా໘
͔らೖ͢Δྻܥ ' Ͱɺੜ͕ྼݟΓ·ͨ͠ɻ
ྻܥ ' Ͱɺా໘͔らೖ͞Εͨॲཧਫ͕ද໘Λྲྀ
Εͯ์ྲྀ͞Εͯ͠·͏ͨΊʹɺॳͷ༧௨Γɺංྉ
͕ਫҴʹར༻͞Εʹ͔ͬͨ͘ͷͰ͠ΐ͏ɻ

ऩྔʹ͍ͭͯɺද �ʹࣔ͢Α͏ʹؒྻܥͰ౷ܭ
తͳ༗ҙࠩ͋Γ·せΜ͕ɺͦͷΛͱʹ͠ߟ
·͢ɻԼਫॲཧਫೖྔ͕࠷ଟ͍ྻܥ &ʢ�.0U/IBʣ
ͷऩྔ͕࠷େͰɺ௨ৗͷਫాΛఆͨ͠ྻܥ % Λ্
ճΓ·ͨ͠ɻྻܥ & ͱಉ͡ྔͷॲཧਫΛా໘͔ら
ೖ͢Δྻܥ ' Ͱऩྔ͕গͳ͘ɺ҉͕ڎઃஔ͞
Ε͍ͯΔਫాͰੋඇͱ҉͔ڎらͷᕲᕱΛͯ͠ࢼཉ
͍͠ͱ͍ࢥ·͢ɻ
ද �ʹɺ֤ྻܥͰऩ֭͞Εͨݰถͷ֤ӫཆૉͷ

ؚ༗ࣔ͠·͢ɻૈλϯύΫ࣭ͷؚ༗Ͱɺྻܥ
"�& ؒͱྻܥ &�' ؒʹ༗ҙ͕ࠩೝΊらΕ·ͨ͠ɻ͢
ͳΘͪɺԼਫॲཧਫೖྔΛ૿Ճ͞せΔ͜ͱɺͦ ͯ͠ɺ
ॲཧਫΛ҉͔ڎらೖ͢Δ͜ͱʹΑΓɺλϯύΫ࣭ͷ
ؚ༗্͕ঢ͠·ͨ͠ɻࣂྉ༻ถͷλϯύΫؚ࣭༗
ͷඪ४ �.�ˋʹରͯ͠ɺྻܥ & ͰͳΜͱ 1�.1ˋʹ
·Ͱୡ͍ͯ͠·ͨ͠ɻ͜Εɺֻ͚ྲྀ͠ᕲᕱʹΑͬͯ
ଟ͘ͷॲཧਫΛೖͨ݁͠ՌͰ͢ɻ

͍ͷͷɺλϯύׯਫԽͷؚ༗एࢷ
Ϋ࣭ͷؚ༗ඪ४ͱൺͯ 1.5 ഒଟ͘ɺԼਫॲ
ཧਫͷֻ͚ྲྀ͠ᕲᕱʹΑΓՈசࣂྉͱͯ͠ͷՁͷߴ
ഓ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖·ͨ͠ɻถΛݰ͍

Լਫॲཧਫͷۀར༻ʹରͯ͠ɺੜऀ࢈ফඅऀ͕
ͷ༗࢈೦͢Δ͕ɺੜݒ࠷ ʢ࣭ಛ
ʹॏۚଐʣͷੵͰ͢ɻͦ͜Ͱɺ࣮ݧͷલޙͰத
ͷ༗ۚଐͷؚ༗ྔΛଌఆͨ͠ͱ͜ΖɺಔΛআ͍ͯ΄
ͱΜͲ૿Ճ͠·せΜͰͨ͠ɻಔͷؚ༗ྔʹ͍ͭͯɺ
ԼਫॲཧਫΛ༻͍ͯ͠ͳ͍ྻܥ % Ͱ૿Ճͯ͠お
Γɺ.'$ ɻถͷத͢·͍ͯݟͱڹಔઢͷӨͨͬʹ
ͷΧυϛϜʹ͍ͭͯɺ৯Ӵੜ๏ʹͱͮ͘ج४

ʢݰถٴͼਫ਼ถͰ0.4NH/LHҎԼʣͱরら͠߹ΘせΔͱɺ

͍ͣΕͷྻܥͰ 0.1NH/LH ະຬͰ͋Γɺ҆શੑ͕֬
ೝ͞Ε·ͨ͠ɻ

ʹ͍ͭͯɺϦϯͷؚ༗ྔॏཁͰ͢ɻ͜
ͷ࣮ݧͰɺ֤جʹྻܥංͱͯ͠ 160LH/IB ͷϦϯං
ྉΛʹࠞͥ·͕ͨ͠ɺ࣮ޙݧͷΛௐΔͱɺ
ԼਫॲཧਫΛ҉͔ڎらೖ͢Δྻܥ "ɺ#ɺ$ おΑͼ
& Ͱ �0 ʙ 70LH/IB ͚ͩϦϯؚ༗ྔ͕૿Ճ͍ͯ͠·
ͨ͠ɻ͜ͷ૿ՃΛ͑ߟΔͱɺϦϯࢪංྔͬͱ
ܥɻԼਫॲཧਫΛར༻͍ͯ͠ͳ͍͢·͍ࢥͰ͖Δͱݮ
ྻ % ͰɺதͷϦϯ૿Ճྔ 7LH/IB ʹա͗·せ
ΜͰͨ͠ɻͱͱԼਫॲཧਫͷϦϯೱ͋͘ߴΓ
·せΜ͕ɺ࿈ଓᕲᕱͰେྔʹਫాʹೖ͢Δ͜ͱʹΑ
ΓɺجංΛิ͏ϦϯݯڅڙʹͳΓ͏Δ͜ͱ͕໌ら͔ͱ
ͳΓ·ͨ͠ɻ

ฏ 2� γʔζϯʹɺಉ͡ਫాܕΛ༻͍ͨ
ഓ࣮ݧΛ͍ߦ·ͨ͠ɻจߘதͷͨΊʹৄࡉׂѪ
͠·͕͢ɺ࣍ͷΑ͏ͳՌ͕ಘらΕ·ͨ͠ɻ
ɾऩྔおΑͼλϯύΫؚ࣭༗ɺͦΕͧΕ࠷େͰ

14.1U/IBɺ14.6� ·Ͱ૿Ճ͠·ͨ͠ɻ
ɾϦϯࢎͷࢪංɺظతʹඞཁ͋Γ·せΜͰͨ͠ɻ

ͭ·ΓɺૉͱΧϦؚΊͯ·ͬͨ͘ແࢪංͰɺߴ
ऩྔɾߴ࣭ͷࣂྉ༻ถΛഓͰ͖·͢ɻͨͩ͠ɺ
ʑதͷϦϯ͕ݮগ͢ΔͷͰɺʹҰ
ϦϯࢎΛࢪංͨ͠ํ͕ྑ͍Ͱ͢ɻ

ɾਫాΛෳγʔζϯͰ࿈ଓ༻ͯ͠ɺਫҴͷ
ੜɺݰถͷऩྔ࣭ʹ·ͬͨ͘Өڹ͋Γ·
せΜͰͨ͠ɻݰถͷॏۚଐͷੵݟらΕ
·せΜͰͨ͠ɻ

̏ɽݧࢼਫాͰͷ࣮ূݧࢼ

લड़ͷ௨ΓɺਫాܕΛ༻͍ͨഓ࣮ݧͰɺԼਫ
ॲཧਫΛ࿈ଓᕲᕱ͢Δ͜ͱͰɺߴλϯύΫ࣭ͷࣂྉ༻
ถΛ͍ߴऩྔͰऩ֭Ͱ͖Δ͜ͱ͕໌ら͔ͱͳΓ·͠
ͨɻ͔͠͠ͳ͕らɺࠜͰ෴ΘΕ͍ͯͯӍͷӨ͕ڹͳ
͘ɺ֎ؾʹൺͯԹͱ͕࣪͘ߴͳΔͳͲɺਫ

ද �ɹ֤ྻܥͰಘΒΕͨऩྔとऩ֭͞Εͨݰถͷӫཆʢ4גͷฏۉʣ�ʣ

ʢҟͳΔΞϧϑΝϕοτɼؒྻܥʹ༗ҙ͕ࠩ͋Δ͜とΛࣔ͢ʣ

ʢ�72�ʣ

.ੜͱར༻Vol࠶ 42　No. 156　2017/11

再生と利用_5817.indd   72 2017/11/22   13:27:52



ాܕͷڥඞ࣮ͣ͠ࡍͷਫాڥͱҰக͠·せ
Μɻͦ͜Ͱɺฏ 2� γʔζϯ͔らɺݧࢼਫాͰ
ͷຊٕज़ͷ࣮ূݧࢼΛ͍ߦ·ͨ͠ɻ�

ԬࢢͷԼਫॲཧʹɺԘૉফಟޙͷԼਫॲཧ
ਫΛ࿈ଓతʹᕲᕱ͢Δਫాʢ5 ̼ʷ 15 ̼ʣΛ 2 ໘༻
ҙ͠·ͨ͠ʢࣸਅ �ʣɻ྆ਫాͱɺࣂྉ༻ถʮ͜
͋おʯΛഓ͠·ͨ͠ɻԼਫॲཧਫΛᕲᕱ͢ΔΛ
আ͖ɺഓཧ௨ৗͷਫాͱಉ༷Ͱ͢ɻ

ਫా " ͰɺਫాܕͰͷ࣮ݧΛͱʹԼ �0DN
ʹઃஔͨ͠҉͔ڎらͷᕲᕱΛ͍ߦ·ͨ͠ɻਫా#Ͱɺ
Ұൠͷਫాͱಉ༷ʹా໘͔らͷᕲᕱΛ͍ߦ·ͨ͠ɻං
ྉʹ͍ͭͯɺϦϯࢎʢ160LH/IBʣͷΈΛجංͱ͠
ɻҠ২ʢా২͑ʣͷִؒͨ͠·͠༺ࢪͯ 15DN ʷ
�0DN ʹ 1 ͱಉ݅͡ܕͱ͠·ͨ͠ɻ͜Εਫాג
Ͱ͢ɻ

Ҡ২ � ͔ޙら࿈ଓᕲᕱΛ։࢝͠ɺྲྀྔおおΑͦ
�.�N�/Eʢਫਂ 5DN ্ঢʹ૬ʣʹ͠·ͨ͠ʢத͠ׯ
େʢਫ࠷ͨ͠ࢼͰܕΛআ͘ʣɻ͜ͷྲྀྔɺਫా࣌
ਂ 2.5DN ্ঢʹ૬ʣΑΓେ͖͘ઃఆ͠·ͨ͠ɻਫ
ా͕උ͞Ε͔ͨΓͰ࿙ਫཱ͕ͪɺܕͱಉͷ
ྲྀྔͰਫ৲·Ͱਫ͕ಧ͔ͳ͍ڪΕ͕͋ͬͨͨΊͰ
͢ɻ

Ҡ২ޙɺ྆ํͷਫాͱʹਫҴॱௐʹੜ͠·
ͨ͠ʢࣸਅ �ʣɻਫҴͷੜࢦඪͱͯ͠ͷৎɺ༿৭ɺ
Δͱɺ2ݟΛܪ ͭͷਫాͰͷੜͷࠩখ͔ͬͨ͞
Ͱ͢ɻલͷਫాܕͰͷ࣮ݧՌͱൺֱ͢Δͱɺ
ৎ༿৭େ͖͍ఔͰ͕͋ͬͨɺܪʹ͍ͭ
ͯ໌ら͔ʹଟ͔ͬͨͰ͢ɻલड़ͷ௨ΓᕲᕱਫྔΛଟ
ͨ͘͜͠ͱɺ͕ࠜͳ͍ͨΊʹͨΓ͕ྑ͔ͬͨ͜
ͱͳͲʹΑΓɺਫҴͷੜҭ͍ͨΜԢͰͨ͠ɻܪ
͕ଟ͘ৎ͔ͨͨͬߴΊɺ� ʹ෬͕ൃޙ݄
ੜ͠·ͨ͠ʢࣸਅ 4ʣɻ෬ా໘ਫͷૉೱ͕ߴ
͍ॴͰਂࠁͰɺਫా " Ͱ҉ڎͷ্ɺਫా # Ͱ

ൣғͰ෬͕ݟらΕ·ͨ͠ɻ
෬͕ൃੜͯ͠ऩ֭Ͱ͖·͕͢ɺͨΓ͕ѱ

͘ͳΔͨΊʹొख़ʢͷ࣮ͷೖΓํʣ͕ѱ͘ͳΓ·
͢ɻ·ͨɺึ༿͕ਫʹਁ͔ͬͯ͠·͏ͱഊਐΉ
ͨΊʹɺૣΊʹਫా͔らਫΛൈ͘͜ͱʹ͠·ͨ͠ɻͦ
ͷ݁Ռͱͯ͠ɺ૯מΓऔΓͰௐͨऩྔɺਫా "
Ͱ �.1U/IBɺਫా # Ͱ 7.5U/IB ʹཹ·Γ·ͨ͠ɻͦΕ
Ͱਫా " Ͱɺฏ 27 γʔζϯͷਫాܕͰͷ
ऩྔʢ࠷େ �U/IBʣΛ͍͑ͯ·ͨ͠ɻ·ͨɺہॴత
ʹΑΓ͍ߴऩྔ͕؍ଌ͞Ε͍ͯΔ͜ͱ͔らɺᕲᕱํ
๏ͷͳͲʹΑΓ෬Λ੍͢Εऩྔͷ૿Ճे
ʹࠐݟΊΔͱ͍ͯ͑ߟ·͢ɻ

ऩ֭͞ΕͨݰถͷૈλϯύΫؚ࣭༗ 11.2 ʙ
14.1� Ͱ͋Γɺࡢͷ࣮ݧஔͷ݁Ռͱଝ৭͕ͳ͘ɺ
λϯύΫ࣭ͷถ͕ऩ֭Ͱ͖·ͨ͠ɻ͜ͷؚ༗ɺߴ
શମతʹݟΔͱɺਫా # ͷํ͕ਫా " ΑΓ͍ߴ
Α͏Ͱͨ͠ɻ

Ͱͷܕଐؚ༗ྔʹ͍ͭͯɺਫాۚถதͷ༗ݰ
༗ྔΛࣔۚ͢ଐؚ͍ߴՌͱൺֱཱͯͬͯ݁͠ݧ࣮
͋Γ·せΜͰͨ͠ɻݰถதͷ $Eɺ1Cɺ"T ʹؔ͢Δ
४ͱͷൺֱͰɺਫాج "ɺ# ͱʹฏۉͰେ
͖͘ԼճΓ·ͨ͠ɻ

ଐʢ$Vɺ$Sɺۚͷਫాʹؚ·ΕΔ༗ޙલݧ࣮
;Oɺ$Eɺ1Cɺ"TʣΛੳͨ݁͠ՌͰɺ΄ͱΜͲͷ
Ͱ࣮ޙݧʹͦΕらͷؚ༗ྔ͕ݮগ͠·ͨ͠ɻͦͷ
ऩ͔ͨ͠ɺ·ͨɺֻ͚ྲྀ͠ᕲᕱͰٵগਫҴ͕ݮ
͔らચ͍ྲྀ͞Ε͔ͨɺͷ͍ͣΕ͔͕͑ߟらΕ·͢ɻ

͞らʹɺ͜͜Ͱऩ֭͞Εͨࣂྉ༻ถΛՈச͕৯Δ
͜ͱΛ֬ೝ͢ΔͨΊʹɺγʢࠇໟछʣΛ༻͍ͨᅂ
ʢࣸਅͨ͠·͍ߦݧࢼੑ �ʣɻํݧࢼ๏Λ؆୯ʹ
આ໌͢ΔͱɺզʑͷݧࢼਫాͰഓ͞Εͨถͱɺ௨ৗ
ͷਫాͰഓ͞ΕͨถΛɺγͷલʹฒͯࠩ͠ग़͠
·͢ɻҰఆܦؒ࣌աޙʹɺͲͪらͷถ͕ΑΓଟ͘ফඅ

ࣸਅ �ɹԼਫॲཧʹઃஔ࣮ͨ͠ূਫాʢԞʹ͋ΔԘૉࠞͷਫΛਫాʹ͍ͯ͠څڙΔʣ
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͞Ε͔ͨΛൺֱ͢Δख๏Ͱ͢ɻͦͷ݁Ռɺ2 ͭͷถʹ
ର͢Δγͷᅂੑʹ͕ࠩͳ͘ɺԼਫॲཧਫᕲᕱͰ
ྉͱͯ͠ར༻Ͱ͖Δ͜ͱࣂഓ͞ΕΔถɺͳ͘
͕ࣔ͞Ε·ͨ͠ɻ

ฏ 2� γʔζϯɺ͜ͷ࣮ূݧࢼܧଓ͍ͯ͠
·͢ɻݧࢼͷඪ෬ͷ੍ͰɺҠ২ʢా২͑ʣͷ
ִؒΛૄʢ�0DN ʷ �0DN ʹ 1 ʣʹ͠ɺ͔ͭɺ࿈ଓג
ᕲᕱͷྲྀྔΛݮらͯ͠ഓΛ͍ͯͬߦ·͢ɻ͜ͷߘݪ
Λࣥච͍ͯ͠ΔࡏݱͰɺ྆ਫాͱҰ෦Ͱ෬͕ೝΊ
らΕΔͷͷલγʔζϯΑΓܰͰ͋Γɺ͜ͷ··
̍िؒޙͷऩ֭Λܴ͑らΕΔ͜ͱΛ͍ͯͬئ·͢ɻ

ࣸਅ 4ɹਫҴͷ෬ʢਫా#ʣ

ࣸਅ �ɹ࣮ূਫాʹ͓͚ΔਫҴͷ生

ࣸਅ �ɹऩ֭ Εͨ͞ࣂྉ用ถͷγʹର͢Δᅂݧࢼੑ
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̐ɽڀݚՌͷී׆͚ͨʹٴಈ

ຊڀݚͰɺ࠷ऴతʹɺਤ 1Ͱࣔ͢Α͏ͳݯࢿ॥
γεςϜͷݙߩΛ͍ͯ͠ࢦ·͢ɻࡏݱɺச࢈
͔らͷଯංΛਫాͰࣂͯͬྉ༻ถΛഓ͢Δʮߞச
࿈ܞʯߦ͕ۀࣄΘΕ͍ͯ·͢ɻ͜͜ͰఏҊ͢Δݯࢿ॥
γεςϜɺ͞らʹফඅऀΛࠐ͖רΜͩେنͳ॥
Ͱ͢ɻ

ͱͯ͠ࡦΘΔʹࡦݮɺࡏݱഓྉ༻ถࣂ
ྉ༻ถࣂਪਐ͞Ε͍ͯ·͢ɻ۩ମతʹɺͯ͛ڍΛࠃ
Λഓ͢ΔՈʹରͯ͠ɺͦͷऩྔʹԠͨ͡ิॿۚ

ʢ55000 ʙ 105000 ԁ /10Bʣ͕ࢧΘΕ·͢ɻ͜ͷ
ഓ͢ΔՈ͕૿͍͑ͯྉ༻ถΛࣂʹٸΑΓɺʹࡦ
·͕͢ɺͦΕͰ৯༻ถͷऩ֭ྔʹൺΔͱ·ͩˋ
ʹա͗·せΜɻͦͷҰ൪ͷཧ༝ࣂྉ༻ถͷൢചՁ֨
ͷ҆͞Ͱɺิॿ͕͍ۚͭ·Ͱଓ͔͔͘らͳ͍ݱঢ়Ͱ
ͳ͔ͳ͔౿ΜΓ͕͔ͭͳ͍Α͏Ͱ͢ɻ

෦࢈ͷྛਫݝ +" ͳͲͷؔऀͷώΞϦϯά
ʹΑΔͱɺࣂྉ༻ถഓʹԼਫॲཧਫΛར༻͢Δ͜ͱ
ʹରͯ͠ɺංྉίετΛݮͰ͖Δͱ͍͏Ͱଟ͘
ͷՈ͕ڵຯΛࣔͯ͘͠Εͦ͏Ͱ͢ɻࣂྉ༻ถഓʹ
ର͢Δิॿ্ۚهͷ௨Γऩྔʹ࿈ಈ͠·͢ͷͰɺ
ସංྉͱͯ͠ԼਫॲཧਫΛଘʹͯͬΑΓଟ͘ͷࣂ
ྉ༻ถ͕ऩ֭Ͱ͖Εิॿۚ૿ֹ͢ΔΘ͚Ͱ͢ɻক
དྷߴɺ λϯύΫถͷՁ͕ச࢈ͷݱͰೝΊらΕΕɺ

ถͷऔҾՁ্֨ঢ͢Δ͜ͱͰ͠ΐ͏ɻҬڥͷࢹ
Ͱॲཧਫ͔らͷڥෛՙΛ͢ݮΔศӹ͏ݴ·
Ͱ͋Γ·せΜɻͦͷҰํͰɺԼਫॲཧਫΛͲͷΑ͏
ʹॲཧ͔らݸʑͷਫాʹӡͿ͔͕࣮༻Խͷোนͱ
ͳΓͦ͏Ͱ͢ɻॲཧʹ͍ۙҬʹʮԼਫॲཧਫʹΑ
Δࣂྉ༻ถഓಛ۠ʯΛ࡞Γɺͦͷಛ۠ʹͷΈطଘͷ
ᕲᕱਫ࿏ʹॲཧਫΛྲྀ͢ͳͲͷ͕ඞཁ͔͠Ε·
せΜɻ

ٕʹ༗͠ɺޮతڞͷΑ͏ͳϝϦοτΛҬͰه্
ज़ͷීٴΛਤΔͨΊͷ࡞ֻ͚Γ͍ͯͬߦ·͢ɻฏ
 2�  4 ݄ʹɺܗࢁେֶɺ̟̖ԬɺԬࢢॴ
ͷ � ऀʹΑΔڞಉڠڀݚఆΛక݁͠ɺҬͰऔΓΉ
ͱͯ͠ͷҐஔ͚ͮΛ໌֬ʹ͠·ͨ͠ɻಉڀݚ 5 ݄ʹ
ɺݝܗࢁிຽؒۀاʢਫίϯαϧɺڥੳձࣾ
ͳͲʣࠐ͖רΜͩʮԼਫ࠶ੜਫΛࣂͨ͠༺׆ྉ༻ถ
՝͚ͨʹٴձʯΛൃ͠ɺٕज़ීڧഓʹؔ͢Δษ
ʹֶ͍ͭͯ࢈Ͱٞ͢Δମ੍Λ͑·ͨ͠ɻ͜Ε
·Ͱʹ 5 ճͷձٞΛ։͠࠵ɺ͜ͷࣂྉ༻ถഓͷଞʹ
ɺԼਫಓݯࢿͷۀར༻ͷΞΠσΟΞΛੜΈग़͢ʹ
ɻ͢·͍ͯͬࢸ

おͯ͑ߟͷΞϐʔϧॏཁͱऀࣄैۀʑͷݸ
Γɺฏ 2� γʔζϯʹɺ+" Ԭͷ࡞ฑௐࠪݕ౼
ձͷҰͱͯ͠ɺ 50 ໊ͷՈͷํʹݧࢼਫాΛݟ
ֶͯ͠ら͍·ͨ͠ɻ·ͨɺંΓʹ৮ΕͯϚείϛʹ
औΓ্͛ͯら͍ʢਤ �ʣɺҬॅຽͷؔ৺ͷՐΛফ
͞ͳ͍Α͏ʹ৺͕͚͍ͯ·͢ɻ

ਤ 1ɹຊڀݚͰݯࢿ͢ࢦ॥γεςϜ
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̑ɽ͓ΘΓʹ

ຊߘͰɺԼਫॲཧਫ࠶ར༻ʹΑΔࣂྉ༻ถഓʹ
ؔ͢Δڀݚʹ͍ͭͯɺΛͬͯͦͷऔঢ়گΛ
հ͠·ͨ͠ɻ࠷৽ͷڀݚՌʹ͍ͭͯɺֶज़จ
ͱͷ݉Ͷ߹͍͕͋Γɺ؆୯ͳઆ໌ʹཹΊͨ෦͋ߘ
Γ·͢ɻͦͷʹ͍ͭͯ͝༰͍ࣻئ·͢ɻ

͜͜ʹհͨ͠௨Γɺ͜Ε·Ͱͷͱ͜Ζڀݚおお
ΉͶॱௐʹਐΜͰ͍·͢ɻ࣍ͷ՝ɺᶃ࣮نͷਫ
ాͰͷࣂྉ༻ถഓͱɺᶄऩ֭͞ΕͨถͷՈசͷ
Ӥͷڅظ 2 Ͱ͢ɻᶃʹ͍ͭͯ࣍ʹ࣮͢ݱ͘
४උΛਐΊ͍ͯ·͢ɻᶄʹ͍ͭͯɺڅӤྔ͕গͳ͘
Ͱ͖ݱΊΔ༧ఆͰ͕͢ɺᶃ͕࣮࢝ΉχϫτϦ͔らࡁͯ
ΕɺΑΓऩӹͷେ͖͍ϒλγͷசཆͷݟ௨͕͠
ཱͪ·͢ɻ

ຊڀݚͷͱͳ͍ͬͯΔݝܗࢁԬࢢɺຊͰ
།ҰͷϢωεί৯จԽࢢͰ͋Γɺ৯Λલ໘ʹग़
ͨ͠ҬৼڵΛ͍ͯ͠ࢦ·͢ɻҬʹࠜͨ͟͠ڀݚ
せΔ͜ͱͰɺʮ͞ٴͷՌΛීڀݚͱͯ͠ɺຊؔػ
ͷՃՁͷ࢈ফͷऔͷଅਐʯʮྛਫ࢈
্ʯΛ࣮͠ݱɺಉࢢͷৼڵʹগ͠ͰݙߩͰ͖Εͱ
ɻ͢·͍ͯͬئ

͜ͷڀݚʹɺࢲͷࣨڀݚͷΠϯυωγΞϕτφ
Ϝɺத͔ࠃらͷཹֶੜࢀՃ͍ͯ͠·͢ɻ൴らΛ௨͡
ͯɺಉ͘͡ถΛओ৯ͱ͢ΔΞδΞͷࠃʑʹɺຊٕज़
ͦͷࢥ͕·͍ͬͯ͘͜ͱظ͠ͳ͕らຖڀݚ
ΛਐΊ͍ͯ·͢ɻ

ँࣙ
ຊڀݚɺࠃަ௨ল ("*" ϓϩδΣΫτɺจ෦

Պֶল $0$ ϓϩδΣΫτɺܗࢁେֶ౦ੜڀݚॴ
ͷࢧԉΛड͚࣮ͯ͞ࢪΕ·ͨ͠ɻ࣮ Ͱɺۀ࡞ੳݧ
ຏɺࢠʢଜদѥ༝ඒɺӹ܅ͷଟ͘ͷֶੜॾࣨڀݚͷࢲ
3J[LJ�.BGUVLBIBIɺ1IBN�%VZ�%oOHɺౡਢඒࢠɺ
ᤚ Ղɺ"HOFT�)oLJ�#SJlJBOB�4VIoOoɺ5SBO�%BOI�
-BOIʀܟশུʣ͕Λྲྀͯ͘͠Ε·ͨ͠ɻ·ͨɺࢁ
ʑࠤतɺڭतɺՃདྷ৳ڭҰ݈ޱେֶֶ෦ͷງܗ
༝Ղ।ڭतɺҏ౻ߊߛॿڭʢݱɾ۽ຊେֶʣɺӜॿ
ʑࠤ෦ͷֶେֶܗࢁɾ౦༸େֶʣɺͦͯ͠ɺݱʢڭ
࢙وത࢜ʹɺਫҴഓௐࠪੳʹؔ͢Δوॏͳ
ॿݴΛ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ͜͜ʹɺ৺͔らͷँײͷҙΛ
ද͠·͢ɻ

ਤ �ɹڀݚՌͷීٴͷͨΊͷϚείϛͷ׆用
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ݙจߟࢀ
1ʣଜদѥ༝ඒɼ෦పɼࠤʑ࢙وɼҏ౻ߊߛɼֿ

ਫܕݯࢿথɼԼਫॲཧਫͷ॥ᕲᕱʹΑΔলݪ
Ҵഓɼֶձจू (ʢڥʣɼ6�ʢ7ʣɼ***@���
***@102�2012

2ʣ� "ZVNJ�.VSBNBUTV�5oSV�8BUBOBCF�"UTVTIJ�
4BTBLJ� )JSoBLJ� *Uo� "LJIJLo� ,BKJIBSB.� 3JDF�
QSoEVDUJoO�XJUI�NJOJNBl� JSSJHBUJoO� BOE� Oo�
OJUSoHFO� GFSUJlJ[FS�CZ� JOUFOTJWF�VTF� oG� USFBUFE�
NVOJDJQBl� XBTUFXBUFS.�8BUFS� 4DJFODF� BOE�
5FDIOoloHZ�70ʢ�ʣ�510�516�2014

�ʣ� ଜদѥ༝ඒɼ෦పɼҏ౻ߊߛɼࠤʑ࢙وɼֿ
Լਫॲཧਫͷࢢ॥Λతͱͨ͠ݯࢿথɼݪ
॥ᕲᕱʹΑΔࣂྉ༻ถഓγεςϜɼֶձ
จू (ʢڥʣɼ70ʢ7ʣɼ***@175�***@1��ɼ2014

4ʣ� ".�.VSBNBUTV�).� *Uo�".�4BTBLJ�".�,BKJIBSB�5.�
8BUBOBCF.�$VlUJWBUJoO� oG� SJDF� GoS� BOJNBl� GFFE�
XJUI� DJSDVlBUFE� JSSJHBUJoO�oG� USFBUFE�NVOJDJQBl�
XBTUFXBUFS� GoS� FOIBODFE� OJUSoHFO� SFNoWBl��
$oNQBSJToO� oG� DVlUJWBUJoO� TZTUFNT� GFFEJOH�
JSSJHBUJoO�XBUFS�VQXBSE�BOE�EoXOXBSE.�8BUFS�
4DJFODF�BOE�5FDIOoloHZ�72ʢ4ʣ�57��5�4�2015

5ʣ� ෦పɼౡਢඒࢠɼ1IBN�%VZ�%oOHɼງ݈ޱҰɼ
ɼԼਫॲཧਫͷ࿈ଓᕲᕱʹΑΔɼӜ࢙وʑࠤ
ഓͱͦͷӫཆಛੑɼֶձจूྉ༻ถͷࣂ
(ʢڥʣɼ72ʢ7ʣɼ***@505�***@514�2016

6ʣ� 5oSV�8BUBOBCF � 5BLVNB� .BTIJLo  � 3J[LJ�
.BGUVLIBI�NoCVo�,BLV�%oOH�%VZ�1IBN�BOE�
)JSoBLJ� *Uo.� NJUSoHFO� SFNoWBl� BOE� QoXFS�
HFOFSBUJoO� GSoN�USFBUFE�NVOJDJQBl�XBTUFXBUFS�
CZ� JUT� DJSDVlBUFE� JSSJHBUJoO� GoS� SFToVSDF�TBWJOH�
SJDF�DVlUJWBUJoO.�8BUFS�4DJFODF�BOE�5FDIOoloHZ�
75ʢ4ʣ������07�2017

7ʣ� %oOH�%VZ�1IBN� 4VNJLo�,VSBTIJNB�NoCVo�
,BLV�"UTVTIJ�4BTBLJ� +JBO�1V�5oSV�8BUBOBCF.�
#oUUoN�Uo�UoQ� DoOUJOVoVT� JSSJHBUJoO� oG� USFBUFE�
NVOJDJQBl�XBTUFXBUFS� GoS� FGGFDUJWF� OJUSoHFO�
SFNoWBl�BOE�IJHI�RVBlJUZ�SJDF�GoS�BOJNBl�GFFEJOH.�
8BUFS�4DJFODF�BOE�5FDIOoloHZ��8BUFS�4VQQlZ�
BDDFQUFE
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ੜਫར༻ɺ*40࠶ ΨΠυϥΠϯɺ͔Μ͕͍ར༻ͷखҾ͖ʢҊʣ

̍ɽ͡Ίʹ

Լਫ࠶ੜਫͷۀར༻ɺਓ૿ޱՃɺٿԹஆԽ
ʹΑΔީؾมಈͷӨڹͳͲΛഎܠʹɺӹʑਐ͖ͯ͠ߦ
͍ͯΔੈքతͳਫෆʹରͯ͠ɺۃΊͯ༗ͳରԠख
ஈͱ͑ߟらΕɺؔ࿈͢Δٕज़ͷൃలͱීੈ͕ٴքͷଟ
͘ͷࠃʑͰ͘ڧ·Ε͍ͯΔʦ1ʧɻ

ຊʹお͍ͯɺԼਫ࠶ੜਫɺۀͷوॏͳਫࢿ
ΘΕͯߦ͕༺らΕɺ͜Ε·Ͱɺͦͷ༗ޮར͑ߟͱݯ
͖ͨɻͨͩ͠ɺͦͷܗଶɺՏ্ྲྀ෦ʹҐஔ͢ΔԼ
ਫॲཧ͔らͷ࠶ੜਫ͕ɺࣗવʹرऍ͞ΕͯԼྲྀͰར
༻͞ΕΔʮؒతར༻ʯ͕ओͰ͋Γɺ࠶ੜਫΛۀʹ
ແرऍͰར༻͢ΔɺੈքͰओྲྀͷʮతར༻ʯɺ
ඞͣ͠ଟ͍ঢ়گʹͳ͔ͬͨɻ͔͠͠ɺީؾมಈͷ
ӨڹʹΑΔਫෆͷਐߦʹରԠ͢ΔͨΊɺ·ͨɺԼਫ
ॲཧٕज़ͷൃలʹ͏࠶ੜਫͷਫ্࣭Λഎܠʹɺ࠶
ੜਫͷʮతར༻ʯΛੵۃతʹਪਐ͠Α͏ͱ͢Δ
Ҭ૿͖͍͑ͯͯΔɻ͢ͳΘͪɺ࠶ੜਫΛʮؒతར
༻ʯΑΓɺΑΓܭըతɾޮՌతʹར༻ͯ͠ɺۀऩ
ӹͷ҆ఆɾ͛ܨʹ্Α͏ͱ͢ΔҬͰ͋Γɺྫ͑ɺ
ԭೄࢳݝຬࢢʦ2ʧ͕͋͛らΕΔɻ

͞らʹɺྛਫ࢈লޙड़ͷΑ͏ʹʮूۀམഉਫ
ઃͷॲཧਫͷ͔Μ͕͍ར༻ʹؔ͢ΔखҾࢪ ʢ͖Ҋʣʦ�ʧʯ
Λൃ͠ץɺࠃަ௨লɺํެஂڞମͷωοτϫʔ
ΫͱͳΔʮ#*4530�ԼਫಓਪਐઓུνʔϜʯΛฏ
25�͔らઃஔͯ͠ɺશྫࣄࠃͷใڞ༗ԽΛਐΊ
Δʦ4ʧͱ͍ͬͨΑ͏ʹɺࠃՈઓུͱͯ͠ɺ࠶ੜਫ
ͷۀར༻ͷਪਐ͕ɺࠓ·ͰҎ্ʹ͞ࢦ͘ڧΕͭͭ

͋Δɻ
͜ͷΑ͏ͳঢ়گͷԼɺ࠶ੜਫͷۀར༻ͷ҆શɾ҆

৺Λ͑ࢧΔૅجͱͳΔʮΨΠυϥΠϯखҾ͖ͷඋʯ
͕ɺணʑͱਐ͍͖ͯͯ͠ߦΔɻͦΕらͷ༰ͱಈΛ
ཧղͯ͠お͘͜ͱɺຊ֤ʹお͍ͯɺޙࠓɺ࠶ੜ
ਫར༻Λదʹͨ͏ߦΊʹۃΊͯॏཁͰ͋ΔɻͦͷҰ
ํͰɺͦΕらͷΨΠυϥΠϯखҾ͖Ͱɺະͩे
ʹରԠͰ͖͍ͯͳ͍՝͞Ε͍ͯΔɻͦΕらͷ՝
ͷղܾɺߋʹ҆શɾ҆৺ͰޮՌతͳ࠶ੜਫར༻Λ
ΊʹॏཁͰ͋ΔɻҎ্ͷ͜ͱ͔らɺຊ͍ͨͯ͘͠ݱ࣮
ߘ Ͱ ɺ ۙ  ઃ ఆ ͞ Ε ͨ *40ʢ*OUFSOBUJoOBl�
0SHBOJ[BUJoO� GoS�4UBOEBSEJ[BUJoOɿࡍࠃඪ४Խߏػʣ
ΨΠυϥΠϯʦ5 ʙ �ʧͱྛਫ࢈লͷखҾ ʢ͖Ҋʣʦ�ʧ
ͷ֓ཁΛհ͢Δͱͱʹɺޙࠓͷ՝Λ͔ࣔͭ͢ز
͜ͱͱͨ͠ɻ

̎ɽ*40ΨΠυϥΠϯ

ʢ1ʣ�ઃఆͷഎܠ
ར༻ʹؔͯ͠ɺւ֎ʹɺ͜Ε·Ͱۀੜਫͷ࠶

ʹ༷ʑͳج४ɾΨΠυϥΠϯ͕ଘ͠ࡏɺಛʹ༗໊ͳ
ͷͱͯ͠ɺ8)0 ΨΠυϥΠϯʦ�ʧɺ64�&1"ʢถ
ிʣΨΠυϥΠϯʦ10ʧɺΧϦϑΥϧχΞޢอڥࠃ
भج४ 5JUlF�22ʦ11ʧ͕͋Δɻ͔͠͠ɺ8)0 ΨΠυ
ϥΠϯɺൃల్্ࠃͰͷੑࡁܦ࣮ݱՄੑΛॏࢹ
͢ΔҰํͰɺ64�&1" ΨΠυϥΠϯ 5JUlF�22 ɺٕ
ज़తʹ࣮ݱՄͳߴ࠷ਫ४Λ͍ͯ͠ࢦΔͳͲɺͦΕ
らͷํੑඪਫ४ҟͳΓɺͦΕͧΕͷ༰౷
Ұ͞Ε͍ͯͳ͔ͬͨɻͦͷΑ͏ͳ͜ͱͳͲ͔らɺ*40

Ωʔϫʔυɿ

հڀݚ

Լਫ࠶ੜਫͷۀར༻ʹؔ͢Δ
ΨΠυϥΠϯɾखҾ͖ͷݱঢ়ͱ

ͷॏཁੑڀݚͷޙࠓ

ଟ　৳հɹ࣏

ѪඤେֶେֶӃֶڀݚՊ

ʢ�7��ʣ
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ࡍࠃඪ४֨نͷࡦఆʹணख͠ɺฏ 27 ʙ 2� ʹ 4
෦͔らͳΔʮԼਫ࠶ੜਫͷ͔Μ͕͍ར༻ϓϩδΣΫτ
ʹؔ͢ΔΨΠυϥΠϯʢ*40�16075ʣʯΛൃͨ͠ץɻ͜
Εらͷ࡞ͰɺΠεϥΤϧ͕ٞࠃͱͳ͕ͬͨɺ
ຊओཁࠃϝϯόʔͱͯ͠େ͖ͨ͘͠ݙߩɻ

ͳおɺ*40 ΨΠυϥΠϯɺྗ੍ڧΛͨ࣋ͳ͍ࢦ
Ͱ͋Γɺ·ͨɺԿら͔ͷೝূʹ͛ܨΔ͜ͱΛҙਤͨ͠
ͷͰͳ͍ɻͦͷͨΊɺͦͷ׆༻ํ๏֤ࠃʹ͞
Ε͍ͯΔͱ͑ݴΔɻ

ʢ�ʣ�༰ͷ֓ཁとಛ
ʮୈ 1 ෦ɿᕲᕱͷ࠶ར༻ϓϩδΣΫτͷૅجʯʦ5ʧ

Ͱɺ࠶ੜਫͷਫ࣭ɺީؾɺͱ͍ͬͨɺ࠶ੜਫར
༻Λ͑ߟΔࡍͷجຊཁૉ͕ɺ࡞ੜҭਓͷ݈ٴʹ߁
΅͢Өڹ͕ղઆ͞Ε͍ͯΔɻʮୈ 2 ෦ɿϓϩδΣΫ
τ։ൃʯʦ6ʧͰɺ࠶ੜਫͰҭͯらΕͨ࡞ͷઁऔɺ
ݮϦεΫΛ߁ੜਫࣗମͷ࿐ʹΑΔਓͷ݈࠶
͢ΔͨΊͷج४͕ࣔ͞Ε͍ͯΔɻʮୈ � ෦ɿᕲᕱ
ͷ࠶ར༻ϓϩδΣΫτͷߏཁૉʯʦ7ʧͰɺૹਫઃ

උɺஷཹઃඋɺਫઃඋɺᕲᕱγεςϜ͕దʹར༻
͞ΕΔͨΊͷਫ࣭݅ཹҙ͕ࣔ͞Ε͍ͯΔɻʮୈ
4 ෦ɿϞχλϦϯάʯʦ�ʧͰɺ࠶ੜਫɺ࡞ɺɺ
पลڥɺஷཹઃඋʹお͚ΔϞχλϦϯάͷఏҊ͕ߦ
ΘΕ͍ͯΔɻ

͜ͷΑ͏ʹɺ*40 ΨΠυϥΠϯͰɺ࠶ੜਫར༻ͷ
ը͔らӡ༻·Ͱͷํ͕แׅత͔͔ͭΓқࣔ͘͞ܭ
Ε͍ͯΔେ͖ͳಛͷͻͱͭͰ͋Γɺւ֎֤ࠃ
ͱΑΓɺຊͰͷ࠶ੜਫར༻ʹお͍ͯɺେ͍ʹࢀ
らΕΔɻ͑ߟͳΔͱʹߟ

ྫ͑ɺ࠶ੜਫΛ҆શʹར༻͢ΔͨΊͷํ͑ߟͱ͠
ͯɺ࠶ੜਫਫ࣭ͷ۠ʢද 1ʣͱɺ࠶ੜਫར༻ޙͷ
පݪମͷଘࡏΛԼ͞せΔͨΊͷʮόϦΞʯͱݺΕ
Δํࡦʢද �ʣͷΈ߹ΘせͰɺද �ͷΑ͏ʹᕲᕱର
ʹͰ͖Δ࡞Λܾఆ͢Δͱ͍͏ํ͑ߟͰ͋Δɻ͜
ͷํ͑ߟʹै͏ͱɺද 1ͷ " ۠ͷਫ࣭ͷ࠶ੜਫɺ
όϦΞͳ͠Ͱੜ৯༻ࡊʹར༻Մʢͨͩ͠ɺผ్ఆ
ΊらΕͨ࠶ੜਫਫ࣭ͷϞχλϦϯάॏཁʣͰ͋Δ
ͷͷɺ$ ۠ͷ࠶ੜਫɺόϦΞͳ͠Ͱੜ৯༻ࡊ

ද 1ɹ再生ਫͷ۠ʢʦ�ʧΑΓൈਮɺվมʣ

ද �ɹόϦΞͷछྨとόϦΞಘʢʦ�ʧΑΓɺ৯用࡞ͷͷΛൈਮɺվมʣ
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ʹར༻Ͱ͖ͣɺར༻͢ΔͨΊʹόϦΞͱͯ͠
�Λ֬อ্ͨ͠Ͱར༻͢Δ͜ͱ͕·ΕΔɻྫ ͑ɺ
ໟݱͰදʹਫ͕౸ୡ͠ͳ͍ਂ͞ͰͷυϦοϓᕲ
ᕱΛ͜͏ߦͱ͕ٻΊらΕΔɻ

ͨͩ͠ɺ*40 ΨΠυϥΠϯΛ࣮ࡍʹར༻͢Δ߹ʹ
ɺީؾͷҧ͍ɺͷҧ͍ɺ࡞ͷҧ͍ͳͲͷ֤ࠃ
ͷҬಛੑΛेʹྀ͢ߟΔ͜ͱ͕ඞཁͰ͋Δ͜ͱʹ
ɺेʹཹҙ͢Δඞཁ͕͋Δɻ͢ͳΘͪɺࡌه༰
Λ୯७ʹຊͷશͯͷྫࣄʹద༻͢Δͱɺ࡞ͷੜҭ
҆શɾ̓ ৺ʹݒ೦͕ੜ͡ΔՄੑ͋Γ͏ΔҰํͰɺ
ඞཁҎ্ͷਫ࣭ͷ֬อϞχλϦϯάΛ࣮ͯ͠ࢪίε
τ͕ܨʹߴΔՄੑ͋Δɻ

̏ɽۀ集མഉਫࢪઃͷॲཧਫͷ͔Μ͕͍利用
ʹؔ͢ΔखҾ͖ʢҊʣ

ʢ1ʣ�ઃఆͷഎܠ
্ड़ͷΑ͏ʹɺ*40 ΨΠυϥΠϯΛɺͦͷ··ຊ

ʹద༻͢Δ͜ͱɺඞͣ͠దͰͳ͍߹͕͋Δ͜
ͱ͔らɺྛਫ࢈লɺॴͷूۀམഉਫࢪઃͷॲ
ཧਫʢҎԼɺूམഉਫॲཧਫʣΛରͱͯ͠ɺ*40 Ψ
ΠυϥΠϯͷ༰Λҙࣝͭͭ͠ɺຊࠃʹରͯ͠ɺ
ΑΓຊͰͷ࣮༻ੑ͕͍ߴʮ͔Μ͕͍ར༻ͷखҾ͖

ʢҊʣʯʦ�ʧΛฏ2��݄ʹൃͨ͠ץɻ͜ ͷखҾ ʢ͖Ҋʣ
ʹɺࠃ֤Ͱௐࠪ͞Εͨॲཧਫͷ࡞ੜҭͷӨ
ௐࠪͷ݁Ռɺूڹ མഉਫॲཧਫͷਫ࣭࣮ଶ͕ࡌهɺ
Ε͍ͯΔɻͦͯ͠ɺ*40ྀ͞ߟ ΨΠυϥΠϯѻͬͯ
͍ͳ͍࠶ੜਫͷਫాར༻ʹ͠ٴݴɺ·ͨɺ࣌ݱͰ
ੜਫͷ͔Μ͕͍ར༻ΨΠυϥΠϯͰ͋࠶།Ұͷࠃ
Δɻैͬͯɺ͜ͷखҾ͖ʢҊʣɺެڞԼਫಓͷ࠶ੜ
ਫͷۀར༻Λҙਤͯ͠࡞͞ΕͨͷͰͳ͍͕ɺ
らΕΔɻ͑ߟͳΔଟ͍ͱʹߟࢀԼਫಓͰڞެ

ʢ�ʣ�༰ͷ֓ཁとಛ
͜ͷखҾ͖ʢҊʣͰɺୈ 2 ষʙୈ 5 ষ͕ɺ*40 Ψ

ΠυϥΠϯͷୈ 1 ෦ʙୈ 4 ෦ʹɺͦΕͧΕରԠͯ͠お
Γɺ*40 ΨΠυϥΠϯͷશମΛҙࣝͨ͠༰ͱͳͬͯ
͍Δɻ

͢ͳΘͪʮୈ̎ষɿॲཧਫΛ͔Μ͕͍ར༻͢Δʹ

ͨΓݕ౼͖߲͢ࣄʯͰɺԘɺӫཆԘྨʢૉɺ
Ϧϯʣɺපݪମͷํ͑ߟͱରԠ͕ड़らΕ͍ͯΔɻʮୈ
� ষɿ࡞ͱᕲᕱख๏ʹԠͨ͡ॲཧਫ࣭ͷํ͑ߟʯͰ
ɺूམഉਫॲཧਫͷਫ࣭࣮ଶΛࣔ͢ͱͱʹɺ*40
ΨΠυϥΠϯʹ͋ͯΊͨ߹ͷਫ࣭۠ਪ͞Ε
Δར༻ൣғ͕ࣔ͞Ε͍ͯΔɻʮୈ 4 ষɿॲཧਫΛར༻
͢Δᕲᕱࢪઃͱཹҙ߲ࣄʯͰɺຊͷᕲᕱࢪઃͷߏ
ͱॲཧਫར༻࣌ͷཹҙ͕·ͱΊらΕ͍ͯΔɻʮୈ
5 ষɿॲཧਫΛᕲᕱར༻͢Δ߹ͷϞχλϦϯάʯͰ
ɺਪ͞ΕΔϞχλϦϯάͷසͱ͕ࣔ͞Εͯ
͍Δɻ

͜ͷΑ͏ʹɺखҾ͖ʢҊʣͰɺ͔ͳΓ۩ମతͳ࠶
ར༻ͷํ͕ఏࣔ͞ΕͯおΓɺຊͷ࠶ੜਫར༻ͷਪ
ਐʹେ͖͘د༩͢Δݟղ͕ఏࣔ͞Ε͍ͯΔͱ͑ߟらΕ
Δɻྫ͑ɺҎԼͷΑ͏ͳ༰Ͱ͋Δɻ

*40 ΨΠυϥΠϯͰॏཁ͞ࢹΕ͍ͯΔԘʹؔͯ͠
ɺूམഉਫॲཧਫͷϋεഓͰͷར༻ʹྀ͕
ඞཁͰ͋ΔՄੑ͕͋Δͷͷɺ࿐Ͱͷར༻ʹお͍
ዧ͢Δඞཁੑ͍ɻ·ͨɺूམഉਫॲཧਫͷॏةͯ
ۚଐؚ༗ೱ͍ͨΊʹɺܧଓతϞχλϦϯάඞ
ਢͰͳ͘ɺඞཁʹԠͯ͡ੳ͢ΔͷͰྑ͍ͱͯ͠
͍Δɻ

*40 ΨΠυϥΠϯͷਫ࣭۠ʹɺूམഉਫॲཧਫͷ
ͷਫ࣭Λ͋ͯΊΔͱɺඪ४తͳਫ࣭$۠ʢྑࡍ࣮
ੜਫʣҎ্Ͱ͋Γɺᕲᕱਫͱͯ͠े࠶ͳਫ࣭ͷԼਫ
ར༻Ͱ͖Δਫ࣭ͱͳΔɻ·ͨɺ࣮ࡍͷਫ࣭ " ۠
ʢͱ͍ͯߴਫ࣭ͷԼਫ࠶ੜਫʣʙ $ ۠ʢྑ
ͳਫ࣭ͷԼਫ࠶ੜਫʣʹͯ͠おΓɺదͳҡ࣋
ཧʹΑͬͯɺΑΓ҆શͰ҆ఆͨ͠ਫ࣭ͷॲཧਫ͕ಘら
ΕΔɻ͞らʹɺ*40 ͷࣔͨ͠όϦΞͷํ͑ߟΛɺ࣮ࡍ
ͷ࠶ੜਫਫ࣭ͱΈ߹Θせͯར༻͢Δ͜ͱͰɺϦεΫ
ରԠͷݕ౼͕Մͱ͍ͯ͠Δɻͨͩ͠ɺਫాͷ࠶ར
༻ͰɺਫҴ͕ૉաଟʹͳらͳ͍Α͏ʹɺ࠶ੜਫͷ
ૉೱ͕͍ߴ߹ɺݮං͔Μ͕͍ਫྔͷ੍͕ݶ
ඞཁʹͳΔ߹͕͋Δɻ

ॲཧਫ࣭ͷϞχλϦϯάʹ͍ͭͯɺॲཧࢪઃຖʹ
ఆΊらΕͨਫ࣭ཧʢਫ࣭ଌఆٴͼਫ࣭ੳʣٴͼড়
Խ૧๏ʹͮ͘جอकݕɾਗ਼ɾఆࠪݕظʢਫ࣭ࠪݕʣ
Λ࣮͠ࢪɺॲཧࢪઃͷదͳอकݕʹΊΔ͜ͱ

ද �ɹ再生ਫʹΑΔᕲᕱʹඞཁͳόϦΞͷఏҊʢʦ�ʧΑΓൈਮɺվมʣ

ʢ��0�ʣ
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͕ॏཁͱ͞Ε͍ͯΔɻ·ͨɺஷਫࢪઃͷग़ޱͷ࣮ࡍ
ʹར༻͞ΕΔ࠶ੜਫͷঢ়گʹ͍ͭͯɺ͔Μ͕͍ࢪઃ
ͷऀʹΑΔఆظత͕؍େͰ͋Γɺҟৗ͕ೝΊ
らΕͨ߹ʹɺूམഉਫࢪઃͷཧऀͷ࿈བྷͱɺ
ͦͷࡍͷਫ࣭ੳΛ͜͏ߦͱ͕ॏཁͰ͋Δɻ͞らʹɺ
ूམഉਫࢪઃͷཧऀɺՈʹରͯ͠ɺഓ͢Δ
ࢄ֦ʹൣੜਫ͕࠶Δ͜ͱɺ͢؍ʹతظΛఆ࡞
͠ͳ͍ᕲᕱख๏Λ࠾༻͢Δ͜ͱɺͦͯ͠ɺखإͳͲ
ʹ৮Εͳ͍Α͏ʹॿ͢ݴΔ͜ͱ͕·͍͠ɻ·ͨɺ
ཧऀɺނثػোͰूམഉਫࢪઃͷॲཧػʹෆ
۩߹͕ੜͨ͡߹ɺॲཧ૧ͷਗ਼ʹΑͬͯ࠶ੜਫ
࣭ͷӨ͕ڹ༧͞ΕΔ߹ʹɺՈʹ࿈བྷ͢Δ͜
ͱ͕·͍͠ɻ

̐ɽޙࠓͷ՝

Ҏ্ͷΑ͏ʹɺΨΠυϥΠϯखҾ͖ʢҊʣͳͲ͕
උ͞Εͨ͜ͱͰɺޙࠓɺ࠶ੜਫͷར༻ɺΑΓ͘
ੜਫ࠶͞ΕΔɻͦͷҰํͰɺظͱ͕͍ͯ͘͜͠ٴී
ͷۀར༻Λߋʹԁʹਪਐ͢ΔͨΊʹɺະ༷ͩʑ
ͳڀݚ՝͕͞Ε͍ͯΔɻͦΕらʹର͢ΔຊͰͷ
ੜਫར༻ͷ࠶ͷΈͳらͣւ֎Ͱͷࠃͷਐలɼڀݚ
らΕΔɻͦͷ͑ߟͰ͖ΔͱݙߩͳΔൃలʹେ͖͘ߋ
՝ͷྫΛ͔ͭزҎԼʹड़Δɻ

ʢ1ʣ�ٕज़ͷίετԽ
*40 ΨΠυϥΠϯͰɺ࠶ੜਫͷਫ࣭۠ͱͱʹɺ

ͦΕʹରԠ͢Δॲཧํ๏͕ซ͞هΕ͍ͯΔɻ͔͠͠ɺ
ͦͷࣔ͞Ε͍ͯΔॲཧํ๏ͷ࠾༻ٛͰແ͘ɺ·
ͨɺ৽͍ٕ͠ज़ͷར༻Λ͛ΔͷͰͳ͍ɻΑΓ
ίετͰ͍ߴਫ࣭͕ಘらΕΔٕज़ͷ։ൃɺ࠶ੜਫͷ
ۀར༻Λӹʑൃల͞せΔͨΊʹۃΊͯॏཁͰ͋Δɻ
·ͨɺ͜ͷɺ࠶ੜਫͷਫ࣭ϞχλϦϯάٕज़ʹͭ
͍ͯಉ༷Ͱɺಛʹɺපݪମͷ؆қͳϞχλϦϯάٕ
ज़ॏཁͱ͑ߟらΕΔɻ

ʢ�ʣ�ΑΓ͍҆ߴશɾ҆৺ͷٻ
ར༻Ͱɺऩ֭ྔͷ֬อͱͱʹɺಘۀੜਫͷ࠶

らΕͨ࡞ͷ৯ͱͯ͠ͷ҆શɾ҆৺Λेʹ֬อ
͢Δ͜ͱ͕ඞཁͰ͋Δɻ͜Εらʹ͍ͭͯɺ*40 ΨΠ
υϥΠϯʹお͍ͯɺॏۚଐපݪମʹ͍ͭͯྑ͘
ΕͯおΓɺͦͷΨΠυϥΠϯΛ९क͢Δ͜ͱྀ͕͞ߟ
·ΕΔɻ͔͠͠ͳ͕らɺੈ քͷதͰɺຊࠃຽɺ
҆શɾ҆৺ʹର͢ΔཁϨϕϧ͕͍ߴɻͦΕΏ͑ɺΨ
ΠυϥΠϯͷٻΊ͍ͯΔͷΑΓɺΑΓ͍ߴϨϕϧ
ͷ҆શɾ҆৺Λɺग़དྷΔ͚ͩҡ࣋ཧ͕༰қͰɺ͔ͭ
ίετͰఏڙͰ͖Δٕज़Λ։ൃ͢Δ͜ͱॏཁͱߟ
͑らΕΔɻۙɺ৽ͨͳਫڥԚછ࣭ͱͯ͠͞

Ε͍ͯΔҩༀԽহͷύʔιφϧέΞ
ʢ11$1Tɿ1IBSNBDFVUJDBl� BOE� 1FSToOBl� $BSF�
1SoEVDUTʣɺࠓճͷ *40 ΨΠυϥΠϯͰର֎
ͱͳ͍ͬͯΔɻ11$1T ɺ࠶ੜਫͷᕲᕱར༻Ͱݒ
೦͢Δඞཁੑখ͍͞ɺͱ͍͏ͷ͕༷ʑͳւ֎ࣄڀݚ
ྫͰड़らΕ͍ͯΔͷͷɺΑΓ͍҆ߴ৺ɾ҆શͷͨ
ΊʹɺޙࠓͷߋͳΔ͕ڀݚ·ΕΔɻ

ʢ�ʣ�৽ͨͳՃՁͷग़
ੜਫ࠶Ͳɺ΄͍ߴੜਫར༻ͷՃՁ͕∁͚Ε࠶

ͷར༻͢ٴීʹߋΔͱ͑ߟらΕΔɻ࠶ੜਫதʹؚ·
ΕΔૉɺϦϯͱΑΓɺΧϦϜඍྔॏۚଐͳ
Ͳͷੵۃత͔ͭܭըతͳར༻ʹΑͬͯɺංྉೖྔͷ
Ͱ͖ΔՄੑ͕͋Δɻ্࣭͜ຯ͕࡞ɺݮ
ͷΑ͏ͳɺ࠶ੜਫதͷ༗༻࣭Λ࣮֬ʹ҆ఆͯ͠ར༻
Ͱ͖Δٕज़ະͩेʹཱ֬Ͱ͖ͯおらͣɺޙࠓͷٕ
ज़ൃల͕ظ͞ΕΔɻ·ͨɺ࠶ੜਫΛᕲᕱར༻͢Δ͜
ͱͰɺͷٵண࡞ٵऩʹΑͬͯɺॲཧਫ
தͷϦϯɺૉ͕আ͞ڈΕɺԼྲྀͷւ༸Տͷ
ͦΕらͷԚෛՙΛେ෯ʹ͡ݮらΕΔՄੑ͋Δɻ
͜ͷΑ͏ͳਫ࣭ড়ԽͷޮՌΛظͨ͠࠶ੜਫར༻ͷੵ
ΧϦϑΥϧχΞभʣͰࠃతల։ɺւ֎ʢಛʹถۃ
ҰൠతͰ͋Δ͕ɺຊͰɺ͋ ·Γೝࣝ͞Ε͍ͯͳ͍ɻ
͜ͷޮՌΛɺຊͰɺ࣮͔֬ͭޮతʹൃشͰ͖Δ࠶
ੜਫͷۀར༻ํ๏ͷݕ౼·ΕΔɻ

ʢ4ʣ�ਫాͷ利用ʹ͍ͭͯͷڀݚとੈքͷൃ৴
*40 ΨΠυϥΠϯΛ͡Ίͱ͢Δɺւ֎ͷΨΠυϥ

Πϯج४Ͱɺਫాͷ࠶ੜਫར༻ʹؔ͢Δ༰
੬ऑͰ͋ΔɻͦͷҰํͰɺຊͰͷ࠶ੜਫͷਫాར༻
ͷݧܦͱڀݚଞࠃʹൺֱͯ͠ॆ࣮͍ͯ͠Δʦ12ʧɻ
ਫాར༻ͷχʔζɺຊ͚ͩͰͳ͘ɺதࠃɺؖ ɺࠃ
ͱΑΓɺλΠͳͲͷ౦ೆΞδΞॾࠃͰߴ
·͍ͬͯΔɻͦͷͨΊɺຊ࠶ੜਫͷਫాར༻ʹؔ
ͯ͠ɺੈքͷϦʔμʔͱͯ͠ *40 ΨΠυϥΠϯͷ
ൃʹʹೖΕͭͭɺใΛੈքࢹݙߩճվఆͷ࣍
৴͍ͯ͘͜͠ͱ͕·ΕΔɻྫ͑ɺूۀམഉਫࢪ
ઃͰɺۙͷٕज़ൃలʹΑΓɺࢪઃʹΑͬͯɺ࠶
ੜਫΛແرऍͰਫాʹར༻Ͱ͖Δૉೱʢओଶ
ࢎଶૉͰɺೱ �NH/-�ఔҎԼʣΛୡͰ͖
ΔΑ͏ʹͳ͖͍ͬͯͯΔɻ࣮ࡍɺஶऀらɺѪඤݝͷ
ਫాʢࣸਅ 1ʣͰɼूۀམഉਫॲཧਫΛ 20�ఔ
ʹͬͯແرऍར༻ͯ͠ɺेͳऩྔͷͷऩ֭Λಘ
͍ͯΔɻ·ͨɺ͜ͷਫాͰɺ࠶ੜਫதͷૉɼϦϯ
͕আ͞ڈΕΔͱͱʹ 11$1T আ͞ڈΕΔ͜ͱʦ1�ʧ
Λ໌ら͔ʹ͍ͯ͠Δɻ
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ද �1ɹԼਫԚటʢਫԚటʣɺԼਫԚటଯංͷҰൠɺແػ

৯༻͖ͷ͜ɺমயപɺΧϦϜɺଟஈར༻

̍ɽ͡Ίʹ

Լਫॲཧɺਓؒ׆ಈɺੜ׆࢈ಈʹΑͬͯൃੜ͠
ͨԚਫΛӴੜతʹॲཧ͢ΔࢪઃͰ͋Δɻࡏݱɺ͜ͷॲ
ཧࢪઃ͔らൃੜ͢ΔԼਫԚటԼਫɺϦϯͳͲͷࢿ
ΊらΕ͍ͯΔɻதͰɺ2015ٻଅਐ͕༺׆ͷݯ ͷ
Լਫಓ๏վਖ਼ʹΑΓൃੜԚట೩ྉຢංྉͱͯ͠
ఆ͞Εͨنੜར༻͢Δ͜ͱ͕ྗٛͱͯ͠࠶ 1ʣɻ·
ͨɺʮ॥ࣾܕձܗਪਐܭըʯʹお͍ͯɺԼਫԚ
టͷόΠΦϚεܥ॥ݯࢿʹ͍ͭͯɺҬͰ॥
ར༻͢ΔऔΓΈΛࢧԉ͢Δ͜ͱ͕ࣔ͞Ε͍ͯΔ 1�2ʣɻ

චऀら͜Ε·Ͱʹ֤छ৯෭࢈Λ༻͍ͨ৯༻͖ͷ
Խʹޭͯ͠ۀࣄഓٕज़Λ։ൃ͠ɺҰ෦͜ ͍Δ ��4�5�6ʣɻ
৯༻͖ͷ͜ͷੜཧతಛ࣮ࢠମܗաఔʢੜ৩ੜ
ʣͰଟྔͷΧϦϜΛඞཁͱ͢ΔͰ͋Δظ 7ʣɻຊདྷ
ԼਫԚటதͷΧϦϜؚ༗ྔۃʹগͳ͘ɺԼਫԚ
టΛ͖ͷ͜ഓͷ୯ಠͷӫཆࡐͱͯ͠ར༻͢Δ͜ͱ
らΕͨɻ͔ͦ͠͠ͷҰํͰɺԼਫԚ͑ߟͰ͋Δͱࠔ
టʹඍੜ༝དྷͷ֩ࢎ࣭ന࣭ͳͲ͖ͷ࣮͜ࢠ
ମͷऩྔՃՁΛߴΊΔ͕ଟؚ͘·Ε͍ͯ
Δɻ͜ͷ͜ͱ͔らɺԼਫԚటͱΧϦϜΛ๛ʹؚΉ

ҬόΠΦϚεͱΛΈ߹Θせ͖ͨͷ͜ഓ༻ഓΛ
ௐ͢Δ͜ͱͰɺԼਫԚటͷ͖ͷ͜ഓͷར༻Մ
ੑΛݟग़͢͜ͱ͕Ͱ͖Δͱͨ͑ߟɻ

·ͨɺ͖ͷ͜ഓաఔͰɺࡁ༺Έഓʢഇഓ
ʢഇەচʣʣߴೱͷࢎΨε͕ൃੜ͢Δɻ

චऀら͜ΕらͷόΠΦϚεΛଟஈར༻͢ΔڀݚΛ
͍ͭʹଓதͰ͋Δɻ͜͜Ͱɺͦͷ༰ͱՌܧࡏݱ
ͯҰ෦հ͢Δɻ

̎ɽࣛࣇౡݝໄౡࠃࢢ൏ਓΫϦʔϯηϯλʔ
ͷԼਫԚట利用ͷݱঢ়とͦͷಛ

ໄౡࠃࢢ൏ਓ۠ͷԼਫಓऴॲཧͰ͋Δࠃ
൏ਓΫϦʔϯηϯλʔͰɺؒ 7 ສ 6 ઍ N� ͷੜԚ
ట͕ൃੜ͠ɺ�1�5 τϯͷਫԚటΛۀ࢈ഇغͱ͠
ͯൖग़͍ͯ͠Δʢ27 ࣮ʣɻͦͷશྔɺݝͷ
தؒॲཧࢪઃʹൖೖ͞ΕɺমயപɺՈசฅɺ৯Ԛ
టͱࠞ߹͠ɺൃ ར༻͞Ε͍ͯΔɻ࠶ɺଯංͱͯ͠ޙ߬
ද �1ɺද ��ʹԼਫԚటʢਫԚటʣɺԼਫԚటଯං

ͷҰൠɺແػͱॏۚଐؚ༗ྔͷଌఆ݁ՌΛࣔ
͢ɻԼਫԚటૈന࣭ɺૈણҡͰҰൠͷ 6 ׂ
ΛΊɺҰํɺԼਫԚటଯංૈന࣭ɺૈփͰɺ

Ωʔϫʔυɿ

հڀݚ

৯༻͖ͷ͜ഓʹΑΔ
ԼਫԚటͷଟஈར༻

　ਖ਼ਔࢁ

ߍઐֶߴۀౡࣇࣛ
ڥࢢσβΠϯֶՊ
तڭ

ʢ����ʣ
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ͦͷ 7 ׂΛΊΔ͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻແػʹ͍ͭ
ͯɺ྆ࡐྉͱϦϯ͕ࢎଟؚ͘·Εɺ͖ͷ࣮͜ࢠମ
Λܗ͞せΔͨΊʹඞཁͳΧϦϜྔ͕ۃʹগͳ͍
͜ͱ͕Θ͔ΔɻΧϧγϜʹ͍ͭͯɺԼਫԚటଯං
ʹԼਫԚటͷ 107 ഒͷྔؚ͕·Ε͍ͯͨɻ͜ΕɺԼ
ਫԚటଯංաఔͰমயപΛ༻͍ͯ͠ΔͨΊɺ
Q) ΛࢎΧϧγϜʹΑΓத͠ɺൃ߬Λଅਐ͞せ
ͨͨΊͱ͑ߟらΕΔɻॏۚଐʹ͍ͭͯɺԚటං
ྉެఆ֨نͷڐ༰࠷େྔΑΓ͘ɺԼਫԚటʢਫԚ
టʣͰ 1/10 ʙ 1/�0 ఔɺԼਫԚటଯංͰ 1/4 ʙ
1/20 ఔͰ͋ͬͨɻ

̏ɽԼਫԚటɺԼਫԚటଯංΛ用͍ͨ৯用͖ͷ
ݧࢼഓ͜

��1ɹԼਫԚటʢਫԚటʣΛ用͍ͨώϥλέഓݧࢼ
ԼਫԚటɺ͖ ͷ͜ͷੜ৩ظʢ࣮ࢠମܗաఔʣ

ʹར༻͞ΕΔΧϦϜྔ͕ۃʹগͳ͍ɻ͜ͷ͜ͱ͔

らɺຊݧࢼͰɺΧϦϜΛ๛ʹؚΉɺҬ৯ഇ
ͷমயപΛԼਫԚటͱซ༻ར༻͢Δഓʢ༿थغ
お͕۵ʴԼਫԚటʴমயപʣΛௐ͠ɺԼਫԚటͷഓ
ӫཆࡐͱͯ͠ͷར༻ՄੑΛ࣮ࢠମऩྔɺ࣭ɺ
ಛੑ͔らݕ౼ͨ͠ɻͳおɺەࢼڙʹഓ͕ؒظ
͘ɺ͍ڧʹەώϥλέʢ)67�߸ʢதੜʣɺʢגʣΩϊο
ΫεʣΛ༻͍ͨɻ
ද ��ʹώϥλέഓ݁ݧࢼՌΛࣔ͢ɻഓӫཆࡐ

ʹԼਫԚటɺॽমயപͱԼਫԚటΛซ༻ͨ۠͠ݧࢼ
ͷەपΓɺରর۠ʢ༿थお͕۵ʴถߙഓʣ
ͱൺֱͯ͠ 2 ؒఔɺ૯ഓ 10 ఔॖ
͞ΕΔʹ͋ͬͨɻେլら ���ʣ৯༻͖ͷ͜ͷࢳە
ੜʹؔࢎ֩͢΅ٴ࿈࣭ͷӨڹΛௐࠪ͢ΔͨΊʹɺ
τϧϥ߬Λਫநग़ͯ͠ௐͨ͠ϦϘ֩ࢎ

ʢ3N"�.ʣͱɺͦΕΛ߬ૉղͨ͠ 5� ʵψΫϨΦν
υͷࠞ߹�ʢ3N"�NUʣ�ΛഓʹఴՃ͠ɺ֩ࢎ࣭͕
ΔɻԼਫ͍ͯ͠ࠂͷੜҭଅਐΛͨら͢͜ͱΛใࢳە
Ԛటͷ૯֩ྔࢎɺ��.2NH/HʢסʣͰ͋Γɺถߙ

ʢ1�.0NH/Hʢסʣʣͷ 1.� ഒؚ·Ε͍ͯΔɻ͜ͷ͜ͱ
ら͑ߟͱͨ͠ڹഓͷॖʹӨपΓɺ૯ە͕
ΕΔɻՃ͑ͯഓͷੑʢਫԚటͷੑʀମੵ͕ਹ
Ήʣŋ ԽֶੑʢΧϦϜؚ༗ྔʣɺ࣮ࢠମܗଅਐ
ͷҰҼͱݟらΕΔɻ࣮ࢠମͷܗଶֶతಛੑɺൃ ੜຊɺ
ऩྔɺରর۠ͱݦஶͳࠩೝΊらΕͳ͔ͬͨɻഓ
10H�͋ͨΓͷऩྔੑԼਫԚటͱॽমயപΛซ༻͠
Ͱ۠ݧࢼͨ 5.1H ͱ͘ߴɺରর۠ͱൺֱͯ͠ 20ˋऩྔ

ද ��ɹώϥλέഓ݁ݧࢼՌ

ਤ �1ɹऩ֭࣌ͷώϥλέ࣮ࢠମ

ද ��ɹ֤ࢼྉʹؚ·ΕΔॏۚଐ
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Δ͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ·ߴ͕ੑ
ͳおɺԼਫԚటΛ୯ಠͷӫཆࡐͱͯ͠༻͍ͨ۠ݧࢼ

ͰɺەपΓྑͰ͕͋ͬͨɺ࣮ࢠମܗ͞Εͳ
͔ͬͨɻؔ୩ 7ʣΧϦϜྔ͕ۃʹ͍Ϗʔϧപ
Λӫཆࡐʹ༻͍ͨഓʢϏʔϧപഓʀϒφお͕ค
��.�Hʢסʣ� Ϗʔϧപ 7�.2Hʢסʣʣʹ ,$l Λఴ
Ճ͠ɺ͖ͷ࣮͜ࢠମൃੜʹٴ΅͢ΧϦϜྔͷӨڹΛ
ௐ͍ࠪͯ͠ΔɻͦͷதͰɺ࣮ࢠମΛ҆ఆతʹൃੜ͞せ
ΔͨΊʹɺ,$l ΛϏʔϧപഓʹ 411NH/ ළʢΧϦ
Ϝͱͯ͠ 215NH/ ළʣఴՃ͢Δ͜ͱ͕ඞཁͳ͜ͱΛ
໌ら͔ʹ͍ͯ͠ΔɻϏʔϧപഓʹϏʔϧപおΑͼ
ϒφお͕ค༝དྷͷΧϦϜ͕ළ͋ͨΓͦΕͧΕ
50NHɺ114NH ఔؚ·Ε͍ͯΔ͜ͱ͔らɺগͳ͘ͱ
ഓதʹΧϦϜ͕ �7�NH/ ළඞཁͱ͑ߟらΕ
ΔɻԼਫԚటΛ୯ಠͷӫཆࡐͱͯ͠༻͍ͨ۠ݧࢼͰ
ഓதͷΧϦϜྔ 17�NH/ ළͰ͋Γɺ࣮ࢠମܗ
ʹෆेͰ͋ͬͨɻҎ্ͷ͜ͱ͔らɺԼਫԚట͖
ͷ͜ഓͷӫཆࡐͱͯ͠୯ಠͰར༻Ͱ͖ͳ͍͕ɺ
ॽমயപͱซ༻͢Δ͜ͱͰɺӫཆࡐͱͯ͠ར༻Մͳ
͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ
ද �4ʹώϥλέ࣮ࢠମͷҰൠɺແػͷ

ੳ݁ՌΛࣔ͢ɻഓӫཆࡐʹԼਫԚటͱॽমயപΛ
ซ༻͢Δ͜ͱͰɺനؚ࣭༗ྔ͕૿Ճ͠ɺਫԽྔ
ന࣭ߴʹࡐഓͰഓӫཆগͨ͠ɻώϥλέݮ͕
ͷӫཆࡐΛ༻͢Δͱ࣮ࢠମதͷന࣭ྔ͕૿Ճ͢Δ
͜ͱ͕ใ͞ࠂΕ͍ͯΔ 10ʣɻԼਫԚటɺॽমயപʹ
ؚ·ΕΔന࣭ͷׂ߹ͦΕͧΕ �6.0ˋɺ24.7ˋͰ͋
Γɺถߙʢ15.�ˋʣͱൺֱͯ͠ߴന࣭Ͱ͋Δ͜ͱ͔らɺ
͜ΕらͷӫཆࡐʹૉԽ߹͕ଟྔʹଘ͠ࡏɺ࣮ࢠ
ମʹٵऩ͞ΕͨͨΊʹ૬ରతʹਫԽྔ͕ݮগͨ͠
ͱ͑ߟらΕΔɻແػ ,ɺ1 ͕ଟ͘ɺփͷ 50
ʙ 60ˋΛΊͨɻ·ͨɺ৯ͷ҆શੑΛ֬ೝ͢ΔͨΊʹɺ
ग़͞Εͳ͔ͬݕମதͷॏۚଐΛௐ͕࣮ࠪͨ͠ࢠ
ͨɻ͜ͷ͜ͱ͔らɺංྉऔక๏ʹجͮ͘ج४ҎԼͷ
ԼਫԚటΛώϥλέഓʹ༻͍ͨ߹ɺॏۚଐ͖ͷ
ͳ͍͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻͭ͗ʹɺԼ͠ߦମʹҠ࣮ࢠ͜
ਫԚటΛ༻͍ͨ۠ݧࢼͰ࣮ࢠମதͷന࣭͕૿Ճͨ͠
͜ͱ͔らɺ༡ΞϛϊྔࢎΛఆྔͨ͠ɻਤ ��ʹͦͷ

݁ՌΛࣔ͢ɻԼਫԚటͱॽমயപΛซ༻ͨ͠ഓͰ
ώϥλέΛഓ͢Δͱ༡Ξϛϊྔࢎରর۠ͷ �.4�
ഒʹ૿Ճͨ͠ɻಛʹࢫຯͷάϧλϛϯࢎ 7 ഒɺ
վળʹཱͭੑ߅ΊΔޮՌΠϯεϦϯߴΛػ؊
ϩΠγϯ 5.7 ഒɺ໔ӸػΛߴΊΔΞϧΪχϯ 2.�
ഒ૿Ճ͠ɺԼਫԚటΛഓࡐྉʹར༻͢Δ͜ͱͰ৯
ͱͯ͠ͷػੑ্͕͢ΔՄੑΛݟग़ͨ͠ɻ

Ҏ্ͷ݁Ռ͔らɺԼਫԚటΛώϥλέഓʹར༻͢
Δ͜ͱͰɺΞϛϊࢎΛଟؚ͘Ήߴ࣭ͳ͖ͷ͜Λੜ࢈
Ͱ͖Δ͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ

���ɹԼਫԚటଯංΛ用͍ͨϚογϡϧʔϜʢπΫϦ
λέɺ┅┫┥┶┭┧┹┷ⓤ┦┭┷┴┳┶┹┷ʣഓݧࢼ

ϚογϡϧʔϜଞͷ৯༻͖ͷ͜ഓͱҟͳΓɺ
അଯӛංɺڇଯӛංΘらΛϕʔεͱͨ͠ଯංͰ
ഓՄͳ৯༻͖ͷ͜Ͱ͋ΔɻࡏݱɺϚογϡϧʔϜ
ຊࠃʹお͍ͯؒ 4400 τϯఔੜ͞࢈Ε͍ͯΔ
͕ 11ʣɺۙͷ৯ͷ༸෩Խɺଟ༷ԽʹΑΓɺͦͷधཁ
ʑߴ·Δͱਪఆ͞ΕΔɻ·ͨϚογϡϧʔϜͷࢢ
୯ՁɺؒΛ௨ͯ͠ߴ ʢ͘�00 ʙ 1000 ԁ /LHʣ12ʣɺ
҆શͳ࢈ࠃͷ૿ظ͕࢈͞Ε͍ͯΔɻ͜ͷΑ͏ͳഎ
Έͱͯ͠Ϛογϡࢼ֎ॳͷࠃͰɺݧࢼらɺຊ͔ܠ
ϧʔϜഓʹԼਫԚటଯංΛద༻͢Δ͜ͱ͕Մ͔ɺ
ԼਫԚటଯංʢൢࢢʣͱڇฅଯංʢൢࢢʣͷ߹

ද �4ɹ�ώϥλέ࣮ࢠମͷҰൠɺແػͷੳ݁Ռ

ਤ ��ɹώϥλέ࣮ࢠମʹؚ·ΕΔ༡Ξϛϊྔࢎ
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Λ 25� ͣͭมԽ͞せഓΛௐ͠ɺݕ౼ͨ͠ɻͳおɺ
ഓਫΛϚογϡϧʔϜഓʹదͨ͠ 60� ʹௐ
ͨ͠߹ɺଯං͔らਫ͕͠ɺഓఈ໘ʹਫ
͕ஷ·Γқ͘ͳΔ͜ͱɺഓ͕͘ߗ௨͕ੑؾѱ͘ͳΔ
͜ͱ͔らɺຊݧࢼͰഓͷอਫੑΛվળ͢ΔͨΊʹɺ
ͱͯ͠ఴՃͨ͠ɻࡐ༿थお͕۵Λਫௐ
ද Λࣔ͢ɻऩݸͷऩྔʢੜʣɺൃੜ۠ݧࢼ֤ʹ��

ྔԼਫԚటଯංʢ25�ʣ� ฅଯංʢ75�ʣ͕۠ڇ
252.� ʶ 7.1H ͱ࠷ଟ͘ɺ͍ͭͰԼਫԚటଯංʢ50�ʣ
� �ฅଯංʢ50�ʣ۠ɺԼਫԚటଯංʢ75�ʣڇ ฅڇ
ଯංʢ25�ʣ۠ͷॱͰ͋ͬͨɻ·ͨ͜Εらͷऩྔ݁Ռ
ରর۠ͷڇฅଯංʢ100�ʣ۠ ͱൺֱͯͦ͠ΕͧΕ 1.�
ഒɺ1.6 ഒɺ1.2 ഒͱଟ͔ͬͨɻ͜ΕɺԼਫԚటଯං
ͱڇฅଯංΛซ༻͢Δ͜ͱͰɺੜ৩ੜظʹར༻ٵऩ
͞ΕΔനଶૉおΑͼηϧϩʔε͕ഓதʹଟ
ؚ͘༗͞Ε͍ͯͨ͜ͱ͕Ө͍ͯ͠ڹΔͱ͑ߟらΕΔɻ
ҰํɺԼਫԚటଯංʢ100�ʣ۠Ͱ࣮ࢠମൃੜೝ
ΊらΕ͕ͨɺଞͷ۠ݧࢼͱൺֱͯ͠ۃʹগͳ͔ͬͨɻ
͜Εɺੜ৩ੜظʹར༻͞ΕΔηϧϩʔεΧϦ
Ϝ͕ԼਫԚటଯංͷಛੑ͔らஅͯ͠গͳ͔ͬͨ
͜ͱ͕Өͨͨ͠ڹΊͱ͑ߟらΕΔɻ
ද ��ʹϚογϡϧʔϜ࣮ࢠମͷҰൠੳ݁Ռ

Λࣔ͢ɻԼਫԚటଯංʢ100�ʣ۠ Ͱഓ࣮ͨ͠ࢠମɺ
ଞͷ۠ݧࢼͱൺֱͯ͠നؚ༗ྔ͕͘ߴɺਫԽྔ

らڮߴগͨ͠ɻݮ͕ 1�ʣɺϚογϡϧʔϜഓؒظதɺ
ମͷൃੜྔ͕গ࣮ࢠମͷૉྔɺྔΛఆྔ͠ɺ࣮ࢠ
ͳ͍߹ɺ࣮ࢠମதͷૉྔ͕૿Ճ͠ɺྔ͕ݮগ͢
Δ͜ͱΛใ͍ͯ͠ࠂΔɻຊݧࢼʹお͍ͯಉ༷ͳ
͠༺ฅଯංΛซڇらΕͨɻҰํɺԼਫԚటଯංͱݟ͕
ഓͨ͠Ϛοฅଯංʢ100�ʣ۠ͰڇおΑͼ۠ݧࢼͨ
γϡϧʔϜ࣮ࢠମͷҰൠʹݦஶͳࠩೝΊらΕ
ͳ͔ͬͨɻ·ͨɺ࣮ࢠମͷॏۚଐʹ͍ͭͯɺ$Eɺ
1Cɺ"Tɺ5�)H�ݕग़͞Εͳ͔ͬͨɻNJɺ$S�ʹ͍ͭ
ͯҰ෦ͷ࣮ࢠମ͔らݕग़͞Ε͕ͨɺҰൠతʹϚο
γϡϧʔϜഓʹ༻͞Ε͍ͯΔڇฅଯංͱಉఔͰ
͋ͬͨ͜ͱ͔らɺԼਫԚటଯංͷ༻ͳ͍ͱߟ
͑らΕͨɻ

Ҏ্ͷ݁Ռ͔らɺԼਫԚటଯංϚογϡϧʔϜ
ഓͷ୯ಠͷӫཆࡐͱͯ͠ͷར༻͍͕͠ɺैདྷ͔ら
ฅଯංͱซ༻͢Δ͜ͱͰɺऩྔ૿ՃڇΕ͍ͯΔ͞༺
ฅଯڇମதͷॏۚଐؚ༗ྔ͕࣮ࢠΕΔ͜ͱɺ·ࠐݟ͕
ංΛ୯ಠͰ۠ݧࢼͨ͠༺ͱಉͰ͋ͬͨ͜ͱɺ͞ら
ʹҰൠͳͲӫཆʹ͍ͭͯैདྷഓͰഓ
ͨ͠ͷͱଝ৭ͳ͍͜ͱ͔らɺԼਫԚటଯංϚο
γϡϧʔϜഓʹར༻Ͱ͖Δͱ͑ߟらΕΔɻ

ਤ ��� ԼਫԚటଯංʢ���ʣɹ ฅଯංʢ���ʣഓͰڇ
ഓͨ͠ϚογϡϧʔϜ

ද ��ɹϚογϡϧʔϜഓ݁ݧࢼՌ

ද ��ɹ֤۠ݧࢼͷҰൠੳ݁Ռ
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̐ɽ͖ͷ͜ഓࢪઃ͔Βൃ生͢ΔࢎΨε͓Α
ͼ͖ͷ͜ഇഓΛ用͍ͨ࡞ഓݧࢼ

ຊݧࢼͰɺ͖ͷ͜ഓࢪઃ͔らൃੜ͢Δ $02 ͷ
ۀར༻Λతʹύογϣϯϑϧʔπ༿໘ʹ $02 Λ
ං͢Δ৽ٕज़Λ༻͍ͨɻͦͷ݁Ռɺ$02ࢪʹॴతہ ࢪ
ංޫ߹おΑͼࠜͷ৽ॏͱס૩ॏΛ্͞
せɺՌ࣮࣭ʹお͍ͯΛ্͞せΔ͜ͱ͕Θ
͔ͬͨʢද রʣɻ·ͨɺϚογϡϧʔϜഇഓΛࢀ��
ଯංͷҰൠతͳࢪ༻๏ͰɺԽֶංྉͱ߹Θせͯࢪ༻͠ɺ
νϯήϯαΠͷੜҭ࣭ʹٴ΅͢Өڹʹ͍ͭͯԼਫ
Ԛటଯංɺڇฅଯංͱൺֱݕ౼ͨ͠ɻͦͷ݁ՌɺϚο
γϡϧʔϜഇഓΛ۠ݧࢼͨ͠༺ࢪʢԼਫԚటଯංͱ
ฅଯංΛซ༻ͨ͠ഓͷഇഓʣͷνϯήϯαΠͷڇ
ੜҭԼਫԚటଯංΛࢪ༻ͨ۠͠ڇฅଯංΛࢪ༻͠
ͨ۠ΑΓྑͰ͋ͬ ʢͨਤ রʣɻ͜ͷ͜ͱ͔らɺࢀ�4
ഇഓͷංޮ྆ଯංͱൺֱ͍ͯ͠ߴͷͱਪ͞
ΕΔɻҎ্ͷ݁Ռ͔らɺϚογϡϧʔϜഇഓɺڇ
ฅଯංͳͲͱಉ༷ʹ༿ࢪʹྨࡊ༻͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δͱ
࡞ͳͲଞͷྨࡊɺࠜྨࡊɺՌޙࠓらΕΔɻ͑ߟ
ͷར༻ʹ͍ͭͯݕ౼͍ͨ͠ɻ

̑ɽ͓ΘΓʹ

ฏ 26 ʙ 2� ʹ࣮ͨ͠ࢪ ("*" ϓϩδΣ
Ϋτʹお͍ͯɺԼਫԚటʢਫԚటʣԼਫԚటଯං
Λ৯༻͖ͷ͜ഓʹ׆༻͢ΔڀݚΛ࣮ͨ͠ࢪɻͦͷ݁
ՌɺԼਫԚటԼਫԚటଯං৯༻͖ͷ͜ഓʹお͚
Δ୯ಠͷӫཆࡐͱͯ͠ར༻Ͱ͖ͳ͍͕ɺҬͷ৯
ഇغʢমயപʣச࢈ഇغʢڇฅଯංʣͱซ༻͢
Δ͜ͱͰɺߴऩྔɺ͔ͭՃՁͷ͖͍ߴͷ͜Λഓ
Մͳ͜ͱ͕໌ら͔ʹͳͬͨɻ·ͨɺഇഓ͖ͷ͜
૿࡞ංʹ͍ͭͯࢪΨεͷࢎഓաఔͰൃੜ͢Δ
ऩ࣭ޮ্Ռ͕͋Δ͜ͱ͕ೝΊらΕͨɻ͜ͷΑ͏
ʹɺ͖ͷ͜ഓΛ௨ͯ͠ԼਫԚటɺԼਫԚటଯංͷ
ՃՁΛߴΊΔ͜ͱʹޭͨ͠ɻޙࠓɺຊϓϩδΣ
ΫτͰಘらΕͨૅجσʔλΛͱʹɺֶ࢈ຽ͕࿈ܞ
࣮ͯ͠Խʹݕ͚ͨ౼Λ͍ߦɺʮ͖ͷ͜ੜ࢈Λ֩ͱ
ͨ͠ԼਫಓݯࢿͷΧεέʔυར༻γεςϜʯΛߏங͠
͍ͨɻ

ද ��ɹ$0� ڹං͕ύογϣϯϑϧʔπͷथମ生ҭとՌ࣮࣭ʹ༩͑ΔӨࢪ

ਤ �4ɹഇഓΛ用͍ͨνϯήϯαΠͷഓݧࢼ
ࠨ Β͔ڇฅଯංɺഇഓʢԼਫԚଯංట ฅଯංڇ���� ���ʣɺഇഓʢԼਫԚటଯං ฅଯංڇ���� ���ʣɺԼਫԚటଯං
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ݙจߟࢀ
1ʣ� ަ௨লϗʔϜϖʔδɿਫ๏ͷҰ෦Λվਖ਼ࠃ

͢ΔҰ෦ߦࢪʹ͍ͭͯʢ7 ݄ 1� ߦࢪʣɺ
IUUQ�//XXX.NlJU.Ho.KQ/SJWFS/TVJCoV/TVJCoVIoV.
IUNlɺʢ2016  5 ݄ 2 Ӿཡʣ

2ʣ� ɿԼਫಓ๏վਖ਼ͱԼਫԚటͷॲཧɺ+4߃ࡉ ٕ
ज़ใϝʔϧɺNo.166ɺIUUQ�//XXX.KTXB.Ho.KQ/
H/H5/H5N/Z/QEG/Z146.QEGɺ2015.

�ʣ� ݪਅٛɺ૿ా७༤ɺాࢁཽҰɺࠓਖ਼ਔɺࢁ
ਖ਼ਓɺถ݉ࢁೋɺాݪलथ � ॽমயപס૩ݻ
ՃՁ͖ͷ͜ʢΤϦϯΪʣͷߴͨ͠༺Λརܗ
࣮༻Խʹؔ͢Δڀݚɺֶձֶڥจूɺ
Vol.44ɺQQ.4�1�4�0ɺ2007.

4ʣ� ਅٛɺେ༸ɺాࢁਖ਼ਔɺখଜ༸ඒɺࢁ
סΛ֩ͱͨ͠মயപ࢈ɺాҰฏɿΩϊίੜࢠژ
૩ܗݻͷ॥γεςϜͷߏஙɺഇغݯࢿ॥
ֶձจࢽɺVol.21ɺNo.4ɺQQ.155�164ɺ2010.

5ʣ� ాݪɺ࢙ਅٛɺീాࢁਖ਼ਔɺେ༸ɺࢁ
ਓɺ૿ా७༤ɺོ࢘ޱࢁɿ֤छ৯༻͖ͷ͜ͷ
৯ഇغʢমயപɺͰΜคപʣͷద༻ͱഇഓ
ͷࣂྉར༻ɺֶձڀݚֶڥจूɺ
Vol.67ɺNo.7ɺQQ.44��45�ɺ2011.

6ʣࢁਖ਼ਔɺాঊࣇɺాࢁਅٛɺീ࢙ɺܚɺ
মயപഓࠇɿൃ߬όΨεɾོ࢘ޱࢁɺ߂তޱࢁ
Λ༻͍ͨΞϥήΩΫϥήഓٕज़ͷ։ൃɺ
ֶձจू (ʢڥʣɺVol.71ɺNo.7ɺᶙ @22�� ᶙ
@2�7ɺ2015.　

7ʣ� ؔ୩ರ � ϏʔϧപΛओͱ͢Δഓʹお͚Δώ
ϥλέ࣮ࢠମͷൃੜʹٴ΅͢ΧϦϜͷఴՃޮ
ՌɺຊԠ༻͖ͷֶ͜ձࢽɺVol.7ɺNo.2ɺQQ.65�
6�ɺ1���.

�ʣ� େլ࣏ɺѨ෦ਖ਼ൣɺᚸڐউ߂ɺࣉԼོɿ৯༻
͖ͷ͜ͷࢳەʹؔࢎ֩͢΅ٴ࿈࣭ͷӨڹɺ
ຊԠ༻͖ͷֶ͜ձࢽɺVol.11ɺNo.�ɺQQ.11��
122ɺ200�.

�ʣ� େլ࣏ɿ୲ەࢠͷ࣮ࢠମൃੜʹؔ༩͢ΔҨࢠ
൫جʢࠂใ࣮ڀݚඅิॿۚڀݚɺՊֶࢠҼޚ੍
ڀݚ $ɺڀݚ՝൪߸ 1266015�ʣɺQQ.1�40ɺ2002.

10ʣ�Ҫӳ༤ɺদກࢠɺ༞ࢠɺࠤʑࢠ߂ɺय़
ರࢠɺ੨༄߁ʀەচഓώϥλέおΑͼϚΠ
λέͷ࣮ࢠମͱഓͱͷؔɺຊ৯ۀ
ֶձࢽɺVol.41ɺNo.6ɺQQ.41��424ɺ1��4.

11ʣ� ࡊ  ใ α Π τ  ࡊ φ ϏɺIUUQT�//XXX.
ZBTBJOBWJ.DoN/

12ʣ�ಠཱߦ๏ਓசۀ࢈ৼߏػڵɿϕδ୳ɺIUUQ�//
WFHFUBO.BlJD.Ho.KQ/TDI7.Eo oVU1VU,CO�1

1�ʣڮߴ�ળ࣍ɺԬ　৴ࢠɿ߹ഓʹΑΔϚογϡ
ϧʔϜഓཆ � ᶟɺ౦༸৯ڀݚॴڀݚใࠂॻɺୈ
� ߸ɺQQ.�46��5�ɺ1�6�.
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հڀݚ

ϦϯճऩɺΞϧΧϦഇӷɺΞϧΧϦநग़๏ɺϦϯ࣭ࢎංྉɺϦϯࢎΧϧγϜ

ԼਫԚటম٫փ͓ΑͼΞϧΧϦഇӷΛར༻͠ Ϧͨϯࢎͷճऩఔ
ʵࡐࢼڙྉͷৄࡉͳݩૉ͓Αͼ༗ੑػ༗ͷੳ
͓Αͼ߹ͨ͠Ϧϯ࣭ࢎංྉͷංޮݧࢼͱ২ݧࢼʵ

̍ɽ͡Ίʹ

ԉΛड͚ɺʮ͍ࢧ૯߹ਪਐඅิॿۚͷڀݚڥলڥ
Θͯൃઓུత࢈ফܕϦϯݯࢿ॥γεςϜͷݚ
Εͨʢฏ͞ࢪʯ͕࣮ڀ 22 ʙฏ 24 ʣɻ֘ݚ
お͍ͯհ͞Ε͍ͯΔʹࢽຊ͍ͯͭʹۀࣄڀ 1ʣɻ
͜ͷऔʹお͍ͯɺؠखݝͷެతؔػڀݚʢํಠཱ
ηڀݚۀݝखؠज़ηϯλʔɺٕۀݝखؠ๏ਓߦ
ϯλʔɺؠखڥݝอ݈ڀݚηϯλʔʣɺؠखେֶ
ֶ෦ɺؠखେֶֶ෦ɺおΑͼؠखݝ֎ͷຽؒۀا
ʹΑΔֶ࢈࿈ܞͷԼʹڀݚάϧʔϓΛ্ཱͪ͛ɺϦ
ϯݯࢿ॥γεςϜͷڀݚʹऔΓΜͰ͖ͨɻϦϯࢿ
ͰɺՌۀࣄڀݚΘͨΔ͕ɺຊʹذͷ༻్ଟݯ
Ͱ͋ΔճऩϦϯΛओͱͯ͠ංྉおΑͼిࡐྉͱͯ͠
ͷڐՌʹΑΓಛڀݚɺҰ࿈ͷ͠౼ݕΔख๏Λ͢༺׆
औಘʹͨͬࢸ 2ʣɻຊߘͰɺ֘ۀࣄʹお͍ͯɺංྉ
Λతͱͨ͠ڀݚͷத͔らɺԼਫԚటম٫փ͔ら
ͷϦϯճऩఔʹ͍ͭͯɺຊංྉֶࢽࡶͳͲʹ
ͷؚ༗ྔͦͷҠΕͨใจΛத৺ʹɺ༗͞ࡌܝ
ͭʹΔௐࠪ݁Ռͷ΄͔ංྉͱͯ͠ͷ҆શੑධՁʹߦ
͍ͯհ͢Δɻ

̎ɽΞϧΧϦநग़๏ʹΑΔԼਫԚటম٫փ͔Β
ͷϦϯநग़

ຊۀࣄڀݚͰɺԼਫԚటম٫փ͔らͷϦϯநग़ํ
๏ͱͯ͠ɺΞϧΧϦநग़๏ʢփΞϧΧϦ๏ �ʣʣΛத৺
ཧ༝ͦͷޮͨ͠༺࠾ɻΞϧΧϦநग़๏Λͨ͠౼ݕʹ

Ռʹ͍ͭͯطʹใ͞ࠂΕ͍ͯΔ͕ 1ʣɺ֓આ͢Δͱɺ
ॏۚଐநग़๏ͱൺԼਫԚటম٫փʹؚ·ΕΔ༗ࢎ
ͷ༹ग़੍ʹޮՌతͰ͋ΓɺϦϯநग़ఔͷઃඋʹ
ର͢Δ৯ରࡦཧඅ༻ͷݮɺճऩϦϯͷܗݻԽʢං
ྉԽʣͳͲ͕༰қͰ͋Δ͜ͱ͕͛ڍらΕΔɻΞϧΧϦ
நग़๏ʹお͍ͯΞϧϛχϜͳͲͷ྆ੑݩૉ༹ग़
͞ΕΔ͕ɺຊڀݚͰɺநग़݅ʢநग़ԹおΑͼΞ
ϧΧϦೱʣͷ੍ޚʹΑΓɺ྆ Λਤͬݮૉͷ༹ग़ݩੑ
͍ͯΔ 4ʣɻ

ຊڀݚʹお͚ΔΞϧΧϦநग़๏ͷ࠷େͷಛɺݝ
ͷࢠిͯʹۀاϓϦϯτج൘ͷఔͰഉग़
͞ΕΔഇΞϧΧϦʢಛผཧۀ࢈ഇغʣΛϦϯநग़
ɺ࣌Ͱ͋Δʢਤ1ʣɻͨ͠౼ݕఔʹར༻͢Δख๏Λ
ຊ͔ۀاらͷΞϧΧϦഇӷɺؠखݝʹお͍ͯؒ
ഉग़ྔ͕࠷ଟ͍ΞϧΧϦഇغͰ͋ͬͨɻԼਫԚట
ম٫փ͔らͷϦϯճऩఔʹお͍ͯɺࢎΞϧΧϦΛ
༻͍ͨ࣪ࣜ๏Λ࣮͢ࢪΔ߹ɺநग़ʹ༻͍Δༀࡎͷί
ετ͕͠͠՝ͱͳΔɻ͜ Εʹରͯ͠ຊڀݚͰɺ
ΛഇΞϧΧϦͰସ͢Δ͜ͱࡎ७ͷΞϧΧϦༀߴ
ͰɺϦϯநग़ఔͷίετݮΛਤΔͱͱʹɺഇΞ
ϧΧϦͷ༗ޮར༻ΛՌͨ͢ख๏ΛఏҊͨ͠ 4ʣɼ�5ʣɻ͜Ε
ɺෳछྨͷۀ࢈ഇغΛΈ߹Θせͨଟॏར׆༻
ʹΑΔݯࢿ࠶ԽͷϞσϧέʔεͱ͍͑ΔͰ͋Ζ͏ɻ

ҰํɺಉҰࢼྉʹ͍ͭͯߴ७ༀࡎʢེࢎʣ·ͨ
ഇࢎʹΑΔࢎநग़Λߦͳͬͨ߹ɺϦϯͷநग़ޮ
Λҡͨ࣋͠··༗ॏۚଐͷ༹ग़੍ΛՌͨ͢நग़ํ
๏Λݟग़せͣɺߴਫ਼ʹΑΓ༗ॏۚଐΛআ͢ڈΔ
ඞཁ͕͋ͬͨ 6ʣɻͦͷͨΊɺΞϧΧϦநग़๏ͱൺֱ͠ɺ
ճऩϦϯͷܗݻԽʢංྉԽʣ·Ͱʹෳஈ֊ͷਫ਼

ߊ༸　౻
ߐཾ　ݪੁ
ʑতਔࠤ

΄͔

ɹ

員ڀݚɹಛߏػਪਐڵ෮ࡾखେֶؠ
ʢࡏݱɿҵݝۀ૯߹ηϯλʔԂܳڀݚॴɹྲྀಈڀݚ員ʣ

ʢํಠཱߦ๏ਓɹؠखٕۀݝज़ηϯλʔʣ

ʢํಠཱߦ๏ਓɹؠखٕۀݝज़ηϯλʔʣ

Ωʔϫʔυɿ

ʢ����ʣ
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ఔΛཁ͠ɺࠃʹお͚ΔϦϯࢎճऩఔͱͯ͠ΞϧΧ
Ϧநग़͕༗རͰ͋ΔͱೝΊらΕͨɻ

̏ɽ༗ͷৄࡉੳ

ྉ༝དྷͷ༗ݪԽ͢Δ͏͑ͰɺݯࢿΛغഇۀ࢈
ͷࠞೖʹର͢Δྀ͔ܽせͳ͍ɻຊڀݚͰ͠ࢼڙ
ͨԼਫԚటম٫փমఔΛ͍ͯܦΔ͜ͱ͔らɺ༗
ૉʹ͍ͭͯ΄ͱݩおΑͼͷۚଐ༗ੑػ
ΜͲؚ·ͳ͍ͱఆ͞Εͨɻ·ͨɺഇΞϧΧϦͷར༻
ʹ͋ͨͬͯɺ3o)4 ڥおΑͼ੍نͳͲͷ༌ग़੍ن
غͷഇࠃରԠͯ͠おΓɺ͕ۀاର͠ଟ͘ͷʹ੍ن
தʹؚ·ΕΔ༗ॏۚଐͷೱ͍ͱఆ͞Εͨɻ

͡ΊʹɺࡐࢼڙྉͷৄࡉͳݩૉੳΛ࣮͠ࢪɺ
ԼਫԚటম٫փʹ͍ͭͯ *$1 ൃޫޫੳ๏Ͱݕ
ग़ՄͳΛத৺ʹ 72 ͍ͭʹૉΛɺഇΞϧΧϦݩ

ͯޫܬ 9 ઢੳஔʹΑΔ؆қੳͰݕग़͞Εͨ
12 ʹૉͷؚ༗ྔΛɺͦΕͧΕධՁͨ͠ɻੳ݁Ռݩ
͍ͭͯຊංྉֶࢽࡶʹൃද͞Εͨ 4ʣɻಛʹԼ
ਫԚటম٫փʹ͍ͭͯɺΞϧΧϦ༹༥๏ʹΑΓશ༹
ղͨ͜͠ͱͰਅʹશؚ༗ྔͷ͕ٻΊらΕͯおΓɺͦ
ΕらΛඪ४ఴՃ๏ʹΑΓ *$1 ൃޫޫੳ๏Ͱߴਫ਼
ʹଌఆͨ͠ʢਫۜͳͲઐ༻ͷଌఆํ๏Λඞཁͱ͢Δ
ͦΕΛ༻͍ͨʣɻ

ഇΞϧΧϦʹ͍ͭͯɺਫۜΧυϛϜͳͲද
తͳ༗ݩૉΛ΄ͱΜͲؚΜͰ͍ͳ͍͜ͱ͕֬ೝ͞Ε
͕ͨɺഇΞϧΧϦ͕ൃੜͨ͠ͷʢిࢠϓϦϯ
τج൘ʣʹ ༝དྷ͢Δಔ͕20�60�NH�-ʵ1ؚ·Εͨ4ʣɻ
͔͠͠ɺຊڀݚͷϦϯճऩఔͰ࡞ͨ͠ංྉʢܗݻ
Խͨ͠ճऩϦϯʣʹお͍ͯɺಔؚ༗ྔ͕ 0.1�H�LHʵ 1

ҎԼͷΛࣔ͠ɺճऩϦϯͷಔͷҠ͕ߦඍྔͰ͋Δ
͜ͱ͕໌ら͔ʹͳͬͨɻ͞らʹɺଞͷ༗ݩૉʹ͍ͭ

ਤ 1ɹփΞϧΧϦ๏ʹΑΔϦϯࢎΧϧγϜ߹ͷϑϩʔνϟʔτʢطใ �ʣΑΓసࡌʣ
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ͯංྉऔక๏ͷڐ༰ʢম٫Ԛటج४ʣະຬͰ͋ͬͨ
͜ͱ͔らɺճऩϦϯͷ༗ݩૉͷҠߦूੵೝΊ
らΕͣɺ̓ શੑʹ͕ແ͍͜ͱ͕໌ら͔Ͱ͋ͬͨ 4ʣɻ

४ΛఆجΔఆʹغഇۀ࢈ɺۚଐΛؚΉʹ࣍
ΊΔলྩผදୈҰͳͲɺؔ࿈͢Δ๏ྩʹরら͠߹Θせ
ͯɺ༗ੑػ༗ 20 ߲ͷؚ༗ྔΛධՁͨ͠ɻࢀ
রͨ͠๏ྩおΑͼͦΕΛબఆͨࠜ͠ڌʹ͍ͭͯɺط
ใ 5ʣΛࢀর͍͍ͨئɻੳͷ݁ՌɺຊڀݚͰͨ͠ࢼڙ
ग़͞Εͳ͔ͬͨ5ʣɻݟ४Λ্ճΔجྉ͔らࡐ
ԼਫԚటম٫փ �50ˆલޙͰͷমॲཧ͕ߦͳΘΕ
͍ͯΔ͜ͱ͔らɺ༗ੑػ༗͕ج४ҎԼͰ͋ͬ
ͨ݁Ռظ௨ΓͰ͋ͬͨɻ

ҰํɺഇΞϧΧϦʹ͍ͭͯɺిࢠϓϦϯτج൘ͷ
ચড়ఔ͔らಘらΕΔੑ্࣭ɺج൫༝དྷͷथഁࢷยͳ
ͲΛؚΉ͜ͱͳͲ͔らɺ༗ੑػ༗ͷؚ༗ྔʹͭ
͍ͯ֬ೝ͕ඞཁͱ͑ߟらΕͨɻ͔͠͠ɺΖͳͲͰ
ഇΞϧΧϦதͷܗݻΛऔΓআ͍͔ͯらݧࢼʹ༻͍ͨ
͜ͱͳͲ͔らɺిجࢠ൘༝དྷͷᇄࡶʹΑΔӨڹແ
ܗݻͰ͖ΔϨϕϧͰ͋ͬͨͱஅ͞Εͨɻ͞らʹɺࢹ
Խͨ͠ճऩϦϯʹ͍ͭͯɺমॲཧΛলུͯ͠ੳʹ
ؚ͕·Εͳ͔ͬ༗ੑػྉʹ༗ࡐࢼڙɺ͕ͨ͠ڙ
ͨ͜ͱ͔らવͷ݁ՌͰ͋Δ͕ɺճऩϦϯ͔らج
४Λ্ճΔݕग़͞Εͳ͔ͬͨɻ

Ҏ্ͷ݁Ռ͔らɺࡐࢼڙྉおΑͼՌʹ͍ͭͯແ
ௐࠪͨ݁͠ʹࡉͷؚ༗ྔΛৄͷ༗ੑػɾ༗ੑػ
Ռɺج४Λ্ճΔೝΊらΕͣɺճऩϦϯͷ҆
શੑ͕໌ら͔ʹͳͬͨɻͳおɺຊڀݚͰ࣮ͨ͠ࢪ༗
ͷੳʹお͍ͯɺطใ 4ʣɼ�5ʣͰهड़͞ΕͨΑ͏ʹ
ؔ࿈๏نʹఆΊらΕͨج४Λࢀরͨ͠ɻݸʑͷࢼڙ
ݚྉʹ͍ͭͯ֘͢Δ͕۠໌֬Ͱ͕͋ͬͨɺຊࡐ
ԽճऩϦϯԼਫԚటম٫փʹର͠ܗݻͨ͠࡞Ͱڀ
ͯ࣪ࣜͷԽֶॲཧΛ࣮͍ͯ͠ࢪΔ͜ͱ͔らɺྫ͑Ԛ
టංྉͷެఆ֨نʹ֘せͣɺࢀর͖͢ج४
ͷ͕۠ఆ·らͳ͔ͬͨɻຊڀݚͷΑ͏ͳɺԼਫԚట
ম٫փͱଞͷۀ࢈ഇغʢഇΞϧΧϦʣͷΈ߹Θせ
ʹΑΔഇغͷݯࢿ࠶ԽΛଅਐ͢ΔͨΊʹɺ࠷ऴੜ
ͷ҆શੑධՁج४੍͕ఆ͞ΕΔඞཁੑ͕ߴ·ͬͯ
͍Δͱචऀら͍ͯ͡ײΔɻ

̐ɽංྉとͯ͠ͷ回ऩϦϯͷධՁ

ຊڀݚͷϦϯճऩఔʹお͍ͯಘらΕͨճऩϦϯ
ʢϦϯࢎΧϧγϜࡐࢿɺਤ �ʣͷංྉޮՌʹ͍ͭͯɺ
ެఆ๏ʹଇͬͨධՁΛ࣮ͨ͠ࢪ 5ʣɻ

͡Ίʹɺੑૅجঢ়ͱͯ͠Ϧϯؚࢎ༗ྔ͕�0�ʢX/Xʣ�
ऑͰ͋ΓɺൢࢢͷϦϯࢎංྉͱಉ·ͨͦΕҎ্ͷ
ϨϕϧͰ͋ͬͨɻϦϯճऩఔͷಛੑ্ɺܗݻԽͨ͠
ճऩϦϯਫ༹ੑͷϦϯࢎ΄ͱΜͲؚ·ͳ͍͕ɺؚ

·ΕΔϦϯࢎͷ΄΅શྔ͕Ϋ༹ੑͰ͋Γɺ͍ߴංޮ͕
͞Εͨɻظ

おΑͼݧࢼʢංޮݧࢼഓ͍ͨ༺ɺճऩϦϯΛʹ࣍
২ݧࢼʣͷ݁ՌɺൢࢢͷϦϯࢎංྉͱಉͷංޮ͕
ೝΊらΕɺ২ݧࢼʹお͍ͯ҆શධՁ্ͷ݅Λຬͨ
ͨ͠ɻճऩϦϯͷੑঢ়ੳʹお͍ͯແੑػɾ༗ੑػͷ
༗͕ج४ະຬͰ͋ͬͨ͜ͱ͔らظ͞Εͨ௨
Γɺ২ൃ͕ੜ͠ͳ͍͜ͱ͕ഓݧࢼʹΑΓ֬ೝ͞Εɺ
ຊڀݚͰ࡞ͨ͠ճऩϦϯͷ҆શੑ͕͍͜ߴͱ͕໌ら
͔ͱͳͬͨɻطใ 5ʣͷഓݧࢼϙοτഓʹΑΓ
ࢼഓͨ͠ࢪΕ͕ͨɺචऀら͕ะϨϕϧͰ࣮͞ࢪ࣮
ංྉͱͯ͠ͷංޮࢎお͍ͯ͜ͷճऩϦϯϦϯʹݧ
͕֬ೝ͞Ε͍ͯΔ 7ʣ�ʢਤ �ʣɻ͜Εらͷ݁Ռ͔らɺຊݚ
΄ͷԽֶංྉͱൢࢢංྉͱͯ͠ࢎͷճऩϦϯϦϯڀ
΅ಉͷ࣭Ͱ͋Δ͜ͱ͕໌ら͔ʹͳͬͨɻ

ਤ �ɹഇΞϧΧϦ๏ͰԼਫԚటম٫փ͔Β߹ͨ͠Ϧ
ϯࢎΧϧγϜංྉ

ਤ �ɹ回ऩϦϯΛࢪංͨ͠ะݧࢼͷ༷ࢠ
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̑ɽ͓ΘΓʹ

ʢϦϯ߭ੴʣʹґଘݯࢿओʹఱવݯࢿɺϦϯࡏݱ
͍ͯ͠Δ͕ɺׇރݯࢿͷݒ೦Ϧϯ߭ੴͷઓུࢿ
ԽͳͲ͔ら໌ら͔Ͱ͋ΔΑ͏ʹɺࠃҬʹお͚Δ
Ϧϯݯࢿͷ҆ఆڅڙΛҡ࣋͢ΔͨΊɺସࡐࢿͷݯࢿ
Խٕज़Λ։ൃͯ֬͠ݯࢿอͷબࢶΛͯ͛お͘ඞཁ
͕͋Δʢਤ 4ʣɻϦϯؚྔ͕ࡐࢿ͍ߴഇغ༷ʑ
ྉͰ͋ΔԼਫԚటম٫ࡐࢼڙͷڀݚらΕΔ͕ɺຊ͛ڍ
փɺϦϯൃ͘ߴ͕ྔؚࢎੜྔ҆ఆ͍ͯ͠Δ͜ͱ͔
らɺϦϯݯࢿͱͯ͠ͷ҆ఆظ͕څڙͰ͖Δɻ

ԼਫԚటম٫փ͔らͷϦϯճऩɺۀࣄʹطԽ͞Ε
͍ͯΔ͕ྫࣄଟ͘ଘ͢ࡏΔ͕ɺྫ͑ຊڀݚͰ࠾༻͠
ͨΞϧΧϦநग़๏Ͱ͕ੑࢉ࠾՝ͱͳΔ͜ͱ͕ଟ
͍ɻຊڀݚͰݕ౼ͨ͠ख๏ͰɺϦϯநग़ఔͷༀࡎ
ͱͯ͠ഇΞϧΧϦΛ׆༻͢Δ͜ͱͰੑࢉ࠾ͷվળΛਤ
Γɺߴ७ͷༀࡎΛ͜ΕͰସͰ͖Δ͜ͱΛ໌ら͔ʹ
ͨ͠ɻ·ͨɺۀ࢈ഇغͷଟॏར׆༻ʹΑΔݯࢿ࠶Խ
ؚ͕ͷ༗ੑػɾ༗ੑػऴՌʹແ࠷ͯ͠ࡍʹ
·Εͳ͍ͱ͍͏ॏཁͳ݁ՌΛಘͨɻ͜ΕɺϦϯճऩ
࠾͞Εɺظఔͷ؆ུԽ͕ਫ਼ͷߴఔʹお͍ͯ
ԡ͢͠Δ݁ՌͰ͋ͬͨɻ·ͨɺԼਫԚޙͷվળΛੑࢉ
టͷমʹΑΓ༗ੑػ༗ͷࠞೖϦεΫ͕͍ͳ
Ͳͷ݁Ռ༧ଌ͕༰қͰ߲͋ͬͨ͋Δ͕ɺਫ਼ͷߴ
͍۩ମతͳσʔλͰใͨ͠ࠂҙٛେ͖͍ɻ

Ϧϯճऩͷੑࢉ࠾ʹ͍ͭͯɺࡐࢼڙྉ͕ԼਫԚట
ম٫փͰ͋Δ͜ͱ༗རͳ݅Ͱ͋ΔɻຊۀࣄڀݚͰ
ɺԼਫԚటম٫փ͚ͩͰͳ͘ɺృεϥοδΛࢼڙ
͋Δ͕ɺృεྫࣄͳͬͨߦྉͱͯ͠ϦϯճऩΛࡐ
ϥοδൃੜաఔʹ༝དྷ͢ΔͱࢥΘΕΔ༉ϙϦ
ϚʔͳͲΛআ͢ڈΔͨΊʹɺϦϯճऩఔʹお͍ͯম
ॲཧΛߦͳ͍ͬͯΔ �ʣɻҰํɺԼਫԚటম٫փൃ
ੜաఔͰমఔΛܦ༝͍ͯ͠Δ͜ͱ͔らɺϦϯճऩ

ڀݚఔΛඞཁͱ͠ͳ͍ɻΏ͑ʹɺຊఔʹお͍ͯম
ͷख๏ͰᶃϦϯநग़ఔɺᶄӷʹҠͨ͠ߦϦϯͷݻ
ΧϧγϜੳग़ʣɺͱ͍͏Α͏ʹΘͣࢎఔʢϦϯԽܗ
͔ͳఔͰߴ࣭ͷճऩϦϯංྉΛՄͰ͋Δɻ

ຊߘͰհͨ͠௨ΓɺຊڀݚͷճऩϦϯංྉͱ͠
ͯͷੑͱ҆શੑ͕ূ໌͞Εͨɻ͜͜Ͱհͨ͠փΞ
ϧΧϦ๏ʹΑΔɺԼਫԚటম٫փ͔らͷϦϯճऩ͢
Ͱʹ࣮༻Խ͞Εٕͨज़Ͱ͋Γ �ʣɺՃ͑ͯɺຊڀݚͷഇ
ΞϧΧϦͷ҆શੑ͕໌ら͔ʹͳͬͨɻຊߘͰհͨ͠
ϦϯճऩఔطʹϓϥϯτݧࢼʹΑΔ࣮ূՌͨ͠
͍ͯΔ͜ͱ͔らɺҰ࿈ͷख๏ࣾձ࣮Ͱ͖ΔϨϕϧ
ʹୡ͍ͯ͠Δͱචऀら͍ͯ͑ߟΔɻ

ݙจߟࢀ
1ʣࠤʑতਔɺੁߐཾݪɺѨ෦ࢤوɺߒ೭ɺࠤ౻

Ղ೭ɽԼਫԚటম٫փΛֶ࢈ͨ͠༺׆࿈ڀݚܞ
ͷ֓ཁɽ࠶ੜͱར༻ɺ14����7��5�2014.

2ʣࠤʑতਔɺੁ ਔɺنذɺീਔɺதᖒኍɺߐཾݪ
୩তɺक༝հɺೖ۽ɺߊ༸౻বɺՏ߹ɺࢁ
�20152015�052515ئమͷճऩํ๏ɽಛࢎఠɽϦϯࡊ.

�ʣक༝հɺ௶Ҫതɺా༟ҰɽΞϧΧϦநग़๏
ʹΑΔԼਫԚటম٫փ͔らͷϦϯճऩγεςϜɽ
༻ਫͱഉਫɺ51����������200�.

4ʣࠤʑতਔɺ౻༸ߊɺࠤ౻Ղ೭ɺѨ෦ࢤوɺੁ
߹ɺՏرଠɺఴాࢁɺक༝հɺॳߐཾݪ
ɽϦϯࢎΧϧγϜංྉࡐࢿͱ͠ ͯͷԼਫԚటম٫
փおΑͼΞϧΧϦഇӷݪྉͷௐࠪͱ߹ϦϯࢎΧϧ
γϜͷංྉಛੑධՁおΑͼݪྉ༝དྷͷ༗ݩૉͷ
Ҡߦௐࠪɽංྉֶࢽࡶɺ�6��2�1�2���2015.

5ʣࠤʑতਔɺ౻༸ߊɺࠤ౻ॅ೭ɺѨ෦ࢤوɺੁ
ࢁɺक༝հɺॳࢤོݪɺੁ࢚ɺେ༑ӳߐཾݪ
ଠɺՏ߹ɽԼਫԚటম٫փͱΞϧΧϦഇӷ
Λݪྉͱͨ͠ϦϯࢎΧϧγϜංྉࡐࢿͷ༗ੑػ
ͷ༗࣭҆શௐࠪͱංޮおΑͼ২ݧࢼɽ
ංྉֶࢽࡶɺ�7��4���44��2016.

6ʣ౻༸ߊɺࠤʑতਔɺՏ߹ɺࠤ౻Ղ೭ɺѨ
෦ࢤوɺੁߐཾݪɽؠखݝͰഉग़͞ΕΔԼਫԚ
టম٫փおΑͼഇࢎΛ༻͍ͨϦϯճऩϓϩηεͷ
�2012ɺ����2���2�1ࢽࡶɽංྉֶ౼ݕ.

7ʣ֎ࢁՂ༟ɺ౻༸ߊɺେপᠳɺཱ ੴߒوɺঙࢿߒɺ
ᬒֶɺࠤྃɺՏ߹ɽඃΛड͚ͨؠ
खݝԊ؛ʹお͚Δൃ߬ܲฅおΑͼϑΣβʔ
ϛʔϧͷར༻ɽຊංྉֶձژେձߨԋཁ
�2015ʢֶձൃදʣɺ61��144ूࢫ.

�ʣࠤʑতਔɺ౻༸ߊɺՏ߹ɺࠤ౻Ղ೭ɺѨ
෦ࢤوɺੁ ʢృεϥοغϦϯؚ༗ഇߴɽߐཾݪ
δʣ͔らͷϦϯࢎΧϧγϜͷ߹おΑͼಛੑධ
Ձɽංྉֶࢽࡶɺ�4���67��74�201�.ਤ4ɹϦϯݯࢿ॥ʢϦϯ࣭ࢎංྉʹΑΔ回ऩʣͷΠϝʔδਤ
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հڀݚ

ূݕ఼ԚటɺίϯϙετԽɺංޮूڽ

ͨͬߦ఼ॲཧΛूڽ ॳԚటͷίϯϙετԽͱ
ͦͷංޮʹؔ͢Δڀݚհ

̍ɽ͡Ίʹ

ۙશࠃͰɺԼਫಓඋ·͢·͢ਐΈɺࠃަ
௨লͷࢿྉ 1ʣʹΑΕɺԼਫॲཧਓٴීޱฏ
2�ʹお͍ͯ7�.�ˋʹͨͬࢸɻ͠ ͔ͦ͠ͷҰํͰɺ
ํࢢɾࢁଜͳͲͷઐՈͷख͕͖ߦಧ͔ͳ͍Α͏
ͳॴʹお͍ͯԼਫॲཧϓϥϯτͷҡ࣋ཧɾίετ
ͷ·͢·͢ݦஶͳͱͳ͖͍ͬͯͯΔɻͦΕ
らͷҬʹదͨ͠ҡ࣋ཧ͕༰қͰলΤωͰ͋Δখن
ԼਫॲཧϓϥϯτඞཁͰͳ͔Ζ͏͔ɻͦ͜Ͱຊ
ͱۀػࡾԼਫಓެࣾɺݝɺઍ༿ݝͰɺઍ༿ࣨڀݚ
ͷ 4 ͷղফ͔ͭൃੜԚటͷίϯϙεٴಉͰɺະීڞऀ
τԽΛ͍ߦɺ༨Ԛటॲཧͷཁらͳ͍ϓϥϯτͷఏҊ
ͱίϯϙετΛංྉͱͯ͠ʹؐ͢ݩΔ͜ͱΛओ؟
ʹお͍ͯڀݚʹऔΓΜͰ͖ͨɻਫॲཧʹؔ͢Δڀݚ
ՌɺͦͷҰ෦Λใ͍͖ͯͯ͠ࠂΔ 2ʣ�ʣɻ

͜Εらͷ༻݅Λຬͨ͢ਤ 1ͷΑ͏ͳྲྀ፩ݻӷ
ஔʢ+.4���+FU�.JYFE�4FQBSBUoSʣͱҠಈচࣜ
ؾ ੑ ੜ  Ζ ա ૧ʢ.##� ��"FSoCJD�.oWJOH�#FE�
#JoplUFSʣΛΈ߹Θせͨখنϓϥϯτʹ͍ͭͯͷ
ɻ͖ͨͯͬߦΛڀݚ

+.4 ஔͰԼਫதʹؚ·Ε͍ͯΔ 44 ͳͲΛɺڽ
ू఼͞せΔɻࡎूڽϙϦγϦΧమΛ༻͍ɺٸ
፩૧Ͱࠞ͞Εͨͷͪɺଟ൘ʹΑͬͯらΕͨ૧
ʹྲྀೖ͢ΔɻྲྀԼํʹԼਫ͕ྲྀΕɺΓͷ݀ΛԼ
ਫ͕௨ա͢Δ͜ͱͰൃੜ͢ΔྲྀʹΑͬͯࡎूڽͱԼ
ਫΛ؇፩͠ϑϩοΫͷܗͱΛ͏ߦɻ͜ͷ
ΈʹΑΓɺແಈྗͰϑϩοΫΛܗ఼͠͞せΔ͜

ͱ͕ՄͱͳͬͯおΓɺলΤωϧΪʔʹد༩͍ͯ͠Δɻ
.##  +.4 ʹΑͬͯॲཧ͞Εͨਫʢ#0%  �0ᶴ

/ ̻ఔʣΛΞϯεϥαΠτͱݺΕΔΖࡐʹ͍ͭͨ
ੜບʢ#Jo'JlUFSʣΛ༻͍Δ͜ͱͰਫॲཧʢೋ࣍ॲཧʣ
Λ͏ߦஔͰ͋Δɻޮత͔ͭۉʹॲཧ͢ΔͨΊʹ
ΖࡐΛ 1 ͱʹஔͷఈ෦͔らΤΞϦϑτʢ֤Քؒ࣌͝
ಈ 10 ʣʹΑͬͯλϯΫ্෦ʹ༌ૹ͢Δͱಉ࣌ʹ
ચড়Λ͍ߦ 24 Ͱؒ࣌ .## Ζ͕ࡐΖΛҠಈ͠Ұ
८ߋ৽͞ΕΔΈʹͳ͍ͬͯΔɻચড়ʹΑͬͯണ
ͨ͠ੜບΛؚΉࢿ +.4 ஔʹฦૹ͞ΕԚట
ͱ఼ͯ͢͠Δɻ·ͨɺॲཧਫͷ #0%  10NH/l
ҎԼΛҡ࣋Ͱ͖Δɻ

Ҏ্ͷΑ͏ʹ +.4�.## ϓϥϯτͰɺ+.4 ʹগ
ͳ͍ͳ͕らԚట͕ൃੜ͢ΔͨΊɺ఼Ԛటͷίϯϙ
ετͱͯ͠ͷར༻ʢؐݩʣΛܭը͍ͯ͠Δɻ͜ͷ

ल　ࢠۚ
ਿࢁफҰ
ग़ߒ　　ޱ

ɹ

౦ژཧՊେֶཧֶ෦ֶՊ

ଔݚ生

ଔݚ生

ɹतڭ

Ωʔϫʔυɿ

ਤʵ̍ɹ+.4�.##ஔུ֓

ʢ����ʣ
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Α͏ʹൃੜԚటΛංྉԽ͢Δ͜ͱͰɺະීٴҬͱ͠
ҬͰͳ͍ҬͰԚటॲཧͷෆཁͳࢢΔ͍ͯͬͯ
ਫॲཧϓϥϯτͱͯ͠ͷൃలΛظ͍ͯ͠Δɻ

ຊڀݚͰ +.4 ஔͰൃੜͨ͠ԚటΛओ؟ʹஔ͖ɺ
ʢBʣ� +.4�.## ஔ͔らൃੜͨ͠ԚటʢҎԼɺԚటʣ

͔らίϯϙετΛ࡞͠ɺ
ʢCʣ�ͦΕΛ༻͍ͯ২ΛҭͯɺίϯϙετʹΑΔ২

ͷͷӨڹΛௐࠪ͢Δ͜ͱ
　Λతͱ͍ͯ͠Δɻ

̎ɽ࣮ํݧ๏

̍ʣίϯϙετͷ࡞ํ๏
+.4�.## ஔΑΓ఼ԚటΛऔΓग़͠ɺؚਫ͕

70ˋఔͱͳΔΑ͏ʹਫ͢Δɻͦͷޙɺ෭ࡐࢿͱ͠
ͯԚటʹൢࢢͷʮϐʔτϞεʯおΑͼʮ͘ΜʯΛࠞ
ͥ߹ΘせΔɻ͜ͷͱ͖ԚటɺϐʔτϞεɺ͘Μ࣭
ྔൺ 2ɿ0.75ɿ0.75 ఔͷׂ߹Ͱ͋Γɺࠞ߹ͷؚਫ
 50ˋఔͱͳΔɻ࣮ݧͰूڽ఼ͨ͠ԚటΛ
 10 ͔͚ؒͯऩूおΑͼஷཹ͠ਫΛͨͬߦɻ͜
ΕʹΑΓɺ߹ܭͰ 7ᶵͷਫέʔΩΛಘͨɻ্هͷ
෭ࡐࢿΛ༻͍ɺڀݚͷ༻్ผʹਫέʔΩΛ � ͠
ͨɻίϯϙετ࡞Ͱɺ݁Ռͱͯ͠ �.5LH ఔͷ
ࠞ߹ΛಘΔɻ͜ͷࠞ߹Λൃ๐ενϩʔϧͷ༰ث
ʹҠ͠ɺൃ ߬͞せΔ͜ͱʹΑΓίϯϙετΛ࡞͢Δɻ
ൃ߬ͷਐߦཧίϯϙετͷൃΛ͢Δ͜ͱͰ
ΜࠐɻԹͷϞχλϦϯάίϯϙετʹຒΊͨͬߦ
ͩԹܭͱରরͱͨ͠ശؾதԹͷࠩΛௐΔ͜ͱ
Ͱൃ߬ݱͷਐߦΛԹࠩͱͯ͠ݕग़ͨ͠ɻ༰ثͷ
ίϯϙετൃ͕ऴྃ͢Δ·ͰΓฦ͠ΛҰߦ
Θͣʹ์ஔͨ͠ɻ

·ͨɺอԹശҎ֎ʹɺίϯϙετΛ࿅ͬͯՖஃʹࠉ
ΜͩͷΛ࣮ࠐ͖ࠉʹΜͩͷɺԚటͷ··Ֆஃࠐ͖
Μͩίϯϙεࠐ͖ࠉʹέʔεͱͯ͠બఆͨ͠ɻՖஃݧ
τͱਫԚటͷൃ߬ݱΛ؍ଌ͢ΔͨΊɺBʣ�ίϯϙ
ετɺ̱ʣਫԚటɺ̲ʣՖஃͷʹ͍ͭͯ֘Օॴ
ͷத৺෦ʹԹܭΛຒઃͨ͠ɻൃ߬ݱͷݕग़ɺ
ίϯϙετͱਫԚటʹઃஔͨ͠Թܭͱͷதʹઃ
ஔͨ͠Թܭͷࠩʢ�0 ຖܭଌʣΛௐΔ͜ͱͰͬߦ
ͨɻԚటͱίϯϙετʹؚ·ΕΔԚటͷྔ͘͠
2LH ఔͰ͋Δ͕ɺ෭ࡐࢿΛؚΊͨॏ͞ɺ༰ੵͰί
ϯϙετͷ΄͏͕େ͖͘ͳ͍ͬͯΔɻௐࠪͨ͠ൃݱ
ͷऴଉΛͬͯɺൃ߬ͷऴྃͱ͑ߟΕൃ߬·Ͱʹ
ཁ͢Δؒظʹ͍ͭͯଌఆ͕ՄͰ͋Δɻ

̎ʣഓ২ͷબఆ
ɻͨͬߦΛ౼ݕ͍ͯͭʹͰ༻͍Δ২ͷछྨݧ࣮

ഓ͢Δ২ʹཁ͞ٻΕΔ݅ͱͯ͠ɺʢBʣප

ԹมԽʹ͘ڧɺʢCʣऩ֭·Ͱʹ͕ؒظ͍ɺʢDʣ২
ମ͕େ͖͘ͳΓ͗͢ͳ͍͜ͱ͕͛ڍらΕΔɻ͜Εら
ͷཁ݅ഓڥΛࣨڀݚͱ͠ɺݶらΕͨͷྔͰ
ेʹ݁ՌΛূݕͰ͖Δ͚ͩͷαϯϓϧΛಘͳ͚Ε
ͳらͳ͍ͱ͍͏݅ʹىҼ͢ΔɻҎ্ͷཁ݅ͱഓ͢
ΔقઅΛݕ౼ͨ݁͠ՌɺίϚπφおΑͼҟͳΔ 2 छྨ
ͷϋπΧμΠίϯͷΠβϕϧɺίϝοτΛഓ͢Δ͜
ͱͱͨ͠ɻ

̏ʣഓʹ用͍Δʹ͍ͭͯ
ಉछͷ২ʹお͚ΔίϯϙετΛͯͬҭͯͨ߹

ͱɺͦ͏Ͱͳ͍߹ͷΛൺֱ͢ΔͨΊɺ༰ੵ �.61
ͷೋͭͷϓϥϯλʔΛͯͬɺͦΕͧΕʹɺBʣ௨ৗ
ͷおΑͼ Cʣ௨ৗͷʹίϯϙετΛॏྔͰ 25ˋ
ͷׂ߹Ͱ߹ͨ͠Λ 5.�LH ೖͨ͠ɻ͜͜Ͱ༻͍
Δ௨ৗͷͱɺͯ͢౦ژཧՊେֶͷͰ࠾औ
ͨ͠Ͱ͋Δɻന͍ϓϥϯλʔʹ௨ৗͷΛɺ৭͍
ϓϥϯλʔʹίϯϙετΛ߹ͨ͠Λೖ͍ͯ͠
Δɻͷ࠾औޙɺ2 छྨͷʹίϯϙετҎ֎ͷංྉ
༩͍͑ͯͳ͍ɻͳおɺՖஃʹࠐ͖ࠉΜ࣮ͩݧέʔε
Ͱഓ࣮ݧΛ͍ͯͬߦͳ͍ɻ

̐ʣഓύλʔϯ
දʵ 1ͷΑ͏ʹɺͦΕͧΕͷ݅Ͱ௨ৗͷͱί

ϯϙετΛؚΉͰಉ͡גͱͳΔΑ͏ʹҭͯͨɻ
݅ᶃɺᶄͰҭබ༻ͷͰछࢠΛൃժ͞せͨͷͪɺؒ
Ҿ͖Λͯ͠ϓϥϯλʔʹ২͑ସ͑ͨɻ݅ᶅɺᶇͰ
ൃժ༻ͷϩοΫʔϧΛ༻͍ͯൃժ͞せͨͷͪɺؒҾ
͖Λͨ͠ޙʹϓϥϯλʔʹ২͑ସ͑ͨɻ݅ᶆͰϓ
ϥϯλʔʹछΛൃ͖ͯࣘ͠ےժޙʹؒҾ͖Λ͠
ͨɻϓϥϯλʔʹ২͚͑Δגʹࡍಉ࢜ͷִؒҰఆ
ͱͳΔΑ͏ʹͨ͠ɻ

̑ʣഓํ๏
පʹΑΔඃΛආ͚ΔͨΊɺࣨڀݚͷೆ͖

Ͱ২͕ेଠཅޫΛཋͼらΕΔ૭ࡍʹϓϥϯλʔΛ
お͍ͯɺഓΛͨͬߦɻഓͨ͠২ͯ͢ͷछྨ
Ͱס૩ʹ͍ͨڧΊɺࠜΕΛ͙తͰਫΓج
ຊతʹͷද໘͕͔͍ͯסらͱ͠ɺࠜম͚Λ͙ͨ
Ίओʹ༦ํ͔らʹ͔͚ͯͷؒ࣌ଳͰਫΓΛお͜

දʵ 1ɹഓͷ݅
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ͳͬͨɻ·ͨɺ২͕ଠཅޫͷํ͔ͯͬʹ͢
Δੑ࣭ͷӨڹͰɺ͕גΕ͜ΜͰ͠·͏おͦΕ͕͋Δ
ͨΊɺఆظతʹϓϥϯλʔͷ͖Λసͯ͠ͳΔ͘
২͕·͙ͬ͢ҭͪɺגಉ࢜ͷ༿͕ׯʹ͍ޓব͠ʹ͘
͍Α͏ʹͨ͠ʢਤʵ রʣɻࢀ�

̒ʣऩ֭
২ͷऩ֭ظ࣌ʹ͍ͭͯɺ২ͷछྨ͝ͱʹ༷ࢠ

Λ͠؍ͳ͕らௐઅͨ͠ɻऩ֭২ͷछྨ͝ͱʹɺ
௨ৗͷͱίϯϙετΛؚΉͷํͷϓϥϯλʔ
Ͱɺͯ͢ͷגಉͨͬߦʹ࣌ɻ২શମͷ۩߹Λ
知ΔͨΊɺՄ৯෦ͷΈͷऩ֭ͱせͣɺࠜΛؚΊͨ২
શମΛ͔ら۷Γͯ͜͠ىऩ֭Λͨͬߦɻ͜ͷࡍɺ
ࠜΛͳΔ͘Ҿ͖ͪ͗らͳ͍Α͏ʹҙͨ͠ɻ·ͨɺ
Εམͪͦ͏ͳ༿͕མͪͳ͍Α͏ҙΛͬͨɻऩ֭ރ
ଳɺͯ͢ͷ݅Ͱؒ࣌ͨ͠ 1� Ͱ͋Δɻදʵࠒ࣌
1ͷ݅ᶃͷ߹ͷΈɺऩ֭ޙʹ͍ͬͨΜਫΛுͬͨ
τϨʔʹגΛೖΕͯɺेਫΛٵΘせͨɻ͔͠͠ɺ
݅ᶄҎ߱Ͱޙड़͢Δଌఆ߲ɺס࣭ྔ͕ॏཁͰ͋
Δͱͨͨ͑ߟΊɺ৽࣭ྔʹӨڹΛ༩͑ΔਫΛٵΘせ
Δߦఔෆཁͱஅͯ͠ͱΓߦΘͳ͔ͬͨɻ

̓ʣऩ֭ͨ͠২ͷଌఆ
ऩ֭ͨ͠২ͷͦΕͧΕͷגʹ͍ͭͯɺʮ৽࣭ྔʯ

おΑͼʮס࣭ྔʯͷ 2 ͭΛଌఆͨ͠ɻ৽࣭ྔͱɺ
২Λऩ֭ͨ͠ޙͷ২ͷ࣭ྔͷ͜ͱͰ͋Γɺਫ
ΛؚΜ࣭ͩྔͰ͋Δʢਤʵ ࣭ྔסরʣɻҰํɺࢀ�
ऩ֭ޙͷ২Λס૩͞せɺਫΛશʹৠൃ͞せ
ॳ࠷૩Ͱסଌఆ͞ΕΔ২ͷ࣭ྔͰ͋Δɻʹޙͨ
ͷ 1 ఔΛؒ࣌ 100ˆʹઃఆ͠ɺੜཧԠΛఀ͞ࢭせ
ͨͷͪɺ�0ˆͰ 4� ʢਤʵͨͬߦ૩ΛסҎ্ؒ࣌ 4
রʣɻࢀ

̏ɽ࣮݁ݧՌとߟ

̍ʣίϯϙετͷൃྔมԽ
ίϯϙετΛೖΕͨശͷԹηϯαʔͷෆྑʹΑ

Γɺेͳσʔλ͕ಘらΕͳ͔ͬͨɻ͔͠͠ɺதʹ
ຒΊͨԚటͱίϯϙετおΑͼՖஃͷதͷԹ͕ଌ
ఆ͞Ε͍ͯͨͨΊɺͦΕらͷσʔλΛ༻͍ɺίϯϙε
τԚటͷൃΛάϥϑԽͨ͠ɻಉࠁ࣌ʹଌఆ͞Εͨ
ίϯϙετͱɺおΑͼԚటͱͷԹͷࠩΛൃྔ
ͱ͠ɺ1 Ұ͋ͨΓͷൃྔͯ͠ࢉͱͷΛੵؒ࣌͝
ͱ͠ɺൃྔΛॎ࣠ɺܦաΛԣ࣠ʹͱΓਤʵ �ͷ
Α͏ʹάϥϑԽͨ͠ɻ

͜ͷ݁ՌΑΓɺॳظͷܹٸͳԹ্ঢͷͷͪঃʑʹ
ൃ͕ऩଋ͠ɺίϯϙετͰ࡞͔ら 26 Ͱൃ
͕؍ଌ͞Εͳ͘ͳ͍ͬͯΔ͜ͱ͕ಡΈऔΕΔɻΑͬ
ͯίϯϙετຊڀݚͰ༻͍ͨ �.5ᶵఔͳらɺ
Γସ͑͠ΛߦΘͳͯ͘ 4 िؒఔͰൃ͕߬ྃ͢Δ
͜ͱ͕ࣔࠦ͞ΕΔɻ·ͨɺίϯϙετͱԚటͰൃ߬
ॳ͔ظらதظʹお͍ͯൃྔʹおお͖ͳ͕ࠩݟらΕΔ
͕ɺ͜Εൃ߬ͯ͠ൃΛ͠ͳ͍෭͕ࡐࢿίϯϙετ

ਤʵ �ɹίϚπφഓͷ༷ࢠ

ਤʵ �ɹίϚπφ৽࣭ྔଌఆͷ༷ࢠ

ਤʵ 4ɹס૩ͨ͠ίϝοτ
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ͷԚటͷൃΛٵऩ͍ͯ͠ΔͨΊͱ͑ߟらΕΔɻ͞
らʹɺ͜ͷ݁ՌʹΑΓ෭ࡐࢿΛೖͨ͠΄͏͕ɺൃ߬
Ԡ͕ૣ͘ऩଋ͢Δ͜ͱ͕ࣔ͞Εͨɻ

̎ʣաఔͷ২ͷ༷ࢠ
ऩ֭લͷ༷ࢠΛਤʵ �ʹࣔ͢ɻ্ஈೋ͕ͭ݅

ᶇͷίϚπφͰɺԼஈͷೋ͕ͭ݅ᶆͷίϝοτͰ͋
Δɻ·ͨɺӈଆʹίϯϙετͰҭͯͨͷΛɺࠨଆʹ
ී௨ͷͰҭͯͨͷΛͨ͠ɻ͜ͷΑ͏ʹऩ֭લ
ͷेʹͨ͠ஈ֊Ͱ͋ΕɺࢹͰेίϯϙε
τޮՌΛ֬ೝͰ͖Δɻ·ͨɺ༿ͷ৭ʹؔͯ͠ɺίϯ
ϙετͰҭͯͷͷ΄͏͕ೱ͍৭ʹͳ͍ͬͯΔ͜ͱ͕
֬ೝͰ͖Δɻ

̏ʣऩ֭ͨ͠২ͷଌఆ݁Ռ
දʵ̍ͷΑ͏ʹ 5 ͭͷ݅Ͱී௨ͷͱίϯϙετ

ͷͦΕͧΕͰɺ৽࣭ྔͱס૩࣭ྔΛଌఆ͠ɺΣϧ
νͷ U ఆΛ༗ҙਫ४ݕ 5� Ͱ݁ͨͬߦՌɺදʵ �ͷΑ
͏ͳ݁Ռ͕ಘらΕͨɻΣϧνͷ U ఆͱΣϧνݕ

Εɺ2ݺఆͱݕ ͭͷඪຊʹお͍͕ͯࢄະ知Ͱ͋
Γɺ͕ࢄ͍͠อূແ͍ͱ͖ʹ༻͍Δਖ਼نͷ
ฏۉͷࠩͷݕఆํ๏Ͱ͋Δ 4ʣɻͯ͢ͷଌఆ݁Ռʹお
͍ͯίϯϙετͰҭͯͨגͷฏී͕ྔ࣭ۉ௨ͷͰҭ
ͯͨͷΛ্ճ͍͕ͬͯͨɺฏۉͷࠩͷݕఆΛ͏ߦ
ͱ݅ᶃᶄͰ༗ҙ͕ࠩͳ͍ͱ͍͏݁Ռ͕ग़ͨɻ

2 छྨͷϋπΧμΠίϯΑΓίϚπφͷ΄͏͕ί
ϯϙετͷӨ͕ڹେ͖͘Ͱ͍ͯΔ͕ɺ͜Εʹ͍ͭͯ
ංྉʹΑΔޮՌͰ༿ͷ෦͕େ͖͘ҭͭ͜ͱʹΑΓɺ
ΑΓޫ߹ʹΑͬͯಘらΕΔӫཆ͕ମॏʹେ͖͘د
༩͍ͯ͠Δ͜ͱʹΑΔͱ͑ߟらΕΔɻϋπΧμΠίϯ
ͰࠜΛංେԽ͞せΔੑ࣭ͷͨΊɺத͔らಘらΕͨ
ӫཆ͕ࠜʹ·ΘΓɺ༿ͷ໘ੵ͕େ͖͘ͳͬͯޫ߹
͕ଅਐ͞ΕΔ͜ͱʹΑΔӫཆΛڗडͰ͖ͣɺίϚπ
φͷΑ͏ͳ༿ࡊΑΓίϯϙετͷޮՌ͕ബ͘ͳͬ
ͨ͜ͱ͕͑ߟらΕΔɻ

ͦΕͧΕͷ݅ʹΑͬͯɺഓؒظதͷԹ݅
র͕݅େ͖͘ҧ͏ͨΊɺൺֱ༰қͰͳ͍͕ɺಉ
݅Լʹお͚Δී௨ͷͱίϯϙετͰͷ২ͷ
߹͍ʹؑΈΔͱɺίϯϙετʹංྉͱͯ͠༗ҙͳՁ
͕͋Δ͜ͱ໌ら͔ʹͳͬͨͱ͍͑ΔͩΖ͏ɻ

̐ɽ·とΊとޙࠓͷల

ຊڀݚͷ࣌ݱͷ݁Ռͱͯ͠ɺ
ʢBʣ� +.4 ԚటʹΑΔίϯϙετ̍ϲ݄ఔͰൃ߬

͕ऴΘΓɺΓସ͑͠ΛߦΘͣͱൃ߬աఔ
Ͱ͋ͬͨɻྑ

ʢCʣ�ίϯϙετҰఆͷංྉͱͯ͠ͷྗΛࣔͨ͠ɻ
ͷ֬ೝྃͷలͱͯ͠ɺίϯϙετͷൃ߬ޙࠓ

ΛΑΓਖ਼֬ʹ͢ΔͨΊͷ࣮ݧɺଞͷࡊΛ༻͍࣮ͨ
͍ͯ͠ʹΑͬͯίϯϙετͷංྉՁΛΑΓ͔֬ʹݧ

දʵ�ɹऩ֭ޙͷ࣭ྔଌఆ݁Ռ

ਤʵ �ɹίϯϙετとԚటͷൃܦա

ਤʵ �� ২ͷաఔʢ্ஈ͕ίϚπφɺԼஈ͕ί
ϝοτɺӈଆ͕ίϯϙετʣ

ʢ��6�ʣ

.ੜͱར༻Vol࠶ 42　No. 156　2017/11

再生と利用_5821.indd   96 2017/11/22   14:53:48



͘͜ͱͳͲ͕͑ߟらΕΔɻࠓճͷഓͰؒظͰऩ
֭Մͳ২Ͱ͋ͬͨ͜ͱ͔らɺΑΓؒظͷഓ͕
ඞཁͳ২ͰͷίϯϙετͷӨڹΛௐΔඞཁ͋Δ
ͩΖ͏ɻ

ʻߟࢀจݙʼ
1ʣ� ٴීޱྉʣԚਫॲཧਓࢿදൃऀهަ௨লʢࠃ

͕ �0ˋΛಥഁ͠·ͨ͠ʂ IUUQ�//XXX.NlJU.Ho.KQ/
SFQoSU/QSFTT/NJ[VLoLVEo1�@II@000�52.IUNl

2ʣ� ϋΠϒϦουਫॲཧγεςϜʹΑΔখنԼਫॲཧ
ɺୈݧࢼূ࣮ 54 ճԼਫಓൃڀݚදձެԋूɺߴ
ས৳Ұɺڮߴઍֆࢠɺग़ߒޱɺখؔଟլඒɺ2017

�ʣ� ϋΠϒϦουਫॲཧγεςϜʹお͚Δ༗ػআڈ
ಛੑɺୈ 54 ճԼਫಓൃڀݚදձެԋूɺࡾଜٱɺ
ས৳Ұɺ2017ߴɺߒޱɺग़ࢠܙઍڮߴ

4ʣ� Q121　ޗ৻ضղੳೖ　ஶɿനܭग़൛　౷ཱڞ
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ΩʔϫʔυɿࢪංޮՌɺԽֶੑɺ࣭ಛੑ

Ҫ্　ٱ߃
લా　໌ಙ

ɹຊڠ会ɹӦਪਐ෦

ຊԼਫಓڠ会ɹٕज़ڀݚ෦

ᶗɹ͡Ίʹ

ʢެࣾʣຊԼਫಓڠձͰԼਫԚటར༻ʹ
ؔ͢Δௐࠪ׆ڀݚಈͱͯ͠ɺࡢ·ͰԼਫԚట༝དྷ
ංྉͷะݧࢼΛܧଓ࣮͖ͨͯ͠ࢪɻ͜͜Ͱओʹ
ૉͷංޮੑʹ͍ͭͯௐࠪΛͯ͠おΓɺԼਫԚట༝དྷං
ྉͱԽֶංྉͱͷ૬ҧΛ໌ら͔ʹ͖ͯͨ͠ɻ

͜Εらڠձ͕࣮͖ͨͯ͠ࢪૉංޮݧࢼΑΓɺԼ
ਫԚట༝དྷංྉΛࢪʹࡊ༻ͨ͠߹ɺංྉͷछྨ
ɺࡊͷछྨʹΑͬͯૉٵऩܦա͕ҟͳΓɺऩྔ
ͷӨ͕ڹେ͖͍͜ͱ͕ೝΊらΕɺԽֶංྉͱಉҎ
্ͷऩྔޮՌ͕ಘらΕͨɻ

ʹお͍ͯ͞らʹଞҬͷҟͳΔछྨͷԼࡢ
ਫԚట༝དྷංྉΛ༻͍ɺഓؒظͷҟͳΔࡊʹର͠
ͯͷࢪංޮՌΛ֬ೝ͢Δͱͱʹɺ͜Ε·Ͱੵͯ͠
͖ͨௐࠪσʔλͱ߹Θせɺ࡞ʹର͢Δૉංޮͷ૬
ΛͱΓ·ͱΊͨɻؔؔ

͜ΕらΛͱΓ·ͱΊΔ͜ͱʹΑΓɺաڈͷ知ݟͱ߹
ΘせԼهͷใఏ͕ڙՄͰ͋Δɻ

ɾࢪઃଆࣗࣾͷίϯϙετੜ࢈ఔͷݪྉٴͼ
߹ಛੑʹ͖ͮجɺԚటංྉʹ࠷దͳ࡞छΛར༻
ଆʢՈɾҬॅຽʣʹ͑Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δʢ࡞
छʹԠͨ͡ίϯϙετɺԚటංྉͷར༻ʣɻ

ɾར༻ଆʢՈʣංྉίετͷ͕ݮਤらΕΔɻ
Ҏ্Λ;·͑ɺࡢ۩ମతʹԼهͷ 2 Λத৺

ʹௐࠪΛ࣮ͨ͠ࢪɻ

ᶃফඅऀʹରͯ͠ 13 ͷେ͖͍σʔλऩूɾੵ
Λతͱ͠ɺτϚτおΑͼίϚπφʹ͍ͭͯ͜Ε
·ͰͷऩྔௐࠪʹՃ͑ɺධՁྫࣄͷগͳ͍ࢫຯ
ͷධՁࢦඪͱͳΔ࣭ʢͷੳʣʹ͍ͭͯ
ͦΕͧΕԽֶංྉͱൺֱͨ͠߹ͷௐࠪɻ

ᶄऀؔۀͷΠϝʔδΞοϓΛతͱͯ͠ɺઌ
ਐతͳۀར༻ͷྫࣄͷݱௐࠪΛ͜͏ߦͱʹΑ
ΔɺԼਫԚట༝དྷංྉͷར༻ํ๏ͱ࡞࣭ͷ
্վྑͷޮՌಛੑௐࠪɻ

ᶘɹτϚτ͓ΑͼίϚπφͷऩྔɾ෦࣭と
ԼਫԚట༝དྷංྉͷಛੑͷؔʕะݧࢼ

̍ɽะ֓ݧࢼཁ
ฏ 26 ͔ら 27 ʹ͔͚ͯɺࠤլͷԼਫԚ

ట༝དྷංྉΛ༻͍ͯτϚτՌ࣮ͷ্࣭ʹ༩͑Δ
ޮՌΛԽֶංྉͱରൺͯ͠ௐࠪͨ݁͠Ռɺ7 ݄Լ०
ͷ 2 ൪Ռɺٴͼ � ݄ॳ०ͷ � ൪Ռͷ͕Խֶංྉ
Λ༻͍ͨ߹ΑΓ͍ߴͱ͍͏݁ՌΛಘͨɻ͜ͷΑ͏
ʹɺԼਫԚట༝དྷංྉΛ༻͍ͨ߹ʹτϚτՌ࣮ͷ
ΛߴΊΔՄੑ͕ࣔ͞Ε͕ͨɺௐࠪͷ͕ظ࣌ 7
݄Լ०ʙ � ্݄०ʹݶらΕͯおΓɺ·ͨͨ͠ࢼڙԼ
ਫԚట༝དྷංྉͷछྨࠤլͷίϯϙετ 1 छྨͰ
͋ͬͨͷͰɺ݁Ռʹର͢Δద༻ݶఆతͳ݁ՌͰ͋
ΔͱղऍͰ͖Δɻ

ͦ͜ͰࡢࢼڙԼਫԚట༝དྷංྉʹ͍ͭͯ
ɺࠤլʹՃ͑ͯଳɺܗࢁɺྲɺࣛࣇౡͷ 5 छ

հڀݚ

ฏ �� 
ԼਫԚట༝དྷංྉͷૉංޮݧࢼͱ

͍ͯͭʹௐࠪ݁Ռݱ

ʢ����ʣ
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ྨͱͨ͠ɻ·ͨτϚτՌ࣮ͷ࣭ௐࠪظ࣌Λ 7 ݄Լ
०͔ら � ݄·ͰͱલΑΓ 1 ϲ݄ఔԆ͢Δ͜ͱ
ʹΑΓɺԼਫԚట༝དྷංྉͷτϚτՌ࣮࣭ޮ্
Ռ͕ʮऩ֭ؒظΛ௨ͯ҆͠ఆతͳͷ͔ʯͲ͏͔Λ
͔֬ΊΔ͜ͱͱͨ͠ɻ·ͨɺ͜Ε·Ͱ༿ྨࡊͷ࣭
ՌΛԽֶޮ༺ࢪԼਫԚట༝དྷංྉͷ͍ͯͭʹ্
ංྉͱରൺͨ͠ݕ౼͍ͯͬߦͳ͔ͬͨɻͦ͜Ͱࡢ
࿈͕࡞ൺֱత༰қͳίϚπφΛݧࢼର࡞
ʹબͼɺ5 छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉΛ༻͍ͯॳՆお
Αͼळͷ 2 ճഓͯ͠ऩ֭ͷ࣭Λௐࠪ͠ɺߴ
࣭ίϚπφͷ҆ఆഓʹదͨ͠ԼਫԚటංྉͷੑ࣭
ͷධՁΛͨͬߦɻ

̎ɽํݧࢼ๏ʵڞ௨
̍ʣݧࢼะɹ
　ɾॴɿઍ༿ݝനҪࢢલݪ
　ɾɿ୶৭ࠇϘΫʢதཻ࣭ʣ

ͷԽֶੑΛද࡞ 1ʹࣔ͢ɻ
Ϧϯٵࢎऩ 2�70 ͱେ͖͘ɺࠇϘΫ

ͷಛͰ͋ΔͷϦϯٵࢎணྗ͕͍ڧɻ
Ұํɺ࡞͕ར༻ՄͳՄڅଶϦϯࢎ

4.6NH/100H ͱগͳ͍ɻ
̎ʣ۠ݧࢼ
　ɾԼਫԚట༝དྷංྉ۠ɿ

Լه 5 छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉΛ͠ࢼڙɺ࢈
ͷ໊শʹΑΔࠤլɺଳɺܗࢁɺྲɺࣛࣇ
ౡͷ 5 ͭͷ۠ݧࢼΛઃ͚ͨɻ

ɾରর۠ɿԽֶංྉ۠ʢ୯ංʵེ҆ɺաੴɺԘՃ
Λ༻͍ͨʣ

ͨ͠ࢼڙ 5 छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉͷ๏ͷಛ
Λද �ʹࣔ͢ɻ

ද ԼਫԚట༝དྷංྉͷංྉͨ͠ࢼڙճࠓʹ�
ͷؚ༗Λࣔ͢ɻ·ͨද �ͷԼ෦ʹԼਫԚటί
ϯϙετɺՈச;Μଯංɺࡊछപͷංྉʹ͍ͭ
ͯɺߟࢀͷͨΊʹฏۉతͳؚྔΛࣔͨ͠ɻ

ԼਫԚటංྉͷංྉɺૉؚྔଳࢼڙ
͕ൺֱత͘ߴɺྲͰ͍ɻ

ϦϯࢎܗࢁɺࠤլͰ͘ߴɺྲͰ͍ɻΧϦؚ
ྔݪྉʹڇ;ΜΛଟؚ͘ΉྲͰ͘ߴɺͦͷଞͷ
ԼਫԚట༝དྷංྉͰ͍ɻͳおɺฏۉతͳԼਫԚ
టίϯϙετͷංྉΛڇ;Μଯංͱൺֱ͢Δ
ͱɺૉɺϦϯࢎ 2 ഒఔͰ͋ΓɺΧϦؚྔ͕গ
ͳ͍ͷ͕ಛͰ͋Δɻ

Ұൠʹ༗࣭ػංྉʹؚ·ΕΔૉԽ߹ͷ࡞ʹ
ର͢Δංޮʹɺ͘ޮ͘ͷ͔ら͘ޮ͘ͷ·
Ͱ͔ͭزͷϨϕϧ͕͑ߟらΕΔɻͦΕらͷංޮϨϕ
ϧΛਪଌ͢ΔҰͭͷํ๏ͱͯ͠ɺචऀらʮ২ମ
ૉԽ߹ͷૈը๏ʢ২ӫཆ࣮ݧ๏ Q.204_217�
ത༑ࣾʣʯΛ࠾༻ͨ͠ɻ

ද̍ɹݧࢼะͷ࡞ͷԽֶੑ
ɹɹɹɹɹɹɹɹɹɹʢനҪࢢલݪɹ)����


ද �ɹࢼڙԼਫԚట༝དྷංྉͷಛ
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͜ͷੳ๏ͰૉͷܗଶΛʮ"ɿඇനଶૉʯɺ
ʮ#ɿՄ༹ੑന࣭ʯɺʮ$ɿບ݁߹ੑന࣭ʯɺʮ%ɿ
ന࣭ʯͷߏ๔นࡉ 4 ͭʹ۠͢Δɻ" ը
ޮੑͰਫ༹ੑɺ# ըޮੑͰ͋Δ͕ਫʹ༹͚
ͣɺ$ ը؇ޮੑɺ% ըޮੑͳ͍͠ޮੑ
ͱΈͳ͞ΕΔɻ

ԼਫԚటίϯϙετͷͨ͠ࢼڙ $/N ൺおΑͼ
ૉܗଶըΛද 4ʹࣔ͢ɻ

$/N ൺɺݪྉ͕ԼਫԚటओମͰ͋Δࠤլ͕ 4.2
ͱۃΊͯ͘Ŋ ͕Ͱଳ͍࣍ 6.4ɺࣛࣇౡ͕ 6.7 ͱ
͍ɻܗࢁੴփ࣭ͷԼਫԚటංྉͰ �.4 ͱதఔ
Ͱ͋ΔɻҰํɺྲ 1�.� Ͱ͋Γɺओݪྉͷڇ;
Μͱ෭ࡐࢿͷόʔΫͷׂ߹͕େ͖͍͜ͱ͕Өͯ͠ڹ
͍Δͷͱ͑ߟらΕΔɻ

ૉܗଶըʹ͍ͭͯɺޮੑͷ " ʴ # ը
ࣛࣇౡɺࠤլɺଳͰ 50� ఔͱ͍ߴɻྲ
ͦΕらʹൺֱͯ͠ 26� ͰఔͰ͋Δɻ؇ޮੑͷ
$ ըྲ͕ 4�� ͱ͘ߴɺͦΕʹൺͯଞͷ 4 ͭ
ͷίϯϙετͰ 25 ʙ ��� ͱ͍ɻղੑͷ %
ը͕ܗࢁ 41� ͱ͘ߴɺ͍ͭͰྲ͕ �0�ɺͦ
ͷଞ�ͭͷίϯϙετͰ2�ʙ 24�ͷൣғͰ͍ɻ

̏ɽ࡞ผࢪ用ݧࢼ
̍ʣτϚτɹ
ʢ̍ʣߞछ֓ཁɿ
ߏͷ۠ݧࢼ˓
　ɾࢪංྔɿૉ25ʵϦϯ25ࢎʵΧϦ25ʢLH/10Bʣ

ԼਫԚట༝དྷංྉΛࢪංͨ۠͠ʢࠤլɺଳɺ
ౡͷࣇɺྲɺࣛܗࢁ 5 ۠ʣͰɺૉͷશྔ
ΛԼਫԚట༝དྷංྉͰॆ͠ɺΧϦͷෆྔΛ
ԘԽΧϦͰิͬͨɻϦϯࢎͷաྔʹ͍ͭͯ
ௐ͍ͯ͠ͳ͍ɻ

ରরͷԽֶංྉ۠Ͱ୯ංʢེ҆ɺաੴɺԘ
ՃʣΛ༻্͍ͯهͷࢪංྔͰࢪ༻ͨ͠ɻ

　ɾ1 ۠ը໘ੵ　1N ʷ 4N ʹ 4N2ɺ֤ ۠ݧࢼ 2 ෮
　ɾ২ີɿ෯ 1N ʷؒג 100DNʢ1 ۠ը 4 ʣג
աܦഓ˓
ංࢪɺཱͯɺىߞ　5/27　　
　　5/2�　බఆ২ʢछɿ౧ଠʣ
　　　　　　࿐ɺϚϧνഓ
　　7/1�　Ұ൪ՌఠՌ։࢝

　Ҏ߱ �/16 ·Ͱݪଇͱͯ͠ຖि 1 ճऩ
֭͠ɺ1 ൪Ռʙ 7 ൪Ռʹ͍ͭͯऩ֭ௐࠪ
Λͨͬߦɻ

　　�/16　ఠՌऴྃ
ʵӈਤઆ໌ʀτϚτͷணՖҐஔͱՌ࣮ʵ
　Լํ͔らॱʹ
ୈ 1 ʙ ୈ 7 ͷ
ՖʹணՌ͢
ΔɻͦΕͧΕͷ
ՖͰ࣮݁͠ ͨ
Ռ࣮Λॱʹ1 ൪
Ռɺ2 ൪Ռɺɾɾɾɺ
7 ൪ՌͱݺͿ

ද �ɹԼਫԚట༝དྷංྉͷංྉ

ද 4ɹԼਫԚట༝དྷංྉͷ$�/�ൺɺૉܗଶը

ʢ�100�ʣ
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ʢ̎ʣௐ߲ࠪ
˓ऩ֭ௐࠪɿ

֤ऩ֭ʹɺ۠͝ݧࢼͱʹ̍גΓͷՌ࣮ॏྔɺ
Λଌఆݸ

˓Ռ࣮ͷ࣭ੳ߲
ɾɿܭʹΑΔ
ɾϏλϛϯ $ʢΞείϧϏϯࢎʣɿ32 ϑϨοΫ

εʹΑΔ
ɾࢎΠΦϯೱɿ32 ϑϨοΫεʹΑΔ

ʢ̏ʣ݁ݧࢼՌ
˓τϚτՌ࣮ͷऩྔ

5 छྨͷԼਫԚటංྉ۠ͱରরͷԽֶංྉ۠ʹ
͍ͭͯɺ7 ݄Լ०ʙ � ݄ͷऩ֭ظ࣌Λ௨ͯ͠ɺ΄
΅ 1 िؒお͖ʹ 1 ൪Ռ͔ら 7 ൪Ռ·ͰΛ͝גͱʹ
ऩ֭͠ɺτϚτՌ࣮ऩ֭ྔΛௐࠪͨ͠ɻ

͜ͷऩ֭ௐࠪʹお͍ͯɺ1 ൪ՌגʹΑͬͯ݁
࣮͕ෆଗ͍Ͱ͕͋ͬͨɺ2 ൪ՌҎ߱Ͱ࣮͕݁ଗ
͍ɺגʹΑΔऩ֭ྔͷόϥπΩ͕খ͔ͬͨ͞ͷͰɺ
ऩ֭ྔͷࢉग़ʹ 1 ൪ՌΛআ͘ 2 ൪Ռʙ 7 ൪Ռͷ
/ΓՌ࣮ॏྔʢHͨ͋ג ʣΛ༻͍ͨɻ݁ՌΛදג
�おΑͼਤ 1ɺਤ �ʹࣔ͢

τϚτͷגΓՌ࣮ऩྔɺ߹ܭͰɺࠤլɺ
ଳɺܗࢁͷ֤۠ݧࢼͰɺԽֶංྉ۠Λ্ճͬͨ

ʢද �ʣɻ
ɺ7۠ݧࢼլͷࠤ ݄Լ०͔ら � ্݄०ͷ 2 ൪

ՌおΑͼ � ൪Ռͷऩ֭ྔ͕ଞͷ۠ݧࢼΛ্ճΓ
ʢਤ 1ʣɺ͜ͷ͕ࠩྦྷੵऩྔͷࠩʹӨͨ͠ڹʢਤ
�ʣɻ

ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷऩྔͱංྉͷૉܗଶͱ
ͷؔΛΈΔͱɺԽֶංྉ۠ͷऩྔʹର͢Δऩྔ
ɺංྉͷޮੑૉɿʢ"�#ʣըͱͷؒࢦ
ʹਖ਼ͷ૬͕ؔೝΊらΕͨʢਤ �ʣɻ͜ͷΑ͏ͳ
ૉըͷଟ͍ԼਫԚటංྉͰɺԽֶංྉͱಉ
Ҏ্ͷऩྔ͕ظͰ͖Δɻ

˓τϚτͷ৯ຯ
ʢੳ߲ʣ

τϚτՌ࣮ͷ৯ຯɾ࣭ͷੳ߲ͱͯ͠ 2
൪Ռʙ 4 ൪Ռʹ͍ͭͯɺɺϏλϛϯ̘ʢΞε
ίϧϏϯࢎʣɺࢎΠΦϯೱʹ͍ͭͯੳΛͬߦ
ͨɻ

ʢੳ݁Ռʣ
　ɾ

τϚτՌ࣮ͷΛද �ɺਤ 4ʹࣔ͢ɻ

ਤ 1ɹτϚτͷՌ࣮ऩྔʢH� ʣג

ද �ɹτϚτՌ࣮ऩྔ

ਤ �ɹτϚτͷՌ࣮ྦྷੵऩྔʢH� ʣג

ਤ �ɹτϚτऩྔとԼਫԚటංྉͷ"�#ը

ʢ�101�ʣ
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2 ൪ՌおΑͼ � ൪ՌͰɺԼਫԚట༝དྷංྉ
۠ͰԽֶංྉ۠ΑΓ͕͍ߴͰɺ4 ൪Ռ
ͰࣛࣇౡΛআ͘ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͰԽֶං
ྉ۠Λ্ճͬͨʢਤ 4ʣɻ

　ɾϏλϛϯ $　ʢΞείϧϏϯࢎʣ　ೱ
Ϗλϛϯ $ʢΞείϧϏϯࢎʣͷೱΛද �ɺ
ਤ �ʹࣔ͢ɻ

2 ൪ՌͰɺશͯͷԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͰԽ
ֶංྉ۠ΑΓΞείϧϏϯࢎೱ͕͘ߴɺ� ൪
ՌͰܗࢁΛআ͘ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͰԽֶං
ྉ۠Λ্ճͬͨɻ4 ൪ՌͰɺଳͱ͕ܗࢁԽ
ֶංྉ۠ΛԼճΓɺԽֶංྉ۠ͱͷࠩ໌ら͔
Ͱͳ͔ͬͨɻ

　ɾࢎΠΦϯೱ
ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ɺԽֶංྉ۠ͱɺՌ࣮

ͷࢎΠΦϯೱݕग़Լݶೱʹ͔ۙͬͨͨ
Ίɺ۠ݧࢼʹΑΔࠩવͱ͠ͳ͔ͬͨɻ

ʢ̐ʣߟʵτϚτͷऩྔɺ࣭ʹର͢ΔԼਫԚట
༝དྷංྉͷޮՌʵ·ͱΊ

τϚτͷऩྔʹ͍ͭͯɺԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷ

ͷ֤۠Խֶංྉ۠Λ্ճͬܗࢁɺɺଳ͘ߴլ͕ࠤ
ͨɻऩྔͱංྉͷૉܗଶͱͷؔͰɺޮੑͷ
ૉɿʢ"�#ʣըͱͷؒʹਖ਼ͷ૬͕ؔೝΊらΕɺ
͜ͷૉըͷଟ͍ԼਫԚటංྉͰɺԽֶංྉͱ
ಉҎ্ͷऩྔ͕ظͰ͖Δͱ͑ߟらΕΔɻ

τϚτՌ࣮ͷ࣭ɺ͕ԼਫԚటංྉ۠ͰԽ
ֶංྉ۠ΛおおΉͶ্ճͬͨɻ

·ͨɺൺֱతॳظͷՌ࣮ʢ2 ൪Ռɺ� ൪ՌʣͰɺ
Ϗλϛϯ $ ೱԼਫԚట༝དྷංྉ۠Ͱ͔ͨͬߴɻ

Ҏ্ͷ݁Ռ͔らɺԼਫԚట༝དྷංྉΛ༻͍Δ͜ͱ
ʹΑΓɺ2 ൪Ռɺ� ൪ՌͷൺֱతॳظͷՌ࣮Ͱɺ
͕͘ߴϏλϛϯ $ ೱߴ͍ߴ࣭τϚτ͕
ऩ֭Մͱ͑ߟらΕͨɻ
̎ʣ�ίϚπφɹ
ʢ̍ʣߞछ֓ཁ
ߏͷ۠ݧࢼ˓

ɾ۠ݧࢼʢࢼڙංྉʣͷߏʹ͍ͭͯɺτϚτ
ͷݧࢼͱಉ༷Ͱ͋Δɻ

ɾࢪංྔɿૉ15ʵϦϯ15ࢎʵΧϦ15ʢLH/10Bʣ
　　ԼਫԚట༝དྷංྉΛࢪංͨ۠͠ʢࠤլɺଳɺ

ਤ 4ɹτϚτՌ࣮ͷʢϒϦοΫεʣ

ਤ �ɹτϚτͷΞείϧϏϯࢎೱ 	NH�LH


ද �ɹτϚτՌ࣮ͷ

ද �ɹτϚτͷΞείϧϏϯࢎೱ

ʢ�102�ʣ

.ੜͱར༻Vol࠶ 42　No. 156　2017/11

再生と利用_5822.indd   102 2017/11/22   13:51:53



ౡͷࣇɺྲɺࣛܗࢁ 5 ۠ʣͰɺૉͷશྔ
ΛԼਫԚట༝དྷංྉͰॆ͠ɺΧϦͷෆྔΛ
ԘԽΧϦͰิͬͨɻϦϯࢎͷաྔʹ͍ͭͯ
ௐ͍ͯ͠ͳ͍ɻ

　　ରরͷԽֶංྉ۠Ͱ୯ංʢེ҆ɺաੴɺԘ
ՃʣΛ༻্͍ͯهͷࢪංྔͰࢪ༻ͨ͠ɻ

ɾ1 ۠ը໘ੵ　0.�N ʷ 2N ʹ 1.6N2ɺ2 ෮
ɾ২ີɿ෯ �0DN　2 ২͑ɺؒג 20DN

　　　աܦഓ˓
　य़Ն࡞ɿ6/24 छɺ7/25 ऩ֭
　ळ࡞ɿ�/16 छɺ10/2� ऩ֭
ʢ̎ʣௐ߲ࠪ
˓ऩ֭ௐࠪ

ผʹ۠தԝͷ۠ݧࢼ 20 औ͠ɺՄ৯෦ॏ࠾Λג
ྔΛଌఆ

˓ऩ࣭֭ͷੳ߲
　ɾɿܭʹΑΔ

ɾϏλϛϯ $ʢΞείϧϏϯࢎʣɿ32 ϑϨοΫ
εʹΑΔ

　ɾࢎΠΦϯೱɿ32 ϑϨοΫεʹΑΔ
ʢ̏ʣ݁ݧࢼՌ
˓ίϚπφͷऩྔ

ɾॳՆおΑͼळʹίϚπφΛ 2 ճഓ͠ɺय़Ն࡞

Ͱ 7 ݄ɺळ࡞Ͱ 10 ݄ͷऩ֭ʹ͍ͭͯɺ
ͷதԝ۠ݧࢼ֤ 20 औͯ͠ऩྔΛௐࠪ͠࠾Λג
ͨɻ

　　݁ՌΛද �おΑͼਤ �ʹࣔ͢ɻ
ऩྔय़Ն࡞おΑͼळ࡞ͷ͍ͣΕԽֶංྉ

͕۠ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ΑΓ͔ͨͬߴɻԽֶං
ྉ۠ͷऩྔʹର͢ΔԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷऩྔ
լ͕ࠤɺࢦ �0 ʙ �4 ͱൺֱత͘ߴɺ͍࣍Ͱ
ଳɺࣛࣇౡ͕ 60 ʙ �0 ఔͰ͋ͬͨɻ

ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷऩྔͱංྉͷૉܗଶ
ͱͷؔΛΈΔͱɺय़Ն࡞ɺळ࡞ 2 ͷऩܭ߹࡞
ྔɺංྉͷޮੑͷૉɿʢ"�#ʣըͱͷ
ؒʹਖ਼ͷ૬͕ؔೝΊらΕͨʢਤ �ʣɻ

˓ίϚπφͷ৯ຯ
ʢੳ߲ʣ

ίϚπφՄ৯෦ͷ৯ຯɾ࣭ͷੳ߲ͱͯ͠
ɺɺϏλϛϯ̘ʢΞείϧϏϯࢎʣɺࢎ
ΠΦϯೱʹ͍ͭͯੳΛͨͬߦɻ

ʢੳ݁Ռʣ
　ɾ

ίϚπφՄ৯෦ͷΛද �おΑͼਤ �ʹ
ࣔ͢ɻ

ίϚπφͷɺྲおΑͼܗࢁͷԼਫԚ
ట༝དྷංྉ۠Ͱ͘ߴɺऩ֭ྔͷখ͍۠͞Ͱ
Ͱ͋ͬͨɻ͍ߴ͕

　ɾϏλϛϯ $ʢΞείϧϏϯࢎʣೱ
ίϚπφՄ৯෦ͷΞείϧϏϯࢎೱΛද
1�おΑͼਤ �ʹࣔ͢ɻΞείϧϏϯࢎೱɺ
य़Ն࡞ɺळ࡞ͱʹԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͰԽֶ
ංྉ۠ΑΓ͔ͨͬߴɻԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷத
Ͱɺྲɺଳɺܗࢁͷ֤͕۠ൺֱత͍ߴ
Ͱ͋ͬͨɻਤ ���ίϚπφͷऩྔ 	LH�N�


ਤ ��ίϚπφऩྔとԼਫԚటංྉͷ"�#ը

ද �ɹίϚπφͷऩྔ 	LH�N�
ɹ

ʢ�10��ʣ
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　ɾࢎΠΦϯೱ
ίϚπφՄ৯෦ͷࢎΠΦϯೱΛද 11お

Αͼਤ 1�ʹࣔ͢ɻࢎΠΦϯೱͱ
Խֶංྉ۠ΑΓԼਫԚట༝དྷංྉ۠Ͱʹٯ
͘ɺதͰྲおΑͼܗࢁͰ͍Ͱ͋ͬͨɻ

ࡊ͔らઁऔ͢ΔࢎΠΦϯ͕ਓͷମͰؐ
Ε͕͋Δڪ͢΅ٴΛڹѱӨʹ߁ΕΔͱɺ݈͞ݩ
ͱࢦఠ͞ΕΔ͜ͱ͔らɺίϚπφͷࢎΠΦ
ϯೱ͕͍͜ͱ·͍࣭͠Ͱ͋Δͱ͑ߟ
らΕΔɻ　　

ਤ �ɹίϚπφՄ৯෦ͷʢϒϦοΫεʣ

ਤ �ɹίϚπφͷΞείϧϏϯࢎೱ 	NH�LH


ਤ 1��ίϚπφՄ৯෦ͷࢎΠΦϯೱ 	NH�LH


ද �ɹίϚπφՄ৯෦ͷ

ද 1�ɹίϚπφͷΞείϧϏϯࢎೱ

ද 11ɹίϚπφͷࢎΠΦϯೱ

ʢ�104�ʣ
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ʢ̐ʣߟʵίϚπφͷऩྔɺ࣭ʹର͢ΔԼਫԚ
ట༝དྷංྉͷޮՌʵ·ͱΊ

ίϚπφͷऩྔɺय़Ն࡞おΑͼळ࡞ͷ͍ͣΕʹ
͍ͭͯԽֶංྉ͕۠ԼਫԚట༝དྷංྉ۠ΑΓߴ
͔ͬͨɻԽֶංྉ۠ͷऩྔࢦΛ 100 ͱ͢ΔͱɺԼ
ਫԚట༝དྷංྉ۠ࠤլͷࢦ͕ �0 ʙ �4 ͱൺֱత
ɺଞͷԼਫԚట༝དྷංྉ۠Ͱ͕͔ͨͬߴ �0 ҎԼ
Ͱ͋ͬͨɻ

Ռ͔らɺίϚπφ݁ݧࢼおΑͼ͜Ε·Ͱͷࠓ
ͳͲͷੜҭؒظͷ͍༿ྨࡊʹ͍ͭͯɺԼਫԚట
ංྉΛ͡Ίͱ͢Δ༗࣭ػංྉΛ༻͍Δ߹ॳظ
ੜҭ͕ྼΔͨΊɺԽֶංྉʹऩྔ͕ٴͳ͍ͱ͑ߟ
らΕΔɻ

ҰํɺԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷίϚπφͷ࣭ΛԽ
ֶංྉ۠ͱൺֱͨ݁͠Ռ͔らɺ͕͘ߴɺ·ͨΞ
είϧϏϯࢎೱ͕͘ߴɺࢎଶૉؚྔ͕͍
࣭ͷͷ͕ಘらΕͨɻߴͰ͋ͬͨ͜ͱ͔らɺ

Ҏ্ͷ݁Ռ͔らɺ࡞ظͷίϚπφͷ࡞ʹͭ
͍ͯɺऩྔͷ্ΑΓ࣭ͷ্Λతͱ͢Δ
߹ɺԼਫԚట༝དྷංྉͷࢪ༻༗ޮͱ͑ߟらΕΔɻ

ᶙɹԼਫԚటංྉΛ࿈用͍ͯ͠Δะͷ࡞
ऩྔɾ࣭とͷཧԽֶੑʻݱௐࠪʼ

ϏετϩԼਫಓͷ׆ಈΛ௨ͯ͡ɺԼਫԚట༝དྷං
ྉΛ༻͍ͯ࡞ͷ࣭ऩྔ͕͕ྫ্ͨ͠ଟ͘ใ
Ε͍ͯΔɻͦ͞ࠂ ͜Ͱ͜Εらͷઌਐతͳྫࣄʹ͍ͭͯɺ
ԼਫԚట༝དྷංྉٴͼԚటଯංͷར༻ํ๏ɺ࡞࣭
ͷ্ɺվྑޮՌͳͲʹ͍࣮ͭͯଶͷௐࠪΛͬߦ
ͨɻ

̍ɽௐࠪํ๏
ԼਫԚట༝དྷංྉٴͼԚటଯංͷ࿈༻ะͱۙ

ͷରরะʢओʹԽֶංྉͷΈͷࢪ༻ʣͰͷฉ͖औ
ΓΛ͍ߦࢼྉͱ࡞Λ࠾औ͢Δɻ
̍ʣௐࠪҬͱௐࠪର࡞
　ɾࠤլࢢ　ΞεύϥΨε　
　ɾେઋࢢ　ΤμϚϝ
　ɾྲொ　Ϩλε
̎ʣௐ߲ࠪ

ɾՈͷฉ͖औΓௐࠪʢ࡞ɺࢪ༻ྔɺ࣌༺ࢪ
ɺऩظ ɾྔ࣭ɺίετɺࢪ༻ɺࢪංํ๏ɺ
ଞʣ

ɾͷཧԽֶੑௐࠪʢҰൠԽֶੑɺૉɾૉɺ
ॏۚଐɺཧੑʣ

ɾ࣭ௐࠪɿɺϏλϛϯ $ʢΞείϧϏϯࢎʣɺ
ࢎΠΦϯೱͳͲ

̎ɽ�ௐࠪ݁Ռ
̍ʣࠤլࠤݝլࢢ　ΞεύϥΨε
　˓ฉ͖औΓௐࠪͷ֓ཁʢ2016  10 ݄ 1� ʣ

ʢ1ʣௐࠪ۠ɿࠤլࠤݝլࢢ෭ொͷԼਫԚట
ଯංར༻ՈɺおΑͼରরͷ෭ொɺॾ
ொͷՈะ

ʢ2ʣ౷܈ɿάϥΠ
ʢ�ʣ࡞ɿΞεύϥΨεʢϏχʔϧϋε

ഓɺछɿΣϧΧϜʣ
ʢ4ʣංྉͷछྨɿԼਫԚటଯංʢࣗՈʣ

ɾංྉͷ໊শɿ:. ଯංʢࣗՈʣ
ɾݪྉɿຖ �0U ͷ :. ଯංΛ࡞͠ɺ

ՈะʢϏχʵϧϋε �0Bʣʹࢪ༻͠
͍ͯΔ͕ɺͦͷݪྉࠤլࢢড়Խηϯλʔ
ͷԼਫԚటංྉ 12UɺϞϛΨϥ �UɺΤϊΩ
চە 20Uɺνοϓ 10U ͷׂ߹Ͱࠞ߹ɻ

ɾੜ࢈ɿՈࣗՈɻϋεͷۭʹ্ه
ׂ߹Ͱࠞ߹ͨ͠ݪྉΛଯੵ͠ɺळʙཌय़
ʹ͔͚ͯൃ߬ͯ͠ଯංԽɻ

ɾߪೖՁ֨ʢίετʣɿࣗՈ :. ଯං
ͷݪྉՁ֨ɺԚటංྉ 1600 ԁ /�00LHɺ
ϞϛΨϥʵࣗՈɺΤϊΩەচ 1000 ԁ
/2Uɺνοϓ 1 ສԁ /2Uɻ͜ΕらͷՁ֨Α
Γɺ্هʠݪྉʡͷ߲Ͱࠞͨ͠ࡌه߹ׂ߹
Ͱ :. ଯං �0U Λ࡞͢Δࡍʹඞཁͳݪ
ྉՁ֨ɺ � ສ 4 ઍԁɻ

　　ʢ5ʣԼਫԚటංྉͷࢪ༻ྔ
ɾ༻ͷ࣮ɿࣗՈͷ :. ଯංʢԼਫԚ

టଯංʣɺϏχʔϧϋεാͰɺ� 
ʙ 10 ؒܧ༺ଓ

ɾߪೖྔɿԼਫԚటංྉʢࠤլড়Խηϯλʔ
ʣʹ͍ͭͯ 12U/ 

ɾ༻ྔɿ:. ଯං �0U/�0B/ 
　　ʢ6ʣظ࣌༺ࢪɾࢪ༻ํ๏

ԼਫԚటଯංʢ:. ଯංʣय़࡞લʹશྔ
ɻ༺ࢪංͱͯ͠ج

　　ʢ7ʣՈͷײ
ࣗՈͷ :. ଯංΛ͏લɺΞεύϥ

Ψεཱ͕ͪރΕපփ৭ΧϏපʹ͔͔ͬͯ
ऑΓқ͔͕ͬͨɺͦΕ͕ղফ͞ΕɺΞεύϥ
Ψεऩྔ͕ 2 ׂΞοϓɻංྉࣗࡏݱՈͷ
:. ଯංͷΈͷࢪ༻ͰɺԽֶංྉΛ༻ͨ͠
Ͱ͖ͨɻݮΑΓίετ͕࣌

　˓ͷཧԽֶੑௐࠪ
　　ʢ1ʣௐࠪะ

ௐࠪะࠤլࢢ෭ொɺॾொͷΞεύ
ϥΨεΛഓ͢Δ � ͭͷՈะͰ͋Δɻຊ

ʢ�105�ʣ
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Ҭओʹਫాར༻ʢάϥΠʣͰɺ
ΞεύϥΨεϏχʔϧϋεͰදʹ༗
Δɻ͍ͯͬߦഓͰߴɺ͠༺ࢪΛଟྔػ
ԼਫԚటଯංʢ:. ଯංʣΛ༻͢ΔՈะ
ͷදͷΛ࠾औͨ͠ɻରরะɺ
෭ொͷۙྡͷʢ༗࣭ػංྉʴԽංྉʣΛ
༻͢ΔՈɺおΑͼॾொͷʢ˞ංޮௐઅܕ
ංྉʣΛ༻͢ΔՈะɻ
˞　ਫ༹ੑͷංྉΛथࢷͰ෴ͬͯ

தͰͷ༹ग़ؒظΛ࡞ͷੜҭʹ߹͏Α
͏ʹίϯτϩʔϧɾظԽͨ͠ංྉ

　　ʢ2ʣԼਫԚటංྉࢪ༻ͷཧԽֶੑ�
　　　　̰ɽԽֶੑ�

Խֶੑͷੳ݁ՌΛද1�ʹࣔ͢ɻ
�ͭͷՈͱ২ؚྔ͕7.2�ʙ7.6�ͱɺ
άϥΠͷ௨ৗͷ২ؚྔͰ͋Δ�.��Α
Γߴ ɺ͘·ͨ༗ޮଶϦϯ͕ࢎ �00NH/100H
ͱஅج४ͷ 50NH/100H Λେ͖͘
্ճ͍ͬͯΔɻ͜ͷͲͷՈ༗
ߟΔͨΊͱ͍ͯ͠༺ࢪʹΛຖଟྔػ
͑らΕΔɻԼਫԚటංྉΛݪྉͱ͢Δ

:. ଯංΛࢪ༻͢Δ No.1 ͷՈͷ
Ͱ $&$ ͕ 60NF/100H ͱɺରরͷՈ
ͷ 40NF/100H ʹൺ͍ͯߴɻ

　　　　̱ɽะͷॏۚଐؚ༗ྔ��
ॏۚଐؚ༗ྔੳ݁ՌΛද1�ʹࣔ͢ɻ

ѥԖɺಔΛআ͘ͱɺԼਫԚటଯංͷ࿈༻
ʹΑͬͯதͷॏۚଐೱ͕ߴ·Δͱ
͍ͬͨੵΈらΕͳ͍ɻ� Ոͷะ
ͱதͷશྔѥԖೱ͕جڥ४
ͷ 120QQNʢڥলఆج४ʣΛ্ճͬ
ͯおΓɺରরͷՈʹお͍ͯଟྔʹՈ
சฅ༝དྷͷଯංΛࢪ༻ͨ͠Өڹͱ͑ߟら
ΕΔɻ

　　　　̲ɽͷཧੑ
�ͷཧੑࠜͷੜҭɺഉਫੑɾ

อਫੑɾ௨ੑؾͳͲ͔らஅͷॏཁ
ͳ߲Ͱ͋Δɻࡾ૬ʢݻ૬ɾӷ૬ɾ
૬ʣΛੳͨ݁͠ՌΛදؾ 14ʹࣔ͢ɻ

� ะͱݻ૬ͷׂ߹͕ 16 ʙ 1�� ͱ
͘ɺؾ૬ׂ߹ �5� Ҏ্ͱ͘ߴɺ࡞
ͷཧੑྑͱ͑ߟらΕͨɻ

ද 1�ɹࠤլࢢΞεύϥΨεะͷԽֶੑ

ද 1�ɹࠤլࢢΞεύϥΨεะͷॏۚଐؚྔ

ද 14ɹࠤլࢢΞεύϥΨεะͷཧੑ
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˓ௐࠪะͷ࡞ͷ࣭
� ՈͷΞεύϥΨε࣭ͷௐࠪ݁ՌΛද 1�

ʹࣔ͢ɻԼਫԚట༝དྷ :. ଯංΛ࿈༻ͯ͠
͍ΔՈͷΞεύϥΨεɺରরՈͱൺͯ
͘ߴͳ͍͕ɺʢ༗࣭ػංྉʴԽංྉʣΛ
༻͢ΔՈΑΓϏλϛϯ $ ͕ଟ͘ɺࢎΠΦ
ϯ͕গͳ͔ͬͨɻ·ͨʢංޮௐઅܕංྉʣΛ༻
͢ΔՈͷΞεύϥΨε࣭ԼਫԚట༝དྷͷ
:. ଯංΛ༻͢ΔՈͷΞεύϥΨεͱಉ༷ͷ
Ͱ͋ͬͨɻ

ճௐࠪͨ͠ࠓ � ͭͷՈะͰɺલड़ͨ͠Α
͏ʹදʹଟྔͷ༗ػ͕ೖ͞Εͯ༗ػ
͕Խ͞Ε͍ͯΔͨΊɺΞεύϥΨε࣭ͷҧ͍
ͳ͑ݴΔංྉͷҧ͍͚ͩʹΑΔͷͱ͢༺͕
͍͕ɺ্هͷ݁Ռ͔らɺԽංྉΑΓૉ͕؇
ޮੑͰ͋ΔԼਫԚట༝དྷංྉංޮௐઅܕංྉΛ
༻͍Δ߹ʹɺΞείϧϏϯ͕ࢎଟ͘ɺࢎΠ
Φϯ͕গͳ͍ͱ͍͏݈߁ʹΑ͍ͷ͕ੜ͞࢈ΕΔ
Δɻ͑ݴΔͱ͕͋

̎ʣळాݝେઋࢢɹΤμϚϝ
˓ฉ͖औΓௐࠪͷ֓ཁʢ2016  � ݄ 5 ʣ
ʢ1ʣௐࠪ۠ɿळాݝେઋࢢࣈಊాͷ

Ոะ
ʢ2ʣ౷܈ɿ୶৭ࠇϘΫ
ʢ�ʣ࡞ɿΤμϚϝɺτϚτɺχϯδϯɺηϩ

ϦʔɺϐʔϚϯɺφεɺεΠΧɺτϞϩί
γɺΩϟϕπͳͲଟ࠼

ʢ4ʣංྉͷछྨɿԼਫԚటංྉʢී௨ංྉʣ
ɾංྉͷ໊শɿίϫΫϏίϯϙɺ7.0LH/ ା
ɾݪྉɿԼਫԚట
ɾੜۀࣄ࢈ॴ໊ɿळాݝେઋڧࢢटড়Խηϯ

λʔ
ɾංྉͷܗଶɿϖϨοτʢ2 ʙ �NNʣ
ɾओཁͳͷؚ༗ྔɿૉશྔ 7.0�ɺϦ

ϯࢎશྔ �.��ɺΧϦશྔ 0.��ɺ$/N ൺ 6.0ɺ�
ಔશྔ 550NH/LH�

ɾߪೖՁ֨ɿ400 ԁ / ା
　ʢ5ʣԼਫԚటංྉࢪ༻ྔ

ɾ༻ͷ࣮ɿฏ 2� ʙ )2� ͷ 6 ؒ
ଓܧ

ɾߪೖྔɿ510 ା /6 
ɾ༻ྔɿฏۉ 400LH/10B/ 

　ʢ6ʣظ࣌༺ࢪɾࢪ༻ํ๏
ԼਫԚటංྉय़࡞ͱळ࡞ͷ 2 ճ༻ʢશ

ංྉʢ+"ʣΛࡊංʣɺͦͷଞʹجྔ 20LH/ ା

Λ 4 ା /10B Λߪೖ͍ͯ͠Δ
　ʢ7ʣԼਫԚటංྉΛ༻͍ͯ͠ΔՈͷײ

ංྉͷத৺ԼਫԚటංྉͰ͋ΓɺՈఉࡊԂ
༻ʹར༻͍ͯ͠Δɻऩྔɺ࣭ʹΛ͡ײ
ͳ͍ɻଯංͷɾߪೖ͍ͯͬߦͳ͍ɻԼਫ
Ԛటංྉؒ 50 ʙ 100 ାΛߪೖ͍ͯ͠Δ͕ɺ
۠ʹۀ๏ਓ͕Ͱ͖͔ͯらɺ͜͜༧
ͯ͠ඞཁͳྔ͕खʹೖらͳ͍ɻ

˓ͷཧԽֶੑௐࠪ
　ʢ1ʣௐࠪะ

ԼਫԚటංྉΛ༻͍ͯ͠ΔՈͷΤμϚϝ
ʢछɿ౬্ΓϜεϝʣะ͔らΛ࠾औͨ͠ɻ
ରরะฒͼͷՈͷΤμϚϝാ͔ら࠾औ

ʢะཧɿڇฅଯං 2U/ Λߪೖͯ͠ɺ͘
༺ංྉʢ+"ʣΛࡊΔɻංྉ͍ͯ͠༺
͍ͯ͠Δʣ

　ʢ2ʣԼਫԚటංྉࢪ༻ͷཧԽֶੑ�
　　̰ɽԽֶੑ�

ͷԽֶੑͷੳ݁ՌΛද 1�ʹࣔ͢ɻ
ରরะڇฅଯංΛຖ࡞࿈༻͍ͯ͠ΔͨΊ
ʹཆ͕աʹ͋Γɺಛʹ༗ޮଶϦ
ϯ͕ࢎ ���NH/100H ͱஅج४ʢ10 ʙ
75NH/100HʣΛେ্͖͘ճ͍ͬͯΔɻ·ͨԘ
͕جɺԘ͘ߴͷؚྔྨج 155� ͱߴ
͘ɺશମʹཆաؾຯͰ͋Δɻ

͜Εʹର͠ɺԼਫԚటංྉ࿈༻ะͰɺ

ද 1�ɹࠤլࢢΞεύϥΨεͷ࣭

ʢ�107�ʣ
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༗ޮଶϦϯࢎԘجରরะ΄Ͳߴ
͘ͳ͘ɺແػଶૉɺ২ؚྔڇฅଯං
࿈༻ะͱಉఔͰ͋Δʢྗ͕ҡ࣋͞Εͯ
͍Δʣ͜ͱ͔らɺͷԽֶੑൺֱత·
͍͠ঢ়ଶʹ͋Δɻ

　　̱ɽะͷॏۚଐؚ༗ྔ��
ॏۚଐؚྔͷੳ݁ՌΛද 1�ʹࣔ͢ɻѥ

ԖΛআ͘ͱ௨ৗͷะͷॏۚଐؚྔͷൣ
ғʹ͋ΓɺԼਫԚటංྉͷ࿈༻ʹΑͬͯ
தͷॏۚଐೱ͕ߴ·Δͱ͍ͬͨॏۚଐੵ
ͷΈらΕͳ͍ɻΉ͠Ζରরͱͨ͠ڇฅ
ଯං࿈༻ะͰɺϚϯΨϯɺѥԖɺಔೱ
ɻ྆ะͱதͷશྔѥԖೱ͕͍ߴ͕
جڥ४ͷ 120QQNʢڥলఆج४ʣ
Λ্ճ͍ͬͯΔ͕ɺݪҼ໌ら͔Ͱͳ͍ɻ

　　̲ɽͷཧੑ
૬ʣΛௐࠪͨ͠ؾ૬ɾӷ૬ɾݻ૬ʢࡾ

݁ՌΛද 1�ɺਤ 11ʹࣔ͢ɻ྆ะͱཧ

૬ͷͷൣࡾͳ͕௨ৗࣔ͢ྑ͕ੑ
ғʹ͋Δ͕ɺԼਫԚటංྉ࿈༻ะͰؾ૬
͕͍͜ߴͱ͔らɺΑΓഉਫੑ͕ྑͱ͑ߟ
らΕΔɻ

˓ԼਫԚటංྉ࿈༻ะͷ࡞ͷ࣭
ΤμϚϝ࣭ௐࠪʹؔͯ͠ɺରরะʢڇฅ

ଯං࿈༻ɾԽංྉʣͷछ͕ظ࣌ԼਫԚటංྉ
࿈༻ะΑΓ 1 िؒ΄Ͳ͘ɺ྆ะͷੜҭʹ
͕ࠩΈらΕͨͨΊɺԼਫԚటංྉ࿈༻ะͷΤμ
Ϛϝͱੜҭ͕ظ࣌΄΅ಉҰͱݟらΕΔࢼྉΛେઋ
ೖͨ͠ɻߪͯʹചళࢢ

͜Εら � छྨͷΤμϚϝͷ࣭ੳͷ݁ՌΛද
1�ʹࣔ͢ɻԼਫԚటංྉ࿈༻ะͷΤμϚϝͷ
࣭ɺରরะചॴͷΤμϚϝʹൺΔͱ
ɺΞείϧϏϯ͕ࢎ༗ҙʹ͍ߴͰ͋ͬͨ
͕ɺಛʹΤμϚϝͰࢫຯͷࢦඪͱ͞ΕΔάϧλ
ϛϯࢎதؒతͳͰ͋ͬͨɻ·ͨࢎΠΦϯೱ
ʹ͍ͭͯɺͲΕݕग़ԼݶఔͰ͋ͬͨɻ

ද 1�ɹେઋࢢΤμϚϝะͷԽֶੑ

ද 1�ɹେઋࢢΤμϚϝะͷͷॏۚଐؚྔ

ਤ 11ɹେઋࢢΤμϚϝะͷࡾ૬

ද 1�ɹΤμϚϝՈะͷཧੑ

ʢ�10��ʣ
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̏ʣ۽ຊݝఱྲࢢொɹϨλε
˓ฉ͖औΓௐࠪͷ֓ཁʢ2016  10 ݄ 26 ʣ�
　ʢ1ʣௐࠪ۠ɿ۽ຊݝఱྲࢢொ
　　　ԼਫԚటංྉͷݪྉɿԬড়Խηϯλʔ
　　　ԼਫԚటଯංͷɿྲொଯංηϯλʔ
　　　ԼਫԚటଯංར༻ՈะɺରরՈะ
　ʢ2ʣ౷܈ɿཻࡉփ৭ɾփ৭ܥ
　ʢ�ʣ࡞ɿਫҴ࡞Ϩλε
ʢ4ʣංྉͷछྨɿԼਫԚటଯංʢྲ༗ػେɿ

ී௨ංྉʣ
ɾංྉͷ໊শɿྲ༗ػେ　15LH/ ା
ɾݪྉɿԼਫԚటɺੜ͝ΈʢՈఉܥʣɺڇ;

ΜʢܖՈʣ
ɾੜۀࣄ࢈ॴ໊ɿྲொଯංηϯλʔ
ɾංྉͷܗଶɿ༗ػଯංख़ɺ20LH/ ାɺό

ϥചΓ
ɾओཁͳͷؚ༗ྔɿૉશྔ 1.0�ɺϦ

ϯࢎશྔ 0.��ɺΧϦશྔ 1.0�ɺ$/N ൺ
16.0�

　ɾߪೖՁ֨ɿ�000 ԁ /U
ʢ5ʣԼਫԚటଯංͷࢪ༻ྔ

ɾ༻ͷ࣮ɿฏ � ʙʢͦΕҎલڇฅ
ଯංΛࢪ༻ʣ

ɾࢪ༻ྔɿ2U/10BʢௐࠪϨλεะ �0Bɺ6U/
Λࢪ༻ʣ

ɾߪೖྔɿ5 ʙ 20U/ 
　ʢ6ʣظ࣌༺ࢪɾࢪ༻ํ๏

ਫҴऩ֭ʢίγώΧϦɺऩ֭ � ݄ʣͷ � ݄
ʹશ໘ʹࢪ༻ͨ͠ʢ۠ͷϨλεՈͷ࣌༺ࢪ
ಉ͡ʣɻொ͔らͷཁ͋Γɺྔ༺ࢪɺظ
ྲ༗ػେΛར༻͢ΔΑ͏ʹͳͬͨɻظ࣌ʹ
ͳΔͱใࢽʹΑͬͯจॻ͕ಧ͘ɻ֤Ո
ྲொଯංηϯλʵྔͱॴΛొɺࢄ
৫ʢίετ߹ɿίϯτϥΫλʔʣʹΑͬ
ͯɺะͷࢄ͕ߦΘΕΔɻྲ༗ػେ
ଯංͱͯ͠ར༻͍ͯ͠ΔɻϨλεͷഓ 10
݄Լ०ఆ২ɺཌ 1 ݄ʹऩ֭͢ΔɻϨλεะ

ͷංྉೖྔࢪߦ׳ංʢૉʵϦϯࢎʵՃཬ
1��21�10/10Bʣͷ 1/2 ΛԽංྉʢ͍͞ͷ༑ʣ
Ͱࢪ༻͢Δɻଞʹɺۤੴփ 120LHɺϦϯࢎං
ྉΛࢪ༻ɺංߦΘͳ͍ɻ

　ʢ7ʣՈͷײ
ҴΘらશྔΛͪ࣋ग़͢ʢൢച �000 ԁ /10Bʣ

ͷͰྗݮୀ͕ݒ೦͞ΕΔͨΊɺྗҡޮ࣋Ռ
Λྲ༗ػେଯංʹظ͍ͯ͠Δɻཧɺ
Ϩλεഓͷࢪංछɺग़ՙظ࣌ʹΑͬͯ
ՈͰҟͳΔ͕ɺͰྸߴԽ͕ਐΜͰ͍Δͨ
ΊɺொʹΑΔଯංͷੜ࢈ɺίϯτϥΫλʔʹΑ
Δଯංͷࢄॿ͔͍ͬͯΔɻ

˓�ͷཧԽֶੑௐࠪ
　ʢ1ʣௐࠪะ

ԼਫԚటංྉΛ༻͢ΔՈͷϨλεะ͔
らΛ࠾औ͠ɺಓΛհͨ͠ะʢଯංࢪ
༻͍ͯ͠ͳ͍ɺԽֶංྉͷΈʣΛରরͱͯ͠
Λ࠾औͨ͠ɻ

　ʢ2ʣԼਫԚటଯං࿈༻ͷཧԽֶੑ�
　　̰ɽԽֶੑ�

Խֶੑͷੳ݁ՌΛද ��ʹࣔ͢ɻԼ
ਫԚటଯංࢪ༻ะແػଶૉɺ$&$ɺ
২ؚྔ͕ରরะʹൺ͍ͯߴͷͰྗ͕ߴ
͍ͱ͑ߟらΕɺԘجͷൺֱతྑͳะ
ͱ͑ݴΔɻ͜ͷ݁ՌɺԼਫԚటଯංͷ࿈༻
ʹΑΓ༗ࡐࢿ࣭ػɺଯංͱͯ͠ͷࢪ༻ޮՌʢ
ྗͷҡ্࣋ʣ͕֬ೝ͞Εͨɻ

　　̱ɽะͷॏۚଐؚ༗ྔ
ͷॏۚଐؚྔͷੳ݁ՌΛද �1ʹࣔ

͢ɻԼਫԚటଯංͷ࿈༻ะͰϚϯΨϯɺ
ѥԖɺಔೱ͕͍ߴʹ͋Δ͕ɺఱવ
ොଘྔͱಉఔͰ͋ΓԼਫԚటଯංͷ࿈༻ʹ
Αͬͯॏۚଐ͕ੵ͍ͯ͠Δͱ͑ݴͳ͍ɻ

　　̲ɽͷཧੑ
ྲொͷϨλεփ৭ͷਫాͰ

ɺഉੑؾഓ͞Ε͍ͯΔɻϨλεͷ࣭௨
ਫੑʹӨڹΛ͏͚Δ࡞Ͱ͋Γɺཧੑ

ද 1�ɹେઋࢢΤμϚϝͷ࣭

ʢ�10��ʣ

ฏ 2� 　ԼਫԚట༝དྷංྉͷૉංޮݧࢼͱݱௐࠪ݁Ռʹ͍ͭͯVol. 42　No. 156　2017/11

再生と利用_5822.indd   109 2017/11/22   13:51:55



ͷվળ͕େ͖ͳ՝Ͱ͋Δɻ
ͷࡾ૬ੳͷ݁ՌΛද ͼਤٴ�� 1�

ʹࣔ͢ɻԼਫԚటଯං࿈༻ะͰରরะ
ʹൺͯؾ૬͕ߴ·͍ͬͯΔ͜ͱ͔らɺ༏
लͷظ্͕͞ΕΔɻ

˓ԼਫԚటଯං࿈༻ะͷ࡞ͷ࣭
Ϩλεͷ࣭ੳ݁ՌΛද ͼਤٴ�� 1�ʹࣔ

͢ɻௐࠪͨ͠ԼਫԚటଯංࢪ༻ะͱଯංແࢪ༻
ะͰഓମܥɺग़ՙ༷͕ࣜҟͳΔͨΊʹɺ֎
෦࣭Λൺֱ͢Δ͜ͱͰ͖ͳ͍͕ɺ෦
࣭ʹؔͯ͠ɺऩ͕֭ظಉظ࣌ͷ߹ʹ྆ऀͷ
༏ҐੑΛൺֱ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ͜ͷ͜ͱΛલఏ

ͱͯ྆͠ऀͷϨλεͷ࣭Λൺֱ͢Δͱɺʹ
ะؒͰ͕ࠩΈらΕͳ͍͕ɺՄ৯෦ͷࢎΠΦ
ϯೱԚటଯංࢪ༻ะͰݦஶʹ͍ɻ

˓Ϩλε݁ٿͷॆ࣮
Ϩλε݁ٿͷॆ࣮Λൺֱ͢ΔͨΊɺ࠾औͨ͠

Ϩλεͷஅ໘ΛԼͷࣸਅʹࣔ͢ɻ͜ΕΑΓԼ
ਫԚటଯංࢪ༻ะͷϨλεͷํ͕ٿͷॆ࣮͕ྑ
ࡍड͚らΕΔ͕ɺ͜ΕϨλε͕ංେ͢Δݟͱ
ʹɺԼਫԚటଯංʹؚ·ΕΔૉ͕ԽֶංྉΑΓ
؇ޮతͳͨΊͱ͑ߟらΕΔɻ

ද ��ɹྲொϨλεะͷԽֶੑ

ද �1ɹྲொϨλεะͷॏۚଐؚྔ

ਤ 1���ྲொϨλεะͷࡾ૬

ਤ 1�ɹྲொϨλεͷՄ৯෦ࢎΠΦϯೱ

ද ��ɹྲொϨλεะͷཧੑ

�ද ��ɹྲொϨλεͷ࣭�ʢ��1�  1� ݄ �� ࠾औʣ

ʢ�110�ʣ
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ᶚɹංྉͷίετൺֱʹ͍ͭͯ

ΞεύϥΨεഓͷௐࠪ݁Ռ͔らɺԼਫԚట༝དྷ
:. ଯංΛ༻͢Δ߹ͷංྉίετΛԽංྉͱൺ
ֱͯ͠ਤ 14ʹࣔ͢ɻ:. ଯංར༻ͷ߹ 10B ͨ
Γͷංྉίετ͕ 2 ສ � ઍԁͰ͋Γɺංޮௐઅܕͷ
ԽֶංྉΛར༻͢Δ߹ͷίετ � ສ � ઍԁʹൺ
 2�� গͨ͠ɻԼਫԚట༝དྷංྉΛɺΞεύϥΨݮ
εͷࢪංྔ͕ଟ͘ഓؒظͷ͍ࡊഓͰத৺త
らΕ͑ߟՄͱ͕ݮΔ߹ɺංྉίετͷ͢༺ʹ
Δɻ

ᶛɹ͜Ε·ͰͷԼਫԚట༝དྷංྉͷૉංޮ
ͷ·とΊɹݧࢼ

ฏ 21 ΑΓԼਫԚట༝དྷංྉΛࢪʹࡊ༻
ͨ͠߹ͷૉංޮΛɺԽֶංྉͱରൺͯ͠ௐࠪͨ͠
݁Ռʹ͍ͭͯɺද �4ɺද ��ͷΑ͏ʹͱΓ·ͱΊͨɻ

ฏ 21 ͔ら 25 ·ͰɺओʹԼਫԚట༝དྷං
ྉͷૉܗଶͷಛͱ֤छࡊͷऩྔͱͷؔʹ͍ͭ
ͯԽֶංྉͱରൺͯ͠ௐࠪͨ݁͠ՌΛද �4ʹࣔ͢ɻ

ࣸਅɹϨλε݁ٿͷॆ࣮ൺֱ
結球の充実度（汚泥堆肥施用圃場のレタスは球の充実が良好） ਤ 14ɹංྉίετͷൺֱ

ද �4ɹࡊͷՄ৯෦ऩྔと૬ؔͷ͋Δίϯϙετͷૉܗଶըと$�/ൺ

ʢ�111�ʣ
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ʢ༿ྨࡊʹ͍ͭͯʣ
˕̍ʙ̏ϲ݄ͷظͰऩ֭͢Δ༿ྨࡊ

ੜҭ͕̍ؒظʙ � ϲ݄ఔͱ͍༿ྨࡊͰॳظ
ੜҭͷྑ൱͕ɺऩྔʹ݁͢ΔͷͰԼਫԚట༝དྷං
ྉΛ༻͍ͨ߹ͷऩྔԽֶංྉ۠ʹٴͳ͍߹
͕ଟ͘ɺԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷதͰɺޮੑૉ
ը "ɺ# ͕ଟ͍ɻ͜ΕらͷࡊͰԽֶංྉͱಉ
ͷऩྔΛಘΔͨΊʹɺॳظੜҭΛ֬อ͢ΔͨΊʹ
Խֶංྉʢͱ͘ʹૉංྉʣͱͷซ༻͕ඞཁͱ͑ߟ
らΕΔɻ

˕ �ϲ݄Ҏ্ͷதʙؒظഓͯ͠ऩ֭͢Δ༿ྨࡊ
ΩϟϕπɺϒϩοίϦʔͰɺԽֶංྉ۠ͷऩྔ

ͰޮଶͱͷؔܗɺԼਫԚటංྉͷૉ͘ߴ͕
ੑͷ " ·ͨɺ"�# ըͱऩྔਖ਼ͷ૬ؔΛࣔ͢
͕ɺ͜Εらͷࡊੜҭॳظʙதظʹ͔͚ͯଟ͘ͷ
ૉΛٵऩͯ͠֎༿Λܗ͠ɺ݁ٿՖ᤹ͷܗʹ
බͷఆ২ࡊΔͨΊͰ͋Δɻैͬͯ͜Εらͷ͕ܨ
લʹૣΊʹԼਫԚటංྉΛࢪ༻ͯ͠தͰ͋Δఔ
ղͨ͠ޙʹබΛఆ২͢Δ͜ͱʹΑΓɺऩྔΛߴ
ΊΔ͜ͱ͕ՄͰ͋Δɻ

ϋΫαΠɺԼਫԚటංྉͷૉ "�#�$ ը
ͱਖ਼ͷ૬ؔΛࣔ͠ɺԽֶංྉ۠Ҏ্ͷऩྔ͕ಘらΕ
ͨɻ͜Εɺ؇ޮੑͷૉ $ ը͕͜Εらͷࡊ
ͷੜҭதظҎ߱ʹ༗ޮԽͯ͠ٵऩ͞ΕɺऩྔΛߴΊ
ͨͨΊͱ͑ߟらΕΔɻ·ͨ࿐ࡊͰੜҭؒظத
ʹԽֶංྉྲྀ͠қ͍ͨΊʹऩྔ͕Լͨ͜͠ͱ
͑ߟらΕΔɻ

ʢࠜྨࡊɺՌྨࡊɺ౾ྨࡊʹ͍ͭͯʣ
ྨࡊࠜ˕

ੜҭ͕ؒظ 2 ϲ݄ఔͷμΠίϯͰɺޮੑͷ
ૉ "�# ըͷଟ͍ԼਫԚటංྉͰԽֶංྉͱಉ
Ҏ্ͷऩྔΛಘΔ͜ͱ͕Մͱ͑ߟらΕΔɻ

ੜҭؒظͷ͍χϯδϯ͋Δ͍ΰϘͷऩྔ
ɺԼਫԚటංྉͷ $/N ൺͱෛͷ૬ؔΛࣔ͢͜ͱ
͔らɺ$/N ൺ͕খ͍͞ංྉͰൺֱత͍ߴऩྔΛಘ
Δ͜ͱ͕Ͱ͖Δɻ͜Εらͷ࡞ੜҭॳظͷૉٵ
ऩ͕গͳ͘ɺૉٵऩ͕ԢʹͳΔ·Ͱʹ 2 ϲ݄ఔ
ͷϥά͕͋ظΔͨΊɺ͜ͷؒظʹԽֶංྉͷૉ
߱ӍͰྲྀ͢Δ͕ɺԼਫԚటංྉͷ༗࣭ػංྉ
͔らඍੜղͰੜͨ͡ૉ࡞ͷੜҭதظҎ߱
ʹར༻͞ΕɺऩྔΛߴΊͨͱਪఆ͞ΕΔɻ
˕Ռྨࡊ

φεɺΧϘνϟɺίʔϯͰԼਫԚటංྉ۠Ͱɺ
Խֶංྉ۠Ҏ্ͷऩྔ͕ظͰ͖Δ

ΧϘνϟɺίʔϯͷ࿐ഓͰɺԽֶංྉ۠Ͱ
ංྉͷྲྀʹΑͬͯऩྔ͕Լ͢ΔͷͰɺൺֱత
؇ޮੑͷԼਫԚటංྉ۠Ͱऩྔ্͕ճΔʹ͋
Δɻ

ϐʔϚϯҠ২̍ޙϲ݄༨ΓͰऩ͕֭࢝·Δ͜ͱ
͔らॳظੜҭ͕ΕΔԼਫԚట༝དྷංྉͰԽֶං
ྉʹऩྔ͕ٴͳ͍͜ͱ͕ଟ͍ɻ
˕౾ྨ

౾ྨͰͨ͠ݧࢼͷΤμϚϝ͚ͩͰ͋Δ͕ɺੜҭ
ʹඞཁͳૉྔ͕ 5LH/10B ͱগͳ͘ɺ·ͨੜҭ
ॳͷૉٵऩগͳ͍ΊɺԽֶංྉʹൺͯ؇ޮੑ
ͷԼਫԚట༝དྷංྉͰൺֱత͍ߴऩྔΛಘΔ͜ͱ͕
ՄͰ͋Δɻ

ද ��ʹɺฏ 26 ͔ら 2� ʹऩྔͱͱ
ʹࡊͷ࣭ʹର͢ΔԼਫԚటංྉͷޮՌΛԽֶංྉ
ͱରൺͯ͠ௐࠪͨ݁͠ՌΛͱΓ·ͱΊͨɻ

ՌྨࡊͷτϚτͰԼਫԚట༝དྷංྉ۠ͷऩྔԽ
ֶංྉͱಉͰ͋Γʢฏ 26 ʙ 2� ʣɺΠν
ΰͰಉͷऩྔΛಘΔ͜ͱ͕ՄͰ͋ͬͨʢฏ
27 ʣɻԼਫԚటංྉͷૉܗଶͱͷؔͰɺ

ද ��ɹࡊͷऩྔɺ࣭ʹର͢ΔԼਫԚట༝དྷංྉͷංྉޮՌ
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)2� ʹ 5 छྨͷԼਫԚట༝དྷංྉΛ༻͍ͨݧࢼΛ
#�"Ռ͔らɺ݁ͨͬߦ ըͷଟ͍ԼਫԚట༝དྷංྉ
Ͱൺֱతऩྔ͕͍ߴͱ͍͏݁ՌΛಘ͍ͯΔɻ

τϚτՌ࣮ͷ࣭ɺ2 ൪Ռʙ 4 ൪Ռͷ͕Լਫ
Ԛట༝དྷංྉ۠Ͱ͍͜ߴͱɺΠνΰͰ 1 छྨͷԼਫ
ԚటංྉΛ݁ͨ͠ݧࢼՌͰ͋Δ͕ɺ12 ݄ʙ 1 ݄ͷ
ऩ֭ॳظͷՌ࣮͕͍݁ߴՌΛಘͨɻ

༿ྨࡊͷίϚπφʹ͍ͭͯɺऩྔԽֶංྉ۠ʹ
ʹྨࡊͷ͍༿ؒظͳ͔ͬͨɻίϚπφͷੜҭٴ
͍ͭͯɺԽֶංྉซ༻͢Δ͜ͱʹΑͬͯऩྔΛ֬
อ͢Δ͜ͱ͕ඞཁͱͳΔɻҰํɺίϚπφͷ࣭ʹͭ
͍ͯɺΞείϧϏϯ͕ࢎԼਫԚట༝དྷංྉ۠
Ͱ͘ߴɺ·ͨࢎΠΦϯೱٯʹ͍͜ͱ͔らɺߴ
࣭ͷͷ͕ಘらΕΔՄੑ͕ࣔ͞Εͨɻ

ࡊ࣭ʹؔ͢Δ͜Εらͷ݁ݧࢼՌ͔らɺԼਫԚట
ංྉΛར༻͢Δ͜ͱʹΑͬͯτϚτίϚπφͰԽ
ֶංྉΛ༻͍Δ߹ΑΓΞείϧϏϯࢎೱ͕
Δͱ͍͏Α·ߴΔ͜ͱɺΠνΰʹ͍͕ͭͯ·ߴ
͏ʹɺߴ࣭ͳऩ͕֭ಘらΕΔՄੑ͕ࣔ͞Εͨɻ

͞らʹࡢɺԼਫԚట༝དྷංྉΛ࿈༻ͯ͠Ξε
ύϥΨεΤμϚϝɺϨλεΛഓ͍ͯ͠ΔݱՈ
Λௐࠪ͠ɺԽֶංྉΛ༻͍ͯ͠ΔՈͱൺֱͨ݁͠
ՌɺԼਫԚట༝དྷංྉͷ࿈༻ʹΑͬͯࡊ࣭ͷ্ɺ
͋Δ͍ཧੑͷվྑྗͷ্ʹΑΔऩྔ҆
ఆͷϝϦοτ͕ೝΊらΕͨɻ

͜Ε·ͰͷԼਫԚట༝དྷංྉͷૉංޮݧࢼʹお͍
ͯಘらΕͨҎ্ͷ݁Ռ͔らɺԼਫԚట༝དྷංྉΛར༻
͢Δ͜ͱʹΑΓɺࡊͷछྨʹΑͬͯԽֶංྉͱಉ
Ҏ্ͷऩྔ͕֬อͰ͖Δ͜ͱɺ·ͨΞείϧϏ
ϯࢎೱΛߴΊΔͳͲࡊͷ্࣭͕Ͱ͖Δ͜ͱ͕
ࣔ͞Εͨɻ·ͨݱՈะΛௐࠪͨ݁͠Ռ͔らɺԼ
ਫԚట༝དྷංྉΛ࿈༻͢Δ͜ͱʹΑͬͯԽֶංྉΛ༻
͍Δ߹ΑΓͷཧੑͷվળͱྗͷݟ্͕
らΕɺऩྔͷ҆ఆऩ֭ͷ্࣭ͷϝϦοτʹ
Δ͜ͱ͕͔֬ΊらΕͨɻ͕ܨ

ԼਫԚట༝དྷංྉͷޮՌతͳۀར༻ʹ͚ͯɺ͜
Εらͷใ͕׆༻͞ΕΔ͜ͱ͕·ΕΔɻ

ʢ�11��ʣ
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ਤʵ 1ɹೱॖɾਫ࣌ʹ͓͚ΔԚటதͷણҡঢ়ͷׂ

ԼਫԚట༝དྷણҡɺણҡঢ়ɺਫ

̍ɽ͡Ίʹ

ैདྷͷԚటॲཧͰɺԚటೱɺ༗ػൺʢV54ʣɺ
.� ΞϧΧϦɺણҡঢ়ͳͲɺ༷ʑͳࢦඪΛ༻͍ɺ
ೱॖੑਫੑͷӨڹΛݕ౼͖ͯͨ͠ɻԚటதͷણ
ҡঢ়ͷޮՌʹ͍ͭͯɺਤʵ 1ͷΑ͏ʹఆ͞Ε
Δݪཧ͔らɺ͜Ε·Ͱਫఔʹ༗ޮʹد༩͢ΔҼ
ͱͯ͠Ґஔ͚ͮらΕ͖ͯͨɻ͔͠͠ͳ͕らɺ֎෦͔ࢠ
らࢴݹ߹ણҡΛೖ͢ΔҎ֎ʹԚటதʹؚ༗͢
Δણҡঢ়Λ੍͢ޚΔํ๏͕ͳ͘ɺਫػͷڅڙԚ
ట͜Ε·ͰԚటೱΛத৺ͱͨ͠ཧ͕த৺Ͱ͋ͬ
ͨɻۙͰɺԚటॲඅͷݮʹد༩͢Δٕज़։
ൃͷҰͭͱͯ͠ɺਫԚటΛؚਫԽ͞せΔ͜ͱΛ
తͱ༷ͨ͠ʑͳਫػͷ։ൃ͕ߦΘΕ͖ͯͨɻ͔͠
͠ͳ͕らɺ͍ͣΕͷؚਫܕਫػʹお͍ͯɺͦ
ͷਫੑԚటੑঢ়ʹେ͖͘ґଘ͢Δͷ͕࣮ଶͰ͋
ΓɺੑؾݏফԽΛදͱ͢ΔਫੑͷԚటΛؚਫ

Խ͢ΔͨΊʹɺༀඅֹ͕ߴʹͳΔ͜ͱؚਫ
ͷޮݮՌ͕͋·Γ͘ߴͳ͍ͱ͍ͬͨ՝͕͞Εͯ
͍ͨɻͦ͜ͰɺຊԼਫಓஂۀࣄʢҎԼɺ+4 ͱ͍͏ɻʣ
ͰɺԚటॲཧγεςϜͷ߹ཧԽͱόΠΦϚεͷϚς
ϦΞϧʢॿࡐʣར༻Λ࣮͢ݱΔͨΊɺࣜגձࣾੴ֞ͱ
ͷڞಉڀݚΛ௨͡ɺਫੑʹେ͖͘د༩͢ΔڅڙԚ
టੑঢ়ͷத͔らણҡঢ়ʹண͠ɺͦͷΛԼਫԚ
ట༝དྷણҡͱͯ͠ޮతʹճऩ͠ɺਫॿࡐͱͯ͠
ਫ͢څڙʹػΔ͜ͱͰɺਫੑΛൈຊతʹվળ͢ΔʮԼ
ਫԚట༝དྷણҡར׆༻γεςϜʯʢҎԼɺຊγεςϜ
ͱ͍͏ɻʣΛ։ൃͨ͠ɻ

ͳおɺຊγεςϜɺຊԼਫಓஂۀࣄͷୈ 72 ճ
ٕज़ධՁҕһձʢฏ 27  10 ݄ 1 ʣʹお͍ͯࢾ
͞ΕɺԼਫԚట༝དྷણҡར׆༻γεςϜઐҕһձʢҕ
һɿཥ౦େֶେֶӃڀݚֶՊڭतʣͷԼͰௐ ɾࠪ
৹ٞ͠ɺୈ74ճٕज़ධՁҕһձʢฏ2�11݄24ʣ
ͷ৹ٞΛͯܦɺฏ 2�  12 ݄ 27 ʹਃ͞Εͨ
ͷͰ͋Δɻ

Ωʔϫʔυɿ

հڀݚ

ԼਫԚట༝དྷણҡར׆༻γεςϜ

ӒҪ　࣍
ΤωϧΪʔٕज़՝ݯࢿ

՝ཧ

ຊԼਫಓஂۀࣄɹٕज़ઓུ෦
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̎ɽຊٕज़ͷ֓ཁ

ʢ1ʣγεςϜ֓ཁ
ຊγεςϜͷಋೖ֓೦ਤΛਤʵ �ʹࣔ͢ɻ
ຊγεςϜɺʮԼਫԚట༝དྷણҡʯΛʮճऩϢχο

τʯʹΑΓʮճऩॿࡐʯͱͯ͠ޮతʹճऩ͠ɺ͜Ε
ΛԚటਫ͢څڙʹػΔԚటʹʮఴՃʯ͢Δ͜ͱͰɺ
ਫԚటͷؚਫԽࡎूڽͷༀԽɺʮ
ਫੑΛେ෯ʹվળʯ͢ΔͷͰ͋Δɻ

ͳおɺԼਫԚట༝དྷણҡͱɺԼਫॲཧͷ࠷ॳ
఼͔らҾ͖ൈ͔ΕͨԚటʢҎԼɺʮॳԚటʯͱ͍͏ɻʣ
ʹؚ·ΕΔણҡঢ়Λ͍͏ʢࣸਅʵ রʣɻճऩॿࢀ1
ɺਤʵࡐ �ʹࣔ͢௨ΓɺॳԚటΛߴճస͢Δ
ϛϧʢҎԼɺʮεϥοδϛϧʯͱ͍͏ɻʣͰ࿈ଓతʹຏ
Γ௵ͨ͠ޙʹɺճసυϥϜܕͷϝογϡεΫϦʔϯΛ
۩උ͢Δճऩஔʹ͠څڙɺೋ࣍ॲཧਫΛ༻͍ͨચ
ড়ਫʹΑΓ࿈ଓతʹચড়͠ͳ͕らɺഉਫͱͯ͠औ
ग़ͨ͠ͷͰ͋Δɻ

ਤʵ �ɹԼਫԚట༝དྷણҡ利׆用γεςϜͷಋೖ֓೦ਤ

ਤʵ �ɹԼਫԚట༝དྷણҡ利׆用γεςϜͷॲཧϑϩʔ

ࣸਅʵ 1
ԼਫԚట༝དྷણҡ֎؍

ʢ�115�ʣ
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ʢ�ʣԼਫԚట༝དྷણҡと回ऩॿࡐͷ࣮ଶ
ॳΛ༗͢Δ 7 ͭͷॲཧʹお͍ͯɺણҡঢ়ʹؔ

͢Δྲྀೖ࣮ଶௐࠪΛͨͬߦɻදʵ 1ʹॿࡐͷݩͱͳ
Δણҡঢ় 100 ϝογϡͷॳͷҠׂߦ߹ฒͼʹॳ
Ԛటதʹؚ·ΕΔણҡঢ় 100 ϝογϡͷΛࣔ
͢ɻ

ॳʹお͚Δણҡঢ়ͷԚటதͷҠׂߦ߹ɺౙ
ͱقͱՆق �5� Λ্ճΓɺॳԚటʹͯણҡঢ়
Λճऩ͢Δ͜ͱ͕༗ޮͰ͋Δ͜ͱ͕Θ͔ͬͨɻ·ͨɺ
ॳԚటதͷણҡঢ়ɺౙقͱՆقͷฏۉͰ
45ˋͰ͋Δ͜ͱ͕֬ೝ͞Εͨɻ

ճऩϢχοτնΓͷڅڙԚటͱճऩॿࡐͷԼਫԚట
༝དྷણҡͷൺֱɺਤʵ 4ʹࣔ͢௨ΓͰ͋Δɻ

ճऩॿࡐͷධՁɺճऩϢχοτʹ͢څڙΔॳԚ
టதͷԼਫԚట༝དྷણҡΛআ͘ 44 ʢ41ʣٴͼԼਫ
Ԛట༝དྷણҡʢ'1ʣͱճऩϢχοτ͔らऔΓग़͞Ε
ͨճऩॿࡐதͷ 44 ʢ42ʣٴͼԼਫԚట༝དྷણҡʢ'2ʣ
ͱͷ͔ؔらɺҎԼͷࣜʹΑΓࢉग़͢Δɻ

　ॿࡐ७　ʹ '2�ʗʢ'2 ʴ 42ʣʷ 100
　ॿࡐճऩ ��'2�ʗ '1�ʷ 100
ॿࡐ७ɺճऩϢχοτͷޮతͳӡసΛྀ͢ߟ

Δͱ͕ํ͍ߴ·͍͠ɻ͜Ε·Ͱͷ࣮݁ݧՌͰɺڙ
७ࡐΛड͚Δ͕ɺॿڹԚటͱચড়ਫྔʹΑΔӨڅ
�5ˋఔʢڅڙԚటೱ 1ˋఔɺચড়ਫྔΛڅڙԚ
టྔͷ 70� ఔͱͨ͠߹ʣͰ͋Γɺͦͷ࣌ͷॿࡐ
ճऩɺ�5ˋఔͰ͋ͬͨɻ

̏ɽຊγεςϜͷಋೖޮՌ

ʢ1ʣਫԚటؚਫޮݮՌ
ফԽ૧Λ༗͢Δॲཧʹお͚Δ࣮ূ࣮݁ݧՌͷྫͱ

ͯ͠ɺॿࡐఴՃͱਫԚటؚਫͷޮݮՌΛਤʵ
�ʹࣔ͢ɻͳおɺ" ॲཧق࢛Λ௨࣮ͨ͡ূ࣮݁ݧ
ՌͰ࠷ੑ͕ग़ͳ͔ͬͨΛଟ߲ࣜʹͯۙͨ͠ࣅ

ͷͰɺͦͷଞ 4 Օॴ 1 ճͷ࣮ূ࣮݁ݧՌͰ͋Δɻ͜
ΕらͷॲཧͰɺॿࡐఴՃ 20� ͷ߹ɺਫԚ
టؚਫ͕ 7 ʙ � ϙΠϯτԼʢॿࡐఴՃલͷؚਫ
��ˋɺఴՃޙͷؚਫ͕ 75 ʙ 76ˋʣ͍ͯ͠Δ͜ͱ͕
Θ͔Δɻ͜ͷۂݮઢॲཧʹΑΓมΘΔͷͱߟ
͑らΕΔ͕ɺਫԚటͷൖग़݅ʹԠͯ͡ॿࡐఴՃ
Λௐ͠ɺॲඅͷ͕ݮՄͱͳΔɻ

දʵ 1ɹॳԚటதͷણҡঢ় 1���ϝογϡͷҠׂߦ߹

ਤʵ 4ɹڅڙԚటと回ऩॿࡐͷԼਫԚట༝དྷણҡͷൺֱ
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ਤʵ �ɹॿࡐఴՃʹΑΔਫԚటؚਫͷޮݮՌ
ʢѹೖࣜεΫϦϡʔϓϨεਫػͷྫࣄʣ

ਤʵ �ɹॿࡐఴՃʹΑΔༀͷޮݮՌ
ʢѹೖࣜεΫϦϡʔϓϨεਫػͷྫࣄʣ

ʢ�ʣༀޮݮՌ
ॿࡐఴՃʹΑΔߴࡎूڽࢠͷༀޮݮՌΛਤ

ʵ�ʹࣔ͢ɻै དྷͷਫԚటؚਫ�2�ɺༀ1.6�/
54 Ͱ͋ͬͨͷ͕ɺॿࡐఴՃ 1�� Ͱɺༀ 0.��
Λୡͭͭ͠ಉҎԼͷਫԚటؚਫ͕ಘらΕͨɻ

ॿࡐఴՃ 40ˋͰɺༀ 0.�� Λҡ࣋͠ͳ͕らɺ
ਫԚటؚਫΛ 76� ʹ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻ͜Εʹ
ΑΓɺॿࡐఴՃ͕ༀݮʹޮՌతͰ͋Δ͜ͱ͕
֬ೝͰ͖ͨɻ

ʢ�ʣपลࢪઃͷӨڹ
1ʣೱॖࢪઃͷӨڹ

ճऩϢχοτʹ༻͢Δચড়ਫೋ࣍ॲཧਫຢ
࠭ΖաਫΛ༻͍ɺൃੜͨ͠ճऩஔͷચড়ഉਫɺ
ॏྗೱॖ૧ೖ͢Δɻ͜Ε·Ͱͷ࣮ݧʹお͍ͯɺ
ॏྗೱॖ૧ͷೱॖੑʹӨ͕ڹͳ͍͜ͱɺೱॖӷ

ͷਫ࣭͕ѱԽ͢Δ͜ͱͳ͘ɺਫॲཧࢪઃͷฦྲྀ
ਫෛՙ૿େ͠ͳ͍͜ͱ͕֬ೝ͞Ε͍ͯΔɻ
�ʣফԽࢪઃͷӨڹ

ॳԚట͔らॿࡐΛճऩͨ͠߹ɺফԽ૧څڙ
͢ΔԼਫԚట༝དྷણҡ͕ݮগ͢Δ͜ͱ͔らɺൃੜ͢
ΔόΠΦΨεྔݮগ͢ΔՄੑ͕͋Δɻ
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ʢ4ʣಋೖݕ౼ϑϩʔ
ਤʵ �ʹຊγεςϜͷಋೖݕ౼ϑϩʔΛࣔ͢ɻຊ

γεςϜɺ࠷ॳ఼Λ༗͢ΔਫॲཧํࣜΛ࠾༻͢
ΔԼਫॲཧͰ͋ͬͯɺਫੑͷվળ͕·ΕΔԼ
ਫॲཧΛରͱ͢Δɻಋೖʹ͋ͨͬͯɺॳΊʹɺ
֘ॲཧͷҡ࣋ཧσʔλʹ͖ͮجਫੑվળ
ʹΑΔίετॖݮͷಋೖޮՌʹ͍ͭͯݕ౼Λ͏ߦɻ

ಋೖޮՌ͕ࠐݟ·Εͨ߹ɺ֘ॲཧʹお͚ΔԼ
ਫԚట༝དྷણҡͷؚ༗ྔͷѲճऩॿࡐͷఴՃՄ
ྔΛݕ౼͢ΔͨΊɺ֘ॲཧͰͷ࣮ଶௐࠪΛ࣮͢ࢪ

Δɻ࣮ଶௐࠪʹお͍ͯɺॳԚటൃੜྔԼਫԚట
༝དྷણҡͷؚ༗ྔͷଌఆΛ͏ߦɻҾ͖ଓ͖ॿࡐͷճऩ
ॿࡐ७ɺճऩॿࡐͷఴՃʹΑΔਫੑͷվળ
ޮՌΛ͢ূݕΔͨΊɺύΠϩοτػݧࢼΛ༻͍ͯॿࡐ
ճऩ࣮ݧΛ͏ߦͱͱʹɺಘらΕͨճऩॿࡐΛ֘ॲ
ཧͷਫ͢څڙʹػΔ͜ͱͰɺؚਫༀͷ
ɻͳおɺಉҰॲཧ͏ߦΛݧՌΛ֬ೝ͢Δ࣮ূ࣮ޮݮ
ͰෳͷਫػͷछྨΛ༗͢Δ߹ɺਫػͷछྨ
ʹΑΓॿࡐఴՃͱਫੑͷվળޮՌ͕ҟͳΔ߹
͕͋ΔͷͰཹҙ͢Δɻ

ਤʵ �ɹຊγεςϜͷಋೖݕ౼ϑϩʔ

ʢ�ʣԚటॲཧɾॲඅ用ͷݮ
ຊγεςϜͷಋೖޮՌͷݕ౼ʹ͋ͨͬͯɺճऩϢ

χοτͷݐઃඅҡ࣋ཧඅʹରͯ͠ɺਫԚటͷ
ؚਫԽʹΑΔԚటॲඅͷֹݮɺߴࡎूڽࢠͷ
ༀԽʹΑΔߴߪࡎूڽࢠೖඅͷֹݮʹͭ
͍ͯɺ૯߹తʹධՁ͢ΔɻҰํɺόΠΦΨεྔͷݮগ
ʹ͏όΠΦΨεൃిྔͷݮগʹྀ͍ͭͯ͢ߟΔɻ

͜Ε·Ͱͷ࣮݁ݧՌʹ͖ͮجɺԼਫॲཧͷಋೖ

Λදʵྫࢉࢼ �ʹࣔ͢ɻگݱͷؚਫ ��ˋ͔らॿࡐ
ఴՃʹΑΓ 75ˋɺ70ˋʹԼ͞せͨ͜ͱʹΑΓɺਤ
ʵ �ͷ௨ΓɺຊγεςϜʹཁ͢Δిྗิमඅͷ૿
ՃΛྀͯ͠ߟਫԚటͷؚਫԽʹΑΔԚటൃ
ੜྔͷݮʹΑΔԚటॲඅͷॖ͔ݮらɺ֤έʔεͰ
ؒͷҡ࣋ཧඅ͕ Ͱ͖Δ͜ͱ͕֬ೝ͞ݮˋ1��25
Εͨɻ
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දʵ �ɹຊγεςϜಋೖʹΑΔҡ࣋ཧඅࢉࢼͷέʔεઃఆ

ਤʵ �ɹຊγεςϜಋೖʹΑΔҡ࣋ཧඅͷ݁ࢉࢼՌ

̐ɽ͓ΘΓʹ

ຊγεςϜͷಋೖʹΑΓɺਫԚటؚਫԽͷ
ਫੑվળʹΑΔҡ࣋ཧඅͷେ෯ͳظ͕ݮͰ
͖Δɻ

ͳおɺਫԚటؚਫͷݮʹΑΔԚటൃੜྔͷ
τΠϨοτϖʔύʔ༝དྷͷͷ͕ࡐՃ͑ɺճऩॿʹݮ
Ͱ͋Δ͜ͱ͔らɺਫԚటதͷփ͕Լ͠ൃྔ͕
ޙͳΔͱ͍ͬͨ݁ՌಘらΕͯおΓɺਫԚటͷ͘ߴ
ஈʹԚటম٫͕͋Δ߹ʹお͍ͯຊγεςϜͷ༗

ҙੑߴ·Δͷͱఆ͞ΕΔɻҰํͰɺফԽ૧ʹ
ೖ͢ΔॳԚటྔ͕ݮগ͢Δ͜ͱ͔らόΠΦΨεൃੜ
ՌಘらΕͯおΓɺԼਫ݁ݧࢼগ͢Δͱ͍ͬͨݮ͕ྔ
ॲཧͰόΠΦΨεൃిΛ࠾༻͍ͯ͠Δ߹ɺΨε
ൃੜྔͷݮΛՃຯͨ͠ಋೖޮՌΛ͢ূݕΔ͜ͱ͕ඞ
ཁͱͳΔɻຊγεςϜɺฏ 2�  2 ݄ʹ +4 ৽ٕज़
ಋೖ੍ʹお͚Δ৽ٕज़ᶗྨʹબఆ͞ΕɺಋೖଅਐΛ
ਤ͍ͬͯ͘༧ఆͰ͋Δɻޙࠓͷ࣮ػಋೖʹ͋ͨͬͯɺ
ຊߘͰͨ͛ܝҡ࣋ཧঢ়گͷ֬ೝɺ࣮ଶௐࠪͷ࣮ࢪΛ
౿·࣮͑ͨ֬ͳಋೖݕ౼Λ͜͏ߦͱ͕·ΕΔɻ
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จݙհ
ੜॲཧաఔʹ͓͚Δ߅ੜ࣭τϦϝτϓϦϜͷ
Δ৽ͨͳΔಎؔ͢ʹస࣭ܗ

キーワードɿτϦϝτϓϦϜɺඍྔԚછ࣭ɺղɺ
Ԛటੑ׆ੜ࣭ɺస࣭ܗ　　　　　　

ҩༀͷԼਫಓͷ์ग़ओʹഉᔔΛհ͠ ·ͨ τΠϨ
Ͱͷॲ ΑʹΔɻ́ ͱΜͲͷԼਫॲཧӫཆԘྨͱ
қղੑ༗ػΛআ͢ڈΔΑ͏ ʹઃܭ Ε͍ͯ͞Δ͕ɺҩༀ
Λআ͢ڈΔྗʹݶք͕ Γ͋ɺԼਫॲཧ͕Տʹྲྀ
ೖ͢Δ͜ ΕらඍྔԚછ࣭ͷओͳൃੜݯͱ͞ Ε͍ͯΔɻ߅
ੜ࣭ͷ์ग़ਫੜڥதʹੑපݪମͷൃੜΛଅ
͢Մੑ͕ Δ͋ͨ Ίಛʹݒ೦ Ε͞ΔɻࡏݱυΠπɺεΠεͷ
ଟ͘ ͷࠃͰٞ Ε͍ͯ͞ΔඍྔԚછ࣭ͷ์ग़ܰݮΛత
ͱ͠ ͨԼਫॲཧͷվྑੑ׆ϑΟϧλʔΦκϯॲཧ
ͷߴॲཧʹ͍͍ͯͮجΔ͕ɺطʹཱ֬ Ε͍ͯ͞Δੜ
ॲཧͷվળ ʹؔ ৺͕دせらΕ͍ͯΔɻ߅ੜ τ࣭ϦϝτϓϦ
Ϝʢ5.1ʣԼਫॲཧͰЖH/-ϨϕϧͰݕग़͞ ΕɺՏʹ
ຊͰ0.04�H/-·Ͱͷೱ͕ใࠂ Ε͍ͯ͞Δʢ.VSBUB�
FU�Bl.�2011ʣɻ5.1ͷԼਫॲཧͰͷআڈɺ࣭ܗసͱͦ
ͷੜʢ51ʣʹ ؔ͢Δ͜ Ε·Ͱͷใࠂେ͖ ҟ͘ͳͬ ͍ͯ
Δɻ

ͦ͜ Ͱຊจͷஶऀら22ສਓ૬ͷࢢഉਫʢ#0%��
220NH�/-ɺશNྔ��70NH/-ɺશ1ྔ��16NH/-ʣΛॲཧ͢Δ
ճࣜੑ׆Ԛట૧ʢ4#3ʣ͔ ら࠾औ͠ ഉࢢԚటͱੑ׆ͨ
ਫΛ༻͍ɺ12-نͷ4#3Ͱʢܗݻཹ��10ؒ࣌ؒɺਫ
ཧֶతཹؒ࣌�12ؒ࣌ɺؾݏ݅1ؾʹޙؒ࣌݅2
ૉೱ��1ʙ��NH�/-ɺԹ��15ʙࢎ૧தͷ༹ଘؾɺമؒ࣌
25ˆɺQ)��7.0ʙ7.5ʣɺྲྀ ೖͱഉग़ӷΛ16ϲ݄ औ͠࠾ؒ 5.1
ͱ51ೱΛௐࠪͨ͠ɻؒظݧࢼதฏۉͰ༹ଘ༗ػૉ��
60̀ ɺΞϯϞχΞ���5̀ ͷআ͕֬ڈೝ Εͨ͞ɻௐࠪલͰ
5.1আڈฏ�4̀ۉ ͱൺֱత͔ͬͨ ͕ɺޙ�ϲ݄ ؒ
Ͱ��̀ Ҏ্Ͱ͋ͬ ͨɻ5.1আڈੜֶతϓϩηεͰ͋
Δͨ Ίલʢ�ʙ�݄ʣʹ Ԡ૧Ͱ૿େ͠ ͨඍੜʹ
͠ɺ5.1ղΛࣔ͠ ͨԚటʹ5.1ΛఴՃ͠ ഓཆ࣮ݧΛ
ͨͬߦ ɻੑ׆Ԛటɺرऍ��4#3ྲྀೖӷͰ1�1·ͨ رߴ
ऍ��4#3ഉग़ӷͰ20�1ʹرऍ͠ ɺ5.1ఴՃೱ��5�H/
-·ͨ ��500ߴ�H/-ͱ͠ ͨɻرऍԚటͰ5.1ೱ
ఴՃͰ5.1আڈ͘ ɺߴ ೱఴՃͰ͔ͬͨ ɻߴ ر
ऍԚటͰ5.1ೱఴՃͰͷΈ5.1আ؍͕ڈ Ε͞

͕ͨɺرऍԚటΑΓআڈ͔ͬͨ ɻ5.1ߴೱ
ఴՃͰώυϩΩγϧԽ Αʹͬ ܗͯ Εͨ͞51�06ͱώυϩΩ
γϧԽͱͦ ͷى͖ʹޙ Δ͍ ͭ͘ ͔ͷࢎԽؐݩԠ Αʹͬ ܗͯ
 Εͨ͞51�24ͷ2ͭͷ51͕֬ೝ Εͨ͞ɻ5.1ೱఴ
ՃŋرऍԚటͰ5.1ϝνϧԽ͞Ε4�σεϝνϧ
�5.1Λܗ͠ɺ͍࣍Ͱ͜Ε͕ਝʹώυϩΩγϧԽ͞Ε
512�2Λɺ512�2͕ࢎԽ Ε͞512�0Λɺ512�0͕Ճਫղ
Ε͞24�δΞϛϊϐϦϛδϯ�5�ΧϧϘϯࢎʢ%"1$ʣΛܗ͠ ͨɻ�

ॳͷ�ͭͷ51ఆৗঢ়ଶͰͷೱ͕͘࠷ ࿈ଓ͠ ܗͯ
͠ফࣦ͠ ͨɻ4ͭΊͷ%"1$҆ఆͰɺͦ ͷྔ5.1�0ˋ
૬Ͱ͋ͬ ͨɻΑͬ ͯɺ5.1͕�ͭͷ51Λհ͠ Δࢸʹ1$"%
お͍ͯओͨΔղաఔͰ͋ʹݧ࿏͕͜ͷ࣮ܦͷస࣭ܗ
Δ͜ ͱ͕ ໌͠ ͨɻతղੳͷͨΊʹɺ4#3ʹ5.1�1�
�H/-ΛఴՃ͠ ॥ແ͠ Ͱ2ؒӡస͠ ͨ݁ՌɺԚటେա
ͳͷͰೱΛҰఆͱΈͳ͠ 5.1আڈ5.1ೱͷΈʹ
ґଘ͢Δͱ͠ ٖͨҰ࣍Ϟσϧ͕ඇৗʹ͘ߴ ݁Ռͱద߹͠ ͨɻ
4#3Ͱଌఆ Εͨ͞ݒମೱ��.1H44/-ͱ2ؒͷӡసͰ
ಘٖͨҰ࣍4.0-/ʢH44ŋEʣΛٖ͍Ұ࣍ԠࣜΛ
෮͢Δ͜ ͱʹ Αͬ ͯ4#3ʹお͚Δ51.আڈΛϞσϧԽ͢Δ
ͱɺ5.1আڈؾݏత݅ԼͰ5.1আ͕ڈແ͍߹
��̀ ɺؾత݅Լͱಉ͡ আڈͰ Δ͋߹�4̀ ͱ
༧ଌ͞Εͨɻݱͷੑ׆ԚటͱࢢഉਫΛ༻͍ͨ4#3ͷ
ฏ5.1ۉআڈ͕��̀ Ҏ্Ͱ Δ͋͜ ͱ͔ らɺ5.1ೱ͕
͘ Ԛటೱ͕ݱ͍ߴͷ4#3ʹର͠ ͯɺ5.1ఴՃೱ
͕͘ Ԛటͷرऍ͕͍࣮݁ݧՌΛϞσϧԽ͢Δͱྑ
ͳൺֱ͕ՄͱͳΔ͜ ͱ͕໌ͨ͠ɻ4#3ྲྀग़ӷதͷ
%"1$5.152ˋ૬Ͱ͋ͬͨ ɻΓ4�ˋԚటதͷ
ࡎ֩ٻ Αʹͬ ͯ4�σεϝνϧ�5.1͔らଞͷՃੜʹ
ͳͬ ͨɺ͋ Δ͍%"1$͕ ら͞ʹ ͠స࣭ܗ ະ知ͷ51͕ੜ
͡ ͱͨߟ ら͑ΕΔɻ5.14�ˋͷมભෆ໌Ͱ͋Δ͕ɺഓ
ཆ࣮ݧͰݟग़͞ Εͨղܦ࿏͕ݱͷ4#3ʹお͚Δ5.1
আڈ ͱʹͬ ͯॏཁͳܦ࿏Ͱ Δ͋͜ ͱ໌നͰ Δ͋ɻ

ຊจͷஶऀら࣮نࣨݧͰͷ4#3Λ༻͍࣭ͨܗస
ͷඍੜԚછ࣭ͷมԽΛධՁ͢ڥԠղੳ͕
Δͷʹ༗༻ͳπʔϧͰ Δ͋ͱධՁ͠ ͨɻ·ͨ ɺ5.1ͷॳظೱ
 Αʹͬ ͯ5.1ͷղܦ࿏͕ҟͳͬ ੜ߅Ҽʹ͍ͭͯɺݪͨ
࣭Ͱ Δ͋5.1͕࣭ܗసʹؔ༩͢ΔەࡉΛ્͠ ͍ͯ
ΔՄੑΛ͛ڍɺ͞らͳΔڀݚɺྫ ͑ಟੑݧࢼɺ࣭ܗస
ʹؔ༩͢Δ߬ૉͷతղੳ·ͨ Ҩݱൃࢠͷ֬ೝ
͕ඞཁͰ Δ͋ͱ͠ ͍ͯΔɻ

ʢߏػݚɾڥۀมಈڀݚηϯλʔ　ਿܙ　ࢁʣ

New insights into the transformation of 
trimethoprim during biological wastewater 
treatment
Water Research 88 550-557 (2016)
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̦ˍ̖

Ωʔϫʔυɿॏۚଐྨɺཧखॱɺࣗओଌఆ

汚泥ൃ߬ංྉͷ࣭ཧʹ͍ͭͯ

　　　　ԼਫԚటΛͨͬංྉʹ੍ن͋Γ·͔͢ɻ

　　　　Ԛటൃ߬ංྉΛؚΊɺԚటංྉฏ 12
 10 ͷංྉऔక๏ͷվਖ਼ʹΑΓɺීߦࢪ݄

௨ංྉͱͯ͠ྛਫ࢈େਉͷొ͕ඞཁͱͳ͍ͬͯ·
͢ɻ
ίϯϙετʯͱͯ͠ฏܗࢁͰʮࢢܗࢁ　 12  10
݄ 1 ʹొ͍ͯ͠·͢ɻ

४ͲͷΑ͏ͳͷͰ͔͢ɻج੍ن　　　　

　　　　ؚ༗͕͞ڐΕΔ༗ͷ࠷େྔɺס
ͨΓͰҎԼͷͱおΓͰ͢ɻ

ʢ̍ʣ　ͻૉ　　　　0.005ˋ
ʢ̎ʣ　ΧυϛϜ　0.0005ˋ
ʢ̏ʣ　ਫۜ　　　　0.0002ˋ
ʢ̐ʣ　χοέϧ　　0.0�ˋ
ʢ̑ʣ　ΫϩϜ　　　0.05ˋ
ʢ̒ʣ　Ԗ　　　　　0.01ˋ

　　　　ཱೖௐࠪͳͲ͋ΔͷͰ͔͢ɻ

　　　　ංྉऔక๏ʹཱ͍ͨͮجೖௐ͕ࠪ͋Γɺͦͷ
݁Ռྛਫ࢈লͷϗʔϜϖʔδͰެද͞Ε

͍ͯ·͢ɻ

　　　　ࣗओతͳཧͲ͏͍ͯ͠·͔͢ɻ

　　　　ϚχϡΞϧͱͯ͠ʮԚటංྉதͷॏۚଐཧ
खҾॻʯʢฏ 27  � ݄վగʣ͕ྛਫ࢈ল

ΑΓެද͞Ε͍ͯ·͢ɻج४Λ͑ͨΛग़ՙ͢Δ
͜ͱͷແ͍༷ɺࣗओଌఆΛؚΊͯཧखॱΛఆΊΔ
͜ͱͱ͍ͯ͠·͢ɻ
　ࢢͰ݄ 1 ճͷසͰࣗओଌఆΛ͍ͯͬߦ·͢
͕ɺج४ʹରͯ͠ेʹ͍ͱͳ͍ͬͯ·͢ɻʢද
ʵ 1ʣɻ

·ྉͰ͋ΔਫέʔΩͷཧͲ͏͍ͯ͠ݪ　　　　
͔͢ɻ

　　　　ԼਫॲཧͰͷ༗ͷআڈࠔͰ͋Δ
ͨΊɺԼਫಓͷྲྀೖΛ્Ή͜ͱ͕ॏཁͰ͢ɻ

ྲྀೖʹ͍ͭͯԼਫಓ๏ྫͰ੍͞نΕ͍ͯ·͢ͷ
Ͱɺ੍ن୲ͱ࿈͔ͬͯ͠͠ܞΓͱཧ͍ͯ͘͜͠ͱ
͕ඞཁͰ͢ɻ
　ࢢͰɺͰ͋Δίϯϙετͱซせͯਫέʔ
Ωͷࣗओଌఆಉ͍ͯͬߦʹ࣌·͢ɻ·ͨɺਫʹ
༻͢ΔༀͳͲʹ͍ͭͯԚటʹӨ͢ڹΔ߹͕͋Γ
·͢ͷͰɺༀͷཧ͍ͯͬߦ·͢ɻ

　　　　ංྉԽʹؾͯ͠ࡍΛ͚͍ͭͯΔ͜と͋Γ·
͔͢。

　　　　ԼਫԚటΛ༻ͨ͠ංྉʹ͍ͭͯɺ͍·ͩ
ʹʮԿ͕ೖ͍ͬͯΔͷ͔Θ͔らͳ͍ʯͱෆ҆

༺ͷԼਫԚటͷΈΛརݾΔํ͍·͢ɻ͍ࣗͯ͡ײʹ
ͯ͠ίϯϙετΛ͢Δ߹ࣗओཧΛेʹߦ
͍͍͑Ͱ͕͢ɺຽؒͷࢪઃͳͲΛར༻͢Δ߹ʹ
ଞͷݪྉͱ߹Θせͯ࡞らΕΔ͜ͱ͕ଟ͘ͳΓ·͢ɻ
͜͠ͷංྉ͕ج४Λաͨ͠߹ɺଞͷݪྉ͕ݪҼ
Ͱ͋ͬͯԚటංྉ͕ҧͨ͜͠ͱͱͳΓ·͢ɻຽ
ઃͷཧମ੍ΛࢪઃΛར༻͢Δ߹ʹɺͦͷࢪؒ
͔ͬ͠Γ֬ೝ͢Δ͜ͱ͕ॏཁͱ͑ߟ·͢。

දʵ 1ɹฏ �� ࣗओଌఆ݁Ռ
୯ҐɿNH/LHŋ%4

େ࠷ খ࠷ ฏۉ ४ج
ͻૉ 　4.� 　�.6 　�.� 　50
ΧυϛϜ 　1.5 　0.7 　1.1 　5
ਫۜ 　0.70 　0.44 　0.54 　2
χοέϧ �� 27 �5 �00
ΫϩϜ 6� 2� 4� 500
Ԗ 14 　� 1� 100

ʢ山形市上下水道部ড়化センター෭所長（水質担当）
݉水質係長　工藤　　कʣ
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ಓͷӺ「とΑとΈ」۠ͷ
再生ԼਫԚటංྉͷ׆用ʹ͍ͭͯ
ʵࢁསݝதԝࢢʵ

Ұൠஂࡒ๏ਓ�ຊڠձ
ৗཧࣄ　ߴ　　৳

Ωーϫード：農業集落排水汚泥、生ごみ、༥合コンポ
スト、とよとみクリ－ン

ೆΞϧϓεͱീϲַΛలͰ͖Δதԝࢢࢁསݝͷ
΄΅தԝʹ͋Γɺߕຍͷೆ෦ʹҐஔ͢ΔɻಓͷӺ

ʮͱΑͱΈʯథਧͷాԂ෩ܠʹԊͬͨࠃಓ 140 ߸
ͷ๛۠ʢதԝࢢઙརʣʹ͋Γɺ1��� ʹ࢈
ͷചॴͱͯ͠։ઃ͞Εͨɻ๛۠ʢچ๛ଜʣ
థਧΛڥʹೆଆ͕ࢁࡔޚմͷીٰࠜྕʹ໘ͯ͠ɺ౦
 5LNɺೆ 6LNɺ૯໘ੵ 1�.5LN2 Ͱ۠ըඋ͞Ε
ͨʹଟͷ࿐ࡊͱޫ؍ՌथԂ͕͕ͯͬ
͍Δɻ

தԝࢢʢ2006  2 ݄ɺ2 ொ 1 ଜͷொଜ߹ซʣ๛
۠ͷߞ໘ੵ 1�50IBɺ1��1 ·Ͱͦͷ 6 ׂҎ্
Ͱ͋ͬͨɻીٰࠜྕ࢈ͷࢋҰͷࠃാͰ͋Γɺશ܂͕
ͷ໘Լ͕ްͷ࠭Ͱɺཻࡉ৭ྛɺ
༗ޮ 1N Ҏ্Ͱ͋Δɻ·ͨɺͳͩら͔ͳࣼ
ഉਫ͕Α͘܂Ԃʹద͍ͯ͠ΔɻΘ͕ࠃͷཆۀࢋͷਰ
ୀʹΈらΕΔΑ͏ʹɺོΛۃΊͨچ๛ଜͷཆࢋ
ۙҎ߱ͷߏۀ࢈ͷมԽʹΑΓɺਰୀͷҰ్ΛͨͲ
Γࢢͷ࿑ಇྲྀग़ɺ์܂غԂͳͲଜͷੜڥ׆ܠ
ͷѱԽͳͲ༷ʑͳͻͣΈ͕ੜ͡ΔΑ͏ʹͳͬͨɻ؍
1��0 ʹೖΔͱɺർฐͨ͠ཆࢋଜͱߥഇ܂Ԃ
ͷະར༻Λ͢ࡁٹΔۀଜͷৼࡦڵҬڥͷ
උΛؚΊ͕ͨۀࣄΜʹߦΘΕɺҰظ࣌ཆಲۀ
ΜͱͳΓߞछՈͱச࢈Ո͕࿈ͨ͠ܞͮ͘Γ͕
ΘΕΔΑ͏ʹͳͬͨɻߦ

݅ʹܙ·Εͨ๛۠ؾຍಛ༗ͷפ
ஆ͕ࠩେ͖͘ɺؒͷฏؾۉԹ͕ 14ˆɺؒ߱ਫྔ
 1000NN ͱগͳ͍ɻ͜ͷཧత݅Λ͔ͯ͠׆ɺ
ൈࠜͨ͠܂Ԃʹऩӹͷ͍ߴՌथͷస͕࡞ਤ
らΕͨɻಛʹɺ݅னͷԹࠩɺরؒ࣌ͳ
Ͳʹద͍ͯ͠ΔϞϞɺεϞϞɺϒυ͕ܭըతʹվ২
͞Ε͖ͯͨɻ·ͨۙɺ࿐࡞ͷओεΟʔτίʔ
ϯͱͳ͍ͬͯΔɻ͔܂らϞϞͷసɺߴͳഓٕ
ज़Λࠀͨ͠๛۠ɺࠓͰ۠Ͱੜ͞࢈Ε
ΔϞϞτϞϩίγͳͲɺͦͷ࣭શࠃʹ໊Λ
せΔΑ͏ʹͳ͍ͬͯΔɻͦ͜ʹଜߦͷҰ؏ͨ࢟͠
͕ΈらΕɺҬॅຽͱ૬ޓͷ࿈ܞʹΑͬͯਐΊらΕ
ଜͷԼਫಓچΛ୳Δͱݪ൱Ίͳ͍ɻͦͷײ͖ͨͯ
ண͘ɻ͖ߦʹۀࣄ

தԝࢢͷ̝̥ΑΓʢҰ෦վมʣ

χϡʔεɾεϙοτ

ମͷ動͖ஂؔ
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ɺ๛۠ͰԚటΛίϯϙετԽͯ͠ɺංྉࠓ
ͮ͘Γ׆ʹࡐࢿ༻͠ɺΤίϑΝʔϚʔΛװجͱ͠
ཱ͍ͯ͠Δɻ͕ͦۀ͍͞͠ϦαΠΫϧʹڥͨ
͜Ͱੜ͞࢈Εͨ࢈࢈ফΛਪਐ͢Δଟ࠼ͳΠ
ϕϯτΛ௨ͯ۠͘͡֎ʹൢച͞Ε͍ͯΔɻ॥
ϧʔϓͷத৺ͱͳΔࢪઃ͕ԚటංྉΛੜ͢࢈Δʮͱ
ΑͱΈΫϦʔϯηϯλʔʯͱ࢈ͷൢചɾاըΛ୲
͏ʮಓͷӺͱΑͱΈʯͰ͋ΓɺॏཁͳׂΛ୲͍ͬͯ
Δɻ

͜͜Ͱ྆ऀͷ࿈ܞɺऔΓΈɾԼਫಓۀࣄͷܦҢ
ͱԚటίϯϙετͷݱঢ়Λհ͍ͨ͠ɻͦ Εʹ·ͣɺ
શࠃͷ࣏ࣗମʹઌ͚ͯۦ 1��4 ʹ๛ଜجڥຊ
ըͷਪਐΛଜٞձͱܾͯ͠ఆͨ͜͠ͱʹͨ͠ܭ
͍ɻଜͷجຊܭըʮڥͱ๛͔ʹڞੜ͢ΔଜʯΛ࣠
ʹʮڞڥੜܕɾ॥ࣾܕձͮ͘ΓͷݙߩʯΛඪͱ
͍ͯ͠Δɻ͜ͷഎܠʹɺγϧΫͷཬͱͯ͠ൃల
͖ͯͨ͠๛ଜࣗવͷܙΈΛେʹͯ͠ɺੜ໋ڥ
Λอશ͢Δҙ͕ࣝഓΘΕ͍ͯͨ͜ͱ͏ݴ·Ͱͳ
͍ɻߴࡁܦظʹೖΔͱ๛ଜͷਗ਼ྋͳਫลڥ
׆ۀ࢈ಈͱࣾձੜ׆ͷ্ʹΑΓɺਫ࣭ͷѱԽ͕
ཱ͖ͬͯͨɻ࣌ਫ࣭ԚͷվળʹԼਫಓͷ
උ͕།Ұͷखஈͱ͞Εɺ1�77 ʹͨͬߦଜͷॅຽҙ
ௐࠪͰ 5�� ͷॅຽ͕ԼਫಓඋͷඞཁੑΛ্͛
͍ͯΔɻ͜ΕΛड͚ͯɺଜͰ 1��� ʹԼਫಓඋ
औΓΈ͕۩ମԽ͚ͨ͢ʹԽۀࣄఆ͞Εɺࡦը͕ܭ
Δɻ

ࢢΛத৺ʹඋ͞Ε͖ͯͨԼਫಓ͕ྲྀҬԼਫಓ
ʢೋҎ্ͷࢢொଜͷ۠ҬʹΘͨΔʣ͔ެڞԼਫಓʢࢢ
ொଜʣ͔Ͱ૽͕Ε͍ͯͨ࣌ɺྛਫ࢈লͷॴۀࣄ
Ͱඋ͞ΕΔूۀམഉਫۀࣄຊ֨తͳల։ظʹ͋
Γɺ๛ଜूۀམഉਫۀࣄͷಋೖΛܾఆ͢Δɻࣄ
ͷணखۀ 1��4 ʹ࢝·Γɺஞ࣍ԼਫಓͷඋΛ

ਐΊɺ1��6  5 ݄Λޙ࠷ʹɺશଜ̑۠ʹूམഉਫ
Δɻྃ͢Λۀࣄઃͷඋࢪઃ͕උ͞Εɺਫॲཧࢪ

۠ͷશՈఉޱɺԼਫಓਓࡏݱ 1200 ੈଳɺ
�600 ਓɺԼਫಓͷීٴ 100� Ͱ͋Δɻ5 ۠ͷू
མഉਫࢪઃ͔らൃੜ͢ΔԚటόΩϡʔϜΧʔͰճऩ
ͯ͠ɺ͠ॲཧӡൖɾॲΛ͕͖ͨͯͬߦɺڥ
ຊํมΘらͣɺجଜͷ͢ࢦձΛࣾܕɾ॥ܕੜڞ
ઃԚటͷίϯϙετԽʹணख͢Δɻଜࢪ 5 Χॴͷத
ؒॲཧࢪઃ͔らूΊらΕͨԼਫԚటʢਫ �5�ʣΛ
Ұׅॲཧ͢ΔԚటॲཧࢪઃʮͱΑͱΈΫϦʔϯηϯ
λʔʯ͕ 1��� ʹ͢ΔɻࢪઃͰൃ߬աఔ
Ͱݯͱͯ͠ఴՃ͢ΔҴΘらϞϛΨϥͳͲͷ෭ࡐࢿ
ͷೖख͕ࠔͰ͋ͬͨ͜ͱ͔らɺແఴՃํࣜͷൃ߬Ԛ
టʢൃ߬ޙͷԚటΛίϯϙετͱ͍͏ʣͷੜߦ͕࢈Θ
Εɺίϯϙετ༗ػංྉͱͯ͠ɺ·ͨͮ͘Γࢿ
Λྭ͖ͯͨ͠ɻݩͱͯ͠ɺͷؐࡐ

ίϯϙετͷංޮʹؔͯ͠ɺੜܥ׆༝དྷؚ༗
ͷ͕͠ܥʹ͍ۙ͜ͱ͔らɺංྉޮՌ͕ظ͞
Ε͍͕ͯͨूམഉਫࢪઃͷԚటૉɾϦϯʹൺΧ
Ϧ͕গͳ͍ͱ͍͏ಛ͕͋ΔɻͱΑͱΈΫϦʔϯ
ηϯλʔͰੜ͞࢈Εͨॳͷίϯϙετૉ 1.6�ɺ
Ϧϯࢎ 2.��ɺΧϦ 0.1� ͱΧϦ͕গͳ͘ɺ༗ػۀʹ
औΓΉՈ͔らංྉ͕͘ߴɺԽֶංྉΛݮ
Ͱ͖Δ࣭ͷ͍ߴίϯϙετͷཁ͕ग़͞Ε͍ͯͨɻ

ͦ͜Ͱɺίϯϙετͷ্࣭͕࣍ͷ՝ͱͯ͠ු
্͢Δɻൃ߬Ԛటʹෆ͢ΔංྉΛิ͏ͨΊʹෳ
ͷࡐࢿΛࠞ߹͢Δํࣜʮ༥߹ίϯϙετԽʯΛ୳Δ
͜ͱʹͳΔɻʮ༥߹ίϯϙετʯͱɺͷೱ
ͷόϥϯεͳͲߴ࣭ͷଯංΛ͢Δ͜ͱΛ
తͱͯ͠ɺؚ༗ੑʹಛΛͨͬ࣋༗ੑػഇغΛ
ࠞ߹ͨ͠ଯංͰ͋Δɻ͜Ε·Ͱͷίϯϙετʹෆ͠
͕ͪͳૉɺΧϦΛิ͢څΔͨΊʹɺࠓ·Ͱম٫ॲ
͞Ε͍֤ͯͨՈఉͷੜ͝ΈΛճऩͯ͠ɺݯࢿ࠶ͱͯ͠
ॲཧ͢ΔࢪઃʮͱΑͱΈΫϦʔϯηϯλʔੜ͝Έॲཧ
ʯ͕උ͞Εɺ2005 ͔らࢪઃͷӡ༻͕࢝·Δɻ
γϧόʔͷਓ׆ࡐ༻ʹΑͬͯɺຖճऩ͞ΕΔ۠ͷ
Ոఉੜ͝Έʢ 1000 ਓɺ120LH/ ʣคࡅɾס૩
/૩ͨ͠ੜ͝Έʢ�4LHסɺͯܦఔΛ ʣ͕ϕϧτί
ϯϕϠʔͰͱΑͱΈΫϦʔϯηϯλʔϯͷൃ߬૧ʹҠ
͞ΕΔɻൃ߬૧ͰՃѹਫ͞ΕͨԚటʢ5.6N�/ ʣ
ͱࠞ߹͞Εɺ�0 ؒͷख़աఔΛͯܦ༥߹ίϯϙε
τʮੴփܥԼਫԚటίϯϙετɺ໊ শɿͱΑͱΈΫϦʔ
ϯɺؚਫ 25�ɺੴփ �0� ؚ༗ʯ͕ੜ࢈ʢ�50LH/ ʣ
͞ΕΔɻ༥߹ίϯϙετ͜Ε·Ͱͷ୯ಠൃ߬ͷίϯ
ϙετʹൺɺૉ͕1.4ഒɺΧϦ͕�ഒʹߴ·Γɺ
ංྉͷؚ༗ྔɺόϥϯε͕վળ͞Εͨɻ

༥߹ίϯϙετͷීٴɺࢪ༻ʹؔͯ͠ࢁསݝ૯߹
ݧࢼۀɺീۀվྑීٴηϯλʔɺڠ͕ࢢࢀͷϚϯϗʔϧɹ֖ʹ܂ͷ༿とຨ
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Ճͨ͠๛ଜίϯϙετංྉݕ౼ҕһձͰͷٞڠΛ౿
·͑ͯɺ༥߹ίϯϙετͷ҆શͳࢪංج४͕࡞͞Ε
͍ͯΔɻ༥߹ίϯϙετ 210 ԁ /20LHɾାͰൢച͞
Εɺͦͷ΄΅શྔ͕۠ͷՈҰൠՈఉͰར༻͞
Ε͍ͯΔɻ͜ͷؒɺੜ͝Έͷผऩूͷపఈɾࢦಋʢੜ
͝Έͱͯ͠ग़せΔͷɺग़せͳ͍ͷɺࢦఆճऩͷା

ʮੜղੑઐ༻ାɺ2�� ԁ /10 ຕɾ10-ʯͷ༻ͳͲʣɺ
らΕݟ୲ऀͷۤ࿑͕֞ؒߦΘ͖ͬͯͨʹۀࣄ
Δɻͦͯ͠ඪΛڞ༗Խͨ͠ҬॅຽͷࢀՃͱ͕ྗڠ
͋ͬͯୡͰ͖ͨۀͱ͍͑Α͏ɻԼਫಓͷ༠க͔ら
ؾʹʹ࣮ʹ͍ಓͷΓ͕͋ͬͨ͜ͱߦڥͨͬ·࢝
Δɻ͡ײΛ͖ڻ͖ͮ

ੜ͞࢈Εͨ࢈ಓͷӺͱΑͱΈʹ։ઃ͞Εͨ
ݱചॴͰൢച͞Ε͍ͯΔɻಓͷӺͱΑͱΈ࢈
ʢ2001ࣾެڵৼۀࢢʣதԝࡒɺʢҰࡏ ʣ͕๛
۠ͷํʢߦʣΛड͚͗ܧɺԼਫॲཧࢪઃɺ࢈
ചॴɺੜ࢈ɾग़ՙ৫Λ࿈͞ܞせͨத৺తׂΛ୲ͬ
͍ͯΔɻಓͷӺͷళʹಛ࢈ͷϞϞɺଜ͕ތΔτ
Ϟϩίγʢछɿΰʔϧυϥογϡʣͷଞʹࡊɺ
ϗϨϯιͳͲଟͷ͕ࡊฒͼɺੜٕ࢈ज़ͷࢦ
ಋ͔らࢢͱͷަྲྀɾاը·Ͱ׆ಈଟٴʹذͿɻಓ

ͷӺͱΑͱΈͷऔΓΈ͘ߴධՁ͞Εɺ࢈ച
ॴୈ̍ճചॴࢠߕԂ 200� ͰຊҰʹً͍ͨɻͦ
ͯ͠ɺެ͕ࣾҬͷݯࢿ॥ܕۀΛਪਐ͢Δத৺త
ׂΛ୲͍ɺΤίϑΝʔϚʔΛࢧԉ͢ΔऔΓΈͳͲ
͕ධՁ͞Εɺ2011 ͷୈ 17 ճڥอશܕۀਪਐ
ίϯΫʔϧͰྛਫ࢈େਉΛड͍ͯ͠Δɻ

ੜऀ࢈ΤίϑΝʔϚʔͷ௩ాහ͞Μʹ༥߹ίϯϙε
τʮͱΑͱΈΫϦʔϯʯͷັྗʹ͍ͭͯɺײΛ͏
͜ͱ͕Ͱ͖ͨɻϞϞͱτϞϩίγΛத৺ʹগྔଟ
ͷࡊΛഓ͍ͯ͠Δ௩ా͞Μؒ 100 ା /20LH
ͷͱΑͱΈΫϦʔϯΛՌथԂʢ௶ࢪ༻ʣɺࡊാʢܣ
ࢪංʣʹࢪ༻͍ͯ͠ΔɻͱΑͱΈΫϦʔϯͷޮ༻ͱ
ͯ͠ɺੴփࡐࢿɾ༗ࡐࢿ࣭ػͷସͱͳΓɺऩྔΛ
อͪͳ͕らංྉඅΛ͢ݮΔ͜ͱ͕Ͱ͖ɺͷ͍ߴ
τϞϩίγ͕ੜ࢈Ͱ͖ΔΑ͏ʹͳͬͨͱධՁߴ
͍ɻ

தԝࢢॴࢢԼਫಓ՝ͷྀ͝ʹΑΓɺچ๛ଜͷ
औΓΈঢ়گΛৄ͜͏ʹࡉͱ͕Ͱ͖ɺ༥߹ίϯϙε
τʮͱΑͱΈΫϦʔϯʯͷݱΛഈݟͰ͖ͨ·͠
ͨ͜ͱʹվΊͯおྱਃ্͛͠·͢ɻ

とΑとΈΫϦʔϯηϯλʔͷࢪઃɺ生͝Έͷॲཧ

ಓͷӺ「とΑとΈ」

ूۀམഉਫࢪઃ͔らԚటͷճऩ

Ҭݯࢿ॥ར༻Ͱੜ͞࢈ΕΔ࢈

ճऩ͞ΕͨՈఉੜ͝Έ ໊ɿͱΑͱΈΫϦʵϯ

2017� 10�݄ 1�ʢചॴʣ

༥߹ίϯϙετͷ生࢈

生ऀ࢈ɾ௩ాහ͞Μ
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ࣸਅ �1ɹ๛ࢢڮόΠΦϚε利׆用ηϯλʔͷશܠௗᛌਤ ࣸਅ ��ɹຊ֨Քಇͷࣜయͷ༷ࢠ

χϡʔεɾεϙοτ

ମͷ動͖ஂؔ

ઃࢪͷෳ߹όΠΦϚεنେ࠷ࠃ
「๛ࢢڮόΠΦϚε利׆用ηϯλʔ」͕
ฏ �� 1� ݄ 1ΑΓຊ֨Քಇʂ

ʮ࠶ੜͱར༻ʯฤूҕһձࣄہ
ެӹࣾஂ๏ਓ　ຊԼਫಓڠձاըௐࠪ෦اը՝

՝　य़ా　େت

ΩʔϫʔυɿόΠΦΨεൃిɺϝλϯൃ߬

̍ɽ͡Ίʹ

๛ࢢڮͰɺ̛̥̞ʢ1SJWBUF�'JOBODF�*OJUJBUJWFʣ
ख๏ʹΑΓඋΛਐΊ͖ͯͨࠃ࠷େنͷෳ߹όΠ
ΦϚεࢪઃͰ͋Δʮ๛ࢢڮόΠΦϚεར׆༻ηϯλʔʯ

ʢಉࢢਆ৽ాொʣͷຊ֨ՔಇΛɺฏ 2�  10 ݄ 1
ʹ։࢝͠·ͨ͠ɻ

ηϯλʔɺԼਫԚటੜ͝ΈͷόΠΦϚεΛ
ࠞ߹͠ϝλϯൃ߬͞せɺऔΓग़ͨ͠όΠΦΨεΛ೩ྉ
ʹൃి͢Δͱͱʹɺൃ߬ޙͷԚటԽ೩ྉʹՃ
͢Δ͜ͱͰɺόΠΦϚεΛ 100ˋΤωϧΪʔԽ͢Δࢪ

ઃͱͯ͠͞Ε͍ͯ·͢ɻόΠΦΨεൃిͰɺҰ
ൠՈఉࢉͰ 1��0 ੈଳʹ૬͢Δిྗʢؒ
6�0 ສ L8IʣΛ̛̞̩ʢ࠶ੜՄΤωϧΪʔݻఆՁ
֨ങऔ੍ʣʹΑΓిྗձࣾ͠څڙɺԽ೩ྉຽ
Ε·͢ɻ͞څڙ೩ྉͱͯ͠ʹۀاؒ
ʮ࠶ੜͱར༻ʯฤूҕһձࣄہɺຊ֨Քಇޙ

ͷηϯλʔʹग़͖ɺ๛ࢢڮͷ͝୲ऀΑΓຊ֨Ք
ಇʹࢸΔ·ͰͷܦҢʹ͍༷ͭͯʑͳ͔֯らおΛ
͍͖ͨͩ·ͨ͠ͷͰɺͦͷओͳ༰Λհ͠·͢ɻ

̎ɽࢪઃΛΔ͜とʹͳͬͨഎܠ

๛ࢢڮͰɺୈ 5 ըʹお͍ͯɺʮܭ߹૯ࢢڮ๛࣍
ͯ͛ܝͱͯ͠ߏຊجΛେʹ͢Δ·ͪͮ͘ΓʯΛڥ
おΓɺͦͷݸผܭըͱͳΔ๛্ࢢڮԼਫಓϏδϣϯͰ
ʮڥෛՙͷখ͍͞ԼਫಓʯΛॏཁࡦࢪͷҰͭͱ͠
ෛՙͷڥΔͳͲɺϦαΠΫϧͷਪਐ͍ͯ͛ܝͯ
ͱ͍ͬͨํ͕͍͍ࠜͯͨ͜ͱʹՃ͑ɺԚటॲཧݮ
ઃඋͷٺԽʹΑΔॲཧํࣜͷมߋɺԚటΛར׆༻
͢Δ্ͰݩՈͷංྉڅڙͷઌݟ͕͖ߦ௨せͳ͘
ͳͬͨ͜ͱΛഎܠʹɺηϯλʔͷඋʹؔ͢Δݕ౼
͕ҰڍʹਐΜͰ͍ͬͨͱͷおΛฉ͘͜ͱ͕Ͱ͖·͠
ͨɻ
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̏ɽٴۀࣄͼॲཧඅʹؔ͢ΔεΩʔϜ

๛ࢢڮɺฏ 24  12 ݄ͷܾࡦఆҎ߱ɺԼਫಓ
෦ہڥ෦ہΛ࢝Ίͱ͢Δؔ෦͔ہらΔݕ౼ձ
ٞΛ։͖ɺ̛̥̞ۀࣄͱͯ͠ͷ࣮ํࢪΛࡦ͠౼ݕ
ఆ͞Εͨͱͷ͜ͱͰͨ͠ɻ࣮ํࢪͰɺᶃϝλϯൃ
߬ʹΑΓൃੜͨ͠όΠΦΨεͷ༗ޮར༻ΛਤΔ͜ͱɺ
ᶄൃ߬ޙԚటͷར׆༻ΛਤΔ͜ͱͱ͞ΕͯおΓɺͦͷ
ؔʹͼόΠΦϚεॲཧٴۀઃݐɾܭɺઃܕྨۀࣄ
͢Δҡ࣋ཧɾӡӦۀɺ͕ࢢඅ༻Λෛ୲͢Δαʔ
Ϗεߪೖܕͱ͠ɺόΠΦΨεٴͼൃ߬ޙԚటͷར׆༻
ɺͦۀ ͷ༰Λಛఆせͣʹ̛̥̞ۀࣄ ʢऀҎԼɺʮࣄ
͏ऩೖΛʹ༺׆ຊͱ͠ɺརجʯͱ͍͏ɻʣఏҊΛऀۀ
ͱ͞Ε͍ͯ·͢ɻܕࢉ࠾らͷͷͱ͢Δಠཱࣗऀۀࣄ

͞らʹɺಠཱܕࢉ࠾ͰಘͨऀۀࣄͷऩೖɺͦͷҰ
෦Λ͢ݩؐʹࢢΔΑ͏ఏҊ͢Δ͜ͱͱ͞Ε·ͨ͠ɻ

ͭ·ΓɺόΠΦϚεॲཧΛαʔϏεߪೖܕͱ͢Δ͜
ͱͰ҆ఆੑΛ֬อ͢ΔͱͱʹɺόΠΦΨεٴͼൃ߬
࣋ҡࢢͱ͢Δ͜ͱͰɺܕࢉ࠾Λಠཱ༺׆Ԛటͷརޙ
ཧඅ༻Λѹॖ͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΔۀࣄεΩʔϜ͕ߏங
͞Ε͍ͯΔͱͷおΛ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ

̐ɽඋணख͔ΒࢪઃՔಇʹࢸΔ·Ͱʹۤ࿑͞
Εͨとɺޙࠓଞͷதখ࣏ࣗମͳͲ͕͜͏
ͨ͠औΛࡍ͍ͯ͘͠౼ݕʹཹҙ͞Εͨํ
͕Α͍͜とʢ͜Ε·Ͱͷ͔ݧܦΒʣ

උணख͔らࢪઃՔಇʹࢸΔ·Ͱʹಛʹۤ͝࿑͞Εͨ
ʹ͍ͭͯおฉ͖͠ ͨͱ͜ ΖɺҰͭʹɺੜ͝Έͱ͍ͬͨ
ԼਫಓऀۀࣄͰѻ͑ͳ͍όΠΦϚεͱͷࠞ߹ͱ͍͏؍
͔らɺ͝ΈߦΛ୲͏ڥ෦ہͱͷԣͷௐ࿈ܞʹ
ଟ ͷ͘࿑ྗΛඅͨ͠ͱ͍͏ɺ͞らʹࢼӡసؒظதʹ
お͚Δੜ͝Έͷ࣭ͷѲɺ̛̥̞ ͱ͍͏ಛੑ্ɺεۀࣄ
έδϡʔϧʹ੍͕͋Δதɺ֬ೝܾఆΛ͠ͳ͚Εͳ

らͳ͍ݕͯؔ͠ʹ߲ࣄ౼ʹཁ͢Δे͕ؒ࣌ʹׂ͚ͳ
͔ͬͨͳͲͷおΛ͍ͨͩ͘͜ ͱ͕Ͱ ·͖͠ ͨɻ

͞らʹɺ๛ࢢڮʢਓޱɿ �� ສਓࢢʣΑΓن
ͷখ͞ͳ࣏ࣗମ͕ɺͨ͠͏͜ޙࠓऔΛݕ౼͍ͯ͠
らཹҙͨ͜͠ͱ͕Α͍ϙΠ͔ݧܦɺ͜Ε·Ͱͷʹࡍ͘
ϯτͳͲΛ͍·ͨ͠ɻおΛ͍͍ͨͩͨࢹͱͯ͠
ɺʮडೖόΠΦϚεʯͱʮۀࣄεΩʔϜʯͷ 2 Ͱɺ
डೖόΠΦϚεʹؔͯ͠ɺ࣏ࣗମଆ͕ཧ͢ΔҬ
όΠΦϚεʢԼਫԚటɺ͠ɾড়Խ૧Ԛటɺੜ͝Έʣ
ͷ࣭ྔʢਓޱਪҠݟͳ͕らʣͷѲͱɺडೖόΠ
ΦϚεͷछྨྔʹؔ͢Δݕ౼ɺʮഇغͷॲཧٴͼ
ਗ਼ʹؔ͢Δ๏ʯؔ๏ྩͷॾ݅ͷཧΛͯ͠
お͖ɺ༷ʑͳՄੑʹର͠උ͑Λͯ͠お͘͜ͱ͕ॏ
ཁͰ͋ΔͱͷおΛ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻҰํɺۀࣄεΩʔ
Ϝʹؔͯ͠ɺຽؒऀۀࣄͷϊϋΛ࠷େݶҾ͖ग़
͢ͱͱʹɺαʔϏεਫ४ͷҡ࣋Λྀ͠ߟɺϦεΫ
୲Λ໌֬Խ͍ͯ͘͜͠ͱ͕ॏཁͰ͋ΔͱͷΞυόΠε
Λ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ

̑ɽޙࠓͷల՝

ɺʠ̑̏̌ʹػܖઃͷՔಇΛࢪճͷෳ߹όΠΦϚεࠓ
ʢ͝Έθϩʣӡಈൃͷ๛ڮʡͱͯ͠ɺҬόΠΦ
Ϛεར׆༻ͷجຊϞσϧͱͯ͠ɺશࠃʹお͍ͯελ
ϯμʔυʹͳͬͯら͏ͱ͋Γ͕͍ͨͱ͍ͬͨͱɺ
ҬόΠΦϚεʠوॏͳݯࢿʡͱͷҙ͕ࣝࢢຽͷօ
ఆண͍͚ͯͨͩ͠Δ͖͔͚ͬͱͳͬͯら͘ʹ·͞
͑ΕͱͷおΛ͍͖ͨͩ·ͨ͠ɻ

͞らʹɺޙࠓͷ՝ʹ͍ͭͯおฉ͖͠ ͨͱ͜Ζɺᶃ
ҬόΠΦϚεͷ࣭ྔͷ҆ఆతͳ֬อɺᶄαʔϏεਫ४
ҡ࣋ͷͨΊͷదͳϞχλϦϯάͷ࣮ࢪɺᶅຊۀࣄͷޮ
Ռతͳ̧̥ ͱͷ͝ճΛ͍͖ͨͩɺຊ֨Քಇ͕ऴணͰ
ͳ ɺ͘͜Ε͔ら͕ॏཁͰ͋Δͱͷ͍͍ࢥΛ͡ײ·͠ ͨɻ

ฒࢢڮ๛ͨ͠·͖͍ͩͨྗڠ͝ʹࡐऔݱɺʹޙ࠷
ͼʹ͝୲ऀͷօ͞·ʹँײਃ্͛͠·͢ɻ

ࣸਅ ��ɹʹઃஔ͞Εͨ ͷϝλϯൃ߬૧ج� ࣸਅ �4ɹΨεൃిઃඋͷ֎؍
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χϡʔεɾεϙοτ

ମͷ動͖ஂؔ

ϝλϯൃ߬ফԽӷͷӷං利用ํ๏と
ӷංࢄઃඋʹ͍ͭͯ

େֶ๏ਓ　Ԭٕज़Պֶେֶཱࠃ
।ڭत　姫野　修司

Ωʔϫʔυɿϝλϯൃ߬ɺόΠΦΨεɺச࢈ഇغɺ
　　　　　　ӷංར༻

̍ɽ͡Ίʹ

͜Ε·ͰԼਫԚటͷۀͷ༗ޮར༻ͱͯ͠
ɺԚటͷؾॲཧίϯϙετԽʹΑΔར༻
)"1ɺ."1 ͳͲͰ࡞ͨ͠Ϧϯංྉٕज़ɺԚటম٫
փ͔ら࡞ͨ͠Ϧϯංྉٕज़ͳͲ͕͋Δɻ͍ͬΆ͏ɺ
ۙ࠶ੜՄΤωϧΪʔੜ࢈ͷඞཁੑ࠶ੜՄΤ
ωϧΪʔͷݻఆՁ֨ങऔ੍ͷීٴͳͲʹΑΓɺԼਫ
Ԛటɺ৯ഇغɺҰൠഇغதͷੜΰϛɺச࢈ฅ
ͳͲͷ༗ੑػഇغͷੑؾݏফԽఔʢϝλϯൃ߬ॲ
ཧʣΛͯܦόΠΦΨεൃి͢Δ͕ۀࣄ͞Ε͍ͯΔɻ
Լਫಓʹお͚ΔԚటͷੑؾݏফԽٕज़Ԛటݮ༰
ԽͷͨΊʹ͔͘ݹらߦΘΕɺൃੜͨ͠ফԽӷʢফԽ
ᕓʣʹ͍ͭͯɺਫॲཧܥʹฦૹ͠ɺ௨ৗͷਫॲཧܥ
ͱ߹Θせͯॲཧޙʹ์ྲྀ͞ΕΔɻ

͔͠͠ɺԼਫԚటҎ֎ͷόΠΦϚεΛ׆༻͠ϝλϯ
ൃ߬Λͨͬߦ߹ɺൃੜͨ͠ফԽӷޙड़͢Δӷං
ͱͯ͠༗ޮར༻Λ͔͏ߦɺ༗ޮར༻Ͱ͖ͳ͍߹৽
ͨͳਫॲཧઃඋΛઃ͚ͯഇਫॲཧΛࣄ͏ߦʹͳΔɻ͠
͔͠ɺਫॲཧʹཁ͢Δༀࡎඅిؾ͕ੑۀࣄΛѱԽ
͞せΔ͜ͱʹͳΔɻ·ͨɺຊͰফԽӷͷӷංར༻
Ұ෦ւಓभͰՈசฅۀᕓΛݪྉʹ
༻͍ͨϝλϯൃ߬ফԽӷ͕ӷංར༻͞Ε͍ͯΔ͕ɺ
͘ߦΘΕ͍ͯͳ͍ɻ

ɺੜΰϛւಓҎ֎ͰͷՈசฅغɺ৯ഇޙࠓ
Λ༻͍ͨϝλϯൃ߬ॲཧҬʹお͍ͯԼਫԚట

ੜΰϛʹଞͷόΠΦϚεΛՃ͑ͨࠞ߹ϝλϯൃ߬ॲཧ
ΛਐΊ͍ͯ͘ʹ͋ͨΓɺফԽӷͷ༗ޮར༻͕՝ʹͳ
Δɻ·ͨɺԼਫಓʹお͍ͯҬʹΑͬͯӷං
ͱͯ͠ར༻͢Δ͜ͱ͕Ͱ͖ΕԚటͷ༗ޮར༻ʹݙߩ
ՄͱͳΔɻ

ຊߘͰ͋·Γ知らΕ͍ͯͳ͍ϝλϯൃ߬ফԽӷͷ
ӷංར༻ํ๏ɺӷංࢄํ๏おΑͼͦΕʹඞཁͳઃඋ
ʹ͍ͭͯւಓͷྫࣄΛத৺ʹհ͢Δɻ·ͨɺຊ
Ͱ͋·Γ知らΕ͍ͯͳ͍ӷංࢄઃඋʹ͍ͭͯւ֎
ͰͷྫࣄΛհ͢Δɻ

̎ɽՈசฅॲཧͷྲྀΕ

ຊʹお͚ΔফԽӷͷӷංར༻͕࠷ଟ࣮͘͞ࢪΕ
͍ͯΔւಓͰͷೕࣂڇҭͰൃੜͨ͠ฅͷ༗ޮར
༻ɾॲཧͷྲྀΕΛհ͢Δɻ

ҰൠʹཙࢪઃͰɺฅͷଞʹෑྉɺࡡೕؔ࿈ഉ
ਫʢύʔϥʔഉਫʣ͕ൃੜ͢Δɻ͜ΕらΛؾॲཧΛ
ॲཧʢϝλϯൃ߬ʣΛؾݏଯංར༻͢Δέʔεɺ͍ߦ
ӷංར༻͢ΔέʔεɺͦΕらΛΈ߹ΘせΔέʔ͍ߦ
ε͕͋Δɻ

ຊߘͰւಓܙఉࢢʹ͋Δ༗ݶձࣾখྛΛࣄ
ྫͱͯ͠આ໌͢Δʢਤ 1ʣɻຊࢪઃɺೕڇ �00 ಄Λ
ͷنҭ͍ͯ͠ΔͰɺւಓʹお͍ͯதࣂ
Ͱ͋Δɻฅෑྉ͕ 1 ͋ͨΓ 2� τϯൃੜ͠ɺͦ
ΕらΛதԹϝλϯൃ߬ॲཧΛ͍ͯͬߦΔɻϝλϯൃ߬
ʹΑΓ 1000NN�/ ͷόΠΦΨε͕ൃੜ͠ɺͦΕ
らΛ೩ྉͱͨόΠΦΨεൃిΛ͜͏ߦͱͰ 100L8 ͷ
ిྗΛੜ͠࢈ɺશྔݻఆՁ֨ങऔ੍Λར༻ͯ͠ചి
͍ͯ͠Δʢࣸਅ 1ʣɻ·ͨɺίʔδΣωγεςϜʹΑ
ΓಘらΕͨফԽ૧ͷՃԹ໓ەͷৠؾͱͯ͠શ
ྔ༗ޮར༻͞Ε͍ͯΔɻ

͜ͷࢪઃͷಛɺফԽӷΛӷංͱͯ͠ར༻͢Δࡍ
͏ߦΛ߬ൃؾΛܗݻɺಘらΕ͍ͨߦӷΛݻʹ
͜ͱͰෑྉΛ͍ͯ͠Δʢࣸਅ �ʣɻফԽԚటɺ
ւಓͷౙؒظʢϚΠφε 20ˆఔʣʹお͍ͯԚ
టͷࣗݾͷΈͰ߬ൃؾॲཧਐΈɺ 5 ͔͚ؒ
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ͯෑྉ͕࡞らΕΔɻൃ߬Թ 60ˆʹୡ͠ɺපەݪ
େ෯ʹݮগ͢Δ͕֬ࣄೝ͞Ε͍ͯΔɻ

ۙɺཙʹお͍ͯޱఙӸͳͲײછରࡦ࠷ॏཁ
՝Ͱ͋ΓɺޱఙӸͳͲײછϧʔτ͕ৄࡉʹ͔ͬͯ
おらͣɺ֎෦͔らࠐͪ࣋·ΕͨෑྉͷՄੑࢦఠ
͞ΕͯおΓɺෑྉΛࣗࣗڅ͢Δ͜ͱͰײછର͕ࡦ
͞Ε͍ͯΔɻ·ͨɺҬʹΑͬͯՁ֨ҟͳΔ͕ظ
ೕࣂڇҭ࣌ͷෑྉߪೖඅ 10000 ԁ / ಄ / ͱݴ
ΘΕͯおΓɺ͜Εらͷ֎෦ίετΛ͑Δ͜ͱʹߩ
ΘߦઃͰҰ෦ෑྉͷൢചࢪΔɻ͞らʹຊ͍ͯ͠ݙ
Ε͍ͯΔɻ

·ͨɺϑϩʔʹ͞هΕ͍ͯͳ͍͕ڇͷҭաఔ
Ͱൃੜͨ͠ฅɺෑྉଯංʹ༻͍らΕΔɻ͜Ε
らͷ 10� ɺଯංͱͯ͠ะʹؐ͞ݩΕΔɻ͠

͕ͨͬͯຖ 10� ఔ͕ฅͱෑྉͷ॥֎ʹഉ
ग़͞ΕΔ͜ͱͱͳΓ॥γεςϜͷ҆ఆੑ͕֬อ͞Ε
͍ͯΔɻ

̏ɽՈசฅফԽӷとԼਫԚటফԽӷͷͷ
ൺֱ

ӷංͱͯ͠ࢄ͞ΕΔফԽӷͷʹ͍ͭͯɺԼਫ
ԚటফԽӷͱൺֱ͠ɺද̍ʹࣔ͢ɻܗݻೱɺฅ
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Vol. 38　No. 145　2014/10 再生と利用

（ 94 ）

日本下水道協会では、下水汚泥発生量の増加、埋立処分地の確保、循環型社会の構築等の課題に対して、地方自
治体における下水汚泥の効率的な処理、有効利用を推進する観点から、「再生と利用」を発行しており、下水汚泥
の有効利用に関する専門情報誌として、各方面から高い評価を得ています。本誌は地方公共団体を始めとする多く
の下水道関係者のみならず、緑農地関係者にも愛読されていることから、広告掲載は情報発信として非常に効果的
であると思われます。

つきましては、本誌に広告を掲載して頂きたく、下記のとおり広告掲載の募集を行います。

記

１　発行誌の概要

２　広告掲載料・広告寸法等

３　広告申込方法及び留意事項
（1）広告掲載は、本誌の内容に沿った広告に限り行います。
（2）広告掲載のお申込みは、掲載月の40日前（１月発行号に掲載希望の場合は、12月20日）までに別紙「広告掲載

申込書」に広告原稿又は流用広告原稿の写しを添付して、次の５に表示の申込先宛にお申し込み下さい。
（3）原稿をデータで提出する場合は、データ制作環境（使用OS、アプリケーション、フォント等）を明記のうえ、

出力見本を必ず添付して下さい。
（4）広告原稿の新規作成又は流用広告原稿の一部修正を依頼する場合は、別紙「広告掲載申込書」にレイアウト案、

又は修正指示（流用広告原稿の写しに修正箇所等を明記）をそれぞれ添付して下さい。その際、書体、文字の大

「再生と利用」への広告掲載方依頼について

おしらせ

 発行誌名 再生と利用

 仕　　様 A4判、本文・広告オフセット印刷

 総 頁 数 本文　約100頁

 発行形態 年４回発行（創刊　昭和53年）

 発行部数 1,500部

  地方自治体
 配布対象 関係官庁（国交省、農水省等）
  研究機関
  関連団体（下水道、農業等）

 掲載場所 サイズ 刷色 広告寸法 紙質 広告掲載料 
      （１回当り） 

 表３ １頁 ４色 縦255×横180｠ アート紙 150,000円 

 後付 １頁 １色 縦255×横180｠ 金マリ菊/46.5kg 40,000円 

 後付 1/2頁 １色 縦120×横180｠ 金マリ菊/46.5kg 25,000円 

※ 表３は指定頁になります。原則として２回以上の継続掲載とします。 
※ 広告掲載料は、消費税込みの金額です。 

Vol. 38　No. 145　2014/10 おしらせ

（ 93 ）

「再生と利用」（公益社団法人　日本下水道協会　発行）は会員並びに関連団体に向けて、下水汚泥の有効利用
に関する技術や事例等幅広い情報を発信し、一層の利用促進に寄与することを目的に発行しています。

近年、民間企業による調査研究等が積極的に行われ、先進的かつ有用な成果が多数見受けられます。そこで、そ
れらの情報を掲載するため、投稿要領を次のとおり決めましたので、積極的な投稿をお待ちします。
投稿要領

（資格）
１．本誌への投稿対象は、下水汚泥の有効利用に携わる民間企業のうち公益社団法人　日本下水道協会の会員とな

ります。しかしながら非会員の場合でも、当会が会員と同等の調査研究の技術力を有する団体と特に認めるもの
であれば投稿対象とします。

（原稿掲載の取扱い）
２．原稿掲載の適否は、「再生と利用」編集委員会が決定します。

（掲載可否の判断基準）
３．掲載適否の主な判断基準は、次の3. 1、3. 2、3. 3、3. 4によります。

3. 1　単に汚泥処理に関する投稿文でなく、下水汚泥の有効利用の促進に資するものであること。
3. 2　特定の団体、製品、工法、新技術等を宣伝することを目的とした投稿文（客観的、合理的な根拠を示す

ことなく、優秀性、優位性、有効性等について具体名を挙げて記述）でないこと。
ただし、次の場合は除く。
①特定の団体、製品、工法、新技術等の紹介が目的であっても、優秀性、優位性、有効性等の客観性かつ合

理的な根拠を明確にし、下水汚泥の有効利用の促進に資すると認められるもの。
②特定の団体、製品、工法、新技術等の名称を記述しているが、単に論文の主旨をわかりやすく伝えるため

に用いており、投稿文の趣旨とは直接関係のない場合。
3. 3　特定の団体、製品、工法、新技術等を誹謗中傷する内容を含む投稿文でないこと。
3. 4　その他編集委員会が適当と考える事項について適合していること。

（原稿の作成、部数、送付先等）
４．原稿の作成は、次のとおりとします。

4. 1　査読用　複写原稿２部（図表、写真を含みます）
4. 2　事務用　複写原稿１部（図表、写真を含みます）

５．原稿の送付先は、下記の担当に送付して下さい。
（校正）
６．印刷時の著者校正は、１回とし、著者校正時の大幅な原稿の変更は認めません。

（著作権等）
７．掲載した原稿の著作権は著者が保有し、編集著作権は、本会が所有します。

原稿登載区分

担当：公益社団法人　日本下水道協会　技術研究部技術指針課
住所　〒101−0047　東京都千代田区内神田２−10−12（内神田すいすいビル６階）
電話　03−6206−0369（直）　FAX 03−6206−0796（直）

民間企業の投稿のご案内

おしらせ

登載区分 原稿量（刷上り頁） 内容

研究紹介
 ８頁程度（原稿制限頁数はＡ４判によ 独創性があり、かつ理論的または実証的

 り１頁2,300文字（１行24文字横２段）） な研究の成果

報　　告 ６頁程度（原稿制限頁数は、同上） 技術導入や経営等に関する検討・実施

企画調査部企画課担当：公益社団法人　日本下水道協会　企画調査部企画課
　　　住所　〒 101−0047　東京都千代田区内神田 2−10−12（内神田すいすいビル 8階）
　　　電話　03−6206−0679（直）　FAX　03−6206−8529（直）

お知らせ

ʢ�1�2�ʣ
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日本下水道協会では、下水汚泥発生量の増加、埋立処分地の確保、循環型社会の構築等の課題に対して、地方自
治体における下水汚泥の効率的な処理、有効利用を推進する観点から、「再生と利用」を発行しており、下水汚泥
の有効利用に関する専門情報誌として、各方面から高い評価を得ています。本誌は地方公共団体を始めとする多く
の下水道関係者のみならず、緑農地関係者にも愛読されていることから、広告掲載は情報発信として非常に効果的
であると思われます。

つきましては、本誌に広告を掲載して頂きたく、下記のとおり広告掲載の募集を行います。

記

１　発行誌の概要

２　広告掲載料・広告寸法等

３　広告申込方法及び留意事項
（1）広告掲載は、本誌の内容に沿った広告に限り行います。
（2）広告掲載のお申込みは、掲載月の40日前（１月発行号に掲載希望の場合は、12月20日）までに別紙「広告掲載

申込書」に広告原稿又は流用広告原稿の写しを添付して、次の５に表示の申込先宛にお申し込み下さい。
（3）原稿をデータで提出する場合は、データ制作環境（使用OS、アプリケーション、フォント等）を明記のうえ、

出力見本を必ず添付して下さい。
（4）広告原稿の新規作成又は流用広告原稿の一部修正を依頼する場合は、別紙「広告掲載申込書」にレイアウト案、

又は修正指示（流用広告原稿の写しに修正箇所等を明記）をそれぞれ添付して下さい。その際、書体、文字の大

「再生と利用」への広告掲載方依頼について

おしらせ

 発行誌名 再生と利用

 仕　　様 A4判、本文・広告オフセット印刷

 総 頁 数 本文　約100頁

 発行形態 年４回発行（創刊　昭和53年）

 発行部数 1,500部

  地方自治体
 配布対象 関係官庁（国交省、農水省等）
  研究機関
  関連団体（下水道、農業等）

 掲載場所 サイズ 刷色 広告寸法 紙質 広告掲載料 
      （１回当り） 

 表３ １頁 ４色 縦255×横180｠ アート紙 150,000円 

 後付 １頁 １色 縦255×横180｠ 金マリ菊/46.5kg 40,000円 

 後付 1/2頁 １色 縦120×横180｠ 金マリ菊/46.5kg 25,000円 

※ 表３は指定頁になります。原則として２回以上の継続掲載とします。 
※ 広告掲載料は、消費税込みの金額です。 

154,000円
41,000円

3 2

約140頁

2,280部
年 3回発行
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「再生と利用」（公益社団法人　日本下水道協会　発行）は会員並びに関連団体に向けて、下水汚泥の有効利用
に関する技術や事例等幅広い情報を発信し、一層の利用促進に寄与することを目的に発行しています。

近年、民間企業による調査研究等が積極的に行われ、先進的かつ有用な成果が多数見受けられます。そこで、そ
れらの情報を掲載するため、投稿要領を次のとおり決めましたので、積極的な投稿をお待ちします。
投稿要領

（資格）
１．本誌への投稿対象は、下水汚泥の有効利用に携わる民間企業のうち公益社団法人　日本下水道協会の会員とな

ります。しかしながら非会員の場合でも、当会が会員と同等の調査研究の技術力を有する団体と特に認めるもの
であれば投稿対象とします。

（原稿掲載の取扱い）
２．原稿掲載の適否は、「再生と利用」編集委員会が決定します。

（掲載可否の判断基準）
３．掲載適否の主な判断基準は、次の3. 1、3. 2、3. 3、3. 4によります。

3. 1　単に汚泥処理に関する投稿文でなく、下水汚泥の有効利用の促進に資するものであること。
3. 2　特定の団体、製品、工法、新技術等を宣伝することを目的とした投稿文（客観的、合理的な根拠を示す

ことなく、優秀性、優位性、有効性等について具体名を挙げて記述）でないこと。
ただし、次の場合は除く。
①特定の団体、製品、工法、新技術等の紹介が目的であっても、優秀性、優位性、有効性等の客観性かつ合

理的な根拠を明確にし、下水汚泥の有効利用の促進に資すると認められるもの。
②特定の団体、製品、工法、新技術等の名称を記述しているが、単に論文の主旨をわかりやすく伝えるため

に用いており、投稿文の趣旨とは直接関係のない場合。
3. 3　特定の団体、製品、工法、新技術等を誹謗中傷する内容を含む投稿文でないこと。
3. 4　その他編集委員会が適当と考える事項について適合していること。

（原稿の作成、部数、送付先等）
４．原稿の作成は、次のとおりとします。

4. 1　査読用　複写原稿２部（図表、写真を含みます）
4. 2　事務用　複写原稿１部（図表、写真を含みます）

５．原稿の送付先は、下記の担当に送付して下さい。
（校正）
６．印刷時の著者校正は、１回とし、著者校正時の大幅な原稿の変更は認めません。

（著作権等）
７．掲載した原稿の著作権は著者が保有し、編集著作権は、本会が所有します。

原稿登載区分

担当：公益社団法人　日本下水道協会　技術研究部技術指針課
住所　〒101−0047　東京都千代田区内神田２−10−12（内神田すいすいビル６階）
電話　03−6206−0369（直）　FAX 03−6206−0796（直）

民間企業の投稿のご案内

おしらせ

登載区分 原稿量（刷上り頁） 内容

研究紹介
 ８頁程度（原稿制限頁数はＡ４判によ 独創性があり、かつ理論的または実証的

 り１頁2,300文字（１行24文字横２段）） な研究の成果

報　　告 ６頁程度（原稿制限頁数は、同上） 技術導入や経営等に関する検討・実施

お知らせ
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きさを指定する等、原稿作成又は修正に必要な事項を明記して下さい。
（5）広告原稿の新規作成及び流用広告原稿の一部修正費（デザイン、修正料等）は、広告掲載料とは別に実費をご

負担いただきます。
（6）本会発行の図書等に掲載した広告に限り、その原稿を流用して掲載することができます。その場合は、別紙

「広告掲載申込書」に当該図書名、掲載年月、掲載号等を明記のうえ、原稿の写しを必ず添付して下さい。
（7）広告掲載場所は、指定頁以外は原則として申し込み順とさせて頂きます。
（8）広告申込掲載期間終了後は、その旨通知いたしますが、それ以降の掲載についてご連絡ない場合、または広告

申込掲載期間中でも広告掲載料の支払いが滞った場合には、掲載を中止させて頂きます。

４　お支払方法等
本誌発行後、広告掲載誌をお送りするとともに、「広告掲載料」及び「広告原稿作成費（広告原稿新規作成及

び修正等の場合）」を請求させていただきますので、請求後、１箇月以内にお支払い願います。
なお、送金（振込）手数料は、貴社負担にてお願いします。

５　申込み先及び問合わせ先
広告掲載のお申込み及びお問合わせ先は、下記の広告業務委託先までお願い致します。
広告業務委託先　　㈱LSプランニング（担当：「再生と利用」広告係）

〒135−0046　東京都江東区牡丹２−２−３−105
TEL. 03−5621−7850 ㈹　FAX. 03−5621−7851
Mail : info@lsweb.co.jp

1111111111111111111111111111111111111

（参考）

「再生と利用」特集企画予定

○第146号（平成27年１月発行予定）
バイオガス固定価格買取制度導入事例
バイオマス産業都市構想の取組み報告

○第147号（平成27年４月発行予定）
第27回下水汚泥の有効利用に関するセミナー特集

〔第27回下水汚泥の有効利用に関するセミナー開催について〕

期間・会場

開催地 期間 会場

佐賀県佐賀市 11月６日（木）〜７日（金） グランデはがくれ

33 深川 2－ 12 － 4 － 201
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第 144 回「再生と利用」編集委員会

日　時　平成 29 年 6 月 27 日（火）10：00 ～ 12：00
場　所　日本下水道協会　第 2、3会議室
出席者	 森田、姫野、重村、島田、落、日高、杉山、

西田、工藤、西島、並木、鈴木、柳原、佐藤
（代理濱田）、	（事務局；村井、春田、前田、
遠藤）

議事概要
①第 143 回編集委員会及び第 2回幹事会議事概要に
ついて	
・事務局から第 143 回（資料 2）の説明を行った。
編集委員会議事概要については、事務局より、
委員会以前に各委員にメールにて確認をお願い
し、そこで修正意見等が出た場合のみ委員会当
日に報告する方針であることを説明し了承を得
た。
・第 2回編集委員会幹事会議事概要（資料 3）の
説明を行った。

（アンダーライン部分を説明）委員からの異論意
見は出ず了承を得た。

②第 155 号「再生と利用」編集内容報告について
・資料№ 4にて説明（7月下旬には、発刊できる
見込み）

・今年度より自治体委員の皆様に当番制にて執筆
をお願いすることにした。

・Ｑ＆Ａの中で未消化汚泥の全量消化とはどのよ
うなことかと質問があり、福岡市にある中部汚
泥処理センターは敷地が狭条件において２段消
化を行っている。それを 1段消化にして全量消
化を行ったということです。その手法について
書いています。と回答された。

③平成 29 年度編集方針・体制について
・資料 5、6について説明を行った。
・平成 29 年度編集方針・体制に関する委員から
の異論意見は出ず了承を得た。
・委員会議事の中で、なぜ 10 月は、メール審議
なのかと言う質問があった。
・事務局回答、6月は、年度最初で新メンバーの
委員の方がいるため実施、また、2月は、次年
度に向けた意見調整のため実施する。10 月は、

9月に幹事会等があるためメール審議としたと
回答した。
・森田委員長より改めて、自治体委員の取材並び
に執筆に関し、委員会の活性化のために行う旨
の趣旨説明をしてもらった。自治体委員の理解
を得た。

④第 156 号「再生と利用」編集方針について
・巻頭言は、国交省下水道部長に執筆依頼済みで
す。
・論説は、リンアトラス研究所大竹氏に依頼済み
です。題名は、執筆者に一任している。
・特集テーマは、神戸市に依頼済みである。那覇
市、横須賀市においては、執筆できないとの返
答があった。
・愛媛大学農学部治多先生に執筆依頼している。
編集委員会にて討議願いたい。
・下水汚泥焼却灰からの焼成肥料の製造につい
て、太平洋セメント㈱の案件についても論議願
いたい。
・香川県多度津町に再生水利用の取り組について
執筆できないとの返答があった。
・下水汚泥を堆肥化し肥料利用の取組、上野肥料
生産協同組合山岡氏は、執筆依頼を受けていた
だけることになった。
・ISO/TC275 日本下水道事業団山下氏は、依頼
を受けていただけることになった。
・報告については、肥料利用 2件茨城県筑西市、
みやま市においては、依頼を受けてもらった。
・岐阜市のリン回収と肥料利用についても依頼を
受けていただけることになった。
・研究紹介については、下水処理水利用による飼
料用米栽培に関する研究、下水汚泥を用いた高
付加価値きのこ生産技術については、山形市渡
部先生、鹿児島高専山内先生に執筆依頼を受け
ていただけることになった。
・下水汚泥焼却灰からのリン回収工程におけるア
ルカリ廃液の利用・有機性有害成分の分析およ
び試作した回収リン酸肥料の肥効試験と食害試
験について農研機構工藤氏が執筆依頼を受けて
いただけることになった。
・下水汚泥由来繊維利活用システムについて日本
下水道事業団碓井氏に依頼を受けてもらった。

汚泥再資源化活動
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きさを指定する等、原稿作成又は修正に必要な事項を明記して下さい。
（5）広告原稿の新規作成及び流用広告原稿の一部修正費（デザイン、修正料等）は、広告掲載料とは別に実費をご

負担いただきます。
（6）本会発行の図書等に掲載した広告に限り、その原稿を流用して掲載することができます。その場合は、別紙

「広告掲載申込書」に当該図書名、掲載年月、掲載号等を明記のうえ、原稿の写しを必ず添付して下さい。
（7）広告掲載場所は、指定頁以外は原則として申し込み順とさせて頂きます。
（8）広告申込掲載期間終了後は、その旨通知いたしますが、それ以降の掲載についてご連絡ない場合、または広告

申込掲載期間中でも広告掲載料の支払いが滞った場合には、掲載を中止させて頂きます。

４　お支払方法等
本誌発行後、広告掲載誌をお送りするとともに、「広告掲載料」及び「広告原稿作成費（広告原稿新規作成及

び修正等の場合）」を請求させていただきますので、請求後、１箇月以内にお支払い願います。
なお、送金（振込）手数料は、貴社負担にてお願いします。

５　申込み先及び問合わせ先
広告掲載のお申込み及びお問合わせ先は、下記の広告業務委託先までお願い致します。
広告業務委託先　　㈱LSプランニング（担当：「再生と利用」広告係）

〒135−0046　東京都江東区牡丹２−２−３−105
TEL. 03−5621−7850 ㈹　FAX. 03−5621−7851
Mail : info@lsweb.co.jp
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（参考）

「再生と利用」特集企画予定

○第146号（平成27年１月発行予定）
バイオガス固定価格買取制度導入事例
バイオマス産業都市構想の取組み報告

○第147号（平成27年４月発行予定）
第27回下水汚泥の有効利用に関するセミナー特集

〔第27回下水汚泥の有効利用に関するセミナー開催について〕

期間・会場

開催地 期間 会場

佐賀県佐賀市 11月６日（木）〜７日（金） グランデはがくれ
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・ニュ―スポット /コラムについては、日本コン
クリート工業のリン回収について、幹事の方々
にメール審議してもらった結果「再生と利用」
の趣旨から外れるため掲載を取りやめとした。
・再生水利用について那覇市、多度津町は、以前
から取り組んでいるが、今も続けて取り組んで
いるといった内容で執筆してもらったらどう
か？
・愛媛大学農学部治多先生は、沖縄県糸満市京都
大学田中先生がプロジェクトを行っていてそこ
に治多先生が参加され沖縄県におけるマニュア
ル作りを行ったいろいろな知見があり、執筆に
前向きである。
・以前田中先生に依頼したことがある。当時は、
プロジェクト中なので執筆は後ほどということ
だったが内容については、問題なかった。執筆
してもらってよいのではとの意見があった。
・太平洋セメントの焼却灰焼成肥料については、
古い技術であるが、リンが高騰した時に下水汚
泥からリン採取することから始まった。高熱処
理するためセメント会社で可能となっている。
農水省にも関係しており技術的には問題ない。
民間企業の技術紹介も掲載してもよいことに
なっているのでは？
　営利目的での掲載に利用されることも懸念され
ることから、実績など客観性を示すものも必要
となるのでは？このため、本件に関しては、①
本技術研究に関し、どこかでプレゼンした資料
やデータ。②客観的に技術の検証などといった
2次資料、③肥料登録（証明）していることの
提示や確認、など事務局より先方（太平洋セメ
ント㈱）に再度提示等を求めていく（記載する
方向で）こととする。
・姫野委員にお願いしている「コラム」の液肥利
用で北海道、鳥取県で実施している取組につい
て、みやま市に執筆依頼している内容と重複し
ないように配慮する必要があるとの意見があっ
た。
　ただし、北海道、鳥取の液肥利用は、下水汚泥
でなく畜産及び生ゴミに由来するものなので写
真を中心にした構成でよいのではないかとの意
見が出た。

・長野県中野市の汚泥発酵肥料コンポストの執筆
は、なぜＮＧなのか知りたい。担当者に確認し
たところ組織で検討したところ執筆できないと
の返答があった。
・事務局より、今回のテーマに関し事務局独自で
調査し依頼を行ったが記事確保に苦慮したこと
を報告。特に再生水利用に関する記事確保は、
難しい。日高委員より、再生水利用事例が多い
沖縄県農業試験場（農業研究センター）の担当
に連絡し、改めて、事務局に紹介してくれるこ
とになった。
・報告において横浜市の再生水利用について、執
筆を考えているとの意見があった。「報告」は、
委員の取材形式と聞いているが、取材形式でな
くともよいのか？また、執筆者は委員以外でも
構わないのか？
　どちらでも構わない、今後調整していけばよい
のではとの意見があった。
・熊本市の再生水利用については執筆依頼したの
か？
　依頼したが前回執筆した内容と変わらないため
ＮＧとなった。
・島田委員より、佐賀市の農業集落排水での再生
水活用事例が有名で、処理水を無償で提供して
おり、こうした状況を視覚的に示す写真等を入
手してはどうかとの意見があった。
・再生水を工業用水として利用しているところが
あるのでそれらを記事にしたらどうかという意
見があった。
・自治体にお願いするとなかなか引き受けてもら
えないのは、先方側の負担がかかるためインセ
ンティブが働かないので、事例として紹介して
いくような掲載スタイルもメニューとしてまと
めて行ってはどうかとの意見があった。
・熊本市における再生水の取組について、再度委
員長より執筆依頼の要請をしていただけること
になった。

⑤その他、意見交換について
・島田委員より 8月 2日に下水道展テクニカルツ
アーを予定しているので、参加の紹介があった。
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日　　誌
平成 29 年 6 月 27 日	 第 144 回「再生と利用」編集委員会	 本会第 2・3会議室
平成 29 年 10 月 3 日	 第 3 回「再生と利用」幹事会	 本会中会議室

次号予告
題名は執筆依頼の標題ですので
変更が生じることもあります（ ）

論　　説：	「下水汚泥及び他バイオマスを利用したメ
タン発酵の最新技術について」

	 「バイオマスエネルギーの電力会社の受入
れ」

特　　集 :	「Ｂ－ dash ガイドライン化技術」
	 「下水熱の利用」の取組
	 「石川県における固定価格買取制度による

バイオマス発電や混合消化の取組」
	 「下水処理場で地域バイオマス利活用」
	 「混合消化の取組」

	 「ガス発電の取組」
	 など
報　　告	：「汚泥消化ガスと発電」ＰＦＩ事業につい

て
研究紹介 :「水草バイオマスの持続可能な収穫と利活用

による湖沼生態系保全技術の確立」
	 「メタン発酵プロセス」
	 「小規模メタン発酵」
そ　の　他：会報、行事報告、関係団体の動き
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７月22日から４日間、大阪市のインテックス大阪
で「下水道展’14大阪」が開催され、入場者数85,720人
を集め盛況のうちに終了しました。

下水道展最終日の25日午後には、“汚泥有効利用か
ら見た下水道とは”と題して、下水汚泥の有効利用
に関する講演会を開催し、京都大学松井名誉教授、
国土交通省及び大阪市のご担当から貴重なご講演を
いただきました。最終日の午後にもかかわらず、246
名の非常に多くの方に参加いただき、下水汚泥有効
利用促進に向けての意識の高さがうかがえました。

本号では、下水道展開催都市である大阪市の福井
建設局長から巻頭言をいただき、論説では、高知大
学藤原教授からは、下水汚泥の促進に向けて〜農業

編　集　後　記
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地域の面的水管理・カスケード型資源循環システム
から考える〜を投稿いただきました。また、特集
テーマでは、バイオマス利用の事業スキームやカス
ケード利用について、講座では、エネルギー化技術
の最新動向について紹介しています。

さて、本年11月６日（木）〜７日（金）には、第27
回下水汚泥の有効利用に関するセミナーを佐賀市で
開催します。セミナーでは、開催都市の佐賀市、日
本下水道事業団、土木研究所や日本下水道新技術機
構における下水汚泥の有効利用促進の取組のほか、
京都大学松井名誉教授や九州大学の田島教授らから
最新の研究事例も紹介いただく予定としております。
みなさまのご参加をお待ちしております。 （MH）
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　〃　	 東京都下水道局計画調整部	 並　木　圭　治	
	 　　　　　　　　　技術開発課統括課長代理（技術開発担当）
　〃　	 横浜市環境創造局下水道施設部	 西　島　寛　朗		
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　〃　	 名古屋市上下水道局技術本部計画部技術開発室	 柳　原　邦　宏		
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　〃　	 大阪市建設局下水道河川部水環境課担当係長	 鈴　木　隆　司
　〃　	 広島市下水道局管理部管理課水質管理担当課長	 花　尾　裕　士
　〃　	 福岡市道路下水道局下水道施設部施設管理課長	 佐　藤　　　浩

　今年度 2回目の号となります第 156 号では、肥料利用・
リン回収・再生水利用の取組を特集テーマに編集しまし
た。前号の編集後記でも書かせていただきましたように、
下水道が有する資源のポテンシャルを積極的に活かして
いこうとする動きが加速している中、その手法として今
回特集テーマに掲げた肥料利用やリン回収、再生水利用
といった観点も非常に重要な位置づけにあると思います。
こうした状況を踏まえ、本号の編集方針としては、特に
自治体での取組では、大都市のみならず、地方部の自治
体で行われている様々な取組をできるだけ多く紹介する
とともに、自治体のみならず、産官学での最新の取組や
研究紹介などもより多く紹介していくことで多様な情報
を読者の皆さまにお届けすることをコンセプトに編集し
ました。
　とりわけ、本号の「論説」でご執筆いただきました早
稲田大学リンアトラス研究所の大竹客員教授には、今回
の執筆をお願いする際に、私ども人間が生活を営んでい
くにあたって“リン”がいかに重要で欠かせない資源で
あるか、世界の需給事情を踏まえ今後日本がどのように

リン資源を確保していくべきか、そしてその利活用を検
討していくべきかなど、様々な角度から非常に奥深いお
話しをいただくことができました。こうした内容が「論説」
の中でも詳しく記されていますので、是非興味深く読ん
でいただければ幸いです。
　その他、本号の「ニュース・スポット」では、今回、
編集委員会事務局として、本年 10 月 1 日に本格稼働した
ばかりの豊橋市バイオマス利活用センターの現地へ出向
き、当センターを管理する豊橋市の担当者様から、本事
業の計画段階から本格稼働に至るまでの経緯等について
取材をさせていただき、取材により入手した情報を掲載
させていただきました。こうした情報が、今後このよう
な取組を検討される自治体などの皆さまの参考となれば
幸いです。
　最後になりますが、次回は今年度最後の発刊号としま
して、下水熱やエネルギー利用の取組にスポットを当て、
引き続き、読者の皆さま方に有用で魅力ある情報をお届
けできるような編集内容に努めてまいりたいと考えてお
りますので、乞うご期待ください。	 （ＴＨ）
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７月22日から４日間、大阪市のインテックス大阪
で「下水道展’14大阪」が開催され、入場者数85,720人
を集め盛況のうちに終了しました。

下水道展最終日の25日午後には、“汚泥有効利用か
ら見た下水道とは”と題して、下水汚泥の有効利用
に関する講演会を開催し、京都大学松井名誉教授、
国土交通省及び大阪市のご担当から貴重なご講演を
いただきました。最終日の午後にもかかわらず、246
名の非常に多くの方に参加いただき、下水汚泥有効
利用促進に向けての意識の高さがうかがえました。

本号では、下水道展開催都市である大阪市の福井
建設局長から巻頭言をいただき、論説では、高知大
学藤原教授からは、下水汚泥の促進に向けて〜農業

編　集　後　記
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地域の面的水管理・カスケード型資源循環システム
から考える〜を投稿いただきました。また、特集
テーマでは、バイオマス利用の事業スキームやカス
ケード利用について、講座では、エネルギー化技術
の最新動向について紹介しています。

さて、本年11月６日（木）〜７日（金）には、第27
回下水汚泥の有効利用に関するセミナーを佐賀市で
開催します。セミナーでは、開催都市の佐賀市、日
本下水道事業団、土木研究所や日本下水道新技術機
構における下水汚泥の有効利用促進の取組のほか、
京都大学松井名誉教授や九州大学の田島教授らから
最新の研究事例も紹介いただく予定としております。
みなさまのご参加をお待ちしております。 （MH）
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下水再生水の農業利用に関するガイドライン・手引き
の現状と今後の研究の重要性… …………………………… 治多　伸介

食用きのこ栽培による下水汚泥の多段利用… ………… 山内　正仁

下水汚泥焼却灰およびアルカリ廃液を利用したリン酸の回収工程
－供試材料の詳細な元素組成および有機性有害成分の分析および
　合成したリン酸質肥料の肥効試験と植害試験－
……………………………… 工藤　洋晃、菅原　龍江、佐々木昭仁　ほか
凝集沈殿処理を行った初沈汚泥のコンポスト化とその肥効に
関する研究紹介… ……………… 金子　秀寛、杉山宗一郎、出口　　浩

平成 28 年度下水汚泥由来肥料等の窒素肥効試験と
現地調査結果について………………………… 前田　明徳、井上　恒久

下水汚泥由来繊維利活用システム………………………… 碓井　次郎
文献紹介 生物処理過程における抗生物質トリメトプリムの

形質転換に関する新たなる洞察…………………………… 杉山　　恵
Q&A 汚泥発酵肥料の品質管理について………………………… 工藤　　守

ニューススポット 道の駅「とよとみ」地区の再生下水汚泥肥料の活用について
－山梨県中央市－… …………………………………………… 日高　　伸

国内最大規模の複合バイオマス施設「豊橋市バイオマス利活用センター」が
平成 29 年 10 月 1 日より本格稼働！… ……………………… 春田　大喜

メタン発酵消化液の液肥利用方法と液肥散布設備について…… 姫野　修司
資料 お知らせ（投稿のご案内、広告掲載申込）、汚泥再資源化活動、
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